НОХЧ-ГІАЛГІАНН АССР-Н ҚУЛЬТУРАН МИНИС**ТЕРСТВО** А. П. ЧЕХОВН ЦІАРАХ ЯОЛУ РЕСПУБЛИКАНСКИ БИБЛИ**О**ТЕКА

НОХЧ-ГІЛЛГІАП АССР-2 КУЛЬТУРА МИНИСТЕРСТВО А. ІІ ЧЕХОВА ЦІЕРАХ НОЛА РЕСПУБЛИКАНСКИ БИБЛИОТЕКА

МИНИСТЕРСТВО КУЛЬТУРЫ ЧЕЧЕНО-ИНГУНІСКОЯ АССР РЕСПУБЛИКАНСКАЯ БИБЛИОТЕКА ИМЕНИ А. П. ЧЕХОВА

# ЛЕТОПИСЬ ПЕЧАТИ ЧЕЧЕНО-ИНГУШСКОЙ АССР за 1968 год

чечено-ингушское книжное издательство

1973

НОХЧ-ГІАЛГІАЙН АССР-И ҚУЛЬТУРАН МИНИСТЕРСТВО А.П. ЧЕХОВН ЦІАРАХ ЙОЛУ РЕСПУБЛИКАНСКИ БИБЛИОТЕКА

НОХЧ ГІАЛГІАП АССР-8 КУЛЬТУРА МИНИСТЕРСТВО А. П. ЧЕХОВА ЩЕРАХ ЙОЛА РЕСПУБЛИКАНСКИ БИБЛИОТЕКА

МИНИСТЕРСТВО КУЛЬТУРЫ ЧЕЧЕПО-ИНГУШСКОЙ АССР РЕСПУБЛИКАНСКАЯ БИБЛИОТЕКА ИМЕПИ А. П. ЧЕХОВА

НОХЧ-ГІАЛГІАЙН АССР-н ЗОРБАНАҢ ХЬОКЪЕХЬ ЙОЛУ 1968-чу ШЕРАН ЛЕТОПИСЬ

НОХЧ-ГІАЛГІАЙ АССР ЗАРБА ХЬАКЪЕХЬА ЙОЛА 1968-ча ШЕРА ЛЕТОПИСЬ

ЛЕТОПИСЬ ПЕЧАТИ ЧЕЧЕНО-ИНГУШСКОЙ АССР за 1968 год



#### ОТ СОСТАВИТЕЛЯ

Начиная с 1959 года Чечено-Ингушская республиканская библиотека имени А. П. Чехова издает «Летопись

печати Чечено-Ингушской АССР».

 С 1968 года, то есть с этого выпуска, «Летопись...» будет выходить расширенным изданием за счет включения новых разделов: «Летопись газетно-журнальных статей», «Летопись рецензий», «Республика в печати СССР и за-

рубежных стран».

«Летопись...» является ежегодным органом учетнорегистрационной библиографии республики и ставит своей целью учет всей печатной продукции (кроме афиш и мелкопечатной продукции), выходящей на терри тории республики, а также печатной продукции о Чечено-Пигушетии, независимо от места издания.

В данном издании разделы расположены в следую

щем порядке:

1 Книги и брошюры.

2. Авторефераты.

3. Рецензии.

4. Печатная графика.

5. Периодические и продолжающиеся издания. В этом разделе даются некоторые результаты исследования точного года издания районных газет республики.

6. Летопись журнальцых и газетных статей.

7. Республика в печати СССР и зарубежных стран. Материал в «Летописи...» классифицируется по системе, принятой в органах Государственной регистрационно-учетной библиографии Советского Союза

Библиографическое описание публикуется по «Едишым правилам описания произведений печати и кинжной

летописи».

Описание нерусских книг дается на языке оригинала (на чеченском или ингушском) с переводом и указанием языка. Нумерация сплошная в течение года.

«Летопись...» снабжена общим именным указателем.

Просим все замечания, пожелания, а также дополнения, особенно по разделу «Республика в печати...», направлять по адресу: Чечено-Ингушская республиканская библиотека имени А. П. Чехова, отдел национальной и краеведческой литературы.

# КНИГИ И БРОШЮРЫ

# П КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

- 11, 2. ПАРТИЯНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО, РУКОВОДСТВО ПАРТИЯНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯ ХОЗЯИСТВЕННЫМ СТРОИТЕЛЬСТВОМ, ГОСУДАРСТВЕННЫМИ И ОБЩЕСТВЕННЫМИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ
- 1 Баулин В. П. В борьбе за развитие промышленности. Из опыта деятельности парторганизации Чечено-Ингушетии в годы семилетки (1959—1965). Грозный. Чечено-Ингуш. ки изд., 1968. 32 с. (М во просвещения, РСФСР, ЧИГПИ). 19,8 см. 500 экз. 4 к. [68—213].
- 2 Дорохов М. А. Правда жизни. [О работе парторганизации к-за «Коминтери» Шелковского р-на]. Грозный, Чечено-Ингуш. ки изд., 1968. 116 с.—20 см. 1.000 экз. 14 к.—[68—212].
- 3. Рекомендации городского собрания коммунистов по улучшению партийного руководства комсомолом. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий». 1968. 8 с. 20 см. Б. ц. [68—283].
- 4. **Шейкин В. М.** Работать по-новому. Грозный, Чечено-Ингуш, ки изд., 1968 21 с. — 20 см. 1 000 экз. 3 к. — [68—2].

#### П. З. ИДЕОЛОГИЧЕСКАЯ РАБОГА

5. Горепскин А. Д. В тесной связи с жизнью. (Из оныта пропагандиета). [Листовка]. Грозный, тип. изд.

«Грозпенский рабочий», 1968. 1 с. (Дом политпросвещения Чечено-Пнгуш. обкома КПСС. Грозпен ГК КПСС). — 19,4 см. Б. п. — [68—307].

- 6. Дурдисв А. А. Об опыте работы Староюрговской школы основ марксизма-леннинзма. [Листовка]. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 4 с. (Дом политиросвещения Чечено-Нигуш. обкома КПСС. Грознен. РК КПСС). 19,4 см. Б. ц. [68—308].
- 7. Коротков А. Ф. Левдии в семинарских группах, их подготовка и проведение. [Листовка]. Грозный, тип. изд. Грозненский рабочий», 1968. 6 с. (Дом политпросвещения Чечено-Пигуш, обкома КПСС Гудермесский ГККПСС). 19,4 см. Б. ц. [68—310].
- 8. Лектории на дому. (Из опыта чтений декций по месту жительства трудящихся в Шалинском р-не ЧИАССР). Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 23 с. (Дом политпросвещения Чечено-Ингуш. обкома КПСС, Чечено-Ингуш. респ. организация о-ва «Знание» РСФСР). 19,4 см. Б. ц. [68—111].
- 9. Логинова М. С. Организация самостоятельной работы с политической литературой. Грозный, тип изд. «Грозненский рабочий», 1968. 28 с. (Дом политиросвещения Чечено-Пигуш. обкома КПСС). 19.4 см. 800 экз. Б. ц. [68—135].
- 10. Марух Б. П. Самостоятельное изучение теории эффективный метод овладения знаниями. [Листовка]. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968, 4 с. (Дом политиросвещения Чечено-Пигуш. обкома КПСС. Грознен. ГК КПСС). 19,4 см. Б. ц. [68—305].
- 11 Мы вас ждем. (Из опыта работы первичной организации о-ва «Зпание» ст. Каргалинской Шелковского р-на ЧИАССР). Грозный, Чечепо-Ингуш. кв. изд., 1968. 10 с. (Чечено-Ингуш. организация о-ва «Знание» РСФСР...). 19,5 см. Б. ц. [68—10].
- 12. На высоком идейно-теоретическом уровне. (О пропагандиете М. П. Циганкове). [Листовка]. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 4 с. (Дом полит-

просвещения Чечено-Ингуш, обкома КПСС, Грознен, ГК

КПСС). -- 19.4 см. Б. ц. -- [68-314].

13. Опыт работы пропагандистов школ основ марксизма-леницизма. (По материалам респ. метод. конференции). Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий»,

1968. 56 с. — 19.5 см. Б. п. — [68—250].

14. Опыт работы семинара по изучению паучного атеизма. [Листовка]. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 4 с. (Дом политпросвещения Чечено-Интуш. обкома КПСС. Грознен. ГК КПСС). — 19,4 см.

15. Пропагандист Башир Магометович Сакалов, Г.Тистовка]. Розный, тип. изд. «Грозненский рабочий». 1968. 4 с. (Дом политпросвещения Чечено-Пигуш, обкома КПСС. Назрановский ГК КПСС). — 19,4 см. Б. ц

168-3031.

16. Пропагандист Гилани Вахаевич Пидербиев. [Листовка]. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий, 1968. 4 с. (Дом политпросвещения обкома КПСС. Ве-

денский РК КПСС). — 19.4 см. Б. ц. — [68 312].

17. Пропагандист Марина Яковлевна Паук Инстовка]. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 4 с. (Дом политпросвещения Чечено-Пигуш. обкома КПСС. Малгобекский ГК КПСС). - 19.4 см. Б. ц -

18. Пропагандист Логвин Семенович Веркин [Листовка). Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 4 с. (Дом политпросвещения Чечено-Ингуш, обкома КПСС. Шелковской РК КПСС). -- 19,4 см. Б. п. - [68-

19. Пропагандист В. Г. Мирчук о своем опыте подготовки к проведению занятий. (Листовка). Грозный, тип. изд. «Грозненский рабчий», 1968. 4 с. (Дом политпросвещения Чечено-Пигуш, обкома КПСС, Грознен, ГК

КПСС). — 19.4 см. Б. п. — [68—304].

20 Пропагандист Хамзат Абубакарович Гебертоев. [Листовка]. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий». 1968. 4 с. (Дом политпросвещения Чечено-Пигуш, обкома КПСС. Гудермесский ГК КПСС). — 19,4 см. Б. п. — 168-3091

21. Шанпов И. А. За высокую действенность лекционной пропаганды. (Из опыта лекционной работы первич. организации о-ва «Знание» Грознен, химкомбината).

Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 16 с. (Чечено-Ингуш. организация о ва «Знание» Грознен. химкомбината). — 20 см. 250 экз. 1 к. — [68—120].

#### **П. 4. ИСТОРИЯ ПАРТИИ**

22. Шприц Л. М. К вопросу о распространении марк сизма ленинизма в Дагестане. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 26 с. (Чечено-Ингуш. науч-исслед ин-т истор., яз., лит. и экон. при Совете М-ов ЧИАССР). — 19 см. 550 экз. 3 к.— [68—245]

#### ПІ. ВСЕСОЮЗНЫЙ ЛЕНИНСКИЙ КОММУНИСТИЧЕСКИЙ СОЮЗ МОЛОДЕЖИ СОВЕТСКАЯ МОЛОДЕЖЬ

#### III, 2. РАБОТА КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИЗАЦИИ ПОЛИТИЧЕСКОЕ ПРОСВЕЩЕНИЕ КОМСОМОЛА И МОЛОДЕЖИ

23. Чечено-Ингушский обком ВЛКСМ. Отдел уч-ся молодежи Планирование работы и документация в школьной комсомольской организации. (В помощь комсомольскому активисту) Грозный, тип. изд. «Грознен ский рабочий», 1968, 22 с. — 13,6 см. Б. ц. — [68—165].

24. Чечено-Ингушский обком ВЛКСМ. Отдел учем молодежи Тебе, комсомольский активист. (Примерная программа учебы цикольного комсомольского актива) Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 16 с —

13,4 см. Б. ц. — [68—166].

25. Положение о комсомольско-молодежных лагерях труда и отдыха учащихся школ Чечено-Ингучиской республики. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий» 1968. 16 с. — 12,8 см. Б. ц. — [68—184].

#### 111, 3. ИСТОРИЯ КОМСОМОЛА

26. Филькин В. И. Молодежь Чечено-Пигушетии в борьбе за победу Октябрьской революции. Грозный тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968, 44 с. (Чечено-Пигуш. организация о-ва «Знание» РСФСР) — 19,5° см 2,500 экз. 5 к. — [68—1]

27. Филькин В. И. Славный путь борьбы и труда. (Пз истории комсомола Чечено-Ингуш. АССР). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 240 с. — 250 см. 3.000 экз. 61 к. — [68—209].

#### IV. ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ В ЦЕЛОМ

28 Грозненский ордена Трудового Красного Знамени нефтяной институт. Труды. Сборник № 31. Общественные науки Сборник статей в связи с 50-летием Великой Октябрьской соц. революции. Грозный, Чечено-Интуш. кн. изд., 1968. 380 с. (М-во высш. и сред. спец. обратования РСФСР...). — 21,5 см. 500 экз. 1р. 80 к.—[68—276].

#### V. ФИЛОСОФИЯ. ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИЕ УЧЕНИЯ

#### V, 2. ИСТОРИЯ ФИЛОСОФИИ И ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ УЧЕНИИ

29. Яндаров А. Д. Ингушский просветитель Чах Ахриев. Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968. 56 с. — 20 см. 1 000 экз. 17 к. — [68—269].

#### **VI. ИСТОРИЯ**

#### VI, 1 ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ИСТОРИОГРАФИЯ

30 Дулерайн Р. П. Духовная культура социализма (В помощь изучающим тезисы ЦК КПСС «50 лет Великой Октябрьской соц. революции»). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 36 с (Дом политпросвещения Чечено-Ингуш. обкома КПСС). — 20 см. 1.500 экз. 4 к.— [68—5].

31. Церпенто В. И. Научно-техническая революция и ее социальные последствия. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 26 с. (Дом политпросвещения Чечено-Ингуш. обкома КПСС) — 19.4 см. Б. и.— [68—13].

32 Чечено-Ингушский государственный пединститут. Ученые записки. № 26. Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968. 119 с. (М-во просвещения РСФСР...). — 25 см. Серия историческая. Вып. 1. Серия экономическая. Вып. 2. 600 экз, 58 к, — [68—216].

#### VI, 2. ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ИСТОРИЧЕСКИЕ ДИСЦИПЛИНЫ. АРХЕОЛОГИЯ. ЭТНОГРАФИЯ

33 Археолого-этнографический сборник. Т. 2. (Науч. труды). Ред. коллегия: В. Б. Виноградов, М. А. Абазатов и др. — Грозный, тип. им. 14. П. Заболотного, 1968. 323 с. (Чечено-Ингуш. науч.-исслед. ин-т ист., яз., двг. и экон. при Совете М-ов ЧПАССР).—20 см. 500 экз 1 р. 17 к. — [68—78].

#### VI, 4. ИСТОРИЯ СССР

34. Ефанов К. Н. В авангарде борьбы за коллективизацию. Грозный, Чечено-Пигуш, ки, изд., 1968 200 с.—

20 см. 1 000 экз. 24 к? [68-31].

35 Ефанов К. И. Рабочий класс и победа колхозного строя в северокавказском ауле. Грозный, Чечено-Пигуш. кн. изд., 1968. 220 с. (Чечено-Пигуш: науч-исслед. ин-т ист., яз., лит. и экон. при Совете М-ов ЧПАССР).—20 см. 600 экз. 69 к. — [68—300].

36. Джугурьяни С. Н. Жизненная сила ленинской пациональной политики. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968, 68 с. — 20 см. 1.000 экз. 7 к. — [68—107].

37 Козлов Н. А. В огне сражений. Воспоминания (о Великой Отечественной войне). Грозный, Чечено-Ингуш, ки изд., 1968. 188 с. — 20 см. 30.000 экз. 25 к. — [68—292].

38. **Колосов** Л. Н. Чечено-Ингушетия накануне Великого Октября (1907—1917—годы). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968, 180 с. — 20 см. 2.000 экз. 58 к. —

[68 - 92].

39. Мальсагова Т. Т. Восстание горцев в Чечие в 1877 году. Под ред. проф. Н. П. Гриценко. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 44 с. — 20 см. 1 000 экз. 6 к. — [68—99].

40. Симарзин В. С. Геронческий Грозный. Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968, 36 с. — 20 см. 2.000 экз.

5 к. — [68 - 274].

41. Чечено-Йнгушский государственный пединститут. Ученые записки. № 26. Грозный, Чечено-Ингуш. клизд., 1968. 119 с. (М-во просвещения РСФСР...) — 25 см.

Вып. 7. Серия историческая. Вын 1 Серия экономическая. 600 экз. 58 к. — [68—216] 42. Юсупов П. И. Борьба ва ленниские принципы национальной политики в Чечено-Ингушетии (1920—1925 годы). Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968, 64 с. — 20 см. 2,000 экз, 10 к. — [68—131].

43. Хашагульгов М. М. Арсанова Фатима. Очерк. (Граждански тleма Нохчийчени Гlaлгlaйчени туриалаш) Грозный, Нохч-Гlaлгlaин ки. изд., 1968.

23 оаг1. — 20 см. 1.000 экз. 3 к. — [68—64].

Хашагульгов М. М. Арсанова Фатима Очерк. (Герон гражданской войны Чечии и Ингушетии) — На ингуш.

44. Ахриев И. Заама Яндиев. (Биографическая повесть). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 48 с. (Герои гражданской войны Чечии и Пигушетии). — 20 см. 1 000 экз. 7 к. — [68—24].

### хи. груд в ссср

#### хи, т. общие вопросы

45. Социалистические обязательства работников селеского хозайства Чечено-Ингунской АССР в честь 100-летия со дня рождения В. И. Ленина. Грозный, тип. им. П. И. Заболотного, 1968. 28 с. — 16,5 см. Б. ц. — [68—253].

46. Социалистические обязательства работников промышленности, транспорта, строительства и сельского хозяйства Чечено-Ингушской АССР на 1968 год. Грозный, тип. им. 11. Н. Заболотного, 1968. 28 с.—16,5 см.

Б. ц. — [68-7].

47. Социалистические обязательства рабочих, научных, инженерно-технических работников и служащих предприятий и организаций промышленности, транспорта, строительства, городского хозяйства и торговли города Грозного на 1968 год. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 14 с. — 15,5 см. Б. ц.— 168—170].

48. Социалистические обязательства рабочих и служащих предприятий и организаций Министерства ком мунального хозяйства Чечено Пигушской АССР по выполнению плана третьего года пятилетки (1966—1970).

Гудермес, 1968. 4 с. — 14 см. Б. ц. — [68—193].

49. Социалистические обязательства трудящихся ЧИАССР на 1968 год. (Пятилетку выполним досрочно!) Грозный, тип. им. Н. Н. Заболотного, 1968. 28 с. -

6,5 см. Б.ц. — [68—46].

50. Условия социалистического соревнования ЧНАССР за лучшую подготовку школ и других детских учреждений ЧНАССР на 1968—1969 учебный год. [Буклст]. Грозный, тип. шк.-инт. № 1, 1968, 12 с. — 19 см. Б. ц. — [68—190].

#### хи, 2. профессиональные союзы ссср

51 Захарченко В. П. Возрастание роли профсоюзных организаций в производственной жизни предприятий. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 44 с. — 20 см. 1 000 экз. 9 к. — [68—260].

52. Сандова Х. Ю. Профсоюзы Чечено-Ингушетии в начальный период социалистической реконструкции народного хозяйства. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд.,

1968. 40 с. — 20 см. 1.000 экз. 5 к. — [68—122].

53. Чечено-Ингушский обком профсоюзов. IV пленум. Постановление от 20 июня 1968 г. Задачи профсоюзных организаций республики по выполнению решений апрельского Пленума ЦК КПСС и Пленума ВЦСПС. Грозный, тип. им. 14. Н. Заболотного, 1968. 8 с.— 20 см. Б. ц.—[68—172].

#### XIII. ГОСУДАРСТВО И ПРАВО

#### XIII, 2a. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ, СОВЕТСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО. ГОСУДАРСТВЕННОЕ И АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО

54. ЧИЛССР. Верховный Совет. Постановления. Приняты на третьей сессии Верховного Совета ЧИЛССР четвертого созыва 25 апреля 1968 г. Грозный, гип. им. И. Н. Заболотного, 1968—27 с.—20 см. Б. ц.—[68—150].

55. Грозненский городской Совет депутатов трудящихся. Решение... от 21 марта 1968 г. О плане развития хозяйства, подведомственного Грознен. гор. Совету, и мероприятиях по жилищному, культурно-бытовому строительству и благоустройству г. Грозного на 1968 год.

Грозный, тин. изд. «Грозненский рабочий», 1968.

48 с. — 20,5 см. Б. ц. Проект. — [68—61].

- 56. Грозненский городской Совет депутатов трудяшихся. Решения... от 28 ноября 1968 г. О подготовке к 100-летию со дня рождения В. И. Ленина, о мероприятиях по строительству, благоустройству и улучшению сан. состояния в городе в связи со 100-летием Грозного. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 24 с.— 20 см. Б. ц. Проект — [68—222].
- 57. Гудько Н. А. Народный контроль в первой пятилетке. (Из истории организации и деятельности контрольной комиссии и рабоче-крестьянской инспекции Чеченской и Ингушской автономных областей). Грозный, Чечено-Ингуш. ки, изд., 1968. 28 с.— 20 см. 1.000 экз. 9 к.— [68—118].
- 58. Закон Чечено-Ингушской Автономной Советской Социалистической Республики о сельском (аульном, станичном) Совете депутатов трудящихся ЧИАССР. (Принят на четвертой сессии Верховного Совета ЧИАССР четвертого созыва). Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 35 с. 20 см. Б. ц. [68—275].
- 59. Мероприятия по подготовке к 100-летию со дня рождения В. И. Ленина Октябрьского района г. Грозного. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 16 с. 19,5 см. Б. ц. [68—284].
- 60. Октябрьский районный Совет депутатов трудящихся. Решение... от 22 февраля 1968 г. О мероприятиях по жилищному, культурно-бытовому строительству и благоустройству р-на в 1968 г. Грозный, тип. имени 11. Н. Заболотного, 1968, 15 с. 14 см. Б. ц. [68—125].
- 61. ЧИАССР. Совет Министров и Президиум Чечено-Ингушского областного совета профсоюзов. Постановлеине... от 2 февраля 1968 г. № 61, город Грозный. Об условиях соц. соревнования сельских и поселковых Советов депутатов трудящихся ЧИАССР. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968, 8 с. — 20 см. Б. ц. — [68—174].
- 62. ЧИАССР. (Заводской) районный Совет депутатов трудящихся (г. Грозного). Сессия. Решение... от 24 октября 1968 г. «О мероприятиях по подготовке к 100-лесию со дия рождения В. И. Ленина». Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 24 с. 14 см. Б. ц. [68—315].

#### XV. ECTECTBEHHLIE HAYKU MATEMATUKA

#### ху. г общие вопросы. диалектика природы

63. Чечено-Ингушский государственный пединститут. Ученые записки. № 30. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 72 c (M-во просвещения РСФСР). — 25.7 см. Вып. • 2. Серия естественно-географическая. 600 экз.

#### ХУ, 4а. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ. ГЕОГРАФИЯ КРАЕВЕДЕНИЕ

64. Рыжиков В. В. Наша республика. Учебное пособие по краеведению для уч-ся 4 кл. школ Чечено-Пигуш. АССР, Изд. 3-е. Утв. М-вом проспещения Чечено-Пигуш. АССР Грозный, Чечено-Ингуш, ки, изд., 1968, 91 с. 21,5 см. 23 000 экз. 11 к. — [68--105]

#### XV, 46-в. ГЕОЛОГИЯ. ПЕТРОГРАФИЯ МИНЕРАЛОГИЯ. ГЕОФИЗИКА. ГЕОХИМИЯ

65. Никаноров А. М., Станулис В. А. и Хачатурова А. В. Рекомендации по дальнейшему направлению поисково-разведочных работ на нефть и газ в Кабардино-Балкарии (в связи с изучением гидрогеологической характеристики мезозойских отложений). Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 30 с. (Науч-техи. о-во нефт. и газ. пром-сти. Чечено-Ингуш, обл. правление). — 16.5 см. Б. ц. — [68—109].

#### XVI. ТЕХНИКА. ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

#### XVI, 1 ПРОМЫШЛЕННОСТЬ (ОБЩИЕ ВОПРОСЫ)

66. Гаджиев М. С. Основные производственные ды промышленности Чечено-Ингушетии. Грозный, Чсчено-Инсуш. кн. изд., 1968. 84 с - 20 см. 1.000 экз. 15 K. - [68-220].

67. Правенький Н. НОТ — важнейшее условие повышения производительности труда. (В помощь лектору и пропагандисту). Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968, 24 с. (Дом политпросвещения Чечено-Ингуш. обкома КПСС. Чечено-Ингуш. респ. организация о-ва «Знание» РСФСР). — 20 см. Б. и. — [68—248].

#### XVI. 2. ТЕХНИКА (ОБЩИЕ ВОПРОСЫ). ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИЕ ДИСЦИПЛИНЫ

68. Темник в помощь рационализаторам на 1968—1969 годы. Сборник тем и консультативных материалов Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 24 с. (Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефтепе-

рераб. з-д). -- 20 см. Б. ц. -- [68-25].

69. Темник в помощь рационализаторам на 1968—1969 годы. Сборник тем и консультативных материалов Грозный, тип. нм. И. Н. Заболотного, 1968. 24 с. (Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефтенерераб. з-д). — 20 см. Б. ц. — [68—35].

70 Темник для изобретателей и рационализаторов на 1968—1970 годы. Грозный, тип. шк-инт. № 1, 1968. 31 с. (Производственно-товариая контора объединения Грознефтехимзаводы». — 20 см. Б. ц. — [68—243].

71 Темник для рационализаторов и изобретателей на 1968—1969 годы. [Буклет]. Грозный, тип. шк.-пит. № 1. 1968. 12 с. (РСФСР. М-во автотранспорта и шоссейных дорог. Трест «ГАРО». Грознен. з-д ГАРО). — 19,5 см. Б ц. — [68—188].

72 Темник узких мест производственных подразделений объединения «Чечингпромстрой» на 1968 год. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968, 24 с. —

20 см. Б. ц. - [68-117].

## XVI, 3a ОБЩИЕ ВОПРОСЫ, СТРОИТЕЛЬНЫЕ КОНСТРУКЦИИ

73. Механические свойства срунтов и вопросы строительства зданий на увлажияемых лессовых основаниях (Сборник исследований). Под ред. проф., доктора техн. наук Г. М. Ломизе. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд. 1968. 184 с. (М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР. Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ин-т. Чечено-Ингуш. респ. правл. науч.-техн. о-ва «Стройнидустрия»). — 26 см. 1.000 экз. 1 р. 68 к. — [68—183].

#### XVI. 4e. ЭЛЕКТРОТЕХНИКА

74. Машина сверлильная электрическая ручная 119-1003. (Паспорт и руководство к эксплуата-

ции). Грозный, тип, им. И. Н. Заболотного, 1968. 16 с. (СССР, М-во строит, дорож, и коммунального машиностроения «Главетройинструмент». Назрановский з-д «Электроннструмент» нм. Г. Ахриева. ЧИАССР. Северокавказск, центр. бюро техн. информации). — 16.5 см. Б. и. — [68—155].

75. Машина сверлильная электрическая ручная 119-1008. (Паспорт и руководство к эксплуатации). Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 16 с. (СССР. М-во строит., дорожи, и коммунального машиностроения «Главстройниструмент». Назрановский з-д «Электроинструмент» им. Г. Ахриева). — 16,5 см. Б. ц. — [68—156].

#### XVI, 5г. ДОБЫЧА ГОРЮЧИХ ИСКОПЛЕМЫХ

76. Автоматизация нефтяной промышленности Сборник статей. Вып. 1. Грозный, Чечено-Пигуш. кн. изд., 1968. 331 с. (М-во приборостроения, средств автоматиза ции и систем управления СССР. Всесоюзный науч.-исслед, и проектно-конструкторский ин-т комплексной автоматизации нефт. и газ. пром-сти ВНИНКАНЕФГЕГАЗ. Грознен. филиал). — 20,5 см. 1 р. 65 к. — [68—138].

77. Арутюнов Л. Х. и Юргенсон К. А. Краткий очерк развития газовой промышленности Чечено-Ингушетии. Грозный, Чечено-Ингуш, ки. изд., 1968. 76 с. — 20 см.

500 экз. 12 к. — [68—145].

78. Ершов Г. и Тонконогов П. Подвиг в Эльдарово. 60 геронческих дней. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд. 1968. 60 с. — 16.5 см. 1.000 экз. 8 к. — [68—215].

79. Заикин Н. П. и Дадашев Г. С. Вырезка колони из ликвидированных скважин. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 44 с. — 20 см. 1.000 экз. 6 к. — [68-177].

80. Зубарев А. В., Саркисьянц Т. Х., Рыжиков Ю. В. и Рязанцев Н. Ф. Одношарошечные долота. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд. 1968, 108 с. — 20 см. 2.000 экз.

16 K. - [68 - 259].

81. Хуршудов В. А., Балабешко В. В. и Кожевников А. А. Крепление скважин в условиях поглощающих горизонтов. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968, 80 с. — 20 см. 1.000 экз. 12 к. — [68—205].

82 Отопительный котел (2ОК) «Огонек», (Паспорт и инструкция). Грозный, гип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 8 с. (М-во нефтедоб. пром-сти СССР. Глав. упр. по ремонту нефт. оборудования и инструмента. Грознен. ремонтно-мех. 3-д). — 20 см. Б. ц. — [68—88].

# XVI, 8в. ПОДЪЕМНО-ТРАНСПОРГНЫЕ МАШИНЫ И УСТРОИСТВА

83. Грузоподъемное устройство на 1,5 г. Модель-456. (Паспорт и инструкция по эксплуатации). Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 15 с. — 20 см. Б. ц. — [68—196].

То же с перевод, на англ. яз. — [68—198]. То же с перевод, на франц. яз. — [68—197].

84. Тележка для снятия и постановки колес грузовых автомобилей и автобусов. Модель № 1115М. (Паспорт и инструкция по эксплуатации). Грозный, тип. им. 11. Н. Заболотного 1968. 13 с. — 20 см. Б. ц. — [68—20].

То же с перевод, на англ. яз. -- [68-22].

То же с перевод, на нтальян, яз. — [68—21]. То же с перевод, на франц, яз. — [68—23].

#### хин сельское хозяиство

#### хуп, 1, общие вопросы, колхозы, совхозы

85. Багдасарьян В. А. Организационно-хозяйственный план — путь к рентабельности (на примере с-за «Джалка»). Грозный Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968. 43 с. (Чечено-Ингуш. респ. гос. с.-х. опытная станция).— 20 см. 1.000 экз. 7 к. — [68—33].

 Наумов Н. Г. и Багдасарьян В. А. Пути подъема экономики колхоза имени Кирова Сунженского района.

Грозный, Чечено-Ингуш, ки. изд., 1968, 44 с. (Чечено-Ингуш, респ. гос. с-х. опытная станция). — 20 см. 700 экз, 7 к. — [68—223].

87. Пути специализации сельскохозяйственного производства Грозненского района. (Сборник докладов).

Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968. 127 с. (Чечено-Ингуш, респ. гос. с.-х. опытная станция. Грознен. рай-

2 Januar 26 244 17

онное производ. упр. сел. хоз-ва ЧИАССР). — 20 см. 1.000 экз. 20 к. — [68—114]

88. Экономика отраслей сельского хозяйства в совхозах и колхозах Чечено-Ингушетии. Сборник статей.

Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968, 84 с. (М-во сел. хоз-ва РСФСР. Чечено-Ингуш. респ. гос. с -х. опытная станция). — Сост. В. А. Багдасарьян. — 20 см. 800 экз. 40 к. — [68—113].

89. Сухина З. Д. Смешанные посевы в условиях Чечено-Ингушетии. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд.

1968. 39 с. — 20 см. 2.000 экз. 6 к. — [68—262].

#### XVII. 4в. ТЕХНИЧЕСКИЕ КУЛЬТУРЫ

90. Многолет В. Я. и Бычихин Б. Г. Агротехника возделывания табака в условиях ЧИАССР. Грозный, Чечено-Ингуш. км. изд., 1968. 16 с. (Чечено-Ингуш. респгос. с-х. опытная станция). — 20 см. 1.000 экз. 2 к. — [68—139].

91. Памятка свекловода. Агротехника возделывания сахарной свеклы в колхозах и совхозах ЧИЛССР. Грозный, тип, им. И. Н. Заболотного, 1968. 8 с. (М-во селхоз-ва ЧИЛССР. Чечено-Ингуш с.-х. опытная стан-

цня). — 14 см. Б. ц. — [68—192].

92 Стаценко К. Д. Возделывание сахарной свеклы при орошении. Грозный, Чечено-Ингуш, ки. изд. 1968. 60 с. — 19,8 см. 1.000 экз. 7 к. — [368—261].

#### XVII, 6. ОХОТА. ПУШНОЕ ЗВЕРОВОДСТВО. РЫБОВОДСТВО И РЫБОЛОВСТВО. МОРСКИЕ ПРОМЫСЛЫ

93. Правила производства охоты на территории Чечено-Ингушской АССР на 1968—1969 годы Грозный, Чечено-Ингуш, ки, изд., 1968, 48 с. (Гос. охотничья инспекция при Совете Министров ЧИАССР). — 14 см. 1.500 экз. 8 к. — [68—123].

#### XVIII, ТРАНСПОРТ. ТРАНСПОРТНОЕ МАШИНОСТРОЕНИЕ

#### хуін, і общие вопросы

94. Памятка шоферу-экспедитору, выполняющему централизованные перевозки грузов. Грозный, Чече-

но-Ингуш, ки, изд., 1968. 24 с. (Чечено Ингуш транси, упр М-ва автотранси и шоссейных дорог РСФСР).— 14 см. 2 к. — [68—194]

#### XVIII, 4в. АВГОМОБИЛЬНЫЙ ТРАНСПОРТ. АВТОТРАКТОРНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

95. **Автотонливозаправщик** AT3-3-157. (Краткое техн. описание и инструкция по эксплуатации. Грозими, Чечено-Ингунг ки. изд., 1968—56 с.—21,5 см. Б. ц.—[68—156].

# XXI. КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО. БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ

## ХХІ, І. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ЖИЛИЩНОЕ ХОЗЯЯСТВО

96. Министерство коммунального хозяйства ЧИАССР. Приказ... «О мерах по улучшению эксплуатации жилищного фонда и объектов коммунального хозяйства». Грозный—Гудермес, 1968—21 с. — 19,5 см. В. ц. —

Грознын - Гудермсс, 1968 21 с. — 19,5 см. Б. ц.

[68--121].

97. **Телефонный** теправочник. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968, 12 с. (Грознеи. нефтемаслоза вод). — 16,5 см. Б. ц. — [68—9].

#### ххі, 4. коммунально-бытовое обслуживание населения, техника в быту, домоводство

98. Резолюция собрания партийно-хозяйственного актива работников службы быта Чечено-Нигушской АССР от 16 августа 1968 г. О состоянии и мерах по дальнейшему развитию бытового обслуживания населения ЧИАССР. Грозный, тип. им. Н. П. Заболотного. 1968. 8 с. — 20,3 см. Б. ц. — [68—171].

# ХХИ. ЗДРАВООХРАНЕНИЕ, МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ

#### XXII. 1. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ. ОРГАНИЗАЦИЯ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

99. Положение о правах и обязанностях фельдшера (фельдшерицы, фельдшерицы-акушерки), Утв. приказом

по Мин-ву здравоохранения СССР от 6 июня 1946 г. № 343. Грозный—Гудермес 1968, 20 с. — 20 см. Б. ц. — [68—293].

#### ХХП, 2. ГИГИЕНА И САНИТАРИЯ

100. Каптелин А. Ф. Предупреждение нарушения осанки у детей. [Листовка]. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 4 с. (М-во здравоохранения ЧИАССР. Дом сан. просвещения). — 20,4 см. 5.000 экз. Б. ц. — [68—316].

#### ХХИ, 10. ГЕМАТОЛОГИЯ. ПЕРЕЛИВАНИЕ КРОВИ

101. Абдуллаев Г. И. и Шабалкин Б. В. Осложнения митральной комиссуротомин и их лечение. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 132 с. — 20 см. 1.000 экз. 38 с. — [68—32].

#### ХХІІ, 126. ОСТРЫЕ ИНФЕКЦИОННЫЕ БОЛЕЗНИ

- 102. Денисов В. А. Памятка перенесшему гепатит. [Листовка]. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 4 с. (М-во здравоохранения ЧИАССР. Респ. Дом. сан. просвещения). 21 см. 5.000 экз. Б. ц. [68—324].
- 103. Инструкция по проведению обязательных прививок против натуральной оспы. [Буклет]. Грозный, Чечено-Ингуш. кп. изд., 1968. 11 с. (М-во здравоохранения ЧИАССР. Респ. Дом сан. просвещения). 20 см. 1.000 экз. Б. ц. [68—320].
- 104. Меньшиков Ф. К. и Толмачев Т. А. Диета для больных с хроническим заболеванием кишечника. [Листовка]. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 4 с. (М-во здравоохранения ЧИАССР Респ. Дом. сан. просвещения). 20,4 см. 5.000 экз. Б. ц. [68—322].
- 105. Прияткина А. Н. и Павлов К. Н. Что надо знать о бешенстве. [Листовка]. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 4 с. (М-во здравоохранения ЧИАССР. Респ. Дом сан. просвещения). 18 см. 10.000 экз. Б. ц. [68—319].

#### ХХП, 12в ХРОНИЧЕСКИЕ ИНФЕКЦИИ

106. Данилов Е. Н. Туберкулез и есо лечение. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 40 с. — 20 см. 3.000 экз. 6 к. — [68 — 79].

#### ХХИ, 15. ОНКОЛОГИЯ

107. Лабезник А. Г. Аденома предстательной железы. [Листовка]. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд. 1968. (М-во здравоохранения ЧИАССР. Респ. Дом сан просвещения). — 20 см. 2.000 экз. Б. ц. — [68—323].

#### ХХІІ, 17. ОФТАЛЬМОЛОГИЯ

108. Памятка больному глаукомой. [Буклет]. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 12 с. (М-во здравоохранения ЧНАССР. Респ. Дом сан. просвещения).—20 см. 1.000 экз. Б. ц. — [68—321].

109. Сахарова М. Заболевание глаз при водной лихорадке. Грозный, Чечено-Ингуш, ки, изд. 1968. 16 с.—

20 см. 1 000 экз. 15 к, —[68—54].

#### XXII, 19. НЕВРОПАТОЛОГИЯ. ПСИХИАТРИЯ. ПСИХОГИГИЕНА И ПРОФИЛАКТИКА ПСИХИЧЕСКИХ ЗАБОЛЕВАНИИ

110. Памятка больному эпилепсией. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 12 с. — 16 см. Б. ц. — [68—40].

#### ХХП, 20. ДЕРМАТОЛОГИЯ. ВЕНЕРОЛОГИЯ

111. Что надо знать о венерических болезнях [Листовка]. Грозный Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 4 с. (М-во здравоохранения ЧИАССР. Респ. Дом сан просвещения) — 20 см. 3.000 экз. Б. ц. — [68—325].

#### ХХП, 21. АКУШЕРСТВО, ГИНЕКОЛОГИЯ

112. Шибаева А. Н. Памятка родильнице. [Листовка] Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968. 4 с. (М-во здравоохранения ЧИАССР. Респ. Дом сан. просвещения). — 20,3 см. 5.000 экз. Б ц — [68—317].

113. Шибаева А. Н. Отцу новорожденного ребенка. [Листовка] Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 4 с. (М-во здравоохранения ЧИАССР. Респ. Дом. сан. просвещения). — 20 см. 5.000 экз. Б. ц. — [68—318].

#### XXII, 25. КОСМИЧЕСКАЯ МЕДИЦИНА (ОБЩИЕ ВОПРОСЫ). АВИАЦИОННАЯ МЕДИЦИНА (ОБЩИЕ ВОПРОСЫ)

114. Использование методов и приборов авиационной медицины в условиях курорта. Сборник статей и материалов симпознума в г. Кисловодске. Под ред. А. В. Дерябина и проф. В. Е. Манойлова. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968, 128 с. (Кисловодский совет по управлению курортами профсоюзов. Ленинградский ин-т авиаприборостроения). 19,4 см. 600 экз. 50 к. — [68 – 146].

#### XXIV. КУЛЬТУРА. ПРОСВЕЩЕНИЕ, НАУКА

#### XXIV, 76. МЕТОДИКА ПРЕПОДАВАНИЯ

- 115. Емельянчик Н. Г. (Мастера педагогического груда ЧПАССР). [Буклет]. Грозный, тип. шк.-ивт. № 1. 1968. 10 с. (Чечено-Ингуш. респ. пед. о-во. Чечено-Ингуш. ип-т усовершенствования учителей). 20 см. Б. ц. [68—185].
- 116. В помощь учителю подготовительного класса. Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968. 211 с. (Чечено-Ингуш, ин-т усовершенствования учителей). 20 см. 600 экз. 28 к. [68—26]
- 117. Масловская Е. И. и Кострикина П. Н. (Мастера педагогического труда ЧИАССР). [Буклет]. Грозный, тип. шк.-инт. № 1, 1968. 8 с. (Чечено-Ингуш. респ. пед. о-во. Чечено-Ингуш. ин-т усовершенствования учителей). 19,3 см. Б. ц. [68—189].
- 118. Тимиев З. З. Абат хьехара дола методически кулгал. Нохч-Гіалгіай АССР-а сердалон М-вос чіоагілавд. Грозный, Нохч-Гіалгіай ки. изд.: 1968. 112 оагі. (Нохч-Гіалгіай АССР сердалон М-во). 20 см. 500 экз. 15 к. [68—182].

Тимиен 3. 3. Методическое руководство к букварко. — На ингуш яз.

- 119. Акчурин Ш. А., Бермус Д. А. и Тарануха Д. А. Букварь. Учебник русского языка для подготовительных классов чеченских и ингушских школ. Изд. 5-е. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 143 с. 26 см. 23.000 экз. 30 к. [68—101].
- 120. Гайсултанов У., Умаров М., Мациев А. Дешарац книжкий, грамматикий 1-чу классана. Грозный, Нохч Галгіайн кп. изд., 1968. 1-1 arl —26, см. 25.000 экз 12 к. (68—90).

Гайсултанов У., Умаров М., Мациев А. Кинга чения и грамматика для 1 класса — На чечен яз.

121 Галаев Хь., Мальсагов Д., Осмнев Хь. Гlалгlan литература. 5—6-чей классашта дола хрестомати. Кхозлагla арахецар. Грозный, Нохч-Гlалгlaй кн. изд., 1968. 1968 oarl. — 23 см. 2.000 экз. 19 к. — [68—30].

Галаев X. Мальсагов Д., Осмиев X. Нигушская энтература Хрестоматия для 5-6 классов.— На ингуш. из.

122. Дешаран книжкий, грамматикий. Юъхьанцарчу школан 4-чу классана. Арахециа 3-г1а. Грозный Нохч-Г1алг1айн кн. изд., 1968. 216 аг1. — 22 см. 30.000 экз. 17 к. — Кол. авт. Эльмурзаев С. Ч., Эжаев К. Х., Талгатова Т. М., Эсхаджиев Я. — [68—104].

Кинга чтения и грамматика для 1 классов нач. школы. — На чечен, ял

123. Джамалханов З. Д., Алироев И. Ю. Нохчийн меттан грамматика. II дакъв. Синтаксис. (7-чуй, 8-чуй классашна). Арахецна 3-гla. Грозный, Нохч-Гlaл-гlaйн ки. над., 1968—127 агl. — 22 см. 25.000 экз. 15 к. — [68—63].

Джамалханов З. Д., Алироев И. Ю. Синтаксис чечен, яз. для 7—8 классов. — На чечен, яз.

124, Зязиков Б. Х. ГІалгіан литература. 7—8-чен классашта дола хрестомати. Кхозлагіа арахецар. Грозный, Нохч-Гіалгіай ки. изд., 1968. 204 оагі.—22 см. 2 000 экз. 22 к.—[68—29].

Зязиков Б. Х. Ингушская литература Хрестоматия для 7-8 классов — На ингуш. яз. 125. Мациев А. Г. Абат. Арахециа 5-гla. Грозный, Нохч-Г Галг Гайн ки. изд., 1968. 128 ar I. — 26,5 см. 23.000 экз 17 к. — [68—108].

Мациев 1 Г Букварь. - На чечен, яз.

126. Рыжиков В. В. Наша республика. Учебное пособие по краеведению для уч-ся 4 кл. школ Чечено-Ингуш. АССР. Изд. 3-е. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 91 с.—21,5 см. 23.000 экз. 11к.—[68—105].

127 Тимиев З. З., Озиев С. И., Оздоев И. А. Дешара книжкен грамматикон 2-ча класса. Кхозлагіа арахецар Грозный, Нохч-Гіалгіай мі. изд., 1968—196 oarl—

22см. 4.000 экз. 13 к. — [68—103].

Тимпев З. З., Олиев С. И., Оздоев И. А. Кинга чтения и грамматических упр. для 2 класса. — На ингуш. яз.

128. Тимиев З. З., Мальсагов А. У., Осмиев Хь. С. Де шара кинжкен грамматикен 1-ча класса. Қхозлагіа арахецар. Грозный, Нохч-Гіалгіай ки. изд., 1968 168 оагі. — 26.5 см. 4.000 экз. 12 к. — [68—97].

Тимиев 3 — Мальсатов А. У., Осмиев X С. Кинга чтения и грамматика для 1 класса - На ингург. яз.

129. Озиев С. И., Оздоев И. А. Гlалгlай метта грамматика. Хьалхара дакъа. Фонетикей морфологии 5—6-чей классашта. Пхезлагlа арахецар. Грозный. Поху Гlалгlай кн. изд., 1968. 160 оат l. — 22 см. 4 000 экз 20 к. — [68—133].

Ознев С. И. Оздоев И. А. Грамматика ингуш. яз. Ч. І. Для 5—6 классов. На ингуш. яз.

130. Озиев С. И., Оздоев И. А. Гlалтlай метта грам матика Шоллагіа дакъа. Синтаксис 6—7—8-чен классашта. Диазлагіа арахецар. Грозный, Нохч-Гlалтlай ки. изд., 1968—124 оаті.—22 см. 4.000 экз. 15 к.—[68—72]

Ознев С. И., Оздоси И. А. Синтаксис для 6—7—8 классов.— На ингуш, яз.

#### XXIV, 8. ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

131. Куксин В. П. Профессионально-техническое образование в Чечено-Ингушетии (1959—1965 годы). Грозиый Чечено-Ингуш, ки, изд., 1968. 76 с. (Чечено-Ингуш, отделение пед. о-ва РСФСР).—20 см. 1.000 экз. 13 к. — [68—93].

#### XXIV, 10. ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ

132 Программа конференции. Научная конференция студентов по итогам научно-исследовательской работы да 1967 год. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968, 56 с. (Чечено-Ингуш. гос. пединститут). -- 20 см. Б. г. --- [68--128]

#### XXIV. 12. КУЛЬТУРНО-ПРОСВЕТИТЕЛЬНАЯ РАБОТА

133. Методическое письмо о ходе республиканского смотра районных Домов культуры. [Буклет]. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного. 1968. 6 с. (М-во культуры ЧИАССР. Метод. кабинет культиросветработы). — 20 см. Б. и. — [68—87].

#### ХХУ, ФИЛОЛОГИЯ, ЯЗЫКОЗНАНИЕ

134. Чечено-Ингушский государственный пединститут. Ученые записки. № 28. Грозный, Чечено-Ингушки. изд., 1968. 52 с. (М-во просвещения РСФСР...).—25,7 см. Вып. 1. Серия лингвистическая. 600 экз. 25 к.—168—277].

135. Чокаев К. З. Морфология чеченского языка. Словообразование частей речи. Ч. 1. Словосложение. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968. 228 с. (Чечено-Ингуш науч.-исслед. ин-т ист., яз., лит. и экон. при Совете Мишетрот ЧИАССР). — 20 см. 600 экз. 88 к. — [68—299]

#### XXVI. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ФОЛЬКЛОР

#### XXVI, I. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

136. **Дыхаев В.** Поэтический образ Родины. Заметки о чечено-ингушской поэзни. Грозный, Чечено-Ингушки. взд., 1968. 72 с. — 16,5 см. 1.000 экз. 10 к. — [68—252]

137. Сулаев М. Октябро кхоьллинарт. (Нохчийн литературах лаьциа статьяш). Грозный Нохч-Гіалгіайн кн. изд., 1968, 100 ані.—19,8 см. 1.000 экз. 21 к.—[68—77].

Сулаев М. Рожденная Октябрем. (Статын о чеченской литературе). — На чечен, ял.

138. Туркаев Х. В. и Мальсагов А. У. Путь к зредости. (Заметки о современной чечено-ингуш. литературе) Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968. 88 с. — 16.5 см.

3.000 экз. 11 к. --[68—75].

139. Чечено-Ингушский государственный пединститут. Ученые записки. № 27. Грозный, Чечено-Ингуш ки. изд., 1968. 104 с. (М-во просвещения РСФСР...) — 26 см. Вып. 15. Серия филологическая. 600 экз. 53 к. — [68—112].

140. Чечено-Ингушский научно-исследовательский институт истории, языка и литературы при Совете Министров ЧИАССР. Известня чечено-ингуш. литературы. Ред. коллегия: В. И. Харчевников, М. Д. Чентиева и др.

Грозный, Чечено-Пигуш, ки, изд.: 1968. — 26 см. Г. 5. Вып. 3. Литературоведение. 167 с. — 600 экз. 63 г. — 168—551.

# XXVI, 26. РУССКАЯ JІНТЕРАТУРА

141. **Богданов В.** Доверне. Сборинк стихов. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 36 с. — 17 см. 2.000 экз. 15 к. — [68—267].

142. **Есении С.** Стихотворения. Поэмы. (Составитель А. А. Зязиков). Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968. 252 с. — 16,5 см. 100.000 экз. 47 к.— [68—100]

143. **Насонов Г. и Поваляев Ю.** Разведчицы прозный. **Чечено-Ингуш.** кн. изд., 1968. 164 с.—16.5 см.

15.000 экз. 21 к. — [368—27]

144. Репертуарный листок № 1-2. (В помощь коллективам худ. самодеятельности). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд. 1968. 160 с. (М-во культуры ЧИАССР. Респ. Дом народного гворчества). — 26 см. 1.000 экз. 20 к. Текст смеш.: на русск., чечен. и ингуш. яз. — [68—231].

145 Шинулин Н. Г. Звездная россынь. Повесть Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968. 80 с. — 20 км.

5.000 экз. 13 к. — [68—251].

#### XXVI, 2в. ЛИТЕРАТУРА ДРУГИХ НАРОДОВ СССР

146. Айдамиров А. Маршонан ц1арах. (Повесть). Грозный, Нохч-Г1алг1айн ки. изд., 1968. 304 аг1.—17,4 см. 2.000 экз. 46 с. — [68—24].

Айдамиров А. Именем свободы. (Повесть).— На чечен, яз.

147. Албогачнев М. Волна. Сборник стихов. (Библиотечка молодого поэта. Грознын, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 20 с. — 16,5 см. 2.000 экз. 11 к. — [68—266].

148. Ахматова Р. Лунной тропою. Стихи. Пер. с чечен, яз Грозный, Чечено-Ингуш, ки, изд., 1968, 140 с.—

17 см. 10 000 экз. 37 к. — [68—265].

149. Бадуев С. Хаьржинарии. Стихашций, поэмациий. (Хіоттийнарт М. Сулаев). Грозный. Нохч-Гіалгіайн кн. изд., 1968. 72 агі. — 17,2 см. 2 000 экз. 41 к. — [68—255].

Бадуев С. Избранное, Стихи и позмы, (Составиель М. Сулаев). — На чечен, яз

150. Базоркин И. Из тьмы веков. Роман. — Грозный Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968, 708 с. — 20,7 см. 30 000 экз.

1 р. 25 к. — [68—201].

151. Ведзижев А. Огонь в очате. Повесть и рассказы. Пер. с ингуш. Цезаря Голодного. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968, 240 с — 17 см. 15.000 экз. 38 к, — [68—210]

152. Витаев Б. Карзахе тулгіеш. Дийцарш. Грозный, Нохч-Гіалгіайн ки. нзд., 1968. 76 агі. — 14 см. 2.000

экз. 6 к. — [68—132]

Витаев В Беспокоїные волны Рассквзы 11а чечен, яз.

153. Зязиков Б. Х. Хержа произведенеш. Г. 1. (Оттадаър А. Зязиков). Грозный, Нохч-Гіалгіай ки. изд. 1968. 267 oarl — 21 см. 1 000 экз. 56 к. — [68—140].

Зяликов Б. Х. Побранные произведения. Т. І. (Составитель А. Зяликов). — На писуш, яз

154. Кусаев І. Амал. Стихаш. (Къоначу поэтан библиотечка). Грозный, Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1968. 32 arl.—16,6 см. 1.000 экз. 10 к.—[68—129].

Кусаев Л. Характер, Стихи. - На чечен, яз.

155. Мамакаев А. Избранное. Трозный, Чечено-Ингуш, ки: изд. 1968. 88 с. — 17 см. 3.000 экз. 55 к. —

[67 - 56]

156. Мамакаев М. Зеламха. Роман. Грозный, Нохч-Гіалгіайн кн. изд., 1968, 296 агі. — 21 см. 8.000 экз. 47 к. — [68—296].

Мамакаев М. Зелимхан. Роман. - На чечен. яз.

157. **Музаев Н.** Татолан шабарш. (Стихаш). Грозный, Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1968. 71 arl. — 12,5 см, 2 000 экз. 20 к. — [68—116].

Музаев И. Журчание ручейка. Сборняк стихов. - На чечен яз.

158. Мусаев М. Теркан тулгlенаш. (Пьесаш). Грозный, Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1968. 208 агl.—20,4 см. 1 000 экз. 64 к.—[68—208].

Музаев М. Волны Терека. Пъесы - На чечен, яз.

159. **Муталиев Хь.-Б.** Хержа произведенеш. Шин то мах. Т. 2. Стихаш. Грозный, Нохч-Гіалгіай кн. изд., 1968. 108 овгі. — 17,2 см. 1.000 экз. 52 к. — [68—211].

Муталиев Х.-Б. Избранные произведения В 2-х т. Т. 2. Стихи — На нигуш: яз.

- 160. **Муталибов 3.** Бессмертный всадник. (Сборник стихов). Пер. с чечен. Б. Каурова. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 120 с. 134 см. 2.000 экз. 40 к.— [68—226].
- 161. **Муталибов 3.** Раненая анкета. (Повесть и рассказы. Пер. с чечен. Ц. Голодного. Грозный, Чечено Ингуш. кн. изд., 1968. 300 с. 16,7 см. 15.000 экз. 44 к.— [68—71]
- 162. Окуев Ш. Суьйре лаьмнашкахь. (Стихаш). Грозный, Нохч-Гіалгіайн кн. изд., 1968, 48 агі.— 12,5 см 2.000 экз. 16 к.—[68—268].

Окуев Ш Всчер в горах Стихи. - На чечен яз.

163. Осмиев X. Хержа произведенеш. Т. 1. Стихотворенеши поэмаши. Грозный, Нохч-Гlалгlай кн. изд. 1968. 324 оагl. — 13 см. 1.000 экз. 90 к. — [68—98].

Осмиев X. Избранные произведения, Т. 1. Стихи и поэмы. — На ингуш. яз. 164. Плиев М -С. Алам латт ха т1а. Стихаш. Грозный, Нохч-Гіалгіай кн. изд., 1968. 88 оагі. — 12,8 см. 1.000 экз. 19 к. — [68—141].

Плиев М-С Памятинк на страже. Стихи. - На

ингуш, яз

- 165 **Рашидов Ш.** Іуьйренан тхи. Стихаш. (Къоначу поэтан библиотечка). Грозный, Ноху-Гlалгlайн кн. изд., 1968. 28 arl 16,5 см. 1.000 экз. 10 к. [68—154]. Рашидов III. Утренияя роса. Стихи. На чечен яз.
- 166. Сандов Б. Лам<del>ана</del>н шовда. (Стихийн сборник). Грозный, Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1968. 88 arl.— 12,5 см. 2.000 экз. 22 к. [68—219].

Сандов Б. Горный родинк. (Сборинк стихов).

- На чечен, яз-

167. Саракаев С. Қыйсаман неквашкахы. (Динцарш). Грозный, Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1968 64 агl. — 16,5 см. 1.000 экз. 8 к.— [68—264].

Саракаев С. На путях борьбы. (Рассказы) — На

чечен, яз.

168. Сулаев М. А. Даг чуъра суйнаш. (Стихийн сборник). Грозный Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1968. 88 агl. 16,5 см. 2.000 экз. 22 к. — [68—224].

Сулаев М. А. Искры из сердца. (Сборинк сти-

хов). — На чечен, яз

169. Сулейманов А. Дог дохден цle. (Стихаш, поэма, гочдарш). Грозный, Нохч-Гlалгlайн ки, изд., 1968. 52 агl.—16,4-см. 2.000 экз. 25 к.—[68—295].

Сулейманов А. Огонь, согревающий сердце. (Стихи, поэма и переводы).— На чечен яз.

170. Хаджиев Р. Лерг даций, малхе ваккха. (Сатири ческий стихийн сборник). Грозный, Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1968. 48 arl. — 14 см. 1.111 экз. 17 к.— [68—181].

Хаджиев Р За ушко да на солнышко. Стихи

На чечен яз

171. Хамхоев А. Э. Утро-Родины (Сборник стихов). (Пер. с ингуш. Н. Мальцева). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 48 с.—14 см. 3.000 экз. 13 к.— [68—218].

172. Эдилов X. Кханенга воьду. Стихашший, поэмий. Грозный, Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1968. 64 arl. — 13 см. 2.000 экз. 34 к. — [68—102].

Эдилов Х. Иду в завтра. Стихи и поэма - На

чечен. яз.

#### XXVII. ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА

#### XXVII, 2. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА

173. **Берсанов Х.-А.** Доттагінй. [Берашна дийцарш]. Грозный, Ноху-Гіалгіайн кн. изд 1968. 48 arl.— 20 см. 2.000 экз. 5 к.— [68—270].

Берсанов X. А. Друзья. [Рассказы для детей] — На челен, яз.

174. Гайсултанов У. Пусть солице смеется всем. По весть. (Пер. с чечен. Г. П. Яблокова). Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд. 1968. 160 с. — 20 см. 15.000 экз. 21 к. — [68—244].

175. Пьяников А. И. Улица должна быть другом. Грозный, Чечено-Пигуш. ки. изд., 4968. 23 с. — 20 см. 1.000 экз. 3 к. — [68—66].

#### XXVIII. ИСКУССТВО

#### ххуні, і. общиє вопросы

176. Юбилейная выставка советского искусства, посвященная нятидесятилетию Советской власти. Каталог.

Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 36 с. (М-во культуры ЧНАССР. Чечено-Ингуш. музей изобразительных искусств). — 20 см. 34 к. — [68—8].

#### XXVIII, 5. МУЗЫКА. ТЕАТР. ЭСТРАДА. ЦИРК. ИСКУССТВО ТАНЦА

177. Зубков Л. Н. и Кан-Калик В. А. Вахтангов в Грозном. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 48 с. — 16 см. 1.000 экз.13 к. — [68—28].

#### ХХІХ. АТЕИЗМ. НАУКА И РЕЛИГИЯ. РЕЛИГИЯ

178. Боков X. X. Атенсты в наступлении. Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 168 с. — 20 см. 2.000 экз. 27 к. — [68—263]

179. Габисов Б. Г. Путы прошлого. (В помощь атенсту). Грозный, Чечено-Ингуш, ки. изд., 1968. 28 с.— 14,5 см. 1.000 экз. 3 к.— [68—176].

180. Мамлеев Х. Б. За духовное освобождение человека. (В помощь атенсту). Грозный, Чечено-Пигуш. ки. изд., 1968. 52 с — 14 см. 1.000 экз. 4 к. — [68—36].

181. Сарымсаков Т. С. Время и ислам. (В помощь атеисту). Грозный, Чечено-Пигуш. ки. изд., 1968.

124 с — 14 см. 1 000 экз. 10 к.—[68—76].

182. Тутаев А. М. Реакционная секта Батал Хаджи (В помощь атенсту). Грозный, Чечено Ингуш, ки изд. 1968. 28 с. — 14 см. 1.000 экз. 2 к. — [68—37].

# XXX. ПЕЧАТЬ. КНИГОВЕДЕНИЕ. БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО. БИБЛИОГРАФИЯ

#### ххх. з. библиотечное дело библиография

183. Воспитание библиотечно-библиографической грамотности у учащихся 1--8-х классов. Грозный, Чече по-Ингуш. кн. изд., 1968. 55 с. (М-во просвещения ЧИАССР. Респ. детская б-ка им. А. П. Гайдара). — 16,5 см. 600 экз. 6 к. — [68—65].

#### ХХХ. 4. БИБЛНОГРАФИЧЕСКИЕ УКАЗАТЕЛИ

184. Библиография по нахскому языкознанию. Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968, 96 с. (Чечено-Ингуш, науч. исслед, ин-т ист., яз., лит и экон, при Совете Министров ЧИАССР). 20 см. 600 экз. 30 к. — [6№—144].

185. Выставка произведений художников Чечено-Ингушской АССР, посвященная 50-летию ВЛКСМ. Каталог. Грозный, Чечено-Ингуш. кп. изд., 1968. 28 с. (М.во культуры ЧИАССР, Чечено-Ингуш. отд.ние Союза художников РСФСР Чечено-Ингуш. обком ВЛКСМ). — 16,5 см. 250 экз. 7 к. — [68—227]

186. Живсе все живых. Тематика лекций и кинофильмов к 100-летию со дня рождения В. И. Ленина. Грозный. тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 79 с.—

20 cm. B. u. - [68-234].

187. Кацен И. О. Рекомендательный список литературы по методике партийной пронаганды. (В помощь пронагандисту). Грозный тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 18 с. (Дом политиросвещения Чечено-Ингуш. обкома КПСС. Вечерний уп-т марксизма-ленинизма при Грознеи. ГК КПСС). — 19,5 см. Б. ц. — [68—199].

188. Летопись печати за 1966 г. (Летопись книг ЧНАССР). Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968, 60 с. (М-во культуры ЧНАССР, Респ. 6-ка им. А. П. Че-

хова) — 20 см. 500 экз. 10 к. — [68—186].

189. Номенклатура изделий Грозпенского завода саражного оборудования на 1968 г. Гровный, Чечено-Пигуш, ки. изд., 1968, 23 с. — 20 см. 1,200 экз. Б. ц. — [68—136]

# АВТОРЕФЕРАТЫ ДИССЕРТАЦИЙ ГЕОЛОГО-МИНЕРАЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

(На степень доктора наук)

Александров Б. Л. Комплексное изучение юрских отложений Восточного Предкавказья в связи с оценкой их коллекторских свойств и нефтегазонасыщенности.

Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 23 с. (М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР. Грознен ордена Трудового Красного Знамени нефт. ин-т). — 20 см.

Б. ц. На правах рукописи. - [68-179].

191. Волобуев Г. П. Количественная оценка некоторых закономерностей преобразования подземных вод в связи с задачами налеогидрохимической их реконструкции (на примере мезозойских отложений Предкавказыя).

Грозный, тип. изд. «Грознепский рабочий», 1968. 20 с. М во высш и сред. спец. образования РСФСР. Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ин-т. М-во нефтедоб. пром-сти СССР. СевКавНИИ). — 19,8 см. Б. п. На правах рукописи. — [68—82].

# (На степень кандидата наук)

192. Благонравов Н. С. Гидрогеология майкопских отложений нефтяных и газовых месторождений Северного Кавказа. Специальность 125 — Гидрогеология Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 16 с. (Совет Азербайдж. ордена Трудового Красного Знамени ин-та нефти и химии им. М. Азизбекова по присуждению степеней по геолого-минералогическим наукам).—19,5 см. Б. ц. На правах рукописи. —[68—163].

193. Ботвинник П. В. Фораминиферы и стратиграфия верхнемеловых отложений Чечено-Ингушетии, Северной Осетии и Кабардино-Балкарии. Специальность 128 — Палеонтология и стратиграфия. Грозный, тип. им. И. Н. Ваболотного, 1968. 24 с. (АН Азербайдж. ССР Ин-т геотогии им. акад. И. М. Губкина). — 20 см. Б. и. На пра-

вах рукописи. - [68-214].

194. Воцалевский Э. С. Геологическое строение и вопросы промышленности разведки газовых залежей Южного Мангышлака. Специальность 136 — Геология и разведка нефт. и газ. месторождений. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968, 27 с. (М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР. Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ин-т). — 19,8 см. Б. ц. На правах ру-

кописи. — [68-39].

195. Шнурман Г. А. Исследование трещинио-кавернозно-гранулярных коллекторов по комплексу геолого-геофизических данных. (На примере нефтегазоносных верхнемеловых отложений Восточного Предкавказыя). Специальность 131— Геофизические методы понсков и разведки нефт. и газ. месторождений. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 20 с. (М-во высш. и средспец. образования РСФСР. Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ни т.) — 19,5 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—232].

# **ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ**

(На степень кандидата наук)

196. Боков Х. Х. Борьба Чечено-Ингушской областной партийной организации за преодоление пережитков ислама среди населения республики (1957—1967 гг.). Специальность 570— История КПСС. Грозный, тип. изд. «Грознецский рабочий», 1968. 24 с. (Дагест гос. ун-т им. В. П. Ленина). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи.— [68—229].

197. Гудько Н. А. Деятельность местных органов ЦКК—РКИ в годы первой пятилетки (на материалах Чеченской и Ингушской автономных областей). Специальность 570—История КПСС. Махачкала—Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 24 с. (Дагест. гос. унтим. В. И. Ленина). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. —

[68-178].

198. Куксин В. П. Народное образование в Чечено-Ингушской АССР в годы семилетки (1959—1965 гг.). Куйбышев—Грозный, тип. шк-инт. № 1, 26 с. (М-во просвещения РСФСР. Куйбышевский гос. иед. ин-т им. В. В. Куйбышева). — 21.8 см. Б. ц. На правах руко-

писи. — [68—230].

199. Сыщиков Н. А. Профсоюзы Чечено-Ингушетии — опора партийных организаций в борьбе за выполнение задач коммунистического строительства в 1956—1965 гг Специальность 570 — История КПСС. Грозный, тип изд. «Грозненский рабочий». 1968. 30 с. (Дагест. гос. ун т им. В. И. Ленина). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи.—[68—235].

#### МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ

(На степень кандидата наук)

200. Гусейнов Г. К. Оперативное лечение туберкуле за тазобедренного сустава. Грозный, изд. тип. «Грозненский рабочий», 1968. 23 с. (Центральный научислед. ин-т туберкулеза М-ва здравоохранения СССР). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—246]

201. Яковлева Г. П. Острый диффузный гломерулонефрит как проявление туберкулеза. Москва—Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 16 с. (Центральный ордена Ленина ин-т усовершенствования врачей). — 19,6 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—44].

# СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЕ НАУКИ

(На степень кандидата наук)

- 202. Аристова Л. Д. Агротехника промежуточной культуры зимующего гороха при орошении в Асса-Сунженской долине ЧИАССР. Специальность 531—Мелнорация и орошаемое земледелие. Грозный, тип. им И. Н. Заболотного, 1968. 24 с. (М-во сел. хоз-ва СССР. Новочеркасский инженерно-мелиоративный ин-т).—19,8 см. Б. ц. На правах рукописи.—[68—282].
- 203. Русин В. Ф. Растительные ресурсы горных районов Чечено-Ингушетии и их хозяйственное использование. Специальность 538 — Растениеводство. Нальчик, тип. им. Революции 1905 г., 1968. 23 с. (М-во высш и сред, спец. образования РСФСР. Кабардино-Балкарский

гос, ун-т). - 21,2 см. 200 экз. Б. ц. На правах рукописи. -

[68-302].

204. Стаценко К. Д. Орошение и удобрение сахарной свеклы на темно-каштановых почвах центральной зоны ЧИАССР. Специальность 531 — Мелнорация и орошаемое земледелие. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 23 с. (М-во сел. хоз-ва СССР. Новочеркасский инженерно-мелиоративный ин-т). — 19,5 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—83].

205. Сухина З. Д. Смещанные посевы кукурузы с соей в условиях Чечено-Ингушской АССР. Специальность 538— Растениеводство. Жодино—Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 24 с. (М-во сел. хоз-ва БССР. Белорусский науч-исслед. ин-т земледелия).—20 см. Б. ц.

На правах рукописи. — [68—180].

206. Шелякин А. И. Использование Терских песков для развития виноградарства в Чечено-Пигушской АССР. Специальность 537 — Виноградарство. Новочеркасск — Грозньяй, тип им. И. Н. Заболотного, 1968. 20 с. (М-во сел. хоз-ва СССР. Донской ордена Трудового Красного Знамени с.-х ин-т) — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—59].

#### ТЕХНИЧЕСКИЕ НАУКИ

(На степень доктора наук)

207. Александров М. М. Исследование сил сопротивления, возникающих при перемещениях колонны труб в бурящейся скважине. Баку—Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 48 с. (Совет Азербайдж. ордена Трудового Красного Знамени ин-та нефти и химии им. М. Азизбекова по присуждению ученых степеней по нефтепромысловой и нефтехим. отраслям науки). — 20 см. Б. ц. На

правах рукописи. — [68—58].

208 Майдебор В. Н. Разработка нефтяных месторождений с трещинными коллекторами. Специальность 315— Разработка и эксплуатация нефтяных, газовых и газоконденсатных месторождений. Москва Грозный, тин. им. И. Н. Заболотного, 1968. 24 с. (М-во нефтедоб. пром-сти СССР. АН СССР. Ин-т геологии и разработки горючих ископаемых) — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. —[68—164].

3\*

209. Полянский В. Г. Исследование механизма пытеснения нефти из пористой среды газом высокого давления. Специальность 315. — Выработка и эксплуатация нефт., газ. и газоконденсатных месторождений. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 12 с. (М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР. Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ин-г.) — 19,5 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—167].

#### (На степень кандидата наук)

210 Арутюнов Ю. И. Исследование и разработка хроматографической аппаратуры для анализа продуктов сгорания топливоиспользующих устройств. Специальность 273.—Промышленная теплоэнергетика. Одесса, отпечатано ц О. И. П. «Гипрогрознефти», 1968. 23 с. (М-во высш. и сред. спец. образования СССР. Одесский политехи. ин-т). — 19 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—106].

211. Афонин Л. А. Исследование централизованного контроля технологических параметров буровых установок по силовым сетям электроснабжения. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 16 с. (Всесоюз. науч.-нсслед. ин-т природного газа ВНИИПГАЗ). — 19 см.

Б. ц. На правах рукописи. — [68—162].

212. Геллер В. З. Исследование теплофизических свойств мангышлакской нефти и ее фракции. Специальность 053 — Теплофизика. Москва—Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 28 с. М-во высш. и сред спец. образования СССР. Московский ордена Ленина энерг. ин-т). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—3].

213. Голубничий Н. Т. Исследование механизации для восстановления местных повреждений шин сельскохозяйственного производства. Орджоникидзе—Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968, 38 с. (М-во сел. хоз-ва СССР. Горский с.-х. ин-т). — 20 см. Б. ц. На правах ру-

кописн. — [68 — 149].

214 Зубков Н. В. Псследование работы штанговых насосов и эксплуатация ими сверхглубоких скважин. Специальность 315 — Разработка и эксплуатация нефт., газ. и газоконденсатных месторождений. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 16 с. (Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ил-т) — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—12].

215. Межидов В. Х. Исследование истечения жидкости из внутренних цилиндрических насадков. Специальность 278— Гидравлика и инженерная гидрология.

Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 27 с. (М. во сел. хоз-ва СССР. Новочеркасский инженерно-мелиорат. ин-т). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. —

[68-34].

216. Пшеничкии А. П. Исследование пространственной работы жилых зданий на организованно увлажняемых лессовых основаниях. Специальность 481— Основания, фундаменты и подземные сооружения. Ростовна-Дону— Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 24 с. (М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР. Ростовский инженерно-строит. ин-т). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—57].

217 Сабадаш Ю. С. Изучение особенностей термокрекнига тяжелых нефтяных остатков в присутствии моющих добавок. Специальность 346 — Хим. технология топлива и газа. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 20 с. (М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР. Грознен. ордена Трудового Красного Знамени исфт. ин.т). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи.

[68 - 14].

218. Станулис И. А. Цеследование закономерностей изменения давления в потоке газа при фильтрации его через гранулированные материалы в термоконтактных и каталитических процессах. Специальность 346—Хим. технология топлива и газа. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 24 с. (Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ин-т.) — 20 см. Б. ц. На правах рукописи.

[68-84].

219 Судаков П. Е. Разработка и исследование авто матических вискозиметров для контроля и регулирования технологических процессов пефтеперерабатывающей промышленности. Специальность 253 -- Приборы и устройства автоматики и телемеханики. Грозный, тип. И. Н. Забологиого, 1968. 28 с. (М-во высш и средене, образования СССР. Московский ордена Трудового Краспого Знамени ин-т пефтехим, и газ. пром-сти им. Н. М. Губкина). -- 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—281].

220 Таташев К. Х. Вопросы изучения и проектирования разработки нефтяных залежей с трещинио-пористыми коллекторами. Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968, 20 с. (М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР. Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ин-т). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—60].

#### ФИЛОЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

(На степень кандидата наук)

221. Бермус Г. А. О научно-методических требованиях к учебникам русского языка для чеченской и нигушской школ (подготовит. — второй класс). Москва — Грозный, тип. и..-иит. № 1, 1968, 16 с. (Акад. пед. наук СССР Науч.-исслед. ин-т общего и политехи, образования). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—169].

 222. Вагалов Я. С. Чечено-ингушские эпические песии XV1—XVIII вв. Махачкала—Грозный, тип. шк.-инт. № 1, 1968. 19 с. (Дагест. гос. ун-т им. В. И. Ленина).—

21,5 см. Б. ц. На правах рукописи. - [68-274].

223. Мамасва Р. Х. Именные определительные словосочетания в чеченском литературном языке. Специальность 688 — Кавказские языки (чеченский). Тбилиси—Гровный, тип. шк. чит. № 1, 1968. 18 с. АН Груз. ССР Ин-т языкознания). — 21 см. Б. ц. На нравах рукописи.— [68—228].

224. Туркаев Х. В. Чеченская советская поэзня (20—40-е годы). Специальность 642—Литература народов СССР. Махачкала → Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 20 с. (Дагест. гос. ун-т им. В. И. Ленина) —

20 см. Б. ц. На нравах рукописи. - [68-256].

# химические науки

(На степень кандидата наук)

225 Гришин А. П. Исследование растворимости и фазовых состояний углеводородных систем. Специальность 073 — Физическая химия. Москва—Грозный, тип. им. И. П. Заболотного, 1968. 40 с. (АН СССР. Интифтехим, синтеза им. А. В. Топчиева). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—38].

226 Шахгириев И. Б. Низкотемпературные преврацения карогена прибалтийских горючих сланиев над алюмосиликатным катализатором. Специальность 072. Ленинград—Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 20 с. (Ленинградский ордена Ленина гос. ун-т им. А. А. Жланова). — 20,4 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—257].

#### ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

(На степень доктора наук)

227. Похвищева А. И. Экономическая эффективность капитальных вложений в колхозное производство. Грозный, тип. изд. «Грозненский рабочий», 1968. 19 с. (Московский ордена Ленина и ордена Трудового Красисто Знамени гос. ун-т им. М. В. Ломоносова. Эконом. фак.) — 19,5 см. Б. ц. На правах рукописи. — [68—168].

# (На степень кандидата наук)

228. Широкорад И. Е. Исследование земельных фондов и землеустройство в Чечено Ингушской АССР. Специальность 594 — Экономика, организация и планирование сел. хоз-ва. Харьков—Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного, 1968. 20 с. (М-во сел. хоз-ва СССР. Харьковский ордена Трудового Красного Знамени с.-х. ин-тим. В. В. Докучаева). — 20 см. Б. ц. На правах рукописи — [68—258].

# ЛЕТОПИСЬ РЕЦЕНЗИЙ

### VI. ИСТОРИЯ

#### VI. 2. АРХЕОЛОГИЯ .

229. Археологические открытия 1967 г. [в которые включены материалы о находках на территории ЧИАССР, в с. Бамут]. М., «Наука», 1968.

Рец.: Кинга о находках археологов. - «Грозненский

рабочий», 1968, 21 июня.

## VI. 4. ИСТОРИЯ СССР

230. Гречко А. А. Битва за, Кавказ М., Воениз дат, 1969. 456 с.

Рец.: Шипулии Н. Битва за Кавказ. — Влокнот асита-

гора (грознен), 1968, № 2. с. 21-22.

231. Ефанов К. И. В авангарде борьбы за коллективизацию. Грозный Чечено-Ингуш. кп. изд., 1968. 199 с

Рец.: Джугурьянц С. и Лоов Н. Труд о коллективизации сельского хозяйства. — Грозненский рабочий 1968

232. Колосов Л. Н. Чечено-Пигушетля пакануне Великого Октября (1907—1917 годы). Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968, 180 с.

Рец: Бенкевич Н Новая книга. - Грозненский рабо-

чий. 1968, 9 июля.

233. Куксин В. П. Профессионально-техническое об разование в Чечено-Ингушетии. Грозный, Чечено-Ин-

гуш. кн. изд., 1968. 76 с

Рец.: Лоов И. и Исаев Л К истории профессионально-технического образования. — Грозненский рабочий. 1968, 12 июля. 234. Ленин о Доне и Северном Кавказе. Ростов Ростовское кн. изд., 1967, 396 с.

Рец.: Польская Е. Поподробнее о Грозиюм. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 20 апр.

235. Очерки-истории Чечено-Ингушской АССР, Т. 1

Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1967. 316 с.

Рец.: Газдиев А. Нохч-Гlалтlай АССР-а исторе очеркаш (Очерки истории Чечено-Ингушской АССР). — Сердало, 1968, 23 мая. — На ингуш. яз.

236. Саламов Б. С. Обычан и традиции горцев.

Орджоникидзе, «HP», 1968. 196 с.

Рец.: Коннев Ю. Народные традиции и общества.

Социалистическая Осетия, 1968, 22 нояб.

. Рец.: Гриценко Н. Обычан и традиции горцев. — Грозненский рабочий, 1968, 17 дек.

237. Сквозь время... (Книга документальных очер-

ков). М., «Молодая гвардия», 1968. 285 с.

Рец.: Каширский Ф. 11 Они зажигали зарю. (В рецговорится о деятельности С. М. Кирова на Сев. Кавка-

зе) — Агитатор, 1968, № 10, с. 62-63.

238. Шавхелишвили А. И. Архитектурные памятники средневековья и исторические места, связанные с гражданской войной в Чечено-Ингушетии. В помощь учителю. Грозный, Чечено-Ингушетии. ки. изд., 1966. 52 с (М-во просвещения ЧИАССР).

Рец.: Багаев М. Х., Петренко В. А. и Умаров С. Ц. Внимательно относиться к изучению памятников прошлого. Археолого-этнографический сборцик. Т. 2. Гроз-

ный, 1968, с. 311-320.

239. Филькин В. И. Славный путь борьбы и труда (Из истории комсомола ЧНАССР). Грозный, Чечено Пигуш, ки, изл., 1968, 240°с, с илл.

Рец.: Яблокова Г Алун шерийн некъ (Дорога пламенных лет) — Ленинан некъ, 1968, 27 пояб. На че-

чен яз.

Рец.: Мякиев О. и Юсупов П. Летопись борьбы и трута. -- Комсомольское племя, 1968, 12 дек.

240. Юсупов П. И. Борьба за ленинские принципы нациолальной политики в Чечено-Ингушетии (1920— 1925 годы). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968 64 с.

Рец.: Ошаев X «Борьба за ленинские принципы».— Грозненский рабочий, 1968, 30 авг.

#### ХХІУ, КУЛЬТУРА, ПРОСВЕЩЕНИЕ, НАУКА

241. Зубков Л. Н. и Кан-Калик В. А. Вахтангов в Грозном. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968. 48 с. с илл.

Рец.: Левин Г. Новая кинга о Вахтангове. — Комсо-

мольское племя, 1968, 18 июня.

### XXVI. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ФОЛЬКЛОР

242. Албаков Д. Навна кулгані. (Стихай сборинк) Грозный, Нохч-Гіалгіай ки. изд., 1967. 24 с.

Албаков Д. Руки матери. (Сборинк стихов) На ингуш. яз.

Рец.: Гагиев Г. Нана, Давхс... (Мать, Родина...). — Ленина никъ (Путь Ленина), 1968, 12 март — На ингуш. яз.

243. Базоркин И. Дороги любви. Грозный, Чечено-

Ингуш, ки. изд., 1966, 99 с.

Рец.: Яблокова Г. Безама наыкъаш. (Дороги любви). — Лоаман Туйре, 1968, № 1. — На нигуш. яз.

244. **Базоркин И.** На тьмы веков. Роман. Кн. 1

Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968. 707 с.

Рец.: Анатольев Л. Произведение большой художественной силы. — Грозненский рабочий, 1968, 20 дек. Рец.:Газдиев А. «Из тымы веков». — Сердало, 1968,

14 дек. — На ингуш. яз.

Рец.: Кандиев В. Перо талантливого писателя. — Комсомольское племя, 1968, 16 нояб.

Рец.: Калита Л. Рождение книги. - Кабардино-

Балкарская правда, 1968, 27 пояб.

Рец.: Муснев М. Писатель И Базоркии — у студентов (Конференция по книге Базоркина «Из тьмы веков» в ЧИГПИ). — Сердало, 1968, 21 дек. — На ингуш. яз.

Рец.: Косумов У. На обсуждении – новая книга. (С конференции по роману в ЧИГПИ). — Лепинан некъ,

1968, 20 дек. — На чечен яз.

Рец.: Полонская Е. Слово к современникам. — Грозненский рабочий, 1968, 6 нояб.

245. Базоркин И. Тамара. (Пьеса) Соч. шин томах Т. І. Грозный, Нохч-Гіалгіай ки. изд., 1960—71 оагі. Базоркин И. Тамара. (Пьеса). — На ингуш. яз.

Рец.: Костоев А. «Тамара» — Лоаман Туйре, 1968, № 2, 56 oarl. — На ингуш. яз.

246. Боков А. Две ночи. Грозный, Чечено-Ингуш.

кн. изд., 1965. 186 с.

Рец.: Харчевников В. И. Две новые книги. — Известия (ЧИНИИНЯ Л). Т. 5. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы. Грозный. 1968, с. 145—149.

247. Ведзижев А. В ашахкхетар Грозный, Нохч-

ГІалгіай кн. нзд., 1967. 148 оагі.

Ведзижев А. Встреча. Сборник рассказов — Ha пигуш. яз

Рец.: Юсупов И. В Гашахкиетар (Встреча). — Серда-

ло, 1968, 21 сент. На ингуш. яз.

248. **Курумова С.** Дохк. (Повесть). Грозный, Нохч-Гіалтіайн кн. изд., 1967, 184 агі.

Курумова С. Туман (Повесть) - На ингуш. яз.

Рец.: Шайхнев 1. «Кхоллараллин кхнам» (Успех творчества). — Коммунизман маяк, 1968, 7 апр. — На чечен. яз.

249. Кусаев А. Амал. (Стихийн сборник). Гроз-

Кусаев А Характер (Сборник стихов). -На че-

Tell. 93.

Рец.: Сатуев Хь. «Амал — керла стихаш». — Ленинан некъ, 1968, 27 arl. — На чечен. яз.

250. Лермонтовский сборник (1814—1964). Гроз-

ный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1964, 218 с.

Рец.: Туниманов В А. «Лермонтовский сборник». — Известия (ЧИНИИНЯЛ). Т. 5. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы. Грозный, 1968, с. 154—158.

251. Мальсагов А. П. Распдата. (Повесть). Гроз-

ный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1967. 123 с. с илл.

Рец.: Лорсанукаев С. Как в жизни. — Ленинан некъ, 1968, 15 марта. — На чечен, яз.

252. Мамакаев М. Мюрид революции. Грозный,

Чечено-Пигуш. кн. изд., 1963. 227 с.

Рец.: Припядчева М. «Ради жизни на земле».—Красное знамя, 1968, 26 дек.

253. **Муталибов З.** Раненая анкета. Повесть и расскавы. Грозный, Чечено-Ингуш. ки. изд., 1968. 297 с.

Рец.: Воронин С. «Рапеная анкета». — Комсомольское племя, 1968, 9 мая.

254. Муталибов З. Пульс эпохи. Грозный, Чече-

но-Ингуш. кн. изд., 1966, 103 с.

Рец: Великанова Р. Ф. Так навсегда легенда стала былью. — Известия (ЧИНИНИЯЛ). Т. 5. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы.

Грозный, 1968. с. 163—165.

255. Мугуев Х.-М. Буйный Терек. Роман. Орджони-

кидзе, Сев.-Осет. кн. изд., 1967. 512 с.

Рец.: Гриценко Н. «Буйный Терек» романа т lexь исторически г lyллакхаш (Исторические события в романе «Буйный Терек»). — Ленинан некъ, 1968, 1 марта. — На чечен. яз.

256. Музаев Н. Татолан шабарш (Журчание ручейка). Сборник стихов. Грозный. Нохч-Гlалгlайн кн.

пзд., 1968, 71 агл. — На чечен. яз.

Рец.: Дикаев М. «Со — цінйн тіадам сийлахьчу халкъан (Я — капля крови великого народа). — Ленинан некъ, 1968, 19 июня. — На чечен, яз.

257. Мусаев М. Анзор. Повесть Пер. с чеч. И С. Нехаева. Грозный, Чечено-Ингуш, ки, изд., 1967. 237 с.

Рец: Межидов В. Повесть М. Мусаева «Анзор» - Грозненский рабочий, 1968, 15 авг.

258, **Мусаев М.** Дашон маха. Повесташ, дийцарш Грозный, Нохч-Гlалгlайн кн. изд., 1963, 224 аг.l.

Мусвев М. Золотая брошка. Повесть и расска-

Рец.: Султанов А. «Дашон маха». («Золотая брошка»). Коммунизман байракх, 1968, 27 янв.—На чечен. яз.

259. Насонов Г., Поваляев Ю. Разведчицы. (Сборник рассказов). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 164 с.

Рец.: Яблокова Г. Майраллин хьокъехь кинга (Кинга о мужестве). — Ленинан некъ, 1968, 2 февр. — На чечен. яз.

260. Нашхоев Р. Махмуд Эсамбаев. Документ, по

весть. — Дон. 1968, № 9, с. 109—137.

Рец: Лорсанукаев С. Хелхаран поэтах лаьциа повесть (Повесть о поэте танца). — Ленинан некъ, 1968, 16 окт. — На чечен. яз.

261. Осмиев X. Хержа произведенені. Грозный, Нохч-ГІалгІай кн. изд., 1968. 324 oarl.

Осмиев X. Избранные произпедения. Стихотворения, позмы. — На нигуш яз

Рец.: Ведзижев А. «Хержа произведенеш» («Избранные произведения»). - Сердало, 1968, 17 авг. - На ин-ГУШ. ЯЗ.

262. Ошаев Х. Д. Пламенные годы. Ист. роман. В 3-х част. Авт. пер. с чеч. Илл. Е. М. Токарева. Грозный.

Рец.: Леонова О. Как это было. - Литературная Россия, 1968, нояб.

Рец.: Зырин А. «Пламенные годы». — Звезда, 1968,

No 7, c. 220.

263. Ошаев Х: Горный орел. (О Х. Нурадилове). — В кн.: Во имя Родины. Сборник. М., Политиздат, 1968. Рец: Яблокова Г. Во имя Родины. — Грозненский ра-

бочий, 1968, 10 марта.

264. Плиев М.-С. Алам латт ха тla. Грозный, Нохч-Гlалгlай кн. изд., 1968, 87 oarl.

ингуш. яз.

Рец.: Зязиков А. Бовргбоаца малх. (Неугасимое солнце). — Лоаман Іуйре, 1968, № 3. оаг! — На ингуш. яз.

265. Решидов Ш. Іуьйреная тхи (Утренняя роса). Стихаш. Грозный, Нохч-Галгайн ки. изд., 1968,

28 arl. — На чечен. яз.

Рец.: Дикаев М. Со-цінйи тіадам сийлахьчу халкъан (Я — капля крови великого народа). — Ленинан некъ, 1968, 19 июня. — На чечен. яз.

Рец.: Шовхалов С. Жизнь прекрасна. - Красное зна-

мя, 1968, 3 окт.

266. Швецов В. Нефть. Роман. — Дон, 1968, № 10. c. 17—74; № 11, c. 15—109.

Отд. изд. под назв. «Мираж». Грозный, Чечено-Ингуш. кн. нзд., 1969. 240 с.

Рец.: Колосов Л. «Нефть». — Грозненский рабочий,

1968, 24 дек.

267. Шипулин Н. Звездная россыпь. Повесть.

Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 78 с.

Рец.: Кутюкова Р. «Звездная россыпь». — Комсо-

мольское племя, 1968, 10 дек.

268. Чахкиев С. Пштта мара. (Вай ханара роман). (Только так. Роман). Грозный, Нохч-Гіалгіай кн. изд., 1967. 172 с. — На ингуш. яз.

Рец.: Мальсагов А. «Иштта мара» («Только так»).--Лоаман Іуйре, 1968, № 1, — На ингуш, яз.

269. Яндиев Д. Лавина. (Стихи разных лет). М.,

«Советская Россия», 1967. 222 с.

Рец.: Гагнев Г. II соль, и сахар языка родного. — Ленинан никъ (Путь Ленина), 1968, 13 февр. — На ингуш. яз.

## XXVII. ПРОСВЕЩЕНИЕ

270. Даштаянц С. А. О половом воспитании школьни-

ков. Грозный, Чечено-Ингуш. кп. изд., 1966.

Рец.: Абраменко В Нужная тема. — Народное образование, 1968, № 10, с. 117.

## ПЕЧАТНАЯ ГРАФИКА

#### ПЛАКАТЫ

271. Мероприятия по подготовке к 100-летию со дня рождения В. П. Ленина партийной организации колхоза имени XIX партсъезда. [Плакат]. Сунженская тип. [1968]. — 43,5  $\times$  61 см. Б. ц. — [68—6].

272. Пропагандисты держат совет. (Плакат).

Грозный (1968),  $-60 \times 82.5$  см. Б. ц. -[68-16].

273. Революция — комсомол — песия. (50-летию Ленинского комсомола посвящается). [Плакат]. Грозный

[1968].  $-43.5 \times 61$  cm. Б. ш. -[68-6].

274. Социалистические обязательства личного состава пожарной охраны МООП ЧИАССР на 1968 г. [Пла кат]. Грозный [1968]. —  $60 \times 42$  см. Б. ц. — [68 - 22].

### КУЛЬТУРНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

275. Всесоюзный общественный смотр научно-технических, технических и учебных библиотек ЧИАССР, посвященный 100-летию со дня рождения В. Н. Ленина [Плакат]. Грозный [1968]. —  $60\times40,5$  см. Б. ц. — [68-7].

276. Нохи-Гіалгіайн АССР-и культуран белхалошка болу кхайкхам. (Тіеэцна 1968-чу шеран 9-чу апр. культуран белхалойн респ. совещанехь) [Плакат]. Гроз-

ный [1968]. — 44 × 62 см. Б. ц [68—17].

Обращение к работникам культуры ЧИАССР. (Принято на респ. совещании работников культуры 9 апр.

1968 г.) — На чечен. яз.

277. Смотр работы Домов культуры ЧИАССР в 1968—1969 годах. [Плакат]. Гроэный [1968]. — 61 × 73 см. 500 экз. Б. ц. — [68—32].

278. Социалистические обязательства работников печати ЧИАССР. [Плакат]. Грозный, [1968]. — 65  $\times$  46 см. Б. ц. — [68—2].

#### промышленность

279. Положение о конкурсе «Юные техники— в помощь школе» в честь 100-летия со дня рождения В. И. Лепина. [Плакат]. Грозный, (1968). (М-во просвещения ЧИАССР, Респ. станция юных техников).—60 × 42 см. Б. ц. — [68—25].

280. Социалистические обязательства коллектива Грозненского химического завода. (Плакат). Гроз-

ный,  $\{1968\}$ . —  $82 \times 60$  см. Б. ц. — [68-9].

281. Социалистические обязательства коллектива рабочих, инженеров, техников и служащих нефтепромыслового управления «Старогрознефть» на 1968 г. [Плакат]. Грозный [1968]. — 60×41 см. Б. ц. — [68—21]

282. Социалистические обязательства коллективов консервных заводов и совхозов Чечено-Пнгушского треста консервной промышленности «Госглавконсерв» МПП РСФСР на 1968 г. [Плакат]. Грозный [1968]. —  $33 \times 42$  см. Б. ц. — [68—26].

283. Честь коллектива — твоя честь. Слово рабочихветеранов. [Плакат]. Грозный, [1968]. — 53 × 75 см.

Б. ц. — [68—5].

284. Социалистические обязательства рабочих, ИТР и служащих лесхозов и леспромхозов Чечено-Ингушского управления лесного хозяйства Министерства лесного хозяйства РСФСР на 1968 г. [Плакат]. Грозный [1968].—

 $43 \times 60$  см. Б. ц. — [68-15].

. 285. Социалистические обязательства рабочих, инже нерно-технических работников и служащих хлебоприемных и промышленных предприятий и цехов Чечено-Ин гушского республиканского производственного управления хлебопродуктов и комбикормовой промышленности на 1968 г. [Плакат]. Грозный [1968]. — 60 × 42 см Б. ц. — [68—24].

286. Социалистические обязательства рабочих, инженерно-технических работников и служащих предприятий Чечено-Ингушского республиканского производственного управления по заготовкам молока и молочной промышленности по достойному выполнению планов пятилетки и

плана 1968 г. [Плакат]. Грозный [1968]. — 34 × 45 см.

Б. ц. — [68—14].

287. Социалистические обязательства рабочих, специалистов и служащих винсовхозов и промышленных предприятий производственно-совхозного объединения «Грозвино» на 1968 г. [Плакат]. Грозный [1968]. — 34 × 44 см. Б. ц. — [68—13].

#### СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

288. Выполнение социалистических обязательств по продаже молока и янц государству за третий квартал 1968 г. [Плакат]. Сунженская тип. [1968]. (Отдел пропаганды и агитации Сунжен. РК КПСС). —  $60 \times 42$  см. Б. ц. — [68-8].

289. Подкожные овода крупного рогатого скота и меры борьбы с ними. [Плакат]. Грозный [1968]. — (М-во сел. хоз-ва ЧИАССР. Чечено-Ингуш. с.-х. опытная стан-

иня).  $-60 \times 83$  см. Б. ц. -[68-20].

290. Показатели соцналистического соревнования колхозов Сунженского района но производству и заготовкам продуктов животноводства по состоянию на 1-е июня 1968 г. [Плакат]. Сунженская тип. [1968]. (Отдел пропаганды и агитации Сунжен. РК КПСС). — 35 × 45,5 см. Б. ц. — [68—10].

- 291. Показатели социалистического соревнования колхозов Сунженского района по производству и заготовкам продуктов животноводства по состоянию на 1-е авг. 1968 г. [Плакат]. Сунженская тип. [1968]. (Отдел пропаганды и агитации Сунжен. РК КПСС). — 29,5 × 42,5 см. Б. ц. — [68—4].
- 292. Социалистические обязательства тружеников колхоза «Путь к коммуннэму» на 1968 г. [Плакат]. Грозный  $\downarrow$  968]. 42 $\times$ 30 см. Б. ц. [68—23].
- 293. Условия социалистического соревнования совхозов, колхозов, отделений и бригад ЧИАССР за повышение культуры земледелия. (Утв. постановлением обкома КПСС, Совета Министров и облсовпрофа ЧИАССР от 19 марта 1968 г. № 136). [Плакат]. Грозный [1968].—60 × 41 см. [68—18].
- 294. Эхинококкоз сельскохозяйственных животных и меры борьбы с ним. [Плакат]. Грозный [1968] (Чечено-

4 3 max Ni 544 49

Пигуш, организация о-ва «Знание» РСФСР Чечено-Пигуш, науч.-исслед, ветеринарная станция). —  $60 \times 88$  см. – [68-12]

#### торговля

295. **Передово**й опыт всем кооператорам Чечено-Ингушетин. [Плакат]. Грозный [1968]. 42 × 60 см Б. ц.—[68—19].

296. Социалистические обязательства коллектива работников Грозненского горпромторга в честь 100-летия со дня рождения В. И. Ленина. [Плакат]. Грозный [1968]. — 72×47 см. Б. ц. — [68—1].

## ПЕРИОДИЧЕСКИЕ И ПРОДОЛЖАЮЩИЕСЯ ИЗДАНИЯ

#### ЖУРНАЛЫ

297. **Блокнот агитатора**. (Отд. пропаганды и агитации Чечено-Ингуш. обкома КПСС). Грозный, 1968. № 1 (509) — 24 (532). 8.300—8.600 экз. 4 к. Изд. с 1945 г. Два раза в мес. — [68—17, 18, 19, 51, 52, 53, 67, 68, 73, 74, 94, 109, 124, 130, 151, 153, 175, 286, 287, 288, 289, 290, 291].

298. Лоаман Іуйре (Утро гор. Лит.-худож. и обществ.-полит. альманах). Нохч-ГалгІай АССР-а советски писателий Союза орган. Арадувл 1957 шера денз.

Грозный, 1968. № 1 -4. 1.560--1.800 экз. 25 к. На ин-

гуш. яз. — [68—70, 134, 272, 273].

299. Орга (Аргун. Лит-худож. и обществ полит. альманах) Нохч-Гіалгіани АССР-и советски яздархойн Союзан орган. Арахеца долийна 1957-чу шарахь. Грозный, 1968. № 1—4. 3.300—3.500 экз. 25 к. На чечен. яз. — [68—69, 115, 271, 301].

#### ТРУДЫ И СБОРНИКИ

300. Труды. (М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР. Грознен. ордена Трудового Красного Знамени пефт. ин-т). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд. Сборник № 31. Общественные науки. (Сборник статей в связи с 50-летием Великой Октябрьской соц. революции). 1968. 500 экз. 1 р. 80 к. — [68—276].

301. Археолого-этнографический сборник. Научные труды. (Чечено-Ингуш. науч.-исслед. ин-т ист., яз., лит. и экон. при Совете Министров ЧИАССР). Грозный, тип. им. И. Н. Заболотного. 1968. 500 экз. 1 р. 17 к.—[68—

78].

302. Известия. Т. 5. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-ингуш, литературы, (Чечено-Ингуш, науч.исслед. ин-т ист., яз., лит. и экон. при Совете Министров ЧИАССР). Грозный, Чечено-Ингуш. кн. изд., 1968. 600 экз. 63 к. — [68—55].

303. Ученые записки. № 26. Грозный. Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968. (М-во просвещения РСФСР, Чечено-Ингуш. гос. пед. ин-т). Серия историческая и серия эко-

номическая. Вып. 1. 600 экз. 58 к. — [68—216]. № 27. Серия филологическая. Вып. 15. 1968. 600 экз. 53 K. — [68—112].

№ 30. Серия естественногеографическая. Вып. 2. 1968.

600 экз. 38 к. — [68—217].

304. Ученые записки. № 28. Серия лингвистическая. Вып. І. Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1968. (М-во просвещения РСФСР, Чечено-Ингуш, гос. пед. ин-т). 600 экз. 25 к. — [68—277].

### БЮЛЛЕТЕНИ И ИНФОРМАЦИОННЫЕ издания

305 Радио и телевидение. Говорит и показывает Грозный. Программа передач. (Издатель: Комитет по радиовещанию и телевидению при Совете Министров ЧИАССР). Изд. с 1961 г. Грозный, 1968. № 1—52.

306. Информационный бюллетень. № 2. (Чечено-Ингуш. обком КПСС). Грозный, тип. им. И. И. Заболотного.

1968. Б. и. — [68—187].

307. Сунжанефть. [Бюллетень-газета]. Орган производственного ордена Ленина объединения «Грознефть». Научно-техн. о-во нефтепромыслового упр. Грозный, 1968. № 1-3-30×21 см. 4 п. 500 экз.

### **ГАЗЕТЫ**

### РЕСПУБЛИКАНСКИЕ

308. Грозненский рабочий. Орган Чечено-Ингуш обкома КПСС, Верховного Совета и Совета Министров Чечено-Ингуш. АССР. Изд. с марта 1917 г. Грозный. 6 раз в нед. — 60 см. 4 п. 2 к. 1968, № 1 (13167) —

309. Ленинан некъ (Ленинский путь). КПСС-и Нохч-ГІалгіанн обкоман а, Нохч-Гіалгіанн АССР-н Лакхарчу Советан а, М-ийн Советан а, орган. Изд. с марта 1923 г. Грозный, 3 раза в нед. — 60 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (6858) — 154 (7011). — На чечен. яз.

310. Комсомольское племя. Орган Чечено-Пигуш. обкома ВЛКСМ. Изд. с 1943 г. Грозный. 3 раза в нед.—

42 cm. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (1580) — 155 (1735).

311. Сердало (Свет). КПСС-а Нохч-Гlалгlай обкома, Нохч-Гlалгlай АССР Лакхехьарча Советен, М-ий Советен орган. Изд. с 1 мая 1923 г. Грозный. 3 раза в нед. — 60 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (4482) — 157 (4637). — На ингуш. яз.

#### городские

312. **Автомобилист.** Орган обкома профсоюза рабочих автотранспорта и шоссейных дорог и администрации Чечено-Ингуш. трансп. упр. 14зд. с 1968 г. Грозный. 1 раз в нед. — 42 см. 2 п. 1 к. 1968. № 1—52.

С № 31 назв. «Сигнал».

313. Деревообработчик. Орган парткома, завкома, комитета ВЛКСМ и дирекции Чечено-Ингуш, мебельно-деревообрабатывающей фирмы «Терек». Изд. с 1968 г. Грозный. 1 раз в нед. — 42 см. 4 п. 1 к. 1968. № 1—47.

314. За нефтяные кадры. Орган парткома, профкома, комитета ВЛКСМ и ректората Грознен. ордена Трудового Красного Знамени нефт. ин-та. Изд. с 1956 г. Грозный. 1 раз в нед. — 42 см. 2 п. 1 к. 1968. № 1 (478)—44 (521)

315. За педагогические кадры. Орган парткома, месткома, комитета ВЛКСМ, студпрофкома и ректората Чечено-Ингуш, гос. пед. ин-та. 113д. с 1968 г. Грозный.

1 раз в нед. — 42 см. 2 п. 1 к. 1968. № 1—44.

316. **Машиностроитель.** Орган парткома, завкома, комптета ВЛКСМ и дирекции з-да «Красный молот». Изд. с 1930 г. Грозный. 1 раз в чед — 42 см. 2 п. 1 к. 1968. № 1 (2282) — 53 (2334).

317. На службе народу. Орган М-ва охраны общ порядка ЧИАССР. Изд. с 1957 г. — Грозный. 1 раз в нед

12 см. 2 п. 1 к. 1968. № 1 (618) — 51 (668).

318. **Проектировщик.** Орган партбюро, профкома комитета ВЛКСМ и дирекции «Гипрогрознефти». Изд. с 1968 г. Грозный. I раз в 2 нед. — 42 см. 2 п. 1 к. 1968. № 1 — 18.

319 Химик. Орган парткома, завкома, комитета ВЛКСМ и дирекции Грознен химкомбината. Изд. с 1956 г. Грозный. 1 раз в нед. — 42 см. 2 п. 1 к. 1968. № 1

(495) - 52 (546).

320. Швейник. Орган парткома, фабкома, комитета ВЛКСМ и дирекции Грозпен, швейно-производ, объединения. Изд. с 1968 г. Грозный. 1 раз в нед. — 42 см. 2 п. 1 к. 1968. № 1—50.

#### PAROHHSIE

## Ачхой-Мартановский район

321. Ленинизман байракх (Знамя ленинизма). Изд. с 1941 г. с. Ачхон-Мартан. З раза в нед. — 24 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (2186) — 155 (2341). — Текст смеш: на русск, и чечен, яз. До № 83 (1084) от 17.Х 1957 г. назв. «Колхозная правда».

## Веденский район

322. Колхозан дахар (Колхозная жизнь) Изд. с 1938 г. с. Ведено. З раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 к 1968. № 1 (1788) — 156 (1944) — Текст смеш.: на русск. и чечен. яз.

С 1968 по 1941 г. назв. «Колхозан байракх» («Колхозное знамя»). До № 79 (852) от 30 XII 1957 г. назв.

«Новый Ведено». — На дарг. яз.

# Грозненский район

323. Заветы Ильича. Изд. с 1945 г. Грозный. 3 раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (2516) — 156 (2671).

До № 64 (1286) от 9.VIII 1956 г. назв. «Сталинский

путь».

## Гудермесский район

324. Красное знамя. Изд. с 1941 г. Гудермес. З раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 к. 1968, № 1 (2870) — 156 (3026).

С 1941 по 1943 г. назв. «Цен байракх» («Красное

знамя»).

# Малгобекский район

325. **Ленинское знамя**. Изд. с 1934 г. Малгобек. 3 ран в нед. — 42 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (4181) — 156 (4337). Раньше назв. «Большой Малгобек».

# Надтеречный ранон

326. Коммунизман некъ (Путь коммунизма). Изд. с 1939 г. с. Надтеречное. З раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (401) — 156 (557). — Текст смеш.: на русск. и чеч. яз.

С 1939 по 1944 гг. назв. «Социализман некъ» («Путь

социализма»).

# Назрановский район

327. Путь Ленина. 11зд. с 1939 г. Назрань. З раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (771) — 156 (927).

С 1939 по 1944 г. назв. «Навсарен колхозхо» («Наз-

рановский колхозник»)

До № 32 (861) от 17.1V 1957 г. подзаголовок Орган РК КПСС и райсовета денутатов трудящихся Коста-Хетагуровского р-на СОЛССР. с. К. Хетагурово.

До 31.VII 1957 г. назв. «Колхозная правда». С 3.VIII

С 1.V 1963 г. назв. «Ленина пикъ» («Путь Ленина»).

1957 г. до 22.IV 1958 г. назв. «Ленинская правла».

С 25.1V 1958 г. назв. «Ленина байракх» («Ленинское знамя»).

# Наурский район

328. Терская правла. Пзд. с 1936 г. стан Наурская. 3 раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (2922) — 156 (3078).

## Ножай-Юртовский район

329. Коммунизман маяк (Маяк коммунизма). 113д. с 1939 г. с. Ножай-Юрт. 3 раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (696) — 155 (848) — Текст сменг на русск. и чечен. яз.

С 1939 по 1943 г. назв. «Социалистически даьхнилелорехьа».

С 2.X 1948 по 11.X1 1957 г. назв. «Победа» — На

аварск, яз.

С 1957 по 1962 г. назв. «Путь коммунизма».

# Советский район

330. Ленинец. Изд. с 1938 г. с. Советское. З раза в нед. — 42 см. 4 л. 2 к. 1968. № 1 (1122) — 151 (1273). — Текст. смеци.: на русск. и чечен. яз.

С 1938 по 1944 т. назв. «Сталинан некъ» («Сталин-

ский путь»).

С 6.X1 1957 г. назв. «Коммунизман некъ» («Путь коммунизма»).

С 1965 г. назв. «Ленинец».

## Сунженский район

331. Знамя труда. Изд. с 1926 г. стан. Орджоникидзевская. 3 раза в нед.—42 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (5330) — 155 (6485).

С 1944 по 1959 г. назв. «Сунженский колхозник»

## Урус-Мартановский район

332. **Ленински правда** (Ленинская правда). Изд. с 1931 г. с. Урус-Мартан. 3 раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 ќ. 1968. № 1 (2697) -- 155 (2852) — Текст смеш.: на русск. • и чечен. яз.

С 1931 по 1933 г., с 1936 по 1944 г. назв. «Колхозхо»

(«Колхозник»).

С 6.X1 1957 г. назв. «Колхозан байракх» («Колхозное

знамя»).

С 1958 г. назв. «Къннхъегаман байракх» («Знамя труда»).

С 1963 по 1964 г. назв. «Ленинан байракх» («Ленин-

ское знамя»).

## Шалииский район

333. **Коммунизман байракх** (Знамя коммунизма). Итд. с 1938 г. с. Шали. 3 раза в нед. — 42 см. 1 п 2 к 1968. № 1 (2558)—156 (2704).—Текст. смеш.: на русск. и чечен. яз.

С сентября 1938 по 1944 г. назв. «Колхозный путь». С ноября 1957—1958 г. назв. «Новая жизнь».

## Шелковский район

334 **Строитель коммунизма**. Изд. с 1927 г. стан. Шелковская 3 раза в нед. — 42 см. 4 п. 2 к. 1968. № 1 (3596) — 155 (3751).

С 1932 по 1933 г. назв. «Голос колхозника».

# ДОПОЛНЕНИЕ К «ЛЕТОПИСИ ПЕЧАТИ ЗА 1967 ГОД»

335. Грозненский ордена Трудового Красного Знамени нефтяной институт. Труды. № 30. Аннотированные научно-исслед. работы. Грозный, Чечено-Ингуш, кн. изд., 1967. 285 с. (М-во высш. и сред. спец. образования

РСФСР). — 20 см. 500 экз. 50 к. — [67—227].

336. Летопись в бронзе. [О советских юбилейных медалях в экспозиции респ. музея изобразительных искусств]. [Памятка]. Грозный, Чечено-Пигуш, ки изд., 1967. — 26 см. 1.000 экз. 2 к. — [67—228].

## ЛЕТОПИСЬ ЖУРНАЛЬНЫХ И ГАЗЕТНЫХ СТАТЕЙ

#### I. МАРКСИЗМ-ЛЕНИНИЗМ

#### 2. ЛИТЕРАТУРА ОБ ОСНОВОПОЛОЖНИКАХ МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА. РАБОТЫ ПО МАРКСИЗМУ-ЛЕНИНИЗМУ

337. Александров Н. Под знаменем ленинизма. (К 98-й годовщине со дня рождения В. П. Ленина).—Блокнот агитатора (грознен). 1968, № 7, с. 1—8.

338. Аллахвердян Л. В. П. Ленин а, къаъмнийн хьокъехь долу гјуллакх а -- Ленинан некъ. 1968. 16 аг. .

Аллахиердян Л В И Лении и национальный вопрос На че-

339. Батдасарян А. В. И. Ленина Індманан-технически прогрессан хьокъехь. --- Ленинан некъ, 1968, 27 нояб. Багдасарян А. В И. Ленин о техническом прогрессе — На че-

340. Баьчча возал кханкхаеш. -- Сердало, 1968, 26

Славя величие вождя. (К 100 летию со дия рождения В. И. Ле-

нина) — На вигуш. яз,

341. Белхалойн класс вовшахтохархо а, тхьамда а. (В. И. Лении вичхьана 100 що кхачариа). — Ленинан некъ, 1968, 17 цояб.

Вождь и организатор рабочего класса, (К 100-летию со дня

рождения В Н Ленина) — На чечен, яз.

342. Генаев Ш. Баьчча дагалаьттар кхоачашду — Сердало. 1968. 12 лек.

Генаев III Запеты вождя пролетариата (К 100-летию В. Н. Ле-

иния) — Па нигуш, яз.

343. Десятерик В. В. И. Ленина кегийрхойн хьокъскъ. — Ленинан некъ, 1968, 1 дек. Десятерик В. В. И. Лении о молодежи. (К 100-летию со дия

рождения В. И. Ленина). — На чечен. яз.

344. Достойно встретим знаменательное столетие! (К 100-летию В. И. Ленина). — Блокнот агитатора

(грознен.), 1968, № 21, с. 1—5.

345. Заветам Ленина — верны. [Статья 2 и 3 с газ. посвящены выполнению ленинских заветов, выдвинутых в речя на 111 съезде ВЛКСМ 2 окт. 1920 г.l. — Комсомольское племя, 1968, 1 окт.

346. Завод имени В. И. Ленина. [Грознен. нефтеперераб. з-ду постановлением Совета Министров РСФСР присвоено звание великого Ленина]. - Комсомольское

племя, 1968, 22 февр.

Текст постановления в номере за 21 февр.

Дубл. в XVI, 10 е.

- 347. К Ленину за помощью. [Воспомпнание участника борьбы за Советскую власть на Сев. Кавказе о встрече с В. И. Лениным). — Грозненский рабочий, 1968,
- 348. Казаков А. Озаренные вождем. Грозненцы чтут память вождя .- Грозненский рабочий, 1968, 5 окт.

Дубл. в IX, 3.

349. Кибирева 3. «Был принят Владимиром Ильнчем...» [Казак П. К. Зайцев из ст-цы Грозненской Терской обл. в ноябре 1920 г. был на приеме у В. И. Ленина]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 сент.

350. Кибирева З. и Дериглазова В. В. И. Ленин и наш край. (Хроника событий). - Комсомольское племя.

1968, 21 anp.

351. Крупская Н. К. Ленинан хьокъехь дагалецамаш. - Ленинан некъ, 1968, 8, 29 нояб. 15, 22, 27 дек.

Воспоминание о Ленине, (К 100-летию со дия рождения

В И Ленина). — На чечен, яз.

352. Лагутин С. Вечно живой. (Ленинская тема на радно и телевидении). - Грозненский рабочий, 1968,

353. Ленин и теперь живее всех живых, наше знанье, сила и оружие. [Подборка статей об Ульяновске, ленииских местах и буднях земляков вождя! - Грозненский

рабочий, 1968, 26 сент.

354. Ленинская страница. Подписал Лении. (О постройке ж. д. Грозный — Червленная]. Лицо современиика. Наши интервью со станции Грозный: Урусов А. Узловая [Червленная-узловая]. — Садулаев Л. Дорога в жизнь. [Ж.-д. ст. Гудермес]. — Грозненский рабочий, 1968. 14 дек.

355. Лоов И. Ленинская забота о нефтяной промыш-

ленности. За педагогические кадры, 1968, 6 нояб.

Лубл. в XVI, 5г.

356. Лукашевич А. Октябрь — ленинизман стратегин, тактикан толам бу. — Ленинан некъ, 1968, 7 нояб.

Лукашевич А. Октябрь победа ленинской тактики и стратегии.

На чечен, яз.

357. Лямцева А. Дицлургдоаца в laшат lкхетар. В[В. 14.- Ленинца]. — Сердало, 1968, 26 сент.

Лямцева А. Незабываемая встреча [с Лениным]. -- На ин-

гуш. яз.

358. «Москва. Ленину». [О телеграмме Терского Совета Народных Комиссаров от 9 ноября 1918 г. В. П. Ленину, в которой рассказывается о торжествах по случаю 1-й годовщины Великого Октября]. — Комсомольское племя, 1968, 5 дек.

359. **Муртаев С.** В. И. Ленина къпихьетам 1илманца вовшахтохаран хьокъехь. — Ленинаи некъ, 1968, 18 дек.

Муртаев С. В. П. Лении о соединении науки и труда. — На чечен, яз.

360. **Мурцалов С.** Бавчча хвехамца гla боах. — Сердало, 1968, 22 окт.

Мурцалов С. Мы идем по: пути Ильича. (К 100-летию В 11 Ле-

иниа). — На ингуш. яз.

361. Наш Ильич. [Подборка истор. документов к теме «В. И. Лении и Чечено-Ингушетия»]. — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 17-18, с. 8—13.

362. Ноху-Гіалгіайн АССР. КПСС-н обком. IV-гіа пленум. Ленин санна даха а, кънйсам латто а Іама. —

Ленинан некъ, 1968, 25 окт.

ЧИАССР. Обком КПСС. IV пленум. Учиться жить и бороться по-ленийски. [Газ., отчет. доклад «О задачах областной парторганизации по усилению руководства комсомолом»]. — На чечен яз.

То же: Сердало, 1968, 28 окт.—На ингуш. яз.

Дубл. в 11. 2.

363. Нохи-Гіалгіай АССР ВЛКСМ обкомен горкомен. Пленум. Ленина васкеташта тешаме да. — Сердало, 1968. 31 окт.

ЧИЛССР Обком и Грознен, ГК ВЛКСМ, Пленум Заветам Ленина верны, (Газ. отчет с объединенного пленума). — На ингуш, яз.

Дубл. в III, 2.

364. Осмиев М. Ленина юбилейна синна. — Сердало, 1968, 3 дек.

Осмнев М. К юбилею В. И. Ленина. - На ингуш. яз.

365. Осмиев-Х. Данм дийна. — Лоамай Туйре, 1968, № 3. 52 oarl.

Осмиев X. Всегда живой (Образ Ленина в питуш поэни) — На питуш яз.

Дубл. в XXVI, 1

366. Осмиев X. Ленинская правда (Стих.). — Грозненский рабочий, 1968, 21 апр.

Дубл. в XXVI, 2.

367. Писатели — ленинскому юбилею. [О произведениях чечено-ингуш писателей, посвященных В. П. Лени-иу] — Грозненский рабочий, 1968, 24 сент.

368. Пискунов В. В районе, носящем имя Ленина (О полит. и организаторской работе в связи со 100-летием В. И. Ленина в Ленинском р-не г. Грозного]. — Блокнот

агнтатора (грознен.) 1968, № 21. с. 14--17.

369. Поиск [Ред. газеты объявила поиск дополнительных сведений о том, как из Грозного II апр. 1920 г. был отправлен поезд с нефтяными продуктами — подарок В. И. Ленину от грознен, пролетариата]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 дек.

370. Польская Е. Поподробнее о Грозном. Из ленинского наследия. [О книге «Ленин о Доне и Северном Кавказе». Ростов, 1967]. — Грозненский рабочий, 1968,

21 anp.

371 Революции тхьамда дагалопуш. (Анна Ильинична Ульянова-Елизарова Ильичан хьокъехь дагалецамаш). — Ленинан некъ. 1968, 11, 18, 25 сент.

Воспоминания о вожде реполюции, (Воспоминания Анны Пль-

иничны Ульяновой Елизаровой об Ильиче). - На чечен, яз

372. Садулаев А. Ленин в моей судьбе... (Интервью с самим собой). — Комсомольское племя, 1968, 24 апр.

373. Сайко В. Баьчча, хьехархо, доттагла. — Серда-

ло. 1968, 26 септ.

Сайко В Вождь, учитель, друг. (К 100-летию В 11 Ленина)

374. Санаев О. С именем Ильича. (Ленинские дии в

Грозном). — Грозненский рабочий, 1968, 23 апр.

375. Слепов Л. Ленинизм — кхузаманан муыран марксизм ю. (В. И. Ленин вичхына 100 шо кхачариа). — Ленинан некы, 1968, 3 нояб.

Слепов Л. Ленипизм-марксизм сопременной эпохи (К 100-ле-

тию, со дия рождения В. Н. Ленина) — На чечен, яз.

То же: Сердало, 1968, 10 окт. - На ингуш яз.

376. Суворов Л. Буржуазни ялхой. (В И. Ленинан

.Марксизм а, ревизнонизм а» статьян 60 що кхачарна).—. Ленинан некъ, 1968, 6 окт.

Суворов Л. Слуги буржувани (К 60-летию статьи В И Лени

«Маркензм и ревизионнам») — На чечен яз

377. Угрюмов А. Пстори дегГадоаг а Ленина маяххар. — Сердало, 1968, 10 дек-

Угрюмов А. Петория растет по ленински (К 100-летию В И Ле-

нина) — На ингуш, яз

378 Хункаев А. Ленинская забота о здравоохране-

ини. — Грозпенский рабочий, 1968, 19 апр.

379. ЧИАССР. Обком КПСС. III пленум. Леннискому юбилею — достойную встречу. [Газ. отчет]. — Грозненский рабочий, 1968, 26 сецт.

То же: Ленинан некъ, 1968, 27 сент.- На чечен, яз.

Сердало, 1968, 26 сент. На ингуш. яз.

Дубл. в 11. 2.

380. **Шадиев С.** Сийлауь-воккуача баьччана хетаяь — Сердало, 1968, 24 окт.

Шаднев С. Посвящается великому вождю. - На ингуш. яз-

381. Шапко В. Похалур йоцу ленински принцип цубааллий, вабитатаб на хиларрий. — Ленинаи некъ, 1968, 15 нояб.

Шапко В Перушимый ленинский принции единства и силочению

. ги. — На чечен яз.

382 Шатоев X. Ильич приходит в горы. 4О больших переменах в жизни тружеников к-за им. Ленина с. Астанбек-Шерипово Советского р-на ЧПАССР] – Комсомольское племя. 1968, 1 окт

Дубл. в IX. 3.

383. Шовхалов С. Образ В. П. Ленина в чечено-ингушской народной поэзии. — Красное знамя, 1968. 21 дек.

384. Эдилов Х. В. И. Ленин — нохчийн поэзехь. —

Ленинан некъ, 1968, 29 дек.

Эдилов Х В И Лении в чеченской поэдин — На чечен яз-

# И. КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

11, 2, ПАРТИЯНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО, РУКОВОДСТВО ПАРТИЯНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ ХОЗЯИСТВЕННЫМ СТРОИТЕЛЬСТВОМ, ГОСУДАРСТВЕННЫМИ И ОБЩЕСТВЕННЫМИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ

385. Абадиев У. Лакхбе х1ара коммуниста бехктокхам. — Сердало, 1968, 2 нояб. Абадиев V. Повысить ответственность каждого коммуниста, (Отчетно-выборное партсобрание Назрановского р-на). — На

386. Алиев Х. Партийни организацийн бавхалла.-

Ленинан некъ, 1968, 15 нояб.

Алиев X. Руководство партийной организации [Октябрьского р-па г. Грозпого пад •производственными предприятиями р-на]. — На чечен яз.

387. Важное событие в жизни республики. [Передовая о XII Чечено-Ингуш. обл. партконференции (8—10

февр. 1968 г.] — Грозненский рабочий 1968, 8 февр.

388. Гогун И. Верный путь к рентабельности. [С пленума Грознен, райкома партии, обсуднвшего доклад первого секретаря Сухорукова «О ходе выполнения решении XXIII съезда КПСС и Пленумов ЦК КПСС по вопросам сел, хоз ва и задачи районной парторганизации]. — Грозненский рабочий, 1968, 1 дек.

389. Гогун И. ... Диктует реформа [С 4-й партконференции з-да «Красный молот»]. — Грозненский рабо-

чий, 1968, 28 сент.

390. Гузеев И. Кадрашна т1е — алссам тидам. — Ленинан некъ, 1968, 14 апр.

Гузеев И. Больше винмания — кадрам (С пленума Сунжен.

PK KIICC) Ha negen six.

391. Давыдов А. НОТ — дело партийное. - Грознен-

ский рабочий, 1968, 13 дек.

- 392. XII Чечено Ингушская областная партийная конференция. Прения по отчетным докладам обкома КПСС и ревизнонной комиссии. Грозненский рабочий, 1968, 10 февр.; Комсомольское племя, 1968, 10, 13 февр. То же: Сердало, 1968, 8, 13 февр. На ингуш. яз.
- 393. Забрусков Б. За честь заводской марки. [О работе парторганизации Грознен. хлебокомбината]. Грозненский рабочий», 1968, 5 окт.
- 394. Золотайко А. Работать с перспективой, [О работе парторганизации телемеханизир. нефтепромысла «Октябрьнефть»]. Грозпенский рабочий, 1968, 29 авг.
- 395. **Калиниченко Н.** Больше заботы о молодежи. [Собрания партактива Наурского р-на]. Грозненский рабочий, 1968, 5 сент.
- 396. Нохи-Гіалгіайн АССР. КПСС-н обком. IV-гіа пленум. Ленин санна даха а, кънйсам латто а Іама. Ленинан некъ, 1968, 25 окт.

Учиться жить и бороться по-ленински. (Газ. отчет, доклад «О

задачах областной парторганизации по усилению руководства комсомоломя - На чечен, яз.

То же: Сердало, 1968, 26 окт. — На ингуш. яз.

397. Пятилетку — досрочно! Собрание партийно-хозяиственного актива республики наметило меры по обеснечению выполнения плана и социалистических обязательств в третьем году пятилетки. - Грозненский рабочий, 1968, 2 февр.

398. Рытьков А. Усилить партийное влияние. [О работе парторганизации с-за «Атагинский»]. - Грознеи-

ский рабочий, 1968, 8 окт.

399. XVI Грозненская городская партконференция. Отчетный доклад. Пленум Грозненского горкома КПСС. — Состав Грознен, гор. комитета партии] — Грозненский рабочий, 1968, 19 янв., Комсомольское племя. 1968, 20 янв.

То ж е: Сердало, 1968, 20 янв. — На ингуш яз. 400. Синельников С. Болх корта болаш лелабар. --

Сердало, 1968, 14 нояб.
Списльников С. Разумно строить свою работу. [О работе Громен, гор. комитета партии]. — На ингуш. яз.

401. ЧИАССР. Обком КПСС. 1 пленум.

Пленум Чечено-Ингушского обкома КПСС от 9 февр. 1968 г. Члены Чечено-Ингушского обкома КПСС. - Кандидаты в члены Чечено-Йнгушского обкома КПСС. Члены ревизионной комиссии обл. парт организации. Грозненский рабочий, 1968, 10 февр.; Комсомольское племя, 1968, 13 февр.

402. ЧИАССР. Обком КПСС. III пленум.

Ленинскому юбилею — достойную ветречу. Газ. отчет). - Грозненский рабочий, 1968, 26 сент.

То же: Ленинан некъ, 1968, 27 сент.—На чечен. яз.

Сердало, 1968, 26 сент — На ингуш, яз.

403. ЧИАССР. Обком КПСС. Президиум Верховного Совета. Совет Министров. Рабочим, инженерно-техн. работникам и служащим ордена Ленина объединения «Грознефть». [Поздравление с трудовой победой — доведением впервые в истории республики добычи нефти до 40 тысяч тони в сутки). — Грозненский рабочий, 1968, 20 янв.; Комсомольское племя, 1968, 20 янв.

404. Хаутиев Д. Совхозни производства кадраш балхаш тla дlанийсъяра, кхетаяра нохч-гlалгlай партореанизаце чакхдоаха гlулакхаш. — Лоаман Ivйре, 1968, № 2,

33--43 oarl.

Хаутиев Д. Обязанность Чечено Ингуш, парт, организации направлять и воспитывать колхолиме производственные кадры Пер

с русск А Плиева — На вигуш из

405. Шишханов М. С. Работа партийных организаций Чечено-Ингушетии по распространению инициативы ударшиюв коммунистического труда в годы семилетки. — В кн.: Труды (ГНИ) Сборник 31. Общественные науки. Сборник статей в связи с 50-летием Великой Октябрыской социалистической революции. Грозный, 1968,

406. Янгульбаев В. Жам Гаша, тейолчу хенан планаша (партийни дахар). — Ленинан некть, 1968, 28 февр. Птоги и плашы будущего (Партийная жизнь [Ножай-Юртов

ского р-на]) — На чечен, яз.

#### II, 3. НДЕОЛОГИЧЕСКАЯ РАБОТА

407 Агаджанов Ю. Наше знамя, сила и оружие. (Из истории партполитпроса в Чечено-Ингушетии). — Комсо-мольское племя. 1968. 1 июня.

408. Алмазов И. В братской семье народов. Советской Чечено-Ингушетин 50 лет. — Блокнот агитатора

(грознен.), 1968, № 9, с. 1—7.

409. Батаева А. С. Кхетош-кхиоран болх—лакхарчу tlerlane. (Партийни дахар). — Ленинан некъ, 1968, 26 июнь.

Батаева Л. С. Идеологическую работу — на высокую ступень.

(Партийная жили» Пожай-Юртонский р-и) — На чечен, ял

410. Гогун И. Воспитание идейной убежденности. [О пленуме Гудермесского ГК КПСС, обсудившем вопрос «Об идейной закалке коммунистов и усилении политической работы среди населения»]. — Грозненский рабочий, 1968, 3 июля.

411 Губин В. Лекционная пропаганда в горных рай -

онах. - Грозненский рабочий, 1968, 12 сент.

412. Забота о воспитании молодых коммунистов.

(Передовая). — Грозненский рабочий, 1968, 7 июля.

413. Забота о младшем брате. (С городского собрания коммунистов, работающих в комсомоле). — Грозненский рабочий, 1968, 1 окт.

414 Заруцкий А. Весь арсенал средств пропаганды и агитации — на обеспечение досрочного выполнения пятилетки. — Блокнот агитатора (грознен), 1968, № 1, с. 1—6

415. Зональное совещание идеологических работинков. — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 20, с. 6.

416. Идеологической работе - высокую идейность и действенность. [С зонального совещания идеологических работников Дагестана, Кабардино-Балкарии, Северной Осетии и Чечено-Ингушетии]. — Грозненский рабочий, 1968. 3 окт.

То же: Ленинан некъ, 1968, 4 окт. – На чечен, яз.

Комсомольское племя, 1968, 3 окт.

417. Логинова М. Библиографическая работа политинформатора и агитатора. - Блокнот агитатора (грознеп.). •1968. № 8. с. 15—18.

418. Магомаев Л. Кхнабе партии тешаме гловичаци (ВЛКСМ-н Ноху-Галгайн обкоман пленумера). — Ле-

нинан некъ, 1968, 22 дек.

Магомаев Л. Растить верных помощинков партии. (С пленума Чечено-Ингуш. обкома ВЛКСМ). — На чечен. яз.

419. Мамлеев Х. Лектории на дому. (Опыт работы лекториев на дому в Шалинском р-не ЧИАССР).-Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 10, с. 16-18

420. Мулатова В. Идейное, самое глубокое и самое мощное... (Заметки с теоретич. конференции коммунистов з-да «Красный молот»). — Грозненский рабочий,

1968, 21 авг.

421. Мухортова Н. Выполняя решения Пленума ЦК КПСС. (Идеологическая работа Старопромысловского РК КПСС). — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 17-18. c. 24-28.

422. Нести знания в массы. (Передовая. О работе

о-ва «Знание»). — Грозненский рабочий, 1968, 4 апр.

423 Партийни дешаран шеран жам аш. — Ленинан некъ. 1968. 28 июнь.

Итоги парт, учебы за год — На чечен яз.

424. Первые крупицы опыта. [О работе политинформаторов на Грознен. з-де мед. инструментов]. — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 24 с. 12-17. (Из арсенала

425. Республиканская конференция общества «Зна-

ние». — Грозненский рабочий, 1968, 5 апр.

426. Синельников С. Дело всех коммунистов. [О пар тийной учебе коммунистов Грознен, гор. парторганизации]. - Грозненский рабочий, 1968, 16 июля.

427. Синельников С. Таханлерчу декхарийн бараме айа идеологически болх. — Ленинан некъ. 1968. 13 окт.

Синельников С. Идеологическую работу поднять до уровня со

- 428. Совещание идеологических работников. [Был обсужден доклад зав. отд. пропаганды и агитации обкома КПСС т. Латышева «Итоги идеологической работы в юбилейном году и задачи ее дальнейшего усиления в связи с подготовкой к празднованию 100-летия со дня рождения В. И. Ленина»]. Комсомольское племя, 1968, 16 июля.
- 429. Тамбовцев В. ХІор куьйгалхо— коллектив кхетош-кхиорхо.— Ленинан некъ, 1968, 24 май.

Тамбовцев В, Каждый руководитель - пропагандист коллекти-

ва. (Партийная жизнь). - На чечен, яз.

- 430. Фарниева Е. Главная ударная сила. {О работе политинформаторов к-за «Путь к коммунизму» Шелковского р-на ЧИАССР]. Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 17-18. с. 28—31.
- 431 **Фарнисва Е.** Массане а цун сий ду. Сердало, 1968, 2 март.

Фаринева Е. Все его уважают. [О пропагандисте . Л. С. Верки

не]. — На ингуш яз

- 432. Фототелеграммы-молнии. Интересное средство. (Новое в массово-полнт. работе Грознен. РК КПСС). Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 17-18, с. 32—36.
- 433. Хаутиев Д. Нохч-Гlалгlайчоьнан совхозашкахь партийни организацийн идеологически болх (1958—1966-гlий шераш). Орга. 1968, № 2, 12—21 arl.

Хаутиев Д. Идеологическая работа партийных организации в

совхозах Чечено-Ингушетии (1958—1966 годы). — На чечен. яз.

- 434. **Хорошилов** П. Партийный пропагандист. [О кадрах пропагандистов в республике]. Грозненский рабочий, 1968, 17 сент.
- 435. Шаипов И. Лекционни пропаганда лакхарчу гІуллакхаллехьа. Ленинан некъ. 1968. 5 апр.

Шанпов И. Лекционную пропаганду — на высшую деловитосты— — На чечен, яз

- 436. Щеткин В. Забота о рабочей смене. [Воспитательная работа на з-де «Красный молот»]. — Грознен
  - ский рабочий, 1968, 11 апр.

    437. Шурикова В. Эстафета соревнования. [Новое в
  - 437. Шурикова В. Эстафета соревнования. [Новое в массово-полит, работе в совхозах и колхозах Грознен. р-на ЧИАССР]. Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 19, с. 15—17.

438. Аллахвердян Л. Друг и соратник В. И. Ленина. (К 90-летию со дня рождения С. Г. Шаумяна). — Грозненский рабочий, 1968, 13 окт.

# III. ВСЕСОЮЗНЫЙ ЛЕНИНСКИЙ коммунистический союз молодежи. СОВЕТСКАЯ МОЛОДЕЖЬ

### III, 2. РАБОТА КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИЗАЦИИ, политическое просвещение комсомола и мололежи

439. Аллахвердян Л. На вооружение молодежи марксизм-ленинизм. [О воспитании марксистско-ленинского мировоззрения у студентов ГНИ]. — Грозненский рабочий, 1968, 11 июля.

440. Анохов Г. Къона тепловозникаш шоай ціай сий-

на. — Сердало, 1968, 22 окт.

Анохов Г. Молодые тепловозники в честь своего праздника. (К 50-летию ВЛКСМ) На ингуш яз

441. Антонов А. Заветам Ленина верны. (Заметки с пленума Советского РК ВЛКСМ). - Комсомольское племя. 1968. 19 сент.

442. Афанасова Г. Верность великим заветам [О ра боте комсомольских организаций Сунжен. р-на

ЧИАССРІ — Комсомольское племя, 1968, 12 окт.

443. Байбик В. О сознательном и дисциплинированном груде. (Со 11 пленума обкома ВЛКСМ). [Пленум обсудил доклад первого секретаря обкома ВЛКСМ С. Кириллова «О роли комсомольских организаций республики по укреплению соц. дисциплины труда среди молодежи»]. — Грозненский рабочий, 1968, 13 авг.

444. Вадулов А. Комсомольцийн совг аташ. (ВЛКСМ-н 50 шо кхачарна). - Ленинан некъ, 1968,

10 июль.

Вадулов А Подарки комсомольцев (К 50-летию ВЛКСМ комсомольцы Чечено-Пигушетии) — На чечен, яз.

445 Вайрадян В. Комсомолец — стойкий К итогам учебы в системе комсомольского са). - Комсомольское илемя, 1968, 25 июня.

446. Веревкин В. Тхо данм хьоца да, тха хьамсара нарти. — Сердало, 1968, 22 окт.

Версикии В Мы всегда с тобой, наша партия. . (К 50-летию

ВЛКСМ) — На ингуш\_яз

447. Висан М. О чем нельзя забывать. [С пленума Ленинского РК В.ТКGМ «О задачах по усплению борьбы с пережитками»]. — Комсомольское племя, 1968, 1 апр.

448. Все флаги в гости к нам. [Отчет о фестивале дружбы молодежи г. Грозного, Кабардино-Балкарской АССР, Дагестана, Челябинской обл., Ташкента]. — Комсомольское племя, 1968, 4 июля

449. Встреча друзей. [Дружеские связи молодежи з-да «Красный молот» и махачкалинского з-да имени М. Гаджиева]. — Грозпенский рабочий, 1968, 9 апр

450 Гогун И. Верность ленинским заветам. (Замет ки с IV пленума Чечено-Ингуш, обкома ВЛКСМ). [Пленум обсудил доклад «О задачах областной комсомольской организации в связи с подготовкой к 100-летию со дня рождения В. И. Ленина»]. — Грозненский рабочий, 1968, 19 дек.

451. Гогун И. Памятные знамена — победителям соревнования. [О награждении Красными памятными знаменами обкома ВЛКСМ 15 предприятий республики, отличившихся в соревновании в честь 50 летия ВЛКСМ] Грозненский рабочий, 1968, 25 окт.

452. Гогун И. Пришел на завод паренек... [О работе молодежи Грознен. ремонтно-мех. з-да] — Грозненский

рабочий, 1968, 27 июля.

453. Горемыкин В. Быть всегда в пути, в поиске. (Малгобекская комсомольская организация). — Комсомольское племя, 1968, 23 янв.

454. Громов П. Молодежь Грозного — юбилею комсо-

мола. - Комсомольское племя, 1968, 25 янв.

- 455. Дакаев А. Зеркало, которое отражает нас. [Проблемы воспитания молодежи]. — Грозненский рабочий. 1968, 1 сент.
- 456 Единодушное одобрение. [Собрание актива Чечено-Ингушской областной комсомольской организации, на котором обсуждался доклад «Об итогах апрельского (1968 г.) Пленума ЦК КПСС»]. Комсомольское племя, 1968, 25 мая.
- 457. Еремин Н. А. Кагирхой гГулакхаш. Сердало, 1968, 30 окт.

1. ремин 11 А. Работа молодежи. 7 (О работе комсомольской орапизации з-да «Электроприбор». К 50-летию ВЛКСМ). — На интуш яз.

458. Есть у нас планета — целина. [Комсомол республики на целинных землях]. — Грозненский рабочий.

1968, 23 окт.

459. За ленинское отношение к труду [Из доклада первого секретаря обкома ВЛКСМ С Кириллова на И пленуме Чечено-Ингуш. обкома ВЛКСМ]. — Комсомольское племя, 1968, 13 авг.

460. Заветам Ленина верны. (Торжественный объединенный пленум Чечено-Ингуш. обл. и Грознен. гор. комичетов ВЛКСМ). — Грозненский рабочий, 1968, 29 окт.

461. Зоев С. Коммунистическому воспитанию молодежи— повседневное внимание. — Блокнот агитатора

(грознен.), 1968, № 14, с. 1—5.

462. Им выпало счастье. [Делегация грознен, молодежи в Софии на IX всемирном фестивале молодежи и студентов]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 июля.

463. «Искатель» продолжает поиск. [О работе молодежного клуба «Искатель» при ПТУ-10]. — Грозненский

рабочий, 1968, 27 июня.

464. Их наградил комсомол: [ЦК ВЛКСМ значком «За активную работу в комсомоле» наградил группу комсомольцев республики]. — Комсомольское племя, 1968, 20 окт.

465. Камаев А. Смелее вторгаться в жизнь. [С шалинской районной конференции]. — Комсомольское пле-

мя, 1968, 27 янв.

466. Кардашов Я. Поделись опытом, секретары! [О работе комитета комсомола грознен, школы № 49]. — Комсомольское илемя, 1968, 21 мая.

467. Карцев Я. В гостях — немецкие студенты. —

Грозненский рабочий, 1968, 20 апр.

468. Кегийрхой коммунистически ойланехь кхетош кхиоран декхарш. [Передовая]. — Ленинан некъ, 1968, 15 иояб.

Задачи воспитания молодежи в духе коммунистического строи эсльства. [Передовая] — Пл чечен, яз.

- 469. **Керимов С.** Праздник юности. (День советской молодежи в ЧИАССР) Грозненский рабочий, 1968, 30 июня.
- 470. Кириллов С. Заветам Ленина верны! (К 50-летию ВЛКСМ). Комсомольское племя, 1968, 29 июня.

471. Кириллов С. 30 июня — День советской молодежи. — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 12.

c 17--21

472. Комсомол — резерв партин. [Отчет с собрания коммунистов города, работающих в комсомоле]. — Комсомольское племя, 1968, 5 окт.

473. Косумов 1. Гіншлошъярхойн отряд ціа еана. —

Ленинан некъ, 1968, 4 септ.

Косумов У. Строительный отряд вернулся домой. [Студенческий

строительный отряд вернулся из Казахстана]. — На чечен, яз

474. Ленинский комсомол — верный помощник партии. [Из доклада первого секретаря Чечено-Ингуш обкома КПСС С. С. Апряткина на IV пленуме обкома КПСС 22 окт. 1968 г. — Прения по докладу]. — Комсомольское племя, 1968, 24 окт.

475. Лорсанукаев С. Юххехь хила воккхах волу накъост, (кхиазхошна лакхара тидам). — Ленинан некъ,

1968, 18 окт

Порсанукаев С. Будь рядом, старший товарищ. (Подросткам -

больше внимания). — На чечен, яз-

476. **Майсигов М.** Иштта бах комсомольцаш — Сердало, 1968, 14 нояб.

Майсигов М Так живут комсомольцы [О комсомольцах Наур-

ского р-на] — На ингуш яз.

477. Мареченков Ю. Пропагандист — учитель молодежи. [О работе комсомол, сети просвещения]. — Грозненский рабочий, 1968, 4 июля.

478. Мартанова А. Революция — комсомол — несия. [Театрализованное представление на фестивале комсо- мольской песии]. — Комсомольское племя, 1968, 14 мая

479. Мякиев О. Коммунистически идеалашиа тешаме хилар. (ВЛКСМ-и 50 шо кхачарна). — Ленинан некъ, 1968, 20 окт.

Мякиев О. Вериость коммунистическим идеалам. (К 50-летию

ВЛКСМ) На чечен. яз.

480. Нохи-Гіалгіай АССР. ВЛКСМ-а Грознен. ГК. XXVII конференци. Парте деналера гіонча. — Сердало, 1968. 8 февр.

ЧИАССР, Грознен, ГК ВЛКСМ XXVII конференция Партия

нам помогает. (Газ. отчет) - На ингуш. яз.

481. Нохч-Гіалгіайн АССР. ВЛКСМ-н обком. Пленум. Лемпнан весеташна тешаме ду. [ВЛКСМ-н Нохч-Гіалгіайн областин а, Грозненски гіалин а комитетийн цхьаьний йолу торжественни пленум]. — Ленинан некъ. 1968, 30 окт. ЧПАССР, Обком ВЛКСМ. Верные заветам Ленина. [Торжественный пленум Чечено-Ингуш обкома ВЛКСМ и Грознен горкома ВЛКСМ. — На чечен, яз.

То же: Сердало, 1968, 31 окт. — На ингуш. яз.

482. Первые радости и победы. [Фоторепортаж из комсомольско-молодежного лагеря труда и отдыха старшеклассников «Юность» Наурского р-на]. — Комсомольское племя, 1968, 18 июня.

483. Плиев М.-С. Иштта бах, иштта къахьег. — Серда-

ло, 1968, 5 нояб.

Плиев М. С. Так живут, так трудятся. [О работе партийной и комсомольской организации на Грознен. нефтемаслозаводе]. — На ингуш, яз

484. Плющ М. Поздравляем экнпаж теплохода «Грозный». — Грозненский рабочий, 1968, 31 дек.

485. По пути, указанному партней. XXVII Грозненская городская конференция ВЛКСМ. — Комсомольское племя, 1968, 6 февр.

486. Республикан комсомольцийн (XI) конференци.

[Передовая]. Ленинан некъ, 1968, 6 март.

(XI) республиканская комсомольская конференция. (Передо-

пая) - Па чечен, яз

487. Рубанов А. Кхиазхошна юкъахь бечу балхана нартийни тидам. — Ленинан некъ, 1968, 25 дек.

Рубанов A Партийное внимание работе среди подростков (О создании военизированных и спортивно-трудовых лагерей для

трудновоспитуемых подросткой). --- На чечен. яз.

488. Счастливого пути, стройотряд! [Об отъезде студентов Грозного на целину в Казахстан]. — Комсомольское племя, 1968, 6 июля.

489. Филькин В. На фронте трудовом... (50 лет

ВЛКСМ). — Грозненский рабочий, 1968, 4 сент.

490. Филькин В. На хлебном фройте. [Участие комсомола Чечено-Ингушетии в хлебозаготовках 1927— 1929 гг.]. — Грозпенский рабочий, 1968, 9 окт.

491. Хорошилов П. Кегийрхошна — кторггера хаарш. (Комсомольски политически серлонан сетехь). — Лени-

нан некъ, 1968, 22 нояб.

Хорошилов П. Молодежи -- глубокие знания. (В сети комсо-

мольского политиросвещения) — На чечен. яз.

492. Чахки Б. Кагирхой Іомабар — Сердало, 1968.

Чахки Б. Воспитание молодежи. -- На ингуш. яз.

493. **Чеб**алин Е. Не цифрой единой. Заметки с Гроз ненской районной комсомольской конференции. — Комсо-имольское племя, 1968, 25 янв.

494. Чернышева Л. Одна студентка... [Об эстетическом воспитании мололежи]. — Грозненский рабочий,

1968, 15 сент.

495. ЧИАССР. Ачхой-Мартановский РК ВЛКСМ, XVI конференция. (Отчетно-перевыборная) [Газ. отчет]. Доклад «Мы — молодые хозяева земли». — Ленинизман байракх (Знамя леницизма), 1968, 24 янв.

496 ЧИАССР. Шалинский РК ВЛКСМ. Отчетно-перевыборная конференция. Если тебе комсомолец имя... [Газ. отчет]. — Коммунизман байракх (Знамя комму-

пизма), 1968, 10 февр.

497. ЧНАССР. Обком ВЛКСМ. Двухмесячник по сбору металлолома. — Комсомольское племя, 1968, 7 сент

498. ЧИАССР. Обком ВЛКСМ. IV пленум. [Пленум обсудил доклад «Задачи областной комсомольской организации в связи с подготовкой к 100-летию со дия рождения В. И. Ленина).

499. ЧИАССР. Обком ВЛКСМ. Чечено-Ингушскому областному комитету КПСС. [Ответ на поздравление с 50-летием ВЛКСМ]. — Грозпенский рабочий, 1968,

20 окт.

500. ЧИАССР. Обком КПСС. О награждении областной комсомольской организации памятным знаменем Чечено-Ингушского обкома КПСС. Грозненский рабочий, 1968, 29 окт.

501, ЧИАССР. Обком КПСС. Чечено-Ингушскому областному комитету ВЛКСМ. (Поздравление с 50-летием ВЛКСМ). — Грозненский рабочий, 1968,

29 OKT.

502. Шароварина Л. Будущее начинается сегодня. [О районной комсомольской организации Старопромысловского РК ВЛКСМ]. — Комсомольское племя. 1968, 23 июля.

503. Эдисултанов С. Трудовой семестр завершен на «отлично». [Возвращение строит. отряда республики, итоги работы]. — Комсомольское племя, 1968. 19 сент.

504. Юрьева И. Праздник дружбы и молодости. [1-й фестиваль молодежи братских республик Сев. Кавказа]. — Грозценский рабочий, 1968, 2 июля.

См. также статью: Фестиваль в Грозном. -- Грозненский рабочий, 1968, 30 июня.

505. Ясуев I. «Комсомолан 50 шо» ц е тиллийтаре-

хьа. - Ленинан некъ, 1968, 26 июля.

Ясуев А За звание «Комсомолу 50 лет». [Комсомольцы з-да ГАРО включились в соревнование в честь 50-летия ВЛКСМ за звание «50 лет комсомолу»] — На чечен. яз.

### III, 3. ИСТОРИЯ КОМСОМОЛА

506 Барахоев Ю. Равнение — на отцов. (К 50-летию Ленииского комсомола). [О боевых и трудовых традициях Назрановского р-на]. — Ленинан некъ (Ленииский путь), 1968, 1 авг.

507. Беловецкий В. Уходили комсомольцы... [О комсомольце-грозненце М. Химикоеве, погибшем под Ленииградом в годы Великой Отечественной войны]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 21 февр.

508. Воронии С. Комсомольский билет № 5787480 [О комсомольце 30-х годов Ф. П. Братчике]. — Комсомольское племя, 1968, 30 янв.

509. Герзелиев X. Сорок восемь героических лет. (Из истории комсомола Чечено-Ингушетии). — Комсомоль-

ское племя, 1968, 30 мая.

510. Гойтемиров В. Комсомольцы 40-х годов [Из Но-

жай-Юртовского р-на). - На чечен. яз.

511. Гойтемиров В. Шовэткъалг Гачу шерийн комсомольцаш. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма),

1968, 27 окт.

512. Гоого В., Игнатов О. и Чабталов А. Все для победы. [Участие комсомольцев в сборе бутылок для зажигательной смеси, которая изготовлялась в ГрозНИИ ц отправлялась с 1942 г. в Малгобек]. — Комсомольское племя, 1968, 19 нояб.

513. Ершов Г. Не щадя жизни. [О комсомольцах, погибших под Малгобеком]. — Грозненский рабочий, 1968,

15 авг

514. Ильченко В. и Пилипчук О. История комсомола на Сунже. (К 50-летию Ленинского комсомола). — Знамя груда, 1968, 18 мая.

515. Ильченко В. и Пилипчук О. Они были первыми. [Из истории комсомольской ячейки стан. Орджоникидзевской]. — Комсомольское племя. 1968, 8 февр., 13, 16 июля.

516. Ильченко В., Пилипчук О. Пламенная юность.

[О рождении Ассинской комсомольской ячейки]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 14 апр.

517. Ильченко В. и Пилипчук О. Пламень подвига. [О комсомольце 20-х годов, уроженце стан. Орджоникидзевской, летчике И. Демирове, участвовавшем в экспедиции по спасению челюскинцев]. — Грозненский рабочий, 1968, 7 июля.

518. Исаев Э. Къннхьегамехь а, тамехь а. - Ленинан

некъ, 1968, 15 нояб.

Исвен Э В борьбе и в груде (Из истории чечено-ингушского

комсомола). — На чечен. яз.

519. **Ќазалиев С.** Ноху-Галгайчовнан комсомолан исторера. (ветеранан заметкаш). — Ленинан цекъ, 1968, 30 окт.

Казалиев С. Из истории Чечено-Ингушского комсомола. (Замет-

ки ветерана) — На чечен. яз.

520. Казалиев С. По-ленински жить и бороться. (Восломинания о комсомоле Чечни (1918—1920 гг.). — Ком-

сомольское племя, 1968, 2 марта.

521. Казалиев С. Свидание с юностью. (Воспоминания комсомольца 20 х годов о создании комсомола на Новых промыслах г. Грозного, о деятельности комсомольской организации города в 1920—1921 гг.). — Комсомольское племя, 1968, 29 окт.

522. **Казалиев С.** Юность боовая. [Из истории комсомола Чечии (1920—1921 гг.)]. — Блокнот агитатора

(грознен.), 1968, № 20, с. 9-11.

523. Калиновский М. Членский билет № 26. [О ветеранах комсомола ЧИАССР, первых комсомольцах с. Курчалой Х. Дахтукаеве и Ш. Сулейманове]. — Комсомоль-

ское племя, 1968, 29 окт.

- 524. Каменева А. Суровые, но прекрасные годы. (К 50-летию ВЛКСМ). [Воспоминание комсомольского ветерана, ныне пенсионерки, живущей в стан. Шелковской, А. С. Каменевой]. Строитель коммунизма. 1968, 21 сент.
- 525. Кибирева 3., Дериглазова В. и Сайко В. На трудовом фронте. (Из истории комсомола). Хроника событий деятельности комсомола республики за 1922 год. Комсомольское племя, 1968, 8 окт.

526. Кибирева З., Дериглазова В. и Сайко В. Это было в Грозном. (Хроника событий деятельности комсомола за 1923 г.). — Комсомольское племя, 1968,

12 окт.

527. **Кириллов С.** Великое напутствие Пльича. (**К** 50-летию ВЛКСМ). — Блокнот агитатора (грознен.), 1968. № 20, с. 1—5.

528. Ковальских Б. Страницы летописи гудермесской комсомолии. — Красное знамя, 1968, № 94—96, 101,

102, 106, 108, 109.

529. Мартанова Т. «Барабанщики» своей судьбы. [О фотографии, рассказывающей о деятельности комсомольцев комсомольской ячейки № 3 нефтеперегон. з-да (ныне ГНПЗ) в 20—30-е гг.]. — Комсомольское племя, 1968, 29 окт.

530 **Мирный Н.** Комсомольский билет № 19086949. (Об участнике Великой Отечественной войны комсомольце 3. Салахове). — Грозненский рабочий, 1968,

17 окт.

531. Морева В. Первые 'комсомольцы Малгобека. [Раиса Афанасьевна Червова, Вася Руденко]. — Ленинское знамя, 1968, 12 сент.

532. Награды комсомола. - Блокнот агитатора (гроз-

нен.), 1968, № 20, с. 7.

- 533. Насонов Г. Комсомольский билет № 14721969. [Об участии комсомольца Н. М. Петрова ныне работника М-ва охраны общественного порядка в Великой Отечественной войне]. Грозненский рабочий, 1968, 21 авг.
- 534. Горемыкин В. и Марзиев В. «И как прежде в строю...» Первый слет ветеранов комсомола Чечено-Ингушетии. Комсомольское племя, 1968, 14 мая.

535. О чем говорят эти названия [«Галанчож», «Валерик», «Мартан»]. — Ленинизман байракх (Знамя лени-

низма), 1968, 4 янв.

536. Обращение ветеранов комсомола Чечено-Пигушетии ко всем юношам и девушкам республики. — Комсомольское племя, 1968, 14 мая.

537. Озерова М. Нам было в ту пору по 16 лет. [О деятельности комсомольской организации Старопромысловского р-на г. Грозного в 1920—1922 гг.]. — Грозненский рабочий, 1968, 11 окт.

538. Олейник А. Экзамен на верность. [Об участии комсомола Чечено-Ингушетии в Великой Отечественной войне]. — Комсомольское племя, 1968, 29 окт.

539. Онопко Ф. Музей истории комсомола Чечено-Ин-

гушетии. — Грозненский рабочий, 1968, 1 нояб.

540. Они были первыми. [Фото первых комсомольцев республики]. — Грозненский рабочий. 1968, 29 окт.

541. Прядко Вл. и Гержод И. Песнь мужеству. [О выставке проектов памятника героям-комсомольцам в Грознен. Доме архитекторов]. — Грозненский рабочий, 1968. 16 авг.

542. Рабочий всех профессий — товарищ комсомол. [Статьи рассказывают об участии комсомола в посяевоенном строительстве]. — Грозненский рабочий, 1968,

22 OKT.

543. Руссков Д. Они были первыми. [О комсомольцах 20-30 х гг. Гудермеса]. — Красное знамя, 1968, 5 нояб., 31 окт.

544. Семенов В. Молодые гвардейцы первых пятилеток. — Блокнот агнтатора (грознен.), 1968, № 20,

c. 13-15.

- 545. Семенченко П. Комсомольцы двадцатого года. [Воспоминания о V пленуме Горского обкома РКСМ, проходившем в 1922 г.]. Грозпенский рабочий, 1968, 11 окт.
- 546. Смолин В. Мы не боялись пуль... [Воспоминания комсомольца 20-х гг. о действиях отряда ЧОН в республике]. Грозненский рабочий, 1968, 11 окт.

547. Герахьаш а, бакъдерш а. — Ленинан некъ, 1968,

22 сент

Пифры и факты, (Из истории чечено ингушского комсомода). На чечен, яз

- 548. Тонконогов Ф. История писалась так... [О делах и судьбах комсомольцев 20-х и-пачала 30-х гг.]. Комсомольское племя, 1968, 29 окт.
- 549. Точисв Р. По местам революционной славы. (Навстречу 50-летию ВЛКСМ). [Туристский поход по местам революционной славы]. Ленинан некъ (Ленинский путь), 1968, 30 окт.
- 550. Филькин В. В огне гражданской. (Страницы истории комсомола ЧИАССР). Грозненский рабочий, 1968, 15 авт.
- 551. **Ф**илькин В. За чистоту ленииского учения. [Комсомол ЧИАССР в 1923—1925 гг.] Грозненский рабочий. 1968, 17 сент.

552. Филькин В. Комсомола исторецара. — Сердало,

1968, 10 окт

Нз истории вомсомола. (К 50-летию В.ЛКСМ) — На ингуш из

553. Филькии В. Молодежь в Великой Отечественной — Блокнот агитатора (грозней.), 1968, № 20, с. 16—19.

554 Филькин В. Поход за «черным золотом». (Комсомол ЧИАССР 1930—1931 гг.).— Грозненский рабочий, 1968. 2 окт.

555. Федорова Е. Ткъолгачу шерашкахълерчу ком-

сомольциин баьчча. — Ленинан некъ, 1968, 22 сент.

Федорова Е. Вожак комсомольцев 20 х годов [О Даше Мидасне — лервом комсомольце ЧПАССР]. — На чечен, яз.

556. Хаматханов М. Нохч-Галгайчен комсомола

нстори. -- Сердало. 1968, 31 окт.

Хаматханов М. Из истории чечено-питушского комсомола

На пигуш. яз

557. Хасанов А. Он был комсомольцем. [Об участнике Великой Отечественной войны И. Чалаеве]. — Путь коммунизма. 1968. 29 окт.

558. Худаева Л. Комсомолец 20-х гг. [Ета Янпевич Энгиноев, проживающий в с. Пседах].—Ленинское зна-

мя, 1968, 17 сент.

559. Шипулин Н. Школа жизни. [О деятельности комсомольцев с Новых промыслов г. Грозного в с. Курчалой, куда они были направлены для организации красных хлебных обозов в 1929 г.]. — Комсомольское племя, 1968, 29 окт.

# VI. ИСТОРИЯ

# VI, 2. ВСПОМОГАТЕЛЬНЫЕ ИСТОРИЧЕСКИЕ • ДИСЦИПЛИНЫ АРХЕОЛОГИЯ, ЭТНОГРАФИЯ

560. Багаев М. Х. Население плоскостной Чечено-Ингушетии накануне окончательного переселения вайнахов с гор на плоскость (XIII—XVI вв.).—В кн: Археолого-этнографический сборник. Т 2 Грозный, 1968, с. 55—72

561. Виноградов В. Б. Археологические разведки в Чечено-Ингушетии в 1965 году — В кн.: Археолого-этнографический сборник (ЧИНИНИЯЛ). Т. 2. Грозный, 1968, с. 206—222.

562 Виноградов В. Б. Встречи с веками минувшими (Раскопки Алероевского могильника). — Грозненский

рабочий, 1968, 14 сент.

563. Виноградов В. Б. Еще раз о месте убийства Михаила Тверского, речке «Горесть» и «Славном граде Ясском Дедякове». [По поводу статей Е. Г. Пчелиной и В. А. Кучкина]. — Ученые записки (ЧИГПИ). № 26. Серия историческая. Вып. 7. Серия экономическая. Вып. I.

Грозный, 1968, с. 62-70.

564. Виноградов В. Б. Истории некъаш къаъстачохь (Лаьмиаш, бlешераш, адамаш).— Ленинан некъ, 1968, 18 авг.

Виноградов В. Б. Там, где расходятся дороги истории. (Горы, века, люди) [Об археологических раскопках и Веденском р не,

с. Эрсенон) -- На чечен, яз

565. Виноградов В. Б. Место египетских амулетов в религнозно-магической символике кавказцев. [По материалам Центрального и Северо-Восточного Кавказа сарматской эпохи]. — Археолого-этнографический сборник (ЧИНИИНЯЛ). Т. 2. Грозный, 1968, с. 39—54.

566. Виноградов В. Б. и Марковин В. И. Могильник «Яман-Су» на границе Чечин и Дагестана.—В ки.: Археолого-этнографический сборник. Т. 2. Грозный,

1968, c. 153-205.

567. Виноградов В. Б. Покуда сердца стучатся .. (Об охране памятников материальной культуры в Чечено-Ингушетии). — Грозненский рабочий, 1968, 27 янв.

568. Виноградов В. Б. Район «черного золота» [О Малгобеке, название которого означает в переводе с кабардинского «место, отравляющее овец»]. — Грозненский рабочий, 1968. 31 мая.

569. Виноградов В. Б.: Там, где рождалась новая жизнь. [О с. Гойты, что в переводе означает «стражник-

воин»]. — Грозненский рабочий, 1968, 28 апр.

570. Волкова Н. Г. Динамика численности вайнах ских народов до XX века. — В кн.: Археолого-этнографический сборник. Т. 2. (Научные труды ЧИНИИИЯЛ).

Грозный, 1968, с. 112—127.

571. Гриценко Н. П. Современники середины XIX века о Чечие и чеченцах. — В кн.: Археолого-этнографический сборник. Т. 2. Грозный, 1968, с. 290—306.

572. Кибирева З. и Кобзева Е. 50 лет архивного стро-

нтельства. — Грозненский рабочий, 1968, 31 мая.

573. **Козенкова В. И.** Металлообработка у племен эпохи раннего железа на территории Чечено-Ингушетии. — В кн.: Археолого-этнографический сборник (ЧИНИИНЯЛ). Т. 2. Грозный, 1968, с. 9—38.

574. Крупнов Е. И. Новые страницы в истории Чече но-Ингушетии. Итоги 10-летией работы археолог. экспе-

диции. — Грозненский рабочий, 1968, 18 авг.

575. Мальсагов А. Вековой родник Назрани. (Люби и знай свой край). — Грозненский рабочий, 1968, 9 авг.

576. Мунчаев Р. М. Раскопки бамутских курганов в 1965 году — В кн.: Археолого-этнографический сборник (ЧИНИИИЯЛ). Т. 2. Грозный, 1968, с. 131—152.

577. Насонов Г. Аул стал заповедным. [Аул Эрзи в Джераховском ущелье Совстом Министров ЧИАССР объявлен музеем-заповедником под открытым небом]. — Грозненский рабочий, 1968, 2 авг.

578. Сандов И. Вайнехан этнографехь керланиг. --

Ленинан некъ, 1968, 4 сент.

Сандов И. Новое в этнографии пайнахов. — На чечен. яз.

579. Салгириев З. Слуга народа. [Легенда о с. Итум-Кале Советского р-на]. — Ленинец, 1968, 21 янв.

- 580. Саидов И. «М. Этнографический и фольклорный материал о классовых отношениях у чеченцев и ингушей. В кн.: Археолого-этнографический сборник (ЧИНИИИЯЛ). Т. 2. Грозный, 1968, с. 261—289.
- 581. Севостьянов М. Советски архиван г1уллакхан 50 шо. Ленинан некъ, 1968, 2 июнь.

Севостьянов М 50 лет советскому архивному делу. - На че-

чен. яз.

582. Умаров С. Б1аьвнийн заманан аьзнаш. — Орга, 1968, № 1, 55—58 arl.

Умаров С. Голоса времен башен. [Легенды о древних башнях, находящихся на территории Чечено-Ингушетии]. — На чечен. яз.

583. Умаров С. ДІахьош бу археологически талламаш. — Ленинан некъ, 1968, 24 июль.

Умаров С. Археологические раскопки продолжаются. — На че-

584. Умаров С. Ц. Новые археологические памятники эпохи поэднего средневековья в нагорной Чечено-Ингушетии. — В кн.: Археолого-этнографический сборник ЧИНИИИЯЛ. Т. 2. Грозный, 1968, с. 223—251.

585. Чокаев К. Мича боьду те вайнехан орам? (Исто-

рех лаьцна). — Орга, 1968, № 4, 51—58 аг l.

Чокаев К Куда ведут кории вайнахов? (Из истории). — На

# VI, 4. НСТОРИЯ СССР

586. Абазатов М. Нохч-Гlалгlанчохь социалистически революцис толам баккхар. — Ленинан некъ 1968, 31 марта.

6 3akes No 544 81

• Абатитов М Победа социалистической революции в Чечено-

587. Абазатов М. Советски Табдала-коталон шикъ. (Тирка писте Советски Гавдал оттадав 50 шу дизад). Сердало, 1968, 19 март.

Абазатов М. Советская власть - нуть к победе. (К 50-летию

Советской власти на Тереке). -- На ингуш. яз.

588. Абазатов М. Трнумфальное шествие Советской власти. (К 50-летию Советской власти в ЧПАССР). -

Грозненский рабочий, 1968, 15 марта.

589. Адамов И. Он шел впереди. (Об Абдулле Демильханове — участнике гражданской войны. Снимки І учредительного съезда Советов Чеченской авт. обл.) — Ленинская правда, 1968, 17 марта.

590. Адисултанов А., Салимов С. Тийна ду, Мамаеви курганехь. (Баьхаллин сий даьккхифиу меттигашкаху-

ла). — Ленинан некъ, 1968, 24 мюль. Адисултанов А. Салимов С. Типина на Мамаевом кургане (По местам боевой славы) [Воспоминания полгоградцев о Хаппа

не Пурадилове] — Па чечен. яз.

591. Айдаев С. Боевые маграды Родины. [Вручение наград ветеранам Отечественной войны в ДК имени В. И. Ленина]. — Грозненский рабочий, 1968, 24 авг.

592. Алмазов И. Таким был Эглау Чабиев... [Один из первых коммунистов Ингушетии. Председатель ЧК по охране путей сообщения Сев. Кавказа]. -- Грозненский рабочий, 1968, 26 янв.

593. Алмазов И. Халкънйн вежараллин доьзалехь. --

Ленянан некъ, 1968, 31 март. Алмазов И В братской семье пародов. (Геропческий путь Чече-

по-Ингушетии за 50 лет) -- На чечен, яз.

- 594. Алхазов Э. «Иду в огонь». [О Герое Советского Союза И. И. Пллазарове — уроженце г. Нальчика, по долгое время жившем в Грозном). - Комсомольское племя, 1968, 22 окт.
- 595. Алхазов Э. Незабываемое. [Об участии в стодневных боях горских евреев из 6-й роты под командованием Б. Аронова]. — Грозненский рабочий, 1968, 22 февр.

596. Алхазов Э. Шесть трудовых десятилетий. [Об участнике стодневных боев слесаре Грознен, крекинг-за-вода, иыне пенсионере А. Худобахиневе]. — Грозненский

рабочий, 1968, 9 июня.

597. Аргунский С. 50 лет мужества. (Советской Чечено-Ингушетии 50 лет). [О трех поколениях: Гугу Цецоеве — 1919 г., Александре Маркеловиче Петренко—1941 г., Лейд Айтамирове — 1968 г.]. — Коммунизман байракх (Знамя коммунизма). 1968, 29 марта.

598. Аушев М. Цар ц ераш даим яхаргья. — Сердало,

1968, 29 окт.

Аушев М. Их имена: всегда будут жить [О героях Великой

Отечественной войны] — На ингуш я:

599. Афанасьев А. Братья Воликовы [Федор Воликов — командир бронепоезда «Борец за власть и свободу трудового народа», терой гражданской войны, участник стодневных боев — стал крупным военным специалистом]. — Грозненский рабочий, 1968, 22 дек.

600. Ахриев Г. Моаршал луш Терски областа халкьий съезде И-ча сессе даь къамаьл. — Сердало, 1968, 28 март.

Ахриев Г. Приветственная речь на второй сессии всенародного съезда Терской области. [Съезд, на котором провозгласили Совотскую власть]. — На ингуш. яз

601. Бадьминов Н. Хаджи-Мурад. — Ленинан некъ,

1968, 7 нюль

Бадьминон И. Хаджи-Мурад. [Статья о нашем земляке Аюпове Хаджи-Мураде, участнике Великой Отечественной вонны].

Перепечатана с «Советской Калмыкии», 1968, апрель — На чечен, яз.

602. Баталов С. Танк на Берлинской площади. [О нашем земляке Герое Советского Союза П. Я. Калашникове, чей танк, как памятник героизму и доблести советских танкистов, стоит на площади в Берлине]. — Комсомольское племя, 1968, 7 сент.

603. Бердников В. Трудные дороги. [О боевом пути машиниста тепловоза Г. А. Росперпезы]. — Комсомоль-

ское племя, 1968, 27 янв.

604. Бильто І. БІаьхойн некъашкахула. — Коммуния-

ман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 9 мая.

Бильто А По солдатским дорогам [Об участниках Великой Отечественной войны братьях Хасмохмаде и Алмохмаде Шаиповых из Пожай-Юртовского р-на]. — На чечен. яз.

605. Боков А. Торко-Хаджи. [Очерк о Торко-Хаджи Гарданове — герое гражданской войны]. — Лепинское

знамя, 1968, 19 марта.

606. Буртаков. Геронческие подвиги танкистов. (О М. Мазаеве). — Комсомольское племя, 1968, 27 янв.

То же: Ленинан некъ, 1968, 21 февр. На чечен. яз. 607. Висан М. Бойцы вспоминают минувшие дни. [Встреча с участниками стодневных боев в красном уголке локомотивного депо ст. Грозный]. — Комсомольское племя, 1968, 17 авг.

608. Верольский Ю. Б. Грозному — 150 лет. (Записки строителя крепости Грозной). — За педагогические кадры, 1968, 21 июйя.

609. Воронин С. Диаза лечара ваьниав. — Сердало,

1968, 27 февр.

Воронии С. Четыре ряза спасался от смерти. [О герое Великой

Отечественной войны Т. Пасиченко]. - На ингуш. яз.

610. Воронин С. Там, где расстреливали штурмана... (Об участнике Великой Отечественной войны Т. П. Пасиченко). — Комсомольское племя, 1968, 13 июня.

611. Габаев Д. Іожаллин киртигна тіехь. (Эпсаран

дагалецамаш). — Ленинан некъ, 1968, 4 февр.

Габаев Д. На грани смерти [Воспоминания офицера — участника

Великой Отечественной войны 1941—1945 гг.]. — На чечен яз.

612. Гагуров В. Памяти павших. [Герон Отечественпой войны с. Пседах]. — Ленинское знамя. 1968, 10 февр.

613. Гержод И. Трагедия в Саранчовой балке. [Об организаторах коллективизации в стан. Орджоникидзевской М. С. Перькове, А. А. Гордиенко, М. Д. Четникове, погибших от рук кулаков]. — Грозненский рабочий, 1968, 29 мая.

614. Гиоев М. Землю — трудовому крестьянству. (К 50-летию Советской власти на Тереке). — Грознеи-

ский рабочий, 1968, 20 марта.

615. Гордись сыновьями, страна! [О летчиках Н. М. Алексееве, А. Мальсагове, сержанте Х. Нурадилове — Героях Советского Союза]. — Грозненский рабочий, 1968, 17 окт.

616. Горемьткин В. Первая - маевка. [Об участнике 1-й маевки в Грозном И. Ф. Григоренко]. — Комсомоль-

ское племя, 1968, 1 мая.

617. Гогун И. Всегда в строю. [О ветеране партии, участнике гражданской войны, ныне пенсионере Д. В. Кочеткове]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 нояб.

618. Гречко А. А. На моздокском направлении. (Глава из книги «Битва за Кавказ»). — Грозненский рабо-

чий, 1968, 3 лив.

619. Гугняев В. Отчизны верные сыны. Вы вечно в памяти народа! [О наших земляках — защитниках Брестской крепости: М. Висантове, М. Музаеве, А. Альтемирове, О. Сатуеве, В. Хусиеве, Х. Аблушезе, Л. Тадаеве, А. Шабуеве, Х. Бетризове и А. Хасиеве]. — Путь коммунизма, 1968, 9 мая.

620. Дацаев С. Его звали — Алексей Соколов. [О летчике, погибшем в р-не с. Бамут ЧИАССР]. —

Грозненский рабочий, 1968, 23 февр.

621. Дашаев Ш., Цацаев М. Бlаьхочун нект. (Путь солдата). [О коммунисте Хачукаеве — ветеране Великой Отечественной войны. Ныне трудится в с-зе «Горец» Урус-Мартановского р-на]. — Ленинан некъ, 1968, 22 июня. На чечен. яз.

622. Дэнабаев О. ТІамехь дакьалацархо. - Комму-

низман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 9 мая.

Дэнабаев О. Участник войны. [Битиев С. — житель с. Заидак Пожай-Юртовского р-на]. — На чечен. яз.

623. Джугурьянц С. Дохаргдоаца халкъни вошал. -

Сердало, 1968, 26 сент.

Джугурьянц С. Нерушимое братство народов. — На ингуш. яз. 624. Джугурьянц С. Интернационализм советской автономии. — Грозненский рабочий, 1968, 3 дек.

-625. Дмитрев Г. Иштта дар уж бирса денош. — Сер-

дало, 1968, 23 март.

Дмитрев Г. Вот такими были эти суровые дии [гражданской

понны). — На ингуш яз. 626. Ершов Г. Майрачийи экипаж. — Ленинан некъ.

1968, 23 февр.

Ершов Г. Экипаж смелых [Участники обороны Малгобека В А. Калентьев и Л. Алсултанов] — На чечен яз

627. Ершов Г. Малгобекана уллохь. — Ленинан некъ,

1968. 5 янв.

Ершов Г. Рядом с Малгобеком (К 25 летию со дня освобожде

ния Малгобека от фашистов] — На чечен яз.

628. Ершов Г. Подвиг танкистов. [К 25-летию освобождения Моздока и Малгобека от фашистских захватчиков]. — Грозненский рабочий, 1968, 3 янв.

629. За родную Советскую власть. [Об участнике гражданской войны М. А. Ханиеве]. — Грозненский ра-

бочий, 1968, 30 авг.

- 630. Забрусков Б. Яркая жизнь большевика. [О комиссаре бронепоезда «Борец за власть трудового народа» П. М. Зеиликовиче, участнике I съезда народор Терека и стодневных боев]. Грозненский рабочий, 1968, 20 янв.
- 631. Зангиев М. Го баьча Ленинграде хинна Сердало. 1968, 27 янв.

Зантиев М. Блокада Ленинграда Воспоминания Т Дидигова о

суровых диях блокады Ленинграда). — На ингуш. яз

632. Зосим М. Письмо участников Отечественной войны. — Ленинское знамя, 1968, 9 мая.

633. Зязиков Б. Вавча юрта. — Сердало, 1968, 13 апр. Зязиков Б В родном селе. Об участнике Великой Отечественной

634. Ильиченко В. и Пилипчук О. В станице Нестеровской. Об участии молодых казаков станицы в боях гражданской войны! -- Грозпенский рабочий, 1968. 28 авг.

635. Кибирева 3. Грозненцаш Сталинград ларъе-

чохь. - Ленинан некъ. 1968, 9 май

Кибирева З. Грозненцы, защищая Сталинград. — На чечен, яз. 636. Кибирева З. Грозненцы в боях за Сталинград. --

Комсомольское племя, 1968, 9 мая.

637. Кибирева З. Листая документы давних лет. [Об участии женщин-горянок в революции и обществен, жизни в 1918—1928 гг.]. - Блокнот агитатора (грознен.). 1968, No 5, c. 10--12.

638. Кибирева З. М. Гак создавалась Красная Армия. **Даты** и факты, 1918, 1919, 1920-е годы. — Блокнот агита-

тора (грознен.), 1968, № 4, с. 13-15.

639. Кибирева З., Сайко В. и Дериглазова В. Сто окненных дней. (Хроника событий стодневных боев). - Ле-

нинец, 1967, 15 нояб.

640. Киреев Е. П. Большевики в авангарде борьбы трудящихся Терека против белогвардейцев в начале 1919 года. — Труды (ГНИ). Сборник № 31. Общественные науки. Сборник статей в связи с 50-летием Великой Октябрьской соц. революции. Грозный, 1968, с. 55-

641. Киров С. М. Пятигорске Терски областа халкънй съезда II-а сессе яь доклад. — Сердало, 1968, 28 март. Киров С. М. Доклад на второй сессии Всенародного съезда

Терской области в Пятигорске. [Съезд, на котором провозгласили

642. Кобзева Е. Грознехь беедийнан темаш. - Путь

коммунизма, 1968, 13, 16 нояб.

Кобзева Е. Стодиенные бон в Грозном - На чечен, яз,

643. Кобзева Е. Дмитрий Курдюков — один из многих. (Об участнике революционных событий в Грозном 1918—1919 гг. Д. Курдюкове). — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 20, с. 12.

644. Кобзева Е. Советаша мостаг Гчунна дубхвало

кечинра. — Ленинан некъ, 1968, 16 июня.

Кобзева Е. Совсты организовали отпор прагу. (Действие Советов в Терской обл в годы гражданской войны). — На чечен, яз

645. Кобзева Е. Солдат трех революций. [О больше-

вике, председателе Старопромысловского Совета депутатов трудящихся (1918 г.), директоре энергоуправления треста «Гроэнефть», награжденном орденом Ленина в 1931 г., Иване Карповиче Филатове]. — Гроэненский рабочий, 1968, 17 марта.

646. Коренев Д. З. Полвека назад. (Отрывок из кинги Д. З. Коренева «Революция на Тереке»). [К 50-летию со дия организации отряда сунженских казаков Красной

Армии]. — Знамя труда, 1968, 31 авг.

647. **Коротков Ф.** Красный комиссар. [О командире взвода конной сотни чеченской Красной Армии, соратнике А. Шерипова Д. А. Акаеве]. — Комсомольское племя, 1968. 21 дек.

648. Клыш В. Разведчица (Тансия Топтыгина). --

Ленинское знамя, 1968, 13 мая.

649. Левашов Л. Здесь жил Н. Ф. Гикало. - Грознен-

ский рабочий, 1968, 29 марта.

650. Литвинов Н. Закаленные в огне. [О героях гражданской и Отечественной войи]. — Заветы Ильича, 1968, 23 февр.

651. Лыков М. В минуту молчания. (К 25-летию со дня освобождения Малгобека от немецко-фашистских захватчиков). — Комсомольское племя, 1968, 4 января.

652. Лях Г. Его имя не забыто. [Об участнике Великой Отечественной войны гвардии капитане П. М. Колесинкове, жителе стан. Наурской, погибшем на войне].—Терская правда, 1968, 14 марта.

653. Магомедов X. ЦІен гвардеец Умаров Джунил [Красногвардеец Джунид Умаров]. (Советской Чечено-Ингушетин 50 лет). — Коммунизман байракх (Знамя

коммуцизма), 1968. 46 марта. — На чечен. яз.

654. Мальсагов А. Сыны чечено-ингушского парода. (О героях Великой Отечественной войны).— Грозпенский

рабочий, 1968, 24 июня.

- 655 Мамакаев М. Солдаты Октября. (О мужестве и отваге славных сынов Чечено-Ингушетии в годы революции и гражданской войны). Грозненский рабочий, 1968, 23 февр.
- 656 Мамакаев Э. Отважный джигит. [Об участнике Великой Отечественной войны Ахмеде Мамакаеве]. Грозненский рабочий, 1968, 30 мая.

657. Манкиев А. А. Социально-экономические и политические основы идейных течений в Чечено-Ингушетии

периода борьбы за Советскую власть. — В кн.: Труды (ГНП) Сборник № 31 Общественные науки. Сборник статей в связи с 50-летием Великой Октябрьской соц. ре-

волюции. Грозный, 1968, с. 363—379.

658. Мартанова Т. Защитники революции. [Открытие музея революционной, боевой и трудовой славы железподорожинков в ДК им. Н. К. Крупской]. — Комсомольское племя, 1968, 14 нояб.

659. Мержоев М. Даймахкана діаделла дахар —

Ленинан некъ, 1968, 3 март.

Мержоев М Жизнь, отданная Родине. [Об Идрисе Гагневе, по-

гибшем в Великую Отечественную войну]. — На чечен, яз.

. 660. Мехтиев X. XIун делла Советийн Тедало Нохч-Галгтайн халкъана? — Ленинан некъ, 1968, 25 дек.

Мехтиев X Что дала Советская власть чечено ингушскому на

роду? — На чечен яз.

661. Музаев М. Мусанл Амироев. [Участник гражданской войны, первый председатель к-за с. Пседах Назрановского р-па, погибший от руки бандита 30 апр. 1929 г.]. — Грозненский рабочий, 1968, 2 авг.

662. Мякиев А. Дог майра лаьча. — Сердало, 1968.

18 янв.

Мякцев А. Смедый сокол. [Об участнике Великой Отечественцой войны А. Т. Мальсагове]. — На ингуш яз

663. Мякиев О. Сийдола 50 шу — Сердало, 1968,

29 OKT.

Мякиев О Славные 50 лет [Советсьой власти в Чечено-Ингу-

шетин) - На ингуш. яз.

664. На традициях старших. [Отчет с собрания, посвященного 25-летию со дня освобождения Малгобска от немецко-фащистских захватчиков]. — Блокнот агита-

тора (грознен.), 1968, № 1, с. 18—20.

665. Награды вручены ветеранам. [Участникам Великой Октябрьской соц. революции, гражданской и Великой Отечественной войн вручены награды в Президиуме Верховного Совета ЧНАССР] — Грозненский рабочий. 1968, 1 авг.

666. Нам светит солнце Октября. [Торжественное собрание в Грозном, посвященное 50-летию установления Советской власти на Тереке]. — Грозненский рабочий.

1968, 30 марта

667. Нас водила молодость (К 50-летню ВЛКСМ). (Ряд статей о комсомольцах гражданской войны) — Грозненской рабочий, 1968, 28 авг.

668. Насонов Г. Пядь земли. О боях под Малгобе-

ком, о Е. А. Емельяновой, рассказавшей о героическом подвиге пулеметчика Михаила]. - Грозненский рабочий, 1968, 14 марта.

669. Насонов Г. Трубка комиссара. [Об И. М. Васильеве, участвовавшем в походе через Марухский пере-

вал] — Грозненский рабочий, 1968, 29 авг.

670. Овчаров Г. Классови кънйсаман ц Гергахь. (Исто-

рин аглонаш). — Ленинан некъ, 1968, 21 авг.

Ончаров Г В огне классовой борьбы (Страницы истории) Борьба за Советскую власть в Чечено-Ингушетин]. — На чечен яз

671. Окуев Ш. Маташ Мазаев. Поэма об участнике Великой Отечественной войны]. — Ленинец, 1968, 15, 17, 20, 22, 24 марта. На чечен. яз.

672. Олейник А. Ламанан леча (Очерк). - Орга,

1968, № 3, c. 25-30.

Олейник А Горный сокол [Очерк о Ханпаше Нувідилове] —

Ha чечен, яз

673. Олейников А. Блаьхаллин доттаглех лаьциа. --Ленинан некъ, 1968, 9 мая.

Олейников А. О боевых друзьях. [О гвардни полкопиике Мовлли Алероевиче Висантове] — На чечен, яз

674. Омельяненко В. Ведут нас подвиги отцов. [С III респ. слета участников похода по местам боевой славы). — Грозненский рабочий», 1968, 27 авг.

675. Орцуев М. Турпалхочух Ирбайхех лаьцна. — Ле-

нинан некъ, 1968, 23 февр.

Орцуев М О герое Прбайхане [О герое Великой Отечественной нобим И Бенбулатове - участнике оснобождения Мелитопо-.ты). -- На чечен. яз.

676. Осмиев Хь. Топаца а иллеца а. Дувцар. — Сер-

лало, 1968. 8 марта.

Осмиев Х. С оружием и песней (Отечественная война) — На HILLAND, SI.

677. Осмиев Х. Цкъа а довр дац цу денойн сий.

(Очерк). — Ленинан некъ, 1968, 24 мая.

Осмиев Х Этих дней не смолкиет слава. [Очерк об историче-

ских диях 1919 г. в Чечено-Ингушетии]. - На чечен, яз

678. Ошаев Х. Большевик Ворожев. — Грозненский рабочий, 1968, 12 марта.

679. Павловский Г. Отважный витязь. Ю славном сыне чеченского народа Х. Нурадилове]. — Ленинец. 1968. 1 дек.

680. Пашаев У. Гвардии капитан. (Об А. Мамакаеве, принимавшем активное участие в создании МТС, колхозов в нашей республике, участнике Великой Отечественной войны! Путь коммунизма, 1968, 22 февр.

681 Пеньков А. Гериев Саймин Орден. — Ленинан некь, 1968, 24 янв.

Пельков А. Орден Гериева Саймы [О Сайме Гериеве, нашем земляке, защитнике Ленинграда. Наше проживает в с. Галин Гроз-

иен. р-на]. — На чечен. яз.

682. Печинкин Б. Пулеметчик [А. Судаков] с бронепоезда «Красная Астрахань» [участвовавший в защите Грозного от деникинцев]. — Грозненский рабочий, 1968, 7 янв.

683. Пименова Р. «Березка» из Грозного. [Об участнице Великой Отечественной войны, нашей землячке Марии Николаевой]. — Грозненский рабочий, 1968, 9 окт.

681. Поваляев Ю. Алун денош. (Пстории аг юнаш). --

Ленинан некъ, 1968, 17 нояб.

Поваляев Ю Пламенные дии (Страницы исторян). - На че-

чен яз.

685. Подвиги отцов — наше знамя! (Две стр. газеты приводят материал об А. Матросове, А. Шерипове, Х. Нурадилове, Г. Ахриеве и др. Имеются их портреты и портреты Чапаева, Щорса, Лазо, Пархоменко, Котовского]. — Комсомольское племя, 1968, 22 янв.

686. Польская Е. Солдат Малыгин. (К 50-летию Советской власти на Тереке). - Грозненский рабочий, 1968,

22 марта.

687. Помним легендарного пулеметчика. (Обелиск П. Мусорову). — Грозненский рабочий, 1968, 28 авг.

688. 50 лет. [Передовая]. (К 50 летию Советской власти на Тереке). — Грозненский рабочий, 1968, 31 марта.

689. Радченко А. Г. Юность боевая. [Воспоминания участника гражданской войны А. Г. Радченко. Материал к печати подготовили 3 М. Кибирева и В. Б. Сайко]. —

Комсомольское племя, 1968, 29 авг.

690. С Лениным в сердце. [Об одном из первых красных командиров А. И. Красовском — выпускнике организованных по инициативе В. П. Ленина первых кавалерийских курсов в 1918 г.]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 сент.

691. Сайко В. Дорога в бессмертие. [Об участнике гражданской войны и руководителе строительства железной дороги на Старые промысла А В. Заградине]. Грозненский рабочий, 1968, 16 февр

692. Сайко В. Наши земляки — защитники Сталинграда. — Грозпенский рабочий, 1968, 2 февр.; — Ленинец, 1968, 16 февр.

693. Сайко В. Они громили врага. [Н. Алексеев, Н. Д. Чевола, З. Салахов — участники битв на Орловско-Курскои дуге]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 июля.

694. Сайко В. Этих дней не смолкнет слава. [О столиевных боях в Грозном]. — Блокнот агитатора (гроз-

нен), 1968, № 22, с. 8—11.

695. Санаев О. Комендант красного Шатоя. — Лени-

нец, 1968, 25 февр.

696. Санько Д. Возрожденный город. (К 25-летию освобождения Малгобека от фашистских захватчиков).—Грозпенский рабочий, 1968, 3 янв.

697. Санько Д. Юха денйина йолу гала. — Ленинан

некъ, 1968, 5 янв.

Санько Д. Вновь восстановленный город (К 25-летию со дня оснобождения Малгобека от фашистов). — На чечен, яз.

698. Саракаев А. Гвардии капитан. (Очерк). — Лени-

нан некъ, 1968, 1 сент.

Саракаев А. Гвардии капитан. [Очерк о Хумиде Дугаеве — участинке Великой Отечественной войны]. — На чечен. яз.

699 Севостьянов М. Грозне 100 дийнахьа тюм лаьтта

50 шу дизарга. — Сердало, 1968, 12 нояб.

Севостьянов М. 50 лет стодневным боям г. Грозного. (Страницы

истории). — На нигуш. яз.

- 700. Семенов Ю. Музей славы. [К открытию музея революционной, боевой и трудовой славы железнодорожников Грознен. отд. Сев. Кав. ж. д. (1839—1920 гг.)]. Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 23, с. 12—16.
- 702. Симарзин В. Кавказ ларъеш бина тюм. Грозныйн тевогийлашкахь. (Гочйинарг М. Ошаев). Орга, 1968. № 2. 3—11 аг.і. Ленинан некъ, 1968, 9 май.

Симарлии В Битва за Кавказ. На подступах к Грозному (Пер.

М. Ошаева). -- На чечен. яз.

703. Симарзин В. На Грозненском направлении. (К 25-летию битвы за Кавказ). — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 1, с. 13—18.

704 Советски герзашца кечбинчу пицкъяйн 50 шо

кхачарна. (Статьяш). — Ленинан некъ. 1968, 18 февр.

К 50-летию Советских Вооруженных Сил. (Ряд статей).

[Поход ветеранов Великой Отечественной войны по местам боеной славы в Назрановском р-не в честь 50-летия Советской власти]— На чечен, яз.

705. СССР. Верховный Совет. Президнум. Поздравляем с наградой. (За участие в Великой Октябрьской соц.

революции и гражданской войне... 1917-1922 гг. Президнум Верховного Совета СССР Указом от 21 июня 1968 г. наградил по ЧИАССР орденом Красной Звезды Блюма А. А., Журавлева В. М., Миколькова Г. Д., Павлова П. И., Сурова П. А., медалью «За отвату» Брусса Н. Н., Жаркова Н. И., Зеленского А. И., Ларина Н. Ф., Назирова М. Н., Соловьева Б. Г., медалью «За боевые наслуги» Гринько И. Н., Немыкина К. М., Осмаева Б. В., Петрова Ф. П., Шушанашвили А. А., Юданова К. П.). -Грозненский рабочий, 1968, 2" июня.

706. Сто огненных дней. [Воспоминания участников стодневных боев]. — Грозненский рабочий, 1968, 6 сент.

707. Сто огненных дней. [Документы, рассказывающие об интернациональной дружбе трудовых народов в стодневных боях в Грозном). — Грозненский рабочий, 1968. 27 сент.

708. Сто огненных дней. (Хроника событий стоднев-

ных боев). — Грозненский рабочий, 1968, 12 нояб.

709. Страстным словом большевистской правды. [О восстановлении Советской власти на Тереке] --Грозненский рабочий, 1968, 30 марта.

710. Сухин В. Геронческие подвиги трудящихся Чечено-Ингушетии в Великой Отечественной войне. — Блок-

нот агитатора (грознен.), 1968, № 9, с. 16-21.

711. Тавакалян Н. А. Агрессивные происки прано-турецких завоевателей на Кавказе. Ученые (ЧИГПИ), № 26. Серия историческая. Вып. 7. Серия экономическая. Вып. І. Грозный, 1968, с. 32-45.

712. Тарасенко Е. Четвертая встреча. [О встрече в мирное время участников Кавказской эскадрильи — К. Абаловой, Е. Тарасенко, П. Савельева и др.]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 11 февр. 713. Тасуев С. Кхузахь ваьхна Н. Ф. Гикало. — Леии-

нан некъ, 1968, 31 март.

Тасуев С. Здесь жил Н. Ф Гикало Открытие мемориальной доски] - На чечен. яз.

714. **Тасуев С.** Тутаева Асет — халкъан йо I. — Лени-

нан некъ, 1968, 23 февр.

Тасуев С. Тутаева Асст - дочь парода [Кандидат мед наук. участница Великой Отечественной войны, погибшая 29 окт. 1944 г. в Тернопольской обл.) — На чечен из

715. Татаринцев П. Военцый комиссар. (К 50-летию Чечено-Ингушской АССР). [О стойком борце за власть Советов А. С. Квочко]. — Знамя труда, 1968, 12 марта

716. Толубанов А. Дендина Теркан латта. -- Ленинан некъ, 1968, 31 март.

Толубанов А Ожиншие Терские земли. (К 50-летию советской

Чечено-Ингушетия). — На чечен. яз.

717. Тотров А. Лаьмнийн республикан сирла дахар. (Терски областехь советски Іедалан 50 шо). — Ленинан некъ, 1968, 22 март.

Тотров А. Светлая жизнь торских республик, (К 50-летию Со-

ветской власти в Терской области) - На чечен, яз.

718. Самойлов А. Под кошкельдинским... «Солн-

цем». — Грозненский рабочий, 1968, 15 дек.

719. Тыл — фронту. [О подвиге нефтяников «Малгобекнефти» в дни войны, за что Указом Президнума Верховного Совета СССР от 6 февр. 1942 г. награжден орденом Ленина 2-й промысел «Малгобекнефти»].—Грозненский рабочий, 1968, 17 окт.

720. Федоров М. Из племени крылатых. [Об участнике Великой Отечественной войны К. Егорове]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 18 апр.

721. Хашагульгов М. Рыцарь революционных боев. [Саша Гегечкори]. -- Грозненский рабочий, 1968, 26 июля.

722. **Христич И**. Враг не прошел. (К 25-летию освобождения Малгобека от фашистских захватчиков). — Грозненский рабочий, 1968, 3 янв.

То же: Ленинан некъ, 1968, 5 янв.—На чечен. яз.

723. Цыганков Н. Они сражались в небе (О защитниках Малгобека). — Грозненский рабочий, 1968, 12 сент.

724. Чахки Б. Дег тара яздаь мугараш. — Сердало,

1968, 22 февр.

Чахки Б. От души маписанные строки. [О героях гражданской обны] — На ингуш. яз.

725. Чахки Б. Денал дола революционер. Очерк. — Сердало, 1968. 23 сент.

Чахки Б. Мужественный реполюционер. Очерк [Об ингушском

революционере Ю. Т Албогачиеве]. - На ингуш. яз.

726. Чахкиев С. До последнего вздоха... [Об участнике, гражданской войны Илье Шагрове, расстрелянном деникинцами в 1919 г.]. — Грозненский рабочий, 1968, 13 февр.

727. Чахкиев С. Однажды почью. [Об участин Петимат Мальсаговой в гражданской войне]. — Грознепский

рабочий, 1968, 28 авг.

- 728. Четверть века спустя. К 25-летию со дня освобождения Малгобека от немецко-фанистских захватчиков. - - Комсомольское племя: 1968, 4 янв.
- 729. Чертенко М. Никто не забыт, ничто не забыто. (Герон гражданской войны Малгобека). Ленинское знамя, 1968, 20 янв.
- 730. Чижма П. В. На Малгобекских высотах. [Восноминания об обороле Малгобека в дин Великой Отечественной войны]. — Грозненский рабочий, 1968, 17 окт. (50 лет ВЛКСМ).
- 731. Чижма П. В. Погиб за Родину. [О герончески погибшем командире батарен лейтенанте Бузинавере в напряженные дни защиты подступов к Грозпому]. Знамя труда, 1968, 9 мая.
- 732. Чокаев К. Вайн яртийн исторех лаьциа Ленинан некъ, 1969, 8 март.

Чокаев К. Из истории наших сел, - Па чечен яз.

- 733. Чурилина 3., Бурлакова А. У памятника защитникам Кавказа. [2 ноября 1968 г. в Карачаево-Черкесской автономной обл. состоялось открытие мемориального намятника героическим защитникам перевалов . Кавказа]. Красное знамя, 1968, 5 дек.
- 734. Шадиев С. Беза хьаний. Сердало, 1968, 8 авг. Шадиев Б. Дорогие гости. [О посещении дома-музея Г. К. Орджоникидзе, расположенного в Сунжен. р-ие, его дочерью и родственниками] - На ингуш яз.

735. Шанпов С. Хьалхалера фронтовик Пашаев — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 9 май.

Шанпов С Старый фронтовик Пашаев [Участияк Великон Отечественной войны, ныне табаковод Ножай-Юртовского р-на] — На чечен, яз. •

- 736. Шевченко В. Партизанскими тропами. [Об участинке Великой Отечественной войны В. Е. Нечаеве]. Грозненский рабочий, 1968, 23 июня.
- 737. **Шерипов А.** Моаршал луш Терски областа хал кънй съезда II-ча сессе дав къамаъл. Сердало, 1968, 28 март.

Шеринов А. Приветственная речь на второй сессии Всенародного съезда Терской области [Съезд, на котором проиозгласили Со-

ветскую власты — 11а ингуш яз.

738. Штефан А. Пулеметчик стодневных боев. [Григорий Дмитриев]. — Грозненский рабочий, 1968, 5 марта.

739. Штефан А. Халкъа праза духьа. — Сердало, 1968,

Штефан А. Ради счастья народа [Об участнике гражданской

понны Баудине Осмаеве] — На ингунг из.

740. Щербаков Н. Сокол. [Об Иване Заболотном -Герое Советского Союза — Грозненский рабочий, 1968,

17 OKT.

741. Щербаков Н. Соколы. [О воспитанинках Грознен аэроклуба, героях Великой Отечественной вонны 11. Заболотном, Н. Алексееве, А. Караеве. Ф. Бубликове, С. Чепелюк]. — Грозненский рабочий, 1968, 22 июня

742. Эгиев Х. Пема наькъаш. — Сердало, 1968.

20 февр.

Эгнев Х. Дороги войны — На ингуш яз,

743. Эсамбаев З. Даймехкан дуьхьа кънисина. - Ленинец, 1968, 23 февр.

Эсамбаев 3. Боролись за Родину. На чечен, яз.

744. Эсамбаев 3. Он храбро боролся с врагами (Об Усаме Мадаеве - участнике Великой Отечественной войлы). — Грозненский рабочий, 1968, 23 февр.

745. Эсамбаев З. Сталинградехь бина буърса т емаш.

(Очерк). — Ленинец, 1968, 9 май.

Эсамбаев З Суровые бон за Сталинград. — На чечен, яз. 746. Яблокова Г. Турналхойн лийрдоцу хьуьнарш. — Ленинан некъ, 1968, 29 март.

Яблокова Г. Вессмертные подвиги геросв (Обзор книжи митеривла о Ханпание Пурадилове] - На чечен. яз.

# іх. коммунистическое строительство B CCCP

### IX. 1 ОБЩИЕ ВОПРОСЫ

747. Ахматханова Т. Тоабе кхалнаха юкъера болх. --Сердало, 1968, 29 февр.

Ахматханона Т Улучшить работу среди женщии. [О массово-полит, работе среди женщии] — На ингуш. яз.

748. Бердукаев С. Цавина нана. (Очерк). - Орга, 1968, № 2, 41-47 arl.

Бердукаев С. Перодившая мать [Очерк о Гелани Тагировиче и его матери Александре Николасане Корчагиной). -- На чечен, яз

749. Боков Х. Женщина Чечено-Пигушетии - активный строитель коммунизма. - Грозненский рабочий, 1968, 9 июня.

750. Волова Т. Все дела, дела. [О жизненном пути билетера кинотеатра им. Челюскинцев Х. А. Арсанукаевой). Комсомольское племя, 1968, 6 янв.

751. Гагиев Г. Заманца г а боахаш — Сердало, 1968.

Гагиев Г В ногу со временем. (О женщинах Назрановского р.на! — На ингуш. яз.

752. Григорьева Т. Лакхабаккха зударшна юкъахь

беш болу болу. — Ленинан некъ. 1968, 22 март.

Григорьева Т. Усилить работу среди женщии. О работе среди женщии районных библиотек ЧИАССР). - На чечен. яз.

753. Джамбулатова 3. Кхалнаьха праз. — Сердало. 1968, 28 март.

Джамбулатова 3. Счастье женщины 10 равноправии женщины-

горянки] — На ингуш. яз

754. Зударий — боккха инцкъ. [Передовая]. — Ленинан некъ, 1968, 12 нюнь.

Женщины - большая сила. Передовая об участии женщин в

общественной жизни]. - На чечен. яз.

755. Зударий коммунизм х отторехь боккха ницкъ бу! (Статьяш). — Ленинан некъ, 1968, 8 март. Женщины — большая сила в строительстве коммунизма (Ряд

статей) -- На чечен яз.

756. Мартанова А. За женщину гордую... (Наше счастье - в наших руках). - Комсомольское племя. 1968, 1 июня.

757. Мартанова А. О чем расскажень нам? [Статьн о счастливой жизни девушек-горянок]. — Комсомольское

племя, 1968, 16 июля.

758. Настойчивая Мадина. (Очерк). (Женщины нашего р-на). [О трудном пути инженера-конструктора з-да «Электроинструмент» М. Банхаевон). — Ленина никъ (Путь Ленина), 1968, 13 марта.

759. Мордвинова Н. Женщины — активные строители

коммунизма. — Ленипское знамя, 1968, 8 марта.

760. Муслиева Т. Гордо звучит: женщина-мать! [Речь на IV сессии Верховного Совета СССР 26 июня 1968 г.]. — Грозненский рабочий, 1968, 29 июня.

То же: Ленинан некъ, 1968, 3 июля.

761. Паук М. Выпестованные Советской властью. [О работе женщин 1-го промысла «Малгобекнефти»]. --

Комсомольское племя, 1968, 7 нояб.

762. Пусть всегда будет солнце, пусть всегда будет мама! Ряд статей о женщинах Чечено-Пигушетии. -Грозненский рабочий, 1968, 8 марта.

763. Саламова Р. Нохч-ГІалгіайчовнай зударий. Ленинан некъ, 1968, 8 март.

Саламова Р. Женщины Чечено-Ингушетии. - На чечен, яз

То же: Сердало, 1968, 8 марта.—На ингуш, яз. 764. Саламова Р. Светлый праздник женшин. — Блок-

нот агитатора (грознен.), 1968, № 4, с. 16-20.

765. Склокин Г. ... И управляют государством! [О государственной деятельности женщин Чечено-Ингушетин]. — Комсомольское племя, 1968, 7 нояб.

766. Эсенбаева Т. Женщины нашего района. 10 женшинах Грознен, р-на]. — Грозненский рабочий, 1968.

29 сент.

### IX. 3. КОММУНИСТИЧЕСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО и экономика союзных республик, областей, РАЙОНОВ И ГОРОДОВ

767. Аванесов И. Ленина сатийсина ойла кхочушхилла. - Ленинан некъ, 1968, 27 дек.

Аванссов И Исполиклись мечты В И Ленина [О механиза-

ции сел. хоз-ва]. — На чечен. яз.

768. Алмазов И. А. В славной семье братских народов. (ЧИАССР 50 лет). — Комсомольское племя, 1968. 5 лек.

769. Арсанукаев Х. Нохч-Галгайчовнан экономика

50 шарахь. - Ленинан некъ, 1968, 15 март.

Арсанукаев Х. Экономика Чечено-Ингушетии за 50 лет. — На

чечен. яз.

770. Арсанукаев Х. Інлманан белхашна — лакхара дикалла. (Критика а. библиографи а). - Ленинан некъ. 1968, 25 сент.

Арсанукаев Х. Научным работам - высокое качество [Критика ряда брошюр и статей по экономике Чечело-Ингушетии] - На че-

чен яз.

771. Батаева А. Нохч-Гіалгіайчоьнай сийлахь 50 шо.-Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 30 март. Ватаева А. Чечено-Ингушетии 50 славных лет. — На чечен. яз.

772. Брыксин Е. Славные итоги, замечательные перспективы. [Итоги 1967 года и перспективы на 1968 год]. — Блокнот агитатора (грознен.). 1968. № 1. с. 3-8.

773. Виноградов В. На земле станиц. [Прошлое и на стоящее Шелковского р-на ЧИАССР]. - Грозненский

рабочий, 1968, 3 апр.

774 Висан М. Свидетельствует история [О переменах в жизни республики за 32 года после опубликован-

пой 4 июня 1936 г. статын в «Комсомольской правде» о полит. просвещении молодежи на примере Назрановского р-на ЧНАССР] — Комсомольское племя, 1968, 1 окт.

775. Главная задача нефтяника. [Передовая, За досрочное выполнение 3-го года пятилетки]. — Грозненский

рабочий, 1968, 17 марта.

776. Дахаро бакъйниа система. (Передовая). — Ленинан некъ, 1968, 17 нояб.

Система, оправданная жизнью, [Передовая. О новой системе планирования и руководства производством]. — На чечен, яз.

777. Дацаев Ш. Пайдаэца ерриге а экономически ттаьхьалонех. — Ленинан некъ, 1968, 2 июнь.

Дацаев III Использовать псе экономические позможности —

Па чечен, яз.

778. Дукаев В. Поселкан кхиар. — Ленинан некь, 1968, 26 апр.

Дукаев В Растет поселок [Карабулак Сунжен. р-на] — Ha

чечен, яз.

779. Евлоев Ш. Вай юртий таханен кхоанен. — Сердало, 1968, 27 авг.

Евлоев III Пастоящее и будущее наших сел. [О нопостройках

в селах] — На ингуш яз.

- 780. Елизаров В. Радость древнего Аргуна Лирический рассказ. [О перспективах развития нового города Аргуна в ЧИАССР]. Комсомольское племя, 1968, 1 янв.
- 781. Исаков Н. Вчера и сегодия нашего села. [О выполнении ленииского завета о 100 тысячах тракторов для Страны Советов на примере Чечено-Ингушетии]. Комсомольское племя, 1968, 1 окт.
- 782. Истомин П. Грозный социалистический. Грозненский рабочий, 1968, 22 июня.

То же: Ленинан некъ, 1968, 23 июня. На чечен, яз.

783. Итоги юбилейного года. Сообщение статистического управления ЧИАССР об итогах, выполнения государственного плана развития народного хозяйства в 1967 году. — Грозненский рабочий, 1968, 16 янв.

784. **Казаков А.** Озаренные вождем. [Грозненцы чтут память вождя]. — Грозненский рабочий, 1968, 5 окт.

785. Калиниченко Н. В степи за Тереком. [Стап. Наурская — сегодия]. — Грозненский рабочий, 1968, 8 окт.

786. Калита Л. и Баширов Л. Письма из Нестеровской. (1. Станица и люди. — 2. О проблемах, пока не ре-

шенных. — 3. Окно в мир]. - Грозненский рабочий, 1968. 13<sub>е</sub> февр. 787. **Керлачу** дозанашка [Передовая] — Ленинан

некъ, 1968, 23 окт.

К повым рубежам [Передовая. О пыполнения плана пятилет

ки в ЧИЛССР к 7 поября 1970 года] — На чечен, яз.

788. Коммунисты и пятилетка. [Передовая. О задачах тружеников ЧПАССР по выполнению заданий пятилетки). - Грозненский рабочий, 1968, 15 февр.

789. Ленинская трудовая вахта. Под рубрикой приведены достижения промышленности ЧИАССР за 1000 дней пятилетки). - Грозненский рабочий, 1968, 27 сент.

790 Ленинан кънихъегаман вахта. - Ленинан некъ.

1968. 28 сент

Ленинская трудовая вахта. — На чечен, яз.

791. Магомадов Х. Бахаман экономика лакхайолу --Ленинан некъ, 1968, 29 май.

Магомадов Х. Увеличивается экономика хозяйства — На чечен яз.

792. Мальсагов А. Вековой родник Назрани. [О прошлом и будущем г. Назрани и ее лучших людях]. -Грозненский рабочий, 1968, 9 авг.

793 Марзиев В. Главная магистраль города. [О перс пективах застройки ул. Ленина] - Комсомольское пле-

мя, 1968, 21 апр.

794 Нашему городу расти и цвести. (К 150-летию

Грозного). — Грозненский рабочий, 1968, 30 нояб.

795. Нохч-Галгайн АССР-и статистически урхаллин хаам 1968-чу шеран хьалхарчу эхашарехь халкъан бахам кхиоран пачхьалкхан план кхочушъяран жамінін хьокъехь. - Ленинан некъ, 1968, 14 июль.

Чечено-Ингушское статистическое управление. Сообщение об итогах выполнении государственного плана народного хоз-ва 1 по-

лугодия. - На чечен. яз

796. Нохч-Гіалгіайн АССР-н статистически урхаллин хаам. 1968-чу шеран 9 баттахь республикан промышленносто план кхочушъяран хьокъехь долу жам-Таш. — Ленинан некъ, 1968 ,11 окт.

Чечено-Ингушское статистическое управление. Сообщение о выполнении плана за 9 месяцев в промышленности республики. - На

797. Пятилетку — досрочно! [Хроника]. — Блокнот

агитатора (грознен.), 1968, № 14, с. 9-11.

798. Пятилетка — ханал хьалха! Нохч-Палгайчен партийно-боахама актива собранера. — Сердало, 1968, 3 февр.

Пятилетку — выполним досрочно! Собрание Чечено-Ингушского партийно-хозяйстичного актива. [31 января 1967 г. состоялось собрание партийно-хоз актива, обсудившее вопрос «Об итогах работы прочышленности, транспорта, строительства и сельского хозяйства Ченево-Пигушской АССР в юбилейном 1967 году по обеспечению выполнения плава и социалистических обязательств в третьем году иятилетки». Выступил с докладом первый секретарь обкома КПСС С. С. Апряткии ]. — На ингуш. яз.

799. Расцветает родная республика! [Цифры]. —

Грозненский рабочий, 1968, 30 марта.

800. Республикан промышленностехь а, гіишлошъярехь а къннхьегаман эвсаралла лакхаяккхаран барамах, тіаьхьалонех лаьцна. — Ленинан некъ, 1968, 29 март.

О повышении производительности труда в промышленности и

строительстве ЧИАССР. — На чечен. яз.

801. Ромин В. Сегодня в Назрани. [О людях промышленных предприятий Назрани]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 янв.

802. Светлов В. Радость горного села. [О жизни людей к-за им. В. И. Ленина Ножай-Юртовского р-на ЧИАССР]. — Комсомольское племя, 1968, 21 апр.

803. Балашова А. В своем родном доме. [С. Катыр-Юрт Ачхой-Мартановского р-на возникло в 1858 году].—

Грозненский рабочий, 1968, 30 июня.

- 804. Семенов В. Сообща, по-деловому [Жизнь ст. Мекенской Наурского р-на]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 окт.
- 805. Сокологорский Е. П. Вчера и сегодня нашего села. [Из истории первого к-за им. 1-10 Мая Грознен р-на. Создан в 1930 г]. Комсомольское племя, 1968, 1 окт.

Автор — один из первых председателей к-за в Чечено-Ингушетии.

806. Торжества в Грозном. (К 50-летию Советской власти на Тереке). — Грозненский рабочий, 1968, 22 марта.

807. ТІаьхьаюьсурш хила ца еза! — Ленинан некъ, 1968. 9 окт.

Отствющих не должно быты [Выполнение производственного плана за 9 месяцев предприятиями Чечено-Ингушетии]. — На чечен, яз.

808. Уверенные шаги пятилетки. [Сообщение стат. упр. ЧИАССР «Об итогах выполнения государственного плана развития народного хозяйства в первом по-

лугодин 1968 года»]. — Грозненский рабочий, 1968, 13 июня.

809. Умаров Х. Ильичан сийнна. Ленинан некъ, 1968,

Умаров X В честь Ильича [Строительство в Пожай-Юртовском р-не] — На чечен, яз.

810. **Федотов П**. Колхозная новь [О'новостройках в к-зе «Червленский»]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 авг.

811. **Шабаньянц Н**. Грозный в прошлом. [Из истории нашего города]. — За нефтяные кадры, 1968, 10 апр.

812. Шабаньянц Н. Грозный в настоящем. - За неф-

тяные кадры, 1968, 8 мая.

813. Шабаньянц Н. Грозный в будущем. - За нефтя-

ные кадры, 1968, 22 мая.

814. Шаги пятилетки. Об итогах выполнения государственного плана промышленностью за 1-й квартал 1968 г. (Сообщение стат. упр. ЧИАССР). — Грозненский рабочий, 1968, 1 апр.

815. Шаги пятилетки Об итогах выполнения плана промышленностью за 1-й квартал 1968 г. Сообщение стат. упр. ЧИАССР. — Грозненский рабочий, 1968,

10 ann.

816. Шаги саженьи [Цифры и факты 1968— 1970 гг]. — Блокнот агитатора (грознен), 1968, № 1

c. 19—24.

- 817. Шатоев Х. Ильич приходит в горы (О больших переменах в жизни тружеников к-за им. Ленина с. Асланбек-Шерипово Советского р-на ЧИАССР). Комсомольское племя, 1968, 1 окт.
  - 818. **Шерипов С.** Назрань тахана Ленинан некы, 1968, 22 март.

Шерипов С. Назрань сегодня — На чечен яз

819. Юбилейни шеран жамІаш. (Нохч-Гіалгіайн АССР-н стат. упр. хаам). — Ленинан некъ. 1968, 17 янв.

Итоги юбилейного года (Сообщение стат. упр ЧИАССР) -

Па чечен, ят.

820. Юдолович В. Реформин г Гулчаш. — Ленинан

некъ, 1968, 17 нояб.

Юдолович В Шаги реформы. [Система планирования и экономического стимулирования на предприятиях Чечено-Ингушетии] — На чечен. яз.

# X. ПЛАНИРОВАНИЕ. СТАТИСТИКА. УЧЕТ. ОРГАНИЗАЦИЯ И УПРАВЛЕНИЕ ПРОИЗВОДСТВОМ

#### х. т. общие вопросы планирование, статистика

821. Больше пнициативы, настойчивости. [Прения по докладам председателя Госплана республики Е. В. Врыксина и министра финансов П. Я. Гуреева на V сессии Верховного Совета ЧНАССР]. — Грозненский рабочий, 1968, 29 дек.

822\_Гребенщиков П. Советской статистике 50 лет. --

Грозненский рабочий, 1968, 25 июля. •

823. Попов П. Н. Ответственный этап подготовки. (Всесоюзная перепись 1970 г.). — Грозненский рабочий,

1968, 31 авг.

824. Темпы роста убыстряются. Доклад председателя Госплана депутата Е. В Брыксина на V сессии Верховного Совета ЧИАССР «О государственном плане развития народного хозяйства республики на 1969 г. — Грозненский рабочий, 1968, 29 дек.

### хі. ФИНАНСЫ

825. Бюджет республики 95 млн. 148 тыс. [на 1969 г.]. Доклад: министра финансов депутата П. Я. Гуреева на V сессии Верховного Совета ЧИАССР.—Грозненский рабочий, 1968, 29 дек.

826. Юнаков Г. Могіара стаг. (Очерк). — Орга. 1968,

№ 1, 46—48 arl.

Юнаков Г. Рядовой человек, [Очерк о Мовлиде Бокриеве — зав. райфинотделом Ачхой-Мартановского р-на]. — На чечен, яз.

### хи. труд в ссср

# хи, 1. общие вопросы

827. Албастов И. ЧІоггІа кхочушде къннхьегаман законаш. — Ленинан некъ, 1968, 11 дек.

Албастов И. Строго ныполнянте трудовые законы. -- На че-

чен. яз.

828. Александров Н. Ф. Социалистическое соревнование — конкретное воплощение ленинских идей. [О движении за коммунистический труд]. — Блокнот агитатора (грозпен.), 1968, № 19, с. 1—5.

- 829. Гордимся рабочим званием. (Честь коллектива— твоя честь).— Грозненский рабочий, 1968, 12 окт., 28 септ.
- 830. Горин Г. Только вместе с общественностью. (НОТ -- на предприятия республики). Грозненский рабочий, 1968, 4 апр.
- 831. Давыдов А. Высокопроизводительно трудиться все пять дней недели. Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 13, с. 10—13.
- 832. Дарма В. Передовые методы труда М. Н. Пичкова. Химик, 1968, 13 янв.
- 833. Елисеев Н. НОТ в работу анпарата управления. Грозненский рабочий, 1968, 31 мая.
- 834. Кавалеры ордена Леннна. [Портреты передовиков народного хозяйства М. И. Радченко, Зарет Шахидовой, А. Кагерманова, М. Я. Паук, Н. М. Бородацкого, А. С. Кленова, Л. Барахоевой]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 апр.
- 835. Клепов А., Паук М., Кагерманов А. и Барахоева Л. Долг всех и каждого, Письмо Героев Социалистического Труда об улучшении общественного порядка в республике. Грозненский рабочий, 1968, 6 сент.
- 836. Мы придем к победе коммунистического труда. Говорят ударники коммунистического груда. [Е. Томазина, А. Г. Клепов, А. Кагерманов, С. Малев, А. Карпенко и др.]. Комсомольское племя, 1968, 7 нояб.
- 837. Правенький Н. Требование премени. (НОТ всем предприятиям).—Грозненский рабочий, 1968, 18 апр.
- 838. Ржевский Н. Т., Зикеев П. А. и кх. д. Белхалойн-ветеранийн дош. (Коллективан сий хьан сий). Ленинан иекъ, 1968, 6 окт.

Рженский Н. Т., Зикеев П. А. а пр. Слово ветеранов груда. (Честь коллектина — твоя честь). [Старые кадровые рабочие Гроз-

ного рассказывают о чести рабочего]. - На чечен. яв.

839. **Рытьков А.** Қаховкера хьеший. — Ленинан некъ. 1968, 25 окт.

Гости из Каховки (Ветераны труда из Каховки в гостях у тружеников Чемено-Ингушстии). — На чечен яз.

840. Салова Л. Қоммунистически кънихьегаман боламан — 10 шо. — Ленинан некъ, 1968, 13 окт.

Салова Л. 10 лет коммунистического трудового движения.
— На чечен, яз.

841. Сергесв С. Ленинан орденан кавалераш. — Ленинан некъ. 1968, 13 окт.

Соргоса С Кавалеры ордена Ленина. [11 11 Нефедов,

П. К. Акименко, А. В. Колоярцев] — На чечен, яз.

842. Сидельников С. Высший этап. 10 лет движения за коммунистический труд. — Грозпенский рабочий, 1968. 13 окт.

843. Славен ваш труд [Награждение участников ВДНХ за успехи в 1967 г. в сел. хоз-ве]. — Грозненский

рабочий, 1968, 28 дек.

844. ЧИАССР. Обком КПСС. Об уровне и резервах повышения производительности труда в промышленности и строительстве республики. (Постановление). — Грозненский рабочий, 1968, 28 марта.

#### хи. 2. профессиональные союзы ссср

845. **Бузуршев Ш.** Полугодовые итоги. {С профсоюзной конференции нефтяников Малгобека}. — Ленинское знамя, 1968, 8 авг.

846. Ершов Г. Забота о завтрашнем дне. Заметки с собрания профсоюзно-хозяйственного актива нефтяни-

ков. — Грозненский рабочий, 1968, 23 июля.

847. О поддержании инициативы коллектива запад но-сибирского металлургического завода. [В обкоме КПСС, Совете Министров ЧИАССР и облосовпрофе].—

Грозненский рабочий, 1968, 19 июля.

848. ЧИАССР. Обком профсоюзов. Пленум. [Доклад секр. облоовпрофа П. Е. Селицкого «Об итогах работы XIV съезда профсоюзов СССР и задачах проф. организаций республики». Газ. отчег]. — Грозненский рабочий, 1968, 12 апр.

849. ЧИАССР. Обком профсоюзов. V пленум. [Доклад «Задачи проф организации республики в связи с подготовкой к 100-летию со дня рождения В. П. Ленина. Газ. отчет]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 окт.

# XII, 3. СОЦИАЛЬНОЕ СТРАХОВАНИЕ СОЦИАЛЬНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ. ТРУДОВОЕ УСТРОИСТВО ИНВАЛИДОВ

850. Симарзии В. Благородство социалистического общества. (Пенсионное обеспечение). — Блокнот аситатора (грознен.), 1968, № 14, с. 5—9.

851 Симарзин В. Народная забота. К 50-летию советской системы социального обеспечения. - Грозненски рабочий, 1968, 24 апр.

### хии, государство и право

# хии, 2а, общие вопросы, советское СТРОИТЕЛЬСТВО. ГОСУДАРСТВЕННОЕ **И АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО**

852. Ахмадов I. Індманийн кандидат. (Очерк). — Ор-

1a, 1968, № 4, 32-37 arl.

Ахмадов У Кандидат физико-мат наук (Хамзат Исманлович Норагимов депутат Верховного Совета СССР]. (Очерк) - На

Дубл. в XXIV. 2.

853. Багашев Д. Зулам тавзар данза дуьсур дац. --Ленинан некъ, 1968, 5 апр.

Багашев Д. Преступление не останется безнаказанным -- На

чечен, ян-

- 854. Баснакаев М. Сила общественности. 10 работе район, сел. Совета с. Шали]. — Грозненский рабочий, 1968. 27 янв.
- 855. Бердукаев С. Э. Лепутати цун глулакхаши. Сердало, 1968, 3 дек.

Бердукаев — Э. Депутат и его дела. (О депутате Верховного Совета ЧИАССР А Лунине) — На питуш пл

856. Богатырев Г. Заслужила высокую честь. [Об инспекторе детской комнаты Заводского район, отд. милиини Т. II. Остапенкої. — Грозненский рабочий, 1968.

857. Боголов М. Юрта совета депутат — Сердало,

1968 20 abr.

Боголов М Депутат сельского Совета [О депутате Падтереч-

ного р-на Х Асхабове] - На ингуш яз

858. В республиканском комитете народного комтроля. О педостатках в работе треста «Грозхимнефтестрой» и СМУ № 1 9]. — Грозненский рабочий, 1968.

859. В республиканском комитете народного контроля. Выполнение указаний партии и правительства по строительству предприятий легкой и вищевой промышленности] — Грозненский рабочии, 1968, 31 мая

860. В республиканском комитете народного контроля. Проверка выполнения указаний нартии и правительства по охране соц собственности, искоренению затрат и хищений в Гудермесском р-не и на Новогрозненском нефтеперерабат. [з-де]. — Грозненский рабочий, 1968, 24 авг.

- 861. В республиканском комитете народного контроля. [Об установленных серьезных недостатках в обслуживании трудящихся республики междугородным автомобильным и железнодорожным транспортом]. Грозненский рабочий, 1968, 19 сент.
- 862. В республиканском комитете народного контроля. [Организации труда научную основу. Улучшить снабжение запасными частями]. Грозненский рабочий, 1968, 21 дек.
- 863. ЧИАССР. Совет Министров. Облоовпроф. Домовым комитетам должное внимание. Грозненский рабочий, 1968, 8 окт.
- 864. Вайн некъ серлабоккху Советски Конституцис. [Цхьамог а статьяш: Кацевман П. Законо еллачу бакъонца; Къннхьегамна полу бакъо (стат. терахьаш); Дешарна йолу бакъо (стат. терахьаш) и. кх. д.]. — Ленинан некъ, 1968, 5 дек.

Нам освещает нуть Сопетская Конституция. [Ряд статей: Кацевман И. По праву закона; Право "на труд; Право на учебу (статьи

и цифры) и др.] — На чечен, яз.

865. Вашаев У. Райнсполком а, яртийн Советаш а.— Ленинан некъ, 1968, 2 окт.

Вашаен У. Райнеполком и сельские Советы — На чечен яз-

866. Дадашев А. Шаре нислуш долу сахьт. (Очерк).— Ленинан некъ, 1968, 28 авг.

Дадашев А. Час, равный году, (Очерк о младшем лейтенанте

милиции Ахъяде Имадаеве) — На чечен, яз

- 867. Дадулагов В. Отчитывается исполком сельского Совета. (Со схода жителей села Шали). Коммунизман байракх (Знамя коммунизма), 1968, 28 нояб.
- 868. Джамалов И. Четверть века на посту. (О сержанте милиции М. Д. Тавмурзаеве). Красное знамя, 1968, 12 нояб.
- 869. Закон ЧИАССР о государственном бюджете Чечено-Ингушской Автономной Советской Социалистической Республики на 1969 год. (Принят на V сессии Верховного Совета ЧИАССР 27 дек. 1968 г.). Грозненский рабочий, 1968, 31 дек.

870. Закон ЧИАССР о государственном плане развития пародного хозяйства ЧИАССР на 1969 г. (Принят

V сессией Верховного Совета ЧИАССР). — Грозненский

рабочий, 1968, 31 дек.

871 Закон Чечено-Пигущской Автономной Советской Социалистической Республики об утверждении положения о ностоянных комиссиях Верховного Совета Чечено-Пигушской АССР. — Грозненский рабочий, 1968, 31 дек.

872. Закон Чечено-Пигушской Автономной Советской Социалистической Республики об утверждении Указов Президнума Верховного Совета ЧНАССР и о внесении изменений в статьи 44, 63 и 65 Конституции (Основного Закона) ЧНАССР. — Грозненский рабочий, 1968, 31 дек.

873. Зударийн Совет а, цуьнан актив а. (Перело-

вая). — Ленинан некъ, 1968, 20 сент.

Женсовет и его актив. [Передовая]. — На чечен. яз.

874. **Караев М.** 74штта ва Бемболат. — Сердало, 1968, 24 авг.

Караев М. Вот таков Бемболат, [О работнике милиции Б. Беко-

ве]. — Ha ингуш. яз.

875. Лыков М. Данм ха т1а.— Сердало, 1968, 15 авг. Лыков М. Всегда на страже. [О работинке милиции А. Даурбекове].— На ингуш. яз.

876. Магомазнев В. Меттнгерчу Советийн болх керлачу декхаршка. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 28 апр.

Магомазиев В Работу местных Советов - к новым задачам,

— Па чечен яз.

877. Межирицкий И. Н. Права даны, они обязывают. [О работе †lовогрозненского поселкового Совета]. — Грозненский рабочий, 1968, 31 мая.

878. Местные Советы. [Передовая]. — Грозненский

рабочий, 1968, 28 апр.

879 Морозов А. Строго соблюдать советские зако-

ны. - Грозненский рабочий, 1968, 20 сент.

880. На страже общественного порядка. [Отклики на статью Вл. Прядко «Наш друг и защитник». О работе сотрудников чечено-ингуш. милиции]. — Грозненский рабочий, 1968, 26 июля.

881. На страже общественного порядка. [Статьи и заметки: Лыков М. Хозяин участка [Х. Дениев из г. Малгобека]. — Садулаев А. Когда вы спите...] — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 2 авг.

882. Онопко Ф. Решили и забыли... [О невыполнении решения Грознен. горсовета № 22 от 14.V1 1966 г.

«О поддержании санитарного порядка в Грозном»]. —

Грозненский рабочий, 1968, 23 июля.

883 Победители награждены. [Итоги соц. соревнования сельских, станичных и поселковых Советов депутатов трудящихся за I полугодне 1968 г.]. — Грозненский рабочий, 1968, 31 авг.

884 Повышать роль Советов в хозяйственном и культурном строительстве. С 3-й сессии Верховиого Совета ЧИАССР 4-го созыва. — Грозненский рабочий, 1968.

27 апр.

885. Потерям и хищениям — надежный заслон. Рабочее время — для производительного труда. [В республиканском комитете народного контроля. Листовка народного контроля № 11]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 нояб.

886. Прядко Вл. Наш друг и защитник. (О работниках милиции). — Грозненский рабочий. 1968,

6 июля.

887. Садулаев А. ... Все для людей. [О председателе сел. Совета с. Старая Сунжа Грознен. р-на Х. Ченчиеве]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 июля.

888. Сессия Грозненского городского Совета. (О подготовке к 100-летию со дия рождения В. И. Ленина).—

Грозненский рабочий, 1968, 30 нояб.

889. СССР-н нефтьдаккхаран промышленностан Министерство. Нефтяной химически промышленностан белхалойн профсоюзан ЦК-н Президиум. Приказ-сацам. «Снйлаллин нефтяник» ц1е тилларан хыжтыхы (вайн респ. нефт. пром-тан белхалошна). — Ленинан некъ, 1968, 17 нояб.

М-во нефтедоб, пром сти-СССР, ЦК проф. работников нефт. и газ пром-сти Приказ-постановление о присвоении звания «Славный нефтяник». (Работникам нефт. пррм сти ЧИАССР). — На че-

чен. яз.

890. Уггаре а демократически закон. — Ленинан некъ, 1968, 5 дек.

Самый демократический закон [Передовая, посвященная Дию Советской Конституции]. — На чечен, яз.

891. Учету материальных ценностей — неослабное внимание. В республиканском комитете народного контроля. — Грозненский рабочий, 1968, 25 окт.

892. Хадизова С. Трудности — не преграда. [О работе женсовета с. Сержень Юрт Урус-Мартановского

р-на]. — Комсомольское племя, 1968, 27 июня.

893. Шум — враг здоровья. [О мероприятиях исполкома Грознен, гореовета по борьбе с шумом]. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 10 окт.

894 Лыков М. Их наградил министр СССР. [Сотрудников Малгобекского отдела милиции тт. Чантиева, Даурбекова, Дениева]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 сент.

895. Рогов М. На посту — сержант Милюхин. (О работе сержанта милиции Старопромысловского р-на Грозного В. Милюхина). — Грозненский рабочий, 1968,

23 авг.

896. Чебушев Л. Верность долгу. [О работе сотрудника милиции М. Абиева]. — Комсомольское племя, 1968, 3 сент

#### XIV. ВОЕННАЯ НАУКА. ВОЕННОЕ ДЕЛО

### XIV, 2a. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ, ОРГАНИЗАЦИЯ ВООРУЖЕННЫХ СИЛ СССР

897. 50 лет на страже Родины. (Ко дню рождения Советской Армии и ВМФ). — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, N 4, с. 7—12.

В числе Героев Советского Союза 41 человек — наши

земляки.

898. Свердлов Г. Сержант Осман Латыров. (Так служат наши земляки). — Грозненский рабочий, 1968, 15 марта.

899. Тернов В. Иштта гіулакх деш ва вай мехка-

хо. — Сердало, 1968, 1 февр.

Тернов В. Так служит наш земляк. [О летчике лейтенанте С. С. Осканове]. — На ингуш. яз.

#### XV. 4a. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ, ГЕОГРАФИЯ . КРАЕВЕДЕНИЕ

900. Бородин А. Познавай свой край. — Машиностроитель, 1968, 27 июня.

901. Виноградов В. и Петренко В. Будьте настоящими помощниками науки. (Вниманию туристов). — Комсомольское племя, 1968, 25 апр.

902. Эстерле И. Преобразованная природа. Новая экспозиция в краеведческом музее. [О выставке «Преоб-

разование природы в Чечено-Ингушетии за 50 лет Советской власти» в краеведческом музее]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 янв.

#### XV, 40-в. ГЕОЛОГИЯ. ПЕТРОГРАФИЯ. МИНЕРАЛОГИЯ. ГЕОФИЗИКА. ГЕОХИМИЯ

903 Галихин В. и Сидорович Т. 7 апреля — День геолога. — Блокиот агитагора (грозпен.), 1968, № 7, с. 9—12.

904 Ершов Г. Меловая нефть близ Гудермеса. —

Грозненский рабочий, 1968, 28 июля.

905 Карнов Е. Старт геофизиков. - Грозненский ра-

бочий, 1968, 3 апр.

906. **Крымов В. П.** Некоторые повые данные о тектонике и пефтеносности мезозойских отложений Терско-Сунженской области. — Ученые записки (ЧИГПИ). № 30. Серия естественногеографическая. Вып. 2. ′ Грозный, 1968, с. 42—45.

907. Мальков Г. Богатства наших недр. - Грознен-

ский рабочий, 1968, 10 апр.

908. Терентьев Г., Серебряков А. Нефть и газ на карте нашей Родины. — Грозненский рабочий, 1968, 9 янв.

909 Шерпилов А. Прогнозы геологов подтверждаются: смелее вести поиски пефти. — Грозненский рабочий, 1968, 23 марта.

### XV, $5\kappa - 3$ ФИЗИОЛОГИЯ. БИОФИЗИКА. БИОХИМИЯ ЧЕЛОВЕКА И ВЫСШИХ ЖИВОТНЫХ

910. Киндаров Б. Старость и ее причины. — Коммунизман байракх (Знамя коммунизма), 1968, 21, 24, 26, 28 дек.

911. Киндаров Б. ХІун оьшу дукха вахархьама? —

Ленинан некъ, 1968, 15 сент.

Киндаров Б. Что нужно для долголетия? (Советы врача) — На чечен, яз.

## XVI. ТЕХНИКА. ПРОМЫШЛЕННОСТЬ XVI. 1. ПРОМЫШЛЕННОСТЬ (ОБЩИЕ ВОПРОСЫ)

912. **Ахматукаев В.** Шаги хозяйственной реформы. [На примере предприятий республики]. — Блокнот агитатора (грозиен.), 1968, № 17-18, с. 20—23.

913. Вот за что борются трудящиеся республики в 1968 году. Из социалистических обязательств. - Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 4, с. 21—23.

914. Давыдов А. Галано — юьртан бахамна. — Лени-

пан некъ, 1968, 5 дек.

Давыдов А. Город - сельскому хозяйству. Промышленные

предприятия Грозпого - селу]. - На чечен. яз.

915. Давыдов А. Індманан буха тІехь діахіоттабе предприятини болх. - Ленинан некъ, 1968, 20 сент.

Лавыдов А Поставить работу предприятий на научную основу

(ПОТ на предприятиях Чечено-Ингушетии). - На чечен, яз.

916. Забрусков Б. Пять плюс два. [Итоги перехода коллектива «Гипрогрознефти» на пятидневную рабочую

неделю]. — Грозненский рабочий, 1968, 13 апр.

917. Кънихъегам Індманан буха тlexь, вовшахтохарца. [В. И. Лении винчу дийнахь 100 шо кхачарна хьакъ ма-хиллара тІекхачарехьа Гудермесски районан юьртан бахаман белхалойн сон теленамаш. - Ленинан некъ. 1968. 30 окт.

Организация труда на научной основе [Соц. обязательства тружеников сельского хоаяйства Гудермесского р-на к 100-летию со дня

рождения В. И. Ленина]. - На чечен, яз.

- 918. Лубашев Г. Три месяца работы по-новому. Экономическая реформа в действии. - Грозненский рабочин, 1968, 17 авг.
- 919. Магомадов С. И труд, и отдых. [Профсоюз и пятидневка на шалинской теплоэлектроцентрали]. - Коммунизман байракх (Знамя коммунизма), 1968, 5 дек.
- 920. Мехалчу діадолорашна шуьйра некъ. (Переловая). - Ленинан некъ, 1968, 24 шоль.

Ценным начинаниям -- широкую дорогу. [Передовая. О соц соревновании коллектива химкомбината], — На чечен, яз.

921. Немцев Е. Дош чювта хургда. — Сердало, 1968.

Немцев Е. Слово будет крепким. (К 50-летию ВЛКСМ О соц превиовании на заводе «Электроприбор»]. — На нигуш, яз.

- 922. Об инициативе коллектива Грозненского химического комбината. Постановление бюро обкома КПСС. Совета Министров ЧПАССР и обловирофа. - Грозненский рабочий, 1968, 17 июля.
- 923. Синельников С. К новым успехам пидустрип! --Блокнот агитатора (грознен.), № 7, 1968, с. 13-17,
- 924. Социалистические обязательства работников промышленности, транспорта, строительства и сельского

хозяйства Чечено Ингушской АССР на 1968 гоз - Гри-

ненский рабочий, 1968, 3 февр.

925. Старт взят. [Передовая. Анализ деятельност пром. предприятий республики, работающих по ново экономической системе]. — Грозненский рабочий, 1988 12 anp.

926. Успех промышленности республики. - Грознев

ский рабочий, 1968, 27 авг. (Пятилетку - досрочно)

927. Юдолович В. Эффективность производства и изтериальная занитересованность. [Экономическая рефор ма на предприятиях республики]. - Грозненский рабо чий, 1968. 29 нояб.

#### XVI, За. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ СТРОИТЕЛЬНЫЕ КОНСТРУКЦИИ

928. Белаш Н. Новое в организации строительства. Проектировщик, 1968, 29 марта.

929. Бутенко В. Резервы строительства - в

ствие! — Грозненский рабочий, 1968, 7 апр.

930. Гайрбеков Р. Проблемы стронтельства рещать сообща. — Грозненский рабочий, 1968, 12 апр.

Автор — начальник строит.-монтаж. управления

№ 4 треста «Грозпромстрой».

931. Гойгов Р. Оьшучу говзаллин адамаш. - Ленн-

нан некъ, 1968, 11 авг.

Гойгов Р Люди нужной профессии. [О строителях Чечено Ин гупиетии]. — На чечен яз.

932. Гойгов Р. Твой долг, строитель. — Грозненский

рабочий, 1968, 11 авг.

933. Гіншлош шен хеннахь йина йовлийта еза. [Передовая]. — Ленинан некъ, 1968, 8 дек.

Строительство объектов завершать своевременно. [Передовая]-

934. Еланский П. Резервы — в действие, гидрострон тели! — Грозненский рабочий, 1968, 19 сент.

935. Ерриге а таронех пандаэца капитальни гиш-

лошъярехь. — Ленинан некъ, 1968, 5 июнь.

строит з Использовать все возможности в капитальном актива] - На Газ. отчет с собрания республиканского парт. хоз. чечен. яз.

936. Кашлинский Н. Тхан декхарш а, кхачамбацарш

а. - Ленинан некъ, 1968, 21 февр.

Кашлинский Н. Наши обязательства и недостатки. Выстран ние пач. управления пром-сти строительных материалов при С Министров ЧИАССР] — На чечен, яз.

937. Март на дворе, строитель! [Передовая]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 марта.

938. Плющ М. ГІалано-юьртана. — Ленинан некъ,

1968, 18 февр.

Плющ М. Город — селу. Помощь коллектива греста № 66 «Чеч-

ингсельстроя» селу]. — На чечен. яз.

939. Стройкам — четкий ритм. [Передовая о заданиях на 1968 г. по сооружению объектов производственного, культурно-бытового и жилищного назначения]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 янв.

940. Уциев В. Пятидневка строителей и отдых. --

Грозненский рабочий, 1968, 16 марта.

941. Шербаков Н. Строится новое училище. - Гроз-

ненский рабочий, 1968, 10 сент.

942. Эдердашвили Ю. День строителя — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 15, с. 14—16.

#### XVI. 3в СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ И МЕХАНИЗМЫ

943. Килачков П. Строитель и поставщик. [О работе Грознен. з-да железобетон. конструкций]. — Грозненский рабочий, 1968, 4 сент.

#### XVI, 4a. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ТЕПЛОТЕХНИКА

944. Басханов З. Алсамдолу электроэнерги яккхар. -- Ленинан некъ, 1968, 22 дек.

Басханов 3. Увеличивается добыча электроэнертин. (По

ЧИАССР). — На чечен. яз.

945. **Брук 3.** Назревшие проблемы теплофикации Грозного. (Листовка народного контроля № 5). — Грозненский рабочий, 1968, 31 мая.

946. Кравцов Ю. Праздник советских энергетиков.-

Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 24, с. 7—11.

947. Логашкина Т. Знамя у наших энергетиков. —

Грозненский рабочий, 1968, 4 сент.

948. Самая молодая станция (Грознен. теплоэлектроцентраль № 3). — Грозненский рабочий, 1968. 22 дек.

949. Самойлов А. Энергостроители. (Ко Дню энергетика). — Грозненский рабочий, 1968, 21 дек,

950. Суруджанц X. Стронтельство ТЭЦ № 3 завершено. — Грозненский рабочий, 1968, 21 июня.

8 3akas No 541

951. Суруджанц Х. Трудовая доблесть. (О работнике Грознен, тенлоэлектроцентрали Г. М. Бракунове). — Грозненский рабочий, 1968, 22 дек.

952. Уваров С. Энергетикий сийлен глулакхаш. -

Сердало, 1968, 21 дек.

Уваров С Славные дела эпергетиков (Ко Дию эпергетика) — На пигуш, яз

#### XVI, 5г. ДОБЫЧА ГОРЮЧИХ ИСКОПАЕМЫХ

953. Алексеев И. Изобретено в Грозном. [Сосуд для обработки призабойной зоны скважин методом импло-

зии]. — Грозненский рабочий, 1968, 24 апр.

954. Артемов И. Гордость нашей индустрии. (К 50-летию ленииского декрета о национализации нефтяной промышленности). Грозненский рабочий, 1968, 20 июня.

955. **Атарщиков И**, К новым глубинам. [Нефгеразведчики буровой № 837 конторы бурения № 1]. — Ленинское знамя, 1968, 8 февр.

956. Ахмадов У. Установкин начальник. (Очерк). -

Ленинан некъ, 1968, 17 сент.

Ахмадов У. Начальник установки. [Очерк о Мамеде Абасалневиче Абасалневе — начальнике установки № 1-2 Грозней пефтеперераб. 3-да]. — На чечен дз

957. Белхароев Я. Научную организацию труда — на все предприятия. (НПУ «Малгобекпефть»). — Ленинское

знамя, 1968, 6 апр.

958, Божедомов А. И. Советский Союз на мировом рынке нефти (1921—1965 гг.). — В кн.: Труды (ГНИ). Сборник № 3. Общественные науки. Сборник статей в связи с 50-летием Великой Октябрьской соц. революции. Грозиби, 1968, с. 327—345.

959. Впереди большие дела. (75 лет нефтяной промсти республики). [Ряд статей]. — Грозненский рабочий,

1968. 19 нояб.

960. Гайсанова З. Цанкха довргдац цар сий, данм дахаргда цар грулакхаш. — Сердало, 1968, 19 нояб.

Гайсанова Слава их не померкиет, дела их будут жить [Митниг, посвященный установлению обелиска нефтяникам] Но

ингуш, яз

961. Главное богатство нашей республики. (К 75-летню нефтяной промышленности Чечено-Ингушетии). — За нефтяные кадры, 1968, 20 нояб.

962. Главный резерв (О повышении производительности труда на предприятиях НПУ «Старогрознефть»). — Грозненский рабочий, 1968, 12 июля.

963. Гогун И. Вахта разведчиков будущего. [О работе коллектива электрообессоливающей установки

№ 2]. — Грозненский рабочий, 1968, 4 сент.

964. Грачев Б. Впереди много важных дел. (За комплексную автоматизацию производства). — Грозненский рабочий, 1968, 16 anp.

965. Гребенюк Г. Ленинан орденца. (Дикчу адамех

лаьцна). - Ленинан некъ, 1968, 4 окт.,

Гребенюк Г. С орденом Ленина. (О хороших людях). [О бриталире слесарной бригалы НПУ «Старогрознефть» В Т Абрамяние].— На чечен. я.з.

966. Гусев Т. Новые фонтаны на Старых промыс-

лах. -- Грозненский рабочий, 1968, 24 июля.

967. Дзыга Г. Ценное приспособление. {Специалисты Карабулакской конторы глубокого бурения под руководством А. Д. Катасонова сконструпровали приспособление — уловитель металлических предметов, оставленных в скважине при аварии}. — Грозненский рабочий, 1968, 28 авг.

968. Ершов Г. Впереди новые рубежи. [Митинг нефтинков Старопромысловского р-на — победителен в соревновании за добычу 300 млн. тони нефти]. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 25 дек.

969. Ершов Г. Так трудятся передовики. [Репортаж из бригады мастера И. М. Бородацкого «Карабулакнефти» Сунжен. р-на]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 апр.

970. Златорунский С. Знакомьтесь: Олег Шевченко. [Рационализатор центр. прибороремонтной мастерской объединения «Грознефтехимзаводы»] — Грозненский рабочий, 1968, 4 сент.

971. **Карцев Я**. Всесоюзная школа молодых нефтяников (в Грозном). — Грозненский рабочий, 1968, 26 сент.

972 Касьянов Г. и Бердников В. «Золотые» метры. [Выполнение обязательств нефтяниками Октябрьской конторы глубокого бурения треста «Грознефтеразвед-ка»].— Грозненский рабочий, 1968, 14 марта.

973. Косумов I. Нефтяникийн сийлахьчу кънцхьегам-

на памятник. - Ленинан некъ, 1968, 20 окт.

Косумов У Памятник славному труду нефтяников [Открытиобелиска в Старопромысловском р-не к 75-летию чечено-ингушской пефт. пром-сти]. — На чечен. яз 974. Лейбман И. Большая нефть. [Из истории развития нефт. пром-стн НПУ «Старогрознефть», 8 окт. 1943 г. с глубины 143 метра ударил первый нефт. фонтаи, положивший начало грознен. нефт. пром-сти]. — Комсомольское племя, 1968, 5 марта.

975. **Лейбман И**. Новое на Старых промыслах. [НПУ «Старогрознефть» на первомайской вахте]. — Комсо-

мольское племя, 1968, 27 апр.

976. Лейбман И. НОТ и производительность труда. [С респ. конференции по НОТ]. — Комсомольское племя,

1968, 18 апр.

977. Лейбман И. Хозяева Хаян-Корта. [О буровой № 40 «Старогрознефти» глубиной в 6000 метров]. — Комсомольское племя, 1968, 21 мая.

978. Лоов И. Ленинская забота о нефтяной промыш-

ленности. — За педагогические кадры, 1968, 6 нояб.

979. Лыков М., Горемыкин В. и Елизаров В. Орден Ленина на знамени промысла. [Об орденоносном промысле № 1 НПУ «Малгобекнефть»]. — Комсомольское племя, 1968, 29 февр.

980. Лукьянов Г. ХІун гайтира юкъараллин хьажа-

ро. - Ленинан некъ, 1968, 2 февр.

Лукьянов Г. Итоги общественного смотра. [Соревнования по экономии производственного материала на предприятиях объедине-

ния «Октябрынефть»], — На чечен, яз.

981. Лукьянов Г. Ширчу скважинашкара нефть даккхар лах ца далийтархьама. — Ленинан некъ, 1968, 11 окт.

Лукьянов Г. Чтобы не уменьшить добычу нефти из старых

скважин. — На чечен яз.

982. Магомадов С. Ширчу нефтяни районех цхьаъ. —

Ленинан некъ, 1968, 15 нояб.

Магомадов С. Один из старых нефтяных районов (О предприятиях нефт пром-сти Старопромысловского р-на). — На чечен. яз.

983. Малов Е. После реконструкции. [Реконструкции установки № 15 на Грознен, нефтеперераб, з-де]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 июня.

984. Малов Е. Четкий ритм. [Обессоливание нефти на установках производственно-товарной конторы]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 3 апр.

985. Муртаев С. Нефтьдаккхарехь НОТ-н планийн

маь Іна. — Ленинан некъ, 1968, 11 сент.

Муртаев С. Значение планов НОТ при добыче нефти. — На чечен, яз.

986. Назаров В. Взят хороший разбег. [Об успехах нефтяников республики в 3-м году пятилетки]. - Грозненский рабочий, 1968, 2 июля.

987. Назаров В. Вклад чечено-ингушских промысло-

виков. — Грозненский рабочий, 1968, 24 дек.

988. Назаров В. Нефть Чечено-Ингушетии. (К 75-летию нефтяной промышленности республики). - Грозненский рабочий, 1968, 27 окт., 3 нояб., 13 нояб.

989. Назаров В. Этапы большого пути. (К 75-летию грозненской нефтяной промышленности). - Комсомоль-

ское племя, 1968, 21 апр.

990. Нефтьдаккхар ма-хуьллу кхнорехьа. [Передо вая]. - Ленинан некъ, 1968, 20 нояб.

Сопершенствовать добычу нефти. Передовая]. - На чечен. яз. 991. Нефтяникийн сийлахь гууллакхаш. вая). — Ленинан некъ 1968, 1 сент.

Великие дела нефтяников. [Передовая ко Дию работников нефт.

н газ. пром-сти]. - На чечен, яз.

992. Нохч-Галгайчоьнан нефтяни промышленностан 75 шо кхаьчна. (Цхьамог а статьяш: Лысенков М.— Геологийн хазна; Мурдаев М. — «Сийлахь некъ»... и дl. кх.). - Ленинан некъ, 1968, 20 нояб.

75 лет чечено нигушской нефт. пром-сти. (Ряд. статей: Лысенков М. Богатства геологов. - Мурдаев М. Славный путь и др.). -

На чечен, яз

993. Орден грозненских нефтяников, [В' марте 1931 г. «Грознефть» награждается орденом Ленина]. — Грозненский рабочый, 1968, 11 окт.

994. Полмиллиона тонн. [Разведочная скважина № 58 на Эльдаровском месторождении — самая мощная

на Кавказе]. -- Грозненский рабочий, 1968, 14 апр.

995. Приказ-постановление Министерства пефтедобывающей промышленности СССР и ЦК профсоюза рабочих нефтяной и химической промышленности о присвоении звания «Почетный нефтяник». — Грозненский

рабочий, 1968, 17 нояб.

996. Приказ-постановление Министерства нефтедобывающей промышленности СССР и ЦК профсоюза рабочих нефтяной и химической промышленности о награжлении работников объединения «Грознефть», подчиненных ему предприятий и других организаций. - Грозневский рабочий, 1968, 17 нояб.

997. Пронин И. Это волнует коллектив. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 28 авг.

998. Пятилетку — досрочно! Вклад эльдаровцев. [О работе буровиков промысла № 2 НПУ «Горск-

нефть»]. — Грозненский рабочий, 1968, 10 июля.

999. Редькин В. Изобретательству — поддержку и помощь [О внедрении изобретений на предприятиях объединения «Грознефть»]. — Грозненский рабочий, 1968, 10 апр.

1000. Садулаев А. Почетная вахта. [Нефтяникп 1-го промысла управления «Старогрознефть» получили право встать на почетную вахту в добыче 300-миллионной тон-

ны нефти]. -- Грозненский рабочий, 1968, 24 дек.

1001. Садулаев А. Проблемы добытчиков нефти. [Заметки с профсоюзно-хозяйственного актива работников нефтедоб. пром-сти]. Грозненский рабочий, 1968, 10 дек.

1002. Сайко В. Первый начальник "Грознефти». --

Грозненский рабочий, 1968, 7 янв.

1003. Самойлович Л. Кхоллараллин 40 шо. (Грозненски нефтяни промышленностан 75 шо кхачар). — Ленинан некъ, 1968, 2 окт.

Самойлович Л. 40 созидательных лет (Грознен, пефт. пром-сти

75 тет). — На чечен. яз.

1004. Сийлен никъ. — Сердало, 1968, 21 нояб.

Славный путь. [Торжественное собрание, посвященное 75-летию

нефт. пром-сти). — На ингуш. яз.

1005. Стадников Н. Заглядывая в будущее... (О разведчиках недр — геологах, бурильщиках). — Грозненский рабочий, 1968, 7 апр.

1006. Сушков А. Республика нефти. – Грозненский

рабочий, 1968, 29 сент.

1007. Тагуров В. В лабораторнях ЦНИПРа. (О лабораторнях цеха научно-исследовательских и производственных работ). — Ленинское знамя, 1968, 21 нояб.

1008. Тагуров В. На орденоносном промысле. (Ленииская трудовая вахта). — Грозненский рабочий, 1968,

21 авг.

1009. Тагуров В. Хорошо отметили свое двадцатилетие. [2-и промысел НПУ «Малгобекнефть»]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 дек.

1010. Технические повинки. [Новаторы «Супжанеф ти» рекомендуют]. — Грозненский рабочий, 1968,

26 нюня.

1011. Тонконогов П. К новым свершениям, тружени-

ки нефтегазовой индустрии! — Грозненский рабочий, 1968, 1 сент.

1012. Тонконогов П. Мехкдаьттахой сийлен никъ, — Сердало, 1968, 19 нояб.

Тонконогов П. Славный путь нефтяников. (К 75-летию грознен.

нефт пром-сти). - На ингуш. яз.

1013. Тонконогов Й. Нефтяни а, газови а промышленностан белхалойн деза де. — Ленинан некъ, 1968. 1 сент.

Тонконогов П. Лень работников пефт. и газ. промести. - На

чечен яз.

1014. Тонконогов П. Правдник нефтяников. (О достижениях в нефт. пром-сти республики). -- Блокнот агита-

тора (грознен.), 1968, № 16, с. 7—11.

1015. Тонконогов П. Работать ритмично и в темпе. [Задачи работников нефт. и хим. пром-сти в 3-м году пятилетки]. — Блокнот агитатора (грознен.), 1968,  $N_2$  3, с. 1—6.

1016. Трудовая победа нефтяников республики. [План трех лет пятилетки выполнен]. — Грозненский ра-

бочий, 1968, 22 дек.

1017. Чамоков М. За научно-технический прогресс в производстве. [НПУ «Малгобекнефть»]. — Ленинское знамя, 1968, 6 апр.

1018. Чамоков М. К новым творческим успехам ІНПУ «Малгобекнефть»]. — Ленинское знамя, 1968,

23 янв.

1019. Чебушев А. Быть промыслам молодым. (К 75летию нефтяной промышленности). — Комсомольское

племя, 1968, 19 нояб.

1020. Щербаков Н. У истоков истории промысла. (К 75-летию создания нефтяной промышленности в нашей республике.) — Комсомольское племя, 1968, 14 нояб.

1021. Яковлев Ю. Высокая честь. [О присвоении Грознен. нефтеперераб. з-ду имени В. П. Ленина]. —

Комсомольское племя, 1968, 21 апр.

#### хуі, 76. ЛИТЕЙНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

1022. Дмитриев С. Болат лалочу цехехь. — Ленинан некъ, 1968, 21 июль.

Динтриев С. В сталелитейном нехе (Ко Дию металлурга).

[О з-де «Красный молот»] — На чечен, яз.

#### XVI. 8а-6. ОБШИЕ ВОПРОСЫ.

#### ДЕТАЛИ МАШИН

1023. Варварин С. Знакомьтесь: Василин Шеховцев. [Электромонтер з-да «Красный молот»]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 июля.

1024. Гирин Н. Машинаці вяр кхноран хьокъехь ле-

иниски глайглабар. - Ленинан некъ, 1968, 29 сент.

Гирии II. Леппиская забота о развитии машиностроения [Ко Дию машиностроителя. Из истории развития чечено ингушского маниностроения].— На чечен. яз

1025 Грудинин Е. Там, где плавится металл. [О Грознен. электромех. з-де, чугунолитейном цехе]. -- Комсо-

мольское племя, 1968, 11 янв.

1026. Курков А., Плющ М. Коммунистически къннхъегаман предприятель. — Ленинан некъ, 1968, 23 окт.

Курков А. Плющ М. На предприятии коммунистического строи-

тельства (О Грозпенском ремонтно-мех. з-де]. - На чечен. яз

1027. Мосиенко В. Знакомьтесь: Филипп Кончитский [О формовщике з-да «Красный молот»]. — Грозненский рабочий, 1968, 20 пюня.

1028. На ярмарку в Венгрию. [Продукция з-да «Красный молот» отправляется в Будапешті. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 10 апр.

1029. Сделано на электромеханическом. [Электрофитинги, сделанные на Грознен. электромех. з-де, будут отправлены в Болгарию]. — Грозненский рабочий. 1968, 5 апр.

1030. Соколов К. Почти полвека на заводе [О М. А. Ильчукове, проработавшем 46 лет на з-де «Красный молот»]. — Машиностроитель, 1968, 4 янв

- 1031 Строков Н. Высокое доверие. {О В. И. Абрамове—бригадире слесарей-сборщиков цеха № 3 з-да «Красный молот», которые сдают продукцию без подписи ОТК и мастера, работают с персопальным клеймом}.—Блокиот агитатора (грознеи), 1968, № 11, с. 16—20
- 1032. Турлов Р. День машиностронтеля. [О работе машиностронтелей республики, о машиностронтельных эдах]. Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 17-18 с. 14—19,

1033. Шейкин В. Честь заводской марки. — Грозненский рабочий, 1968, 26 июля.

#### XVI. 8д. ПРИБОРОСТРОЕНИЕ

1034. Готовят новые инструменты. [На Назрановском де «Электроинструмент»]. — Грозненский рабочий, 1968. 14 марта.

1035 Ершов Г. РЭМ-300-к. [Создание ротационной электрографической машины на з-де «Электропри-

бор»]. — Грозненский рабочий», 1968, 28 апр.

1036. Марзиев В. Рабочий человек. [Об А. Котиеве — лекальщике Назрановского з-да «Электроинструмент» им. Г. Ахриева]. -- Блокнот агитатора (грознен.), 1968. № 24, с. 17-18.

1037. Осмиев М. Говзал дукха езаш хилча. — Серда-

ло, 1968, 7 сент.

Осмиев М Если любинь свою специальность. (О хорошем специалисте з-да «Электроинструмент» Л Чимурзневой — На ингуин из.

#### XVI, 10. ХИМИЧЕСКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ

1038. И впредь — ленинским курсом. [Подарки химиков к 100-летнему юбилею В. И. Ленина]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 авг.

#### XVI 10д. СИЛИКАТНО-КЕРАМИЧЕСКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ. СТЕКОЛЬНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

1039. Матиев В. Слюдяни фабрикехь. — Ленинан некъ, 1968, 4 сент.

Матиев В На слюдяной фабрике [Грозного]. - На чечен, яз.

### XVI, 10c. ХИМИЧЕСКАЯ ПЕРЕРАБОТКА ТОПЛИВА. ПЕРЕРАБОТКА НЕФТИ

1040. Больше изделий из полиэтилена. Об обсуждении п постоянных комиссиях Верховного Совета ЧИАССР вопроса «О расширении производства предметов пародного потребления па Грознен. химкомбинате». — Грозненский рабочий, 1968, 5 септ.

1041. Борисов И. Завод, который мы проектируем. [О Мозырском нефтеперераб. з-де в Белоруссии]. — Проектировщик, 1968, 7 марта. 1042. Еманова В. Знакомьтесь: инженер Антонина Свешникова. (Грознен. химкомбинат). — Грозненский

рабочий, 1968, 16 марта.

1044. Ершов Г. Трудовые судьбы. [Рассказывается, как работинки пефтеперераб., пыне Грозпен. ордена Трудового Красного Знамени з-да М. Клейменов, А. Артамонова, П. Волобуев, М. Мурдаев, Н. Ампукаев, В. Демидов познавали сложную технику нефтепереработки в 1-й и 2-й пятилетках и кем стали в настоящее время]. — Грозненский рабочий, 1968, 30 марта

1044. Забурунов И. Знакомьтесь: Дмитрий Водолазкии. [О слесаре Грознен, химкомбината, кавалере ордена Трудового Красного Знамени]. - Грозненский рабо-

чий, 1968, 28 дек.

1045. Завод имени В. 11 Ленина. [Грознен. пефтеперераб. 3-ду постановлением Совета Министров РСФСР присвоено звание великого Ленина] — Комсомольское племя, 1968, 22 февр.

Текст постановления в номере за 21 февр.

1046 **Карцев Я.** Единая цель. [Новогрознен, пефтеперераб, 3-д на леиниской грудовой вахте]. -- Грозненский рабочий, 1968, 15 сент.

1047. Косумов І. Даймахкана алссам нефтепродук-

таш. — Ленинан некъ, 1968, 1 дек.

Косумов У Родине больше пефтепродуктов С собрания республиканского актива по переработке пефти. На чечен яз

1048. Косумов І. Машаре атом Грознехь. Ленинан

некъ, 1968, 28 февр.

Косумов У. Мирный атом в Грозном. [На Грознен, жимкомбинае начала работать установка промышленного исследования поли-

меризвини этилена] – На чечен. яз.

1049. Малов Е. В едином порыве. [Технологи установки № 9-10 крекинг-завода в борьбе за досрочное выполнение пятилетки]. Грозненский рабочий, 1968. 7 июля.

1050. Не нарушать технику безопасности. [На Чечено-Ингуш, химзаводе нарушаются правила по охране труда и технике безопасности]. Грозненский рабочий, 1968, 28 авг. (В республиканском комитете народного контроля).

1051 Насонов Г. Созидающая радиация. [На Грознен. химкомбинате пущен радиационно-технологический комплекс направленной полимеризации] — Грознецский рабочий, 1968, 9 окт.

1052. Невежин А. Больше высокооктановых бензинов. [С совещания ГрозНИИ по вопросам дальнейшего развития сернокислотного алкилирования изобутана олефинами]. — Грозненский рабочий, 1968, 19 июня.

1053. Об инициативе коллектива Грозненского химического комбината. [Постановление бюро обкома КПСС. Совета Министров ЧНАССР и облеовирофа]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 17 июля.

1054. Онопко Ф. Завод готовится к празднику. [Подарки Первомаю от коллектива Грознен. ордена Грудового Красного Знамени пефтеперераб. з-да им. В. И. Ле-

нина). — Грозненский рабочий, 1968, 25 апр.

1055, С наградой. [В связи с 60-летием Грознен, нефтеперераб, з-да Президиум Верховного Совета ЧИАССР присвоил почетное звание заслуж, деятеля нефт. и нефтехим, пром-сти ЧИАССР работникам Грознен, ордена Трудового Красного Знамени нефтеперераб, з-да]. — Комсомольское племя, 1968, 13 янв.

1056. Садулаев А. Вашим именем... (С именем Ленина живут и трудятся работники Грознен. Трудового Красного Знамени нефтеперераб. з-да им. В. И. Ленина). —

Грозненский рабочий, 1968, 25 сент.

1057. Садулаев А. Здесь родился почин. [Молодые рабочие Грознен, химкомбината в борьбе за экономию и бережливость] — Грозненский рабочий, 1968, 10 авг.

1058. Семенова Т. Заводан 60 шо кхаьчна. — Ленинан

некъ, 1968, 12 янв.

Семенова Т. Заводу 60 лет. [Нефтеперераб, 3-ду Грозного -

60 лет]. -- На чечен. яз

1059. Сизова П. и Чебушев А. Задача огромной важности. [О недостатках в организации ПОТ на Грознен. крекинг-заводе]. — Грозненский рабочий, 1968, 6 июля.

1060. Тахана — химикан де. [Передовая]. — Ленинан

некъ, 1968, 26 май.

Сегодня - День химика : Цифры и факты развития мим. пром-

сти в Чечено-Ингушетин — На чечен. яз.

1061. Турецкий И. Наша задача — получить фенол только высшего сорта. [В Новокуйбышеве состоялось техническое совещание по улучшению качества фенола]. — Химик, 1968, 6 янв.

1062. Фадеев Д. После вахты. [Из дневника молодого рабочего химкомбината]. — Грозненский рабочий, 1968.

16 апр.

1063. Флагман большой химци республики. [На 2-й с. помещены статьи о работе молодежи на Грознен. химкомбинате к 50-летию В.ЛКСМ]. — Комсомольское племя, 1968, 22 окт.

1064. Чухаренко С. Къахьегамо денна праз. — Серда-

ло, 1968, 5 нояб.

Чухаренко С. Счастье, добытое трудом. О семье Мишина,

которая трудится на нефтенерегонном заводе]. На ингуш. яз.

1065 Шатоев X. Гарантия молодежной смены. [Получение фенола и ацетона высшего качества на Грознен. химкомбинате]. — Комсомольское племя, 1968, 25 мая.

1066. 60 лет Грозненскому нефтеперерабатывающему

заводу. — Комсомольское племя, 1968, 13 янв.

1067. Шилов Л. Труд инженера. (НОТ на Грознен. химкомбинате). — Грозненский рабочий, 1968, 22 июня.

1068. Шилов Л. Флагман большой химии. [Грознен. химкомбинат]. -- Грозненский рабочий, 1968, 29 сент.

#### XVI, 11a. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ЛЕСОЗАГОТОВКИ. ЛЕСНАЯ И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

1069. Карпов Е. Фабрика становится мощнее. [Почетная грамота фабрике стульев мебельно-деревообрабатывающей фирмы «Терек» за уснехи в соц. соревновании]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 июня.

#### XVI. 12a. ЛЕГКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

#### (ОБЩНЕ ВОПРОСЫ)

1070. **Кузнецов Д.** День легкой промышленности. (Цифры и факты). — Блокнот агитатора (грознен.),

1968, № 11, c. 14—15.

1071. Цыганков И. Страницы истории. (Навстречу Дию работников легкой промышленности). [О работниках швейных фабрик Грозного во время Великой Отечественной войны и послевоенные годы]. — Швейник. 1968, 29 мая, 5 июня.

1072. Яйн промышленность айамехьа. -- Ленинан

некъ, 1968, 8 июнь.

Поднять легкую промышленность. [Передовая. Развитие легкой промышленности Чечено-Ингушетии] — На чечен, яз.

#### XVI, 12в. ШВЕЯНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

1073. **Котиев С.** Совг**!**аташ кийчду. — Сердало, 1968, 17 сент.

Котнев С. Готовят подарки. О лучших работниках Грознен, швейно-производственного объединения. К 50-летию ВЛКСМ). — На ингуш. яз.

1074. Плащи «болонья» шьют в Грозном. - Грознен-

ский рабочий, 1968, 12 окт.

1075. Садулаев А. И застучали швейные машины. [В стан. Шелковской открыт 2-й цех Грознен. швейнопроизводственного объединения]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 июля.

#### XVI, 13a. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ. КОНСЕРВНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ В ЦЕЛОМ

1076. **Ахмадов 3.** Кхуьуш ю кхачанан промышленность. [Тахана кханан промышленностан **б**елхалойн леl. — Ленинан некъ. 1968, 20 окт.

Ахмадов 3 Растет лищевая промышленность (Чечено-Ингушетии). (Сегодия—День работников легкой пром-сти). — На чечен, яз

1077. Садулаев А. Неотложные нужды. [С совещания работников треста консервной промышленности ЧНАССР]. — Грозненский рабочий, 1968, 1 дек.

### XVI, 13 г МАСЛОБОЙНАЯ И МАРГАРИНОВАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

1078. Костоев Б. Итт бетта план кхоачашъяып. — Сер-

дало, 1968, 15 окт.

Костоев Б. План за 10 месяцев выполнен. [Коллектив Грознен маслозавода в срок выполнил план. К 50-летию ВЛКСМ]. — На ингуш. яз.

#### XVI, 13e. САХАРНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ КРАХМАЛО-ПАТОЧНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ КОНДИТЕРСКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

1079. Гогун И. Чтобы ровным был пульс. [Отчетновыборное собрание на Чечено-Ингушском сахарном заводе]. — Грозненский рабочий, 1968, 12 сент.

1080. Махаев С. Внедряем автоматику. [На Шалинском сахарном з-де]. — Грозненский рабочий. 1968.

21 июня.

#### хун сельское хозяиство

#### хун. т. общие вопросы, колхозы, совхозы

1081. Абубакаров М. У тружеников села огромные возможности. Перспективы развития сел. ЧИАССР в 3-м году пятилетки]. Блокнот агитатора (грознен). 1968. № 5. с. 4-9.

1082. Арсанукаев Х. Юъртан бахамехь материальни хьашт дезар хилийтаран ленински принцип. [Колхозашкахь а, совхозашкахь а материальни голеяр]. - Ленинан некъ, 1968, 11 окт.

Арсанукаев Х. Ленинский принции обеспечения материальных

1083. Багдасарьян В. Это полезно знать. [Цифры и факты по экономике с.-х. производства] В помощь агии политинформатору. - Блокнот агитатора (грознен.), 1968. № 13, с. 22-23.

1081. Банников Ф. Анализ подсказывает [Заметки с экономической конференции, предложившей правильно использовать ресурсы горных районов Грозненский рабочий, 1968, 15 марта.

1085. Банников Ф. Колхозу сопутствует успех. [О к-зе им Ленина Шалинского р-на ЧИАССР). — Грозненский рабочий, 1968, 12 окт.

1086. Баширов Ш. Тхан хьелашкахь коврта культу раш. - Ленинан некъ, 1968, 22 март.

Баширов Ш Главные культуры в нашем хозяйстве. [Об основ-

ных с.-х. культурах Пожай-Юртовского р-на]. -- На чечен. яз.

- 1087. Брыксин Е. На основе научного расчета. [О росте с.-х. производства, о некоторых недостатках]. - Грозпенский рабочий, 1968, 19 дек.
- 1088. Бухтняров А. С меньшими затратами... Все колхозы должны быть рентабельными. - Грозненский рабочий, 1968, 23 июня.
- 1089. Внимание: восточная плодожорка. [О постановлении Совета Министров ЧИАССР, в котором Грозный со всеми приусадебными участками объявляется под карантином]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 сент.
- 1090. Все усилия на досрочное выполнение пятилетки! (С собрания партийно-хозяйственного актива Шалинского р-на). [Доклад «О ходе выполнения соц. обяза-

тельств и задачах на 1969—1970 гг.» Газ. отчет]. — Коммунизман байракх (Знамя коммунизма), 1968, 16 окт.

1091. Джабранлов М. Латталелорхойн республикан ски йохьалла (Репортаж). — Лешинан некь, 1968, 9 авг

Джабранлов М Республиканское сореннование земледельцев

[Репортаж]. — На чечен. яз.

1092. Дорохов М. Инициатива, поиск, расчет. [Об опыте работы сельхозартели «Коминтери» Шелковского р-на ЧИАССР, где председатель к-за В. Табацкова]. —

Грозненский рабочий, 1968, 1 марта.

1093. За ускоренный подъем сельского хозяйства. [Соц. обязательства работников сел. хоз-ва ЧПАССР, принятые на собрании партийно-хоз. актива ЧПАССР 15 окт. 1968 г. в честь 100-летия В. И. Ленина]. — Грозненский рабочий, 1968, 3 нояб.

1094. Золотайко А. Резервы назрановских земледельцев. [О с-зе «40 лет Октября»] — Грозненский рабочий,

1968, 30 нояб.

1095. Золотайко А. Соберем урожай до носледнего колоска. [Беседа агитатора П. Ф. Стойчева с механизаторами бригады коммунистического труда с-за «Гудерческий»]. — Блокнот агитатора (грозиен.), 1968, № 13, с 14—18.

1096. Илюхин Г. Успех решит культура производства [Повышать качество с.-х. продукции]. — Грозиенский ра-

бочий, 1968, 26 июня.

1097. Калиниченко Н. В основе — хозрасчет. [О пу тях повышения рентабельности с-за «Верхненаурский»]. — Грозпенский рабочий, 1968, 17 дек.

1098. Ковалев А. С. думой о культуре земледелия. [С пленума Сунжен. РК КПСС]. - Грозненский рабо

чий, 1968, 29 нояб.

1099. Колхозной земле — хозяйскую заботу. [Соц обязательства тружеников сел, хоз ва Веденского р-на в честь 100-летия со дня рождения В. И. Ленина]. — Гроз-

пенский рабочий, 1968, 2 нояб.

1100. Кхачо йнйр ю юьртбахаман производство айарна [В. И. Ленин винчу дийнахь дуьйна 100 шо кхачаран сийнна болу Назрановски районан юьртан бахаман белхалойн сон. тlелацамаш]. -- Ленинан некъ, 1968, 30 окт.

Обеспечим подъем сельскохозяйственного производства. [Соц. обязательства гружеников сел. хоз-на Назрановского р-на в честь

100 летия со дия рождения В. И. Ленина]. - На чечен яз.

1101. Къинхъегаман керлачу кхиамашка. (В. 11. Ленин винчу дийнахь дубина 100 що кхачаран сийнна Налтеречни районан юьртан бахаман къннхьегамхоша бина соц. гlелацамаш). — Ленинан некъ, 1968, 1 нояб.

К новым трудовым успехам. [Соц. обязательства тружеников сел. хоз-ва Надтеречного р-на к 100-летию со дня рождения В И Ленина). (С собрания районного актива). На чечен. яз.

1102. Къинхьегаман сийлалла. (Тахана - Юьртбахаман белхалонн де). — Ленинан

Величие труда. (Сегодия - День тружеников сел. хоз-ва). [Передовая о развитии сел, хоз-ва Чечено-Ингушетии] — На чечен яз.

1103. Ленинская трудовая... [Подарки некоторых колхозов, мосящих имя Ленина, к Всесоюзному дию работников сел. хоз-ва]. — Грозненский рабочий, 1968, 13 окт.

1104. Михайлов Г. Новые рубежи колхоза им. Ленина. [О к-зе им. В. И. Ленина Грознен. р-на]. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 25 авг.

1105. Награда передовикам производства. [Значком 11К ВЛКСМ «Золотой колос» награждены 30 молодых передовиков производства республики]. - Грозненский

рабочий, 1968, 30 нояб.

1106. Обеспечим дальнейший подъем сельскохозяйственного производства. (С собрания партийно-хоз. актива республики. Доклад секретаря обкома КПСС М. И. Абубакарова «О задачах работников сел. хоз-на республики по достойной встрече 100-летия со дня рождения В. П. Ленина]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 OKT.

То же: Ленипан некъ, 1968, 18 окт. — На чечен. яз. Серлало 1968, 20 окт. — На ингуш. яз.

1107. Петухов И. Дерриге а - советски адамийн хьашташкахь. Юьртан бахамехь Індманан-технически процесс]. — Ленинан некъ. 1968. 29 пояб.

Петухов И. Все для нужд советских людей. [Паучно-техн. про-

гресс в сел. хоз-ве]. - На чечен, яз.

1108. Похвищева А. И. Амортизация и воспроизводство основных фондов в колхозах [на примере колхозов Чечено-Ингуш. АССР]. — Ученые записки (ЧИГПИ). № 26. Серия историческая. Вын. 7. Серия экономическая. Вып. І. Грозный, 1968, с. 103-114.

1109. Ростовцев Е. 25-й слушает. [Диспетчерская служба в к-зе «Путь к коммунизму» стан. Нестеровской Сунжен, р-на ЧИАССР! — Комсомольское племя, 1968.

24 авг.

1110. Рубежи тружеников сельского хозяйства Чечено-Ингушетии в соревновании в честь 100-летия со дня рождения В. И. Ленина. [Соц. обязательства работников сел. хоз-ва ЧИАССР на 1969—1970 гг.]. — Влокнот агитатора (грознен.), 1968, № 21, с. 22—24.

1111. Рябинин Н. Основа высокого урожая. [Об опыте к-за им. ХХ партсъезда Сунжен. р-на]. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 5 окт.

1112. Савельева К. Важное условие успеха. [О повышении квалификации с.-х. кадров]. — Грозненский рабочий, 1968, 8 дек.

- 1113. Савельева К. На основе глубокого анализа. [Рентабельность в совхозы и колхозы республики]. Грозненский рабочий, 1968, 16 апр.
- 1114. Светлидин Г. На переднем крае. [О передовиках 5-го отделения с-за «Автуринский» Шалинского р-на Ж. Исаевой, У. Чамаевс, Ш. Сайдулиеве и др.]. — Комсомольское племя, 1968, 25 июня.
- 1115. Славен ваш труд. [Награждение участинков ВДНХ за успехи в 1967 г. в области сел.хоз-ва]. Грозненский рабочий, 1968, 27 дек.
- 1116. Соблюдать устав сельхозартели. (В обкоме КПСС). Грозненский рабочий, 1968, 5 окт.
- 1117. Сухенков В. Что дает хозрасчет [к-за «Кав-каз»]. Ленинское знамя, 1968, 16 нояб.
- 1118. Ткачеңко М. Колхозан экономика айарехьа,— Ленинан некъ, 1968, 25 сент.

Ткаченко М. Поднять колхозную экономику. [С отчетно-выборного собрания к-за «Красный пахарь» Шелковского р-на]. — На чечен яз

1119. Толубанов А. Специализация и эффективность производства. [О некоторых подведенных итогах по специализации колхозов и совхозов республики]. — Грозненский рабочий, 1968, 9 окт.

То же: Ленинан некъ, 1968, 13 сент. - На чечен. яз

- 1120. Умархаджиев М. Экономика совхоза [«Гехинский» Урус-Мартановского р-на] на пути подъема. "Ленинская правда, 1968, 3 апр.
- 1121. Шамаев И. и Очеретянный В. Не беда, что поле боґарное. [Опыт работы с-за «Горяченсточненский» по получению высоких урожаев]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 апр.

9 Заказ № 544 12

1122. Широкорад И. Государственная ответственность. [О правильном распределении земли]. — Грозненский рабочий, 1968, 6 сент.

1123. Экономист колхоза. [Передовая] — Грозненский рабочий, 1968, 14 апр.

1124. Экономическая конференция Наурского р.на. На конференции обсуждался вопрос о переходе хозяйств на полный внутрихозяйственный расчет и путях снижения себестоимости продукции]. — Терская правда, 1968, 26 марта.

1125. Юрченко Ф. К новым успехам в развитни сельского хозяйства. [Итоги 1967 г. и задачи в развитии селхоз-ва на 1968 г.]. — Блокнот агитатора (грознеи.), 1968, № 1. с. 9—13.

1126. Юрченко Ф. И. К новым рубежам, работники сельского хозяйства! [К Всесоюзному дию работников сел. хоз-ва]. — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 19, с 10—14.

1127. Юъртан къннхьегамхо— дозаллица дека. [Статьяш: Вайн турпалхой; — Савельева К. Токхонаш кхуллуш; — Джамалов П. Агроном; — Колесинков А Хьалхарчу мог [аршкахь]. — Ленинан некъ, 1968. 13 окт.

Сельский труженик — нучит гордо. [Портреты. Наши герои Ряд статей: — Савельева К Создатели изобилия. — Джайалов И Агроном. — Колесников Д В первых рядах]. — На чечен. яз.

1128. Якубов И. Победители соревнования. [Коллективу с-за «Знаменский» вручено переходящее Красное знамя Совета Министров РСФСР и ВЦСПС]. — Грозненский рабочий, 1968. 22 февр.

### XVII, 3. АГРОБИОЛОГИЯ. ОБЩЕЕ РАСТЕНИЕВОДСТВО. ПОЧВОВЕДЕНИЕ

1129. Арбиев М. Нужды орошаемого поля. - Гроз-

ненский рабочий, 1968, 17 дек.

1130. Байкаев С. Основа будущего урожая [О подготовке земли к будущему урожаю]. — Грозненский рабочий, 1968, 22 авг.

1131. Банников Ф. А пашня сокращается... [Об отношении к земле. На примере Шалинского р-на]. (Земля и люди). — Грозненский рабочий, 1968, 11 септ.

1132. Бокач А. Почвы надо «лечить» [Земледелию — высокую культуру]. — Грозненский рабочий. 1968. 16 марта.

1133. Бридковский М. Латталелоран культура айар — ялташ "хьекъоран хьоста. -- Ленинан некъ, 1968.

Бридковский М Подъем культуры земледелия - основа высо-

ких урожаев хлеба На чечен яз.

1134 Ермолаев А. Ради урожая 10 правильной об работке почвы]. -- Грозненский рабочий, 1968, 17 сент. 1135. Заздравный Н. Перспективы орошаемого зем-

леделия. — Грозненский рабочий, 1968, 10 дек.

1136. Изварина Е. Гарантия хорошего 10 химизации полей в хозяйствах Грознен, р-на

ЧНАССР]. — Грозненский рабочий, 1968, 24 дек.

1137. Калмыков С. Сорнякам — заслон. [Об опыте механизаторов к-за им. В. И. Ленина Наурского р:на по борьбе с сорняками]. - Грозненский рабочий, 1968, 24 сент.

1138. Кафтаров М. Новшества в агротехнике града. [В с-зе «Новогрозненский»]. - Красное знамя,

1968. 28 марта.

1139. Кирюхин А. Заслон против эрозии почвы. (113

передового опыта). — Терская правда, 1968, 16 марта. 1140. Клюкии Н. Новые рубежи гидростроителей

Грозненский рабочий, 1968, 4 дек.

1141. Копаев В. Повышать культуру земледелия. [О системе обработки почвы]. - Красное знамя, 1968,

1142. Пальников П. Если ты хозяни... [О сохранении

пашині. — Грозненский рабочий, 1968, 1 окт.

1143. Раджабов С. Орошение плюс удобрения По ливы в Надтеречном р-не - Грозпенский рабочий. 1968. 11 апр.

1144. Сехин П. Тон задали выступающие. [Мелно-

рация земель]. - Грозненский рабочий, 1968, 12 сент.

1145. Хациев А. Каждый гектар па счету. - Об опыте работы полеводов к-за «Восход» Сунженского р-на] — Грозненский рабочий, 1968, 17 апр.

1146. Хоменко И. Мелнораторы вышли в поле. --

Грозненский рабочий, 1968, 29 марта.

1147. Шадиев А. Вода пришла на поля. [Использование Алханчуртского канала в поливе с.-х. угодий районов республики]. — Грезненский рабочий, 1968, 11 апр.

1148. Амирханов М. Эффект высокой культуры земледелия. [Об опыте к-за «Кавказ» в выращивании зерновых и технических культур]. — Красное знамя. 1968, 7 мая.

1149. Вахта земледельцев. [Соревнование за урожай в полевом стане бригады Героя Социалистического Трула А. Кагерманова]. — Грозненский рабочий, 1968.

11 anp.

1150. Езиков Н. Слава рукам хлеборобским. [О к-зе им. В. И. Ленина стан. Орджоникидзевской Сушжен. р-на, где председателем является Герой Социалистического Труда Емельянова]. — Грозненский рабочий, 1968, 2 окт.

1151. Жатве — трудовой накал пятилетки. [Газ. страница посвящена хлеборобам к-за «Коминтерн» Шелковского р-на]. — Грозненский рабочий, 1968,

10 июля.

1152. Косумова Х. Сан дозалла. [Нохчинн зударий — механизаторы]. Ленинан некъ, 1968, 20 окт.

Косумова Х. Моя гордость. [Чеченки-механизаторы]. - На че-

ин. яз.

1153. Рытьков А. Страда уборочная. [О трактористках Х. Исраиловой и К. Дудуркаевой]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 июня.

1154. Сий дола професси. — Сердало, 1968, 14 нояб. Почетная профессия [О женщинах-механизаторах К. Дудурка-

евой, К. Джакаевой, Х. Исранловой и др.]. — На ингуш. яз.

То ж е: Ленинан некъ, 1968, 23 окт. На чечен яз. 1155. Синельников М. За высокий урожай кукурузы при орошении. — Терская правда, 1968, 11 апр.

1156. Урманчиев М. Защита будущего урожая. —

Грозненский рабочий, 1968, 1 сент.

1157. Хлебное поле республики. [Передовая]. — Грозненский рабочий, 1968, 28 нояб.

#### XVII, 46. КОРМОВЫЕ КУЛЬТУРЫ, ЛУГА И ПАСТБИЩА

1158. Абубакаров М. Даьхнилелор кхиоран бух. [Ницкъ ма кхоччу чТагТбе докъаран бух]. — Ленинан некъ, 1968, 9 июнь.

Абубакаров М. Основа животноводства. [Укреплять кормовую

базу]. — На чечен. яз

1159. Мочаловский А. Хороший гурт — высокие надон Профилактика.. без ядохимикатов. [Забота о развитии животноводства в республике]. — Грозненский

рабочий, 1968, 19 апр.

1160 Мочаловский А. Ценный корм [Специалисты предлагают виноградные выжимки использовать на корм скоту]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 авг.

1161. Рак Л. Витаминная мука... без витаминов. [О недостаточном витаминизировании кормов для скота в некоторых колхозах Шелковского и Шалинского р-нов]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 июня.

#### XVII, 48. ТЕХНИЧЕСКИЕ КУЛЬТУРЫ

1162. Арсанукаев Х. Аренгахь томкалелор. — Ленинан некъ, 1968, 31 июль.

Арсанукаев Х. Возделывание табака на полях. (Советы специа-

листов). — На чечен, яз.

1163. Авторханов Э. Продукция, не любой ценой. [Выращивание доходных техн. культур (табака) в Ножай-Юртовском р-не]. — Грозненский рабочий, 1968, 12 апр.

1164. Арсанукаев Х. Свеклаш хыййкъйна кхиорхьама дан дезарг. (Говзанчийн хьехамаш). — Ленинан некъ,

1968, 19 июль.

Арсанукаев X. Что надо знать для получения хорошего, урожая спеклы. — На чечен яз.

1165. Варлашкин В. Гречиха — выгодная культура. — Грозненский рабочий, 1968, 21 сент.

1166. Вокаев Т. Къннхьегамехь даьккхина сий-

Ленинан некъ, 1968, 25 окт.

Вохаев Т Слава, завоеванная и труде [ О свекловодческой бригаде Тамары Муслисвой]. — На чечен яз.

1167. Гержод И. Успех решает мастерство. (Пз опыта гехинских табаководов). — Грозненский рабочий, 1968, 20 апр

1168. Каллагов Р., Амиров М. Нохч-Гlалгlайчохь томкалелор а, и кхиор а. — Ленинан некъ, 1968,

10 апр

Каллагов Р. Амиров М. Улучшение возделывания табака в Че-

чено-Ингушетии. На чечен яз

1169. Махитаров X. Что беспокоит свекловодов? — Грозненский рабочий, 1968, 4 сент.

#### XVII. 4г. ОВОЩЕВОДСТВО ОГОРОДНИЧЕСТВО. БАХЧЕВОДСТВО

1170. Федотов И. Второй хлеб. [Производство картофеля в республике]. — Грозненский рабочий, 1968, 2 апр.

#### XVII, 4д. ДИКОРАСТУЩИЕ ПОЛЕЗНЫЕ РАСТЕНИЯ. ГРИБЫ

1171 Дыса Ф. И камыш можно уничтожить [Новое в агротехнике]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 сент.

#### XVII, 4e. САДОВОДСТВО. ПЛОДОВОДСТВО. ЯГОДОВОДСТВО. ВИНОГРАДАРСТВО

1172. Ершов Г. и Кадиниченко Н. Виноградари перед уборочной страдой. [Заметки с собрания профсоюзно-хозяйственного актива предприятий объединения «Грозвино»]. — Грозненский рабочий, 1968, 22 авг.

1173. Павлов В. Малхбален плодожорка. (Говзан-

чийн хьехамаш). - Ленинан некъ, 1968, 25 дек.

Павлов В. Восточная плодожорка. (Советы специалистов). О распространении этого сельскохозяйственного вредителя и ЧИАССР] — На чечен, я х.

#### XVII, 4ж. ЛЕСНОЕ ХОЗЯЯСТВО

1174. **Арсанов А.** Хъуна боахам дегlабоалабеш. — Сердало, 1968, 14 сент.

Арсанов А. Восстанавливая лесное хозяйство (Ко Дию работ-

пика леса). — На пигуш яз.

1175. **Ахмадов У.** Хъаннаш Іалашъяр — коъртанис ду. — Ленинан некъ, 1968, 2 окт.

Ахмадов У Охрана лесов — это главное. — На чечен яз

1176. Веденеев Л., Тайбуев С.-Э. Кхнамех тоам бийр бац. — Ленинан некъ, 1968, 15 сент.

Веденеев Л. Тайбуев С.Э. Не остановимся на достигнутом. Ко Дию работника леса. О лесном хоз-ве Чечено-Ингушетии). — На чечен яз.

1177. Емельянов Н. Лучшим лесоводам — премия. —

Грозненский рабочий, 1968, 19 сент.

1178. **Колотушкин В.** Труженики леса берут новые рубежи. (Ко Дню работника леса).— Грозненский рабочий, 1968, 15 сент.

1179. Мациев М. Пусть леса садами станут [в Веденском р-не]. — Грозненский рабочий, 1968, 13 марта.

#### XVII, 5a ЖИВОТНОВОДСТВО. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ

1180 Берсанов Х.-А. Даьхнилелорхойн деза де. --

Ленинан некъ, 1968, 13 сент.

Берсанов X.-А. Праздник животноводов. [В с. Шаро-Аргуи отмечался праздник животноводов Советского и Веденского р-нов]. — На чечен яз.

1181. Керлачу дозанашка, даьхиплелорхой! [Пере-

довая]. — Ленинан некъ, 1968, 25 дек.

К повым рубежам, животповоды! [Передовая]. На чечен. яз.

1182. На фермы — комплексную механизацию! (В обкоме КПСС). — Грозненский рабочий, 1968, 6 окт.

1183. Петросов Г. Чтобы каждая ферма давала прибыль. — Грозненский рабочий. 1968. 18 лек

#### XVII, 56. КРУПНЫЙ РОГАТЫЙ СКОТ. ОЛЕНЕВОДСТВО

1184. Баранова М. и Заляльдинова М. Еще раз о качестве молока. — Грозненский рабочий, 1968, 14 сент.

1185. Дикаев Б. Даьхний ларде. (Говзанчийн хьехамаш). — Ленянан некъ, 1968. 4 окт.

Дикаев В Берегите скот [от болезии - гемоспоридиза]. (Сове-

ты специалистов). - На чечен. яз.

1186. Лукманова 3. Борюсь за высокие надон [Об опыте работы доярок к-за им. В. И. Ленина Наурского р-на]. — Терская правда, 1968. 2 нояб.

1187. Сехин П. Завидная судьба. [О доярках сельхозартели «12 лет Октября» Шелковского р-на] — Грознен-

ский рабочий, 1968, 15 февр.

#### XVII, 5в. КОНЕВОДСТВО. ВЕРБЛЮДОВОДСТВО

1188. Карнаев А. Еще слово о коне. — Грозненский рабочий. 1968, 30 мая.

#### XVII, 5г. ОВЦЕВОДСТВО. КОЗОВОДСТВО. СВИНОВОДСТВО

1189. Андреев А. Быстрее устранить недостатки. ПО передовом опыте овцеводов сельхозартели «Россия» Наурского р-на по заготовке кормов]. — Терская правда, 1968, 19 марта. 1190. Банников Ф. Секрет успеха. [Об опыте работы свиноводов с-за «Гудермесский»]. — Гроэненский рабочий, 1968, 18 сент.

1191. Григорьев Н., Сивченко Р. Муха лардан деза

уьстагіні цамгарх. — Ленинан некъ, 1968, 2 авг

Григорьев Н., Сипченко Р. Как уберечь овен от болезней (Сове-

ты специалистов) — На чечен яз

1192. Григорьев Н. и Петросов Г. Фенотиазин повышает продуктивность овец. — Грозненский рабочий

1968, 4 anp.

1193. Медаль наших стригалей. [Члены команды стригалей с-за «Терский» Наурского р-на С. Бакаев и Н. Алиев — победители 8-го Всероссийского конкурса стригалей, проходившего в Челябинске]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 июля

1194. Пеньков А. УьстагІнларгархойн конкурс. —

Ленинан некъ, 1968, 12 июнь.

Пеньков А. Конкурс по стрижке опец. [Республиканские соревнования по стрижке овец]. На чечен яз

1195. Петросов Г. Tlaprla дика хилийтархьама —

Ленинан некъ, 1968, 17 июль.

Петросов Г. Чтобы лучше была шерсть. — На чечен, яз

1196. Тагуров В. Колхозан жалелорхой болчохь. — Ленинан некъ, 1968, 18 авг.

Тагуров В. У животноводов колхоза. [На овцеводческой ферм-

«Карказ» Малгобекского р-на] — На чечен, яз

#### XVII, 5e. ПТИЦЕВОДСТВО И МЕЛКОЕ ЖИВОТНОВОДСТВО (ПЧЕЛОВОДСТВО, ШЕЛКОВОДСТВО И Т. Д.)

1197. Зурабов К Салларш пайдехь ду -- Ленинан

некъ. 1968. 28 авг.

Зурабов К Шелкопряд выгодно разводить. [О недостатках в разведении шелкопряда в некоторых ранонах республики] — Начетен, яз

1198. Малов Е. Птицы поют людям. (Об охране пев

чих птиц). — Грозненский рабочий, 1968, 1 дек.

1199. Рытьков А. Одна из шести в стране. [Строительство птицефабрики с-за «Староюртовский» с Толстов-Юрт Грозиен. р-на]. — Грозненский рабочий, 1968. 30 июня.

1200. Федотов П. Радость Марин. [О птичнице М. Т. Кравченко из хутора Воскресенского Шелковского р-на]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 дек.

1201. Элихаджиев X. Обиженная пчелка. [О недостатках в развитии пчеловодства в ЧПАССР]. — Известия. 1968. 21 мая.

### XVII, 6. ОХОТА. ПУШНОЕ ЗВЕРОВОДСТВО. РЫБОЛОВСТВО. МОРСКИЕ ПРОМЫСЛЫ

1202. Вниманию рыболовов-любителей [Правила лова рыбы в водоемах ЧИАССР]. — Грозненский рабочий, 1968, 17 июля.

1203. Высокий Ф. Двести тысяч «новоселов». [Разведение зеркального карпа в прудах ЧИАССР]. — Гроз-

пенский рабочий, 1968, 19 июля.

1204. Сооружаются пруды. [В республике сооружаются водоемы для разведения рыб]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 июля.

#### XVIII. ТРАНСПОРТ. ТРАНСПОРТНОЕ МАШИНОСТРОЕНИЕ

#### XVIII. 2. ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЯ ТРАНСПОРТ

1205. Горемыкин В. Труд и отдых железнодорожни-

ков. - Грозненский рабочий, 1968, 22 марта.

1206. **Карцев Я.** На службу новому. [О работе кабинета науч.-техн. информации и проимганды Грознен. отделения ж. д.]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 июля.

1207. Кошкарев Т. Ускорить оборот вагонов. [На Сев.-Кав. ж. д.]. — Грозпенский рабочий, 1968, 17 марта

1208. Курскиев Ю. Дего хьийхача новкъа

(Очерк) - Сердало, 1968, 27 апр.

Курскиев Ю Сердцем подсказанный путь [Очерк о машинисте

М. Илаеве]. — На ингуш. яз.

1209. Лыков М. Состоялось только знакомство. [О машинисте Гудермесского депо В. Д. Чайкине]. — Комсомольское племя, 1968, 4 мая.

1210 **Маяковский Ф.** Прямая магистраль. [О коммунисте пенсионере, бывшем железнодорожнике Г Ф Анохове]. — Грозненский рабочий, 1968, 16 июля.

1211. Правенький Н. Железнодорожники на вахте пятилетки. (Ко Дию железнодорожника). — Блокнот агита-

тора (грознен), 1968, № 15, с. 9-13.

1212. Филиев Г. Новь стальных магистралей горного края Отчизны. [О Грознен. отделении Сев. Кав. ж. д. и к 50-летию решения СНК от 14 дек. 1918 г. «...немедлен-

но приступить к постройке ж.-д. путей от Грозного до Червленной...»]. - Грозненский рабочий, 1968, 14 дек.

1213. Этапы большого пути. [Достижения Грознен. отделения Сев.-Кав. ж. д. и перспективы развития. --Грозненский рабочий, 1968, 6 янв.

#### хупп, 4. Безрельсовый транспорт. дорожное дело

1214. Гадаборшев О. Городскому транспорту - заботу и винмание. [На сессии Грознен, гор. Совета]. --

Грозненский рабочий, 1968, 23 июня.

1215. Завод вступает в строй. Об открытии специализированной авторемонтной мастерской в 15 километрах от Грозного]. - Грозненский рабочий, 1968, 12 сент.

1216. Олимпиев Н. Ударники истинные и минмые. Юб ударниках коммунистического труда Грознен пассажирского автотранспортного предприятия № 1 Грозного]. - Грозненский рабочий, 1968, 18 сент.

1217. Расширяется Старопромысловское Грозпенский рабочий, 1968, 23 июня.

1218. Самойлов А. Мост дружбы - в строю. [Построен мост в с. Экажево Назрановского р-на через р. Сунжу] — Грозненский рабочий, 1968, 1 сент.

1219. Тонконогов Ф. Транспортные «страдания». —

Грозненский рабочий, 1968, 17 сент.

1220. Хасуев Ш. Нужен благоустроенный автовокзал. — Грозненский рабочий, 1968, 13 апр.

#### XVIII, в. воздушный транспорт. самолетостроение

1221. Лыщенко И. И сокращаются большие расстояния. [О работе Грознен. аэропорта]. - Комсомольское племя, 1968, 23 апр.

#### хіх. Связь

#### ХІХ, З. РАДИОСВЯЗЬ. РАДИОВЕЩАНИЕ

1222. Карцев Я. Показывает Чечено-Ингушетия. [Передача Грознен, телестудин из Москвы]. — Грозненский рабочий, 1968, 24 июля.

1223. Филонович П. Огорчения телезрителей. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 29 авг.

1224. **Карцев Я.** Говорит Грозный... [О работе диктора Грознеи. радиовещания П Д. Стрельниковой]. — Грозиенский рабочий, 1968, 14 янв.

#### ХІХ, 4. ПОЧТА

1225. Беловецкий В. А нужна ли «толстая сумка»? [О новой системе доставки почты жителям Грозного]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 янв.

То же: Грозненский рабочий, 1968, 5 марта.

Авт. Хант А.

#### XX. ТОРГОВЛЯ. ЗАГОТОВКИ. ОБЩЕСТВЕННОЕ ПИТАНИЕ

#### ХХ, 2. ТОРГОВЛЯ. ТОВАРОВЕДЕНИЕ

1226. Грудинин Е. Все для блага человека! [С реслубликанского актива работников торговли и общественного питания]. — Комсомольское племя, 1968, 16 янв.

1227. Жеребцов А. Пока идут споры. [Ставится вопрос об изменении стандартных размеров упаковок различных продуктов с тем, чтобы их вес был посилен для женщии]. — Грозненский рабочий, 1968, 20 авг.

1228. Ломалиев Б. Больше заботы о сельских потре-

бителях. — Грозненский рабочий, 1968, 5 апр.

1229. Мамаев М. Международный день коопера-

ции. — Грозненский рабочий, 1968, 6 июля.

1230. Мамаев М. Можно больше и лучше. [Итоги анализа деятельности потребительской кооперации в республике]. — Грозненский рабочий, 1968, 20 февр.

1231. **Мирчев Ф**. День работников торговли. — Блокиот агитатора (грознен), 1968, № 14, с. 12—15.

1232. Полнее удовлетворять запросы населения. [Речь депутата 11. А Алмазова на сессии Верховного Совета РСФСР]. — Грозненский рабочий, 1968, 20 июля.

1233. Сашин Е. Добрая традиция. [О работе кафе «Арфа» в Грозном]. — Комсомольское племя, 1968, 1 окт.

1234. Тасуев С. Лакхаяккха советски махлелоран культура. — Ленинан некъ, 1968, 17 янв.

Тасуев С. Повысить культуру советской торговли - На че-

чен. яз

1235. Тищенко Л. Профессия, нужная людям. [О работе магазинов горинщеторга Грозного]. — Комсомольское племя, 1968. 7 сент.

1236. Шуаинов А. Ванн республикехь колхозии мах-

лелор. — Ленинан некъ, 1968, 6 июль.

Шуанпоп А. Колхозная кооперация в нашей республике. - На

чечен, яв

1237. Шуаипов А. Путь к улучшению обслуживания трудящихся. [Прогрессивные формы торговли]. — Блокнот агитатора (грознен), 1968, № 17-18, с. 44-46.

1238. Шуанпов І. Эцархоша баркалла олу царна. —

Орга. 1968, № 3, 12—14 аг.

Шуаннов А. Покупатели благодарны им. [Очерк о директоре гастронома № 11 В. А. Аракелове]. — На чечен яз.

1239. **Шор** А. Tlex ма довла. — Ленинан некъ, 1968.

18 дек.

Шор А Знайте меру. (О плохом обслуживании покупателей

в некоторых прод. магазинах ЧИАССР]. — На чечен. яз.

1240. Шуаннов А. Праздник работников торговли.—, Грозненский рабочий, 1968, 28 июля.

# XXI. КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО. БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ

#### ххі, 2. БЛАГОУСТРОЙСТВО НАСЕЛЕННЫХ МЕСТ

1241. Беловецкий В. Мой город — мой дом. [О проблемах быта, транспорта и т. п. в Грозном] — Грозненский рабочий, 1968, 26 июля.

1242. Беречь тишину. — Грозненский рабочий, 1968,

11 сент.

См. также Грозненский рабочий, 1968, 21 авт.

1243. Гадаборшев О. Благоустройство — дело общее. [Сессия Карабулакского поселкового Совета]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 марта.

1244. Гадаборшев О. Нашему городу расти. [V сессия Грознен. гор. Совета депутатов трудящихся]. —

Грозненский рабочий, 1968, 26 марта.

1245. Кадиев Д. Благоустройство г. Грозного и общественность. — Грозненский рабочий, 1968, 31 нюля.

1246. **Керимов М.** Озеру Кезеной-Ам — зеленый наряд. [О работе по озеленению берегов озера Кезеной-Ам]. — Колхозан дахар (Колхозная жизнь). 1968. 14 сент.

1247. Лиховол Д. И Сунжа должна быть чистой! — Грозненский рабочий, 1968, 11 июля.

1248 Малов Е. Быть Сунже чистой. - Комсомоль-

ское племя, 1968, 13 июля.

1249. Малов Е. Только начало. [О работе станции очистки воды на Грознен. нефтемаслозаводе им. А. Шерипова] — Грозненский рабочий, 1968, 12 окт.

1250. Минаев М. Сточные воды должны быть чисты-

ми. — Грозпенский рабочий, 1968, 24 дек.

1251. Минаев М. Сунжа должна быть чистой. - Гроз-

ненский рабочий, 1968, 3 июля.

1252. Ролин В. Горят веселые огни. [Новейшие люминесцентные и ртутные светильники установлены на улицах Грозного]. — Грозненский рабочий, 1968, 31 марта.

1253. Строится мост [через р. Сунжу возле консервного завода, который соединит левобережную часть города с ул. Жуковского]. — Грозненский рабочий, 1968,

2 апр.

#### XXI, 4. КОММУНАЛЬНО-БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ ТЕХНИКА В БЫТУ. ДОМОВОДСТВО

1254. Бабаджанов А. Трудящимся — красивую одежду. — Грозненский рабочий, 1968, 18 авг.

1255. Бахархойн хьашташ кхочушдарехьа. - Лени-

нан некъ, 1968, 11 окт.

Удовлетворение потребностей населения. [Открытне Дома моды в Грозном]. — На чечен яз.

1256. Гержод И. Вы приехали в город... Где получить

справку? - Грозненский рабочий, 1968, 15 сент.

1257. Дом моды открыт. — Комсомольское племя, 1968. 10 окт.

1258. Карцев Я. Дом моды. — Грозненский рабочий,

1968, 8 окт.

1259. Климов А. Служба настроения. [О состоянии и мерах по дальнейшему развитию бытового обслуживания населения ЧИАССР. Этот вопрос обсужден на собрании респ. партактива]. — Грозненский рабочий, 1968, 20 авг.

1260. Проект новой гостиницы. — Грозненский рабо-

чий, 1968, 28 июля.

1261. Сорокко П. «О грехе» сельского быта [Недостатки бытового и культурного обслуживания населения с. Белгатой Шалинского р-на]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 марта.

#### XXII. ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ

#### XXII, 1. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ОРГАНИЗАЦИЯ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

1262 Батукаева А. Радость молодого врача. [Об участковом враче пос. им. Калинина г. Грозного М. С. Дахкильговой]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 сент.

1263. Ведзижев А. Камаьрціа дог. — Сердало, 1968,

1 окт.

Ведлижев А. Шедрое сердце, [О заведующей терапевтическим отделением 1-й гор больницы Е. М. Постновой]. — На ингуш. из.

1264. Висантов Б. Медицински Інлмай доктор. —

Сердало, 1968, 15 июнь.

Висантов Б Доктор медицинских наук. [О Шарпуддине Али-

еве]. — На ингую. ял.

1265. Висаригова Т. Тхан декхар — Ленинан некъ, 1968, 27 март.

Висаригова Т Наш долг. О работе Урус-Мартановской район-

ной больницы]. — На чечен яз.

1266. **Воронии С.** Здравница лесников [при Серноводском лесничестве]. — Грозненский рабочий, 1968. 17 сент.

1267. Гагиев Г. Я тем горжусь. [О фельдшере медпункта назрановского з-да «Электроинструмент» Т. И. Албогачневой]. — Грозненский рабочий, 1968, 17 марта.

1268. Дакаев А. Прикосновение рук ее... [О враче Надтеречной больницы С. А. Магомедовой]. — Грозненский рабочий, 1968, 5 сент.

1269. Дезчу дийнахь.— Ленинан некъ, 1968, 16 июнь. В торжественный день. (О присвоении эвания заслуж врача ЧИАССР З. А. Исаевой, М. А. Сулаеву. С. Г. Вартанову и А. И. Самойлову). — На чечен яз.

1270. Дом здоровья [К открытию нового профилактория в пос. Черноречье] — Грозненский рабочий, 1968, 9 окт.

1271 Здравоохранение Чечено-Пигушетии в цифрах и фактах. — Грозненский рабочий, 1968, 10 апр.

1272 Индербиев М. Здоровье детей — здоровье наро-

да. — Грозненский рабочий, 1968, 4 апр.

1273. Индербиев М. Т. Советски халкъан могашалла ларъяран — 50 шо. — Ленинан некъ, 1968, 16 июнь.

Индербиев M 1 Советскому здравоохранению — 50 лет --

Ha чечен. яз.

- 1274 **Луккер В.** Всегда на посту. [О коллективе лаборатории 1-й гор. больницы в Грозном]. Грозненский рабочий, 1968, 12 сент.
- 1275. Луккер В. Дом в Черноречье [О доме преста релых в Грозном]. Грозненский рабочий, 1968, 25 апр
- 1276. **Луккер В**. Совершенствовать работу учреждений здравоохранения. [С собрания актива мед. работников Грозного]. Грозненский рабочий, 1968, 28 июля.
- 1277 Маяковский Ф. Четыре этажа здоровья. [Об открытии терапевтического санатория-профилактория в пос. Черноречье г. Грозного]. Грозненский рабочий, 1968, 22 окт.
- 1278. **Насущные** задачи здравоохранения. [Передовая]. Грозненский рабочий, 1968, 1 дек.
- 1279. О чести и достоннстве врача [Отклики на статьи, опубликованные в газ. «Грозненский рабочий», от 2 июня и 2 июля 1968 г.] Грозненский рабочий. 1968, 21 июля
- 1280. Петров Н. Строится профилакторий. [В нос. Черноречье для рабочих Грознен химкомбината строится профилакторий]. Грозненский рабочий, 1968, 27 янв.
- 1281. Синьковский А. Заботиться о здоровье труженика [Об улучшении условий труда на промышленных предприятиях ЧИАССР]. Грозненский рабочий, 1968, 14 марта
- 1282. Соколов К. ВТЭК Ленниского района. [О работе врачебной трудовой экспертной комиссии на предприятиях Ленниского р-на г. Грозного]. Грозненский рабочий, 1968, 22 июня.

1283. Тахана медицински белхалойи де ду. - Лени-

пан некъ, 1968, 16 июнь.

Сегодня — День медицинского работника [Передовая. Цифры и факты о развитии медицины в Чечено-Ингушетии] — На чечен. яз.

1284. Толубанов А. Здравоохранение Чечено-Ингушетии в цифрах и фактах. — Грозненский рабочий. 1968. 10 апр.

1285. Фото, текст. [Стронтельство межколхозной здравницы в с. Мужнчи Сунженского р-на]. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 24 сент.

1286. Чесноков Н. Главное — чувство ответственности. [Партийные организации лечебных учреждений

Грозного]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 авг.

1287. Чесноков Н. Развитие советского здравоохранения. (Ко дию медицинского работника). - Блокнот агитатора (грознен), 1968, № 11, с. 10-13.

#### ХХП, 13. ХИРУРГИЯ, ОРТОПЕДИЯ

1288. Воронин С. Такое не забывается. Ю враче-хирурге Грознен. ж.-д. поликлиники А. С. Волковой, спасшей жизнь Л. Нестеровой из Симферополя в дин войны). — Грозненский рабочий, 1968, 13 марта.

1289. Исранлов К. «Баркалла, доктор». (О хирурге В. Хажалневе из с. Старые Атаги Грознен. р-на ЧИАССР] — Грозненский рабочий, 1968, 21 авг.

1290. Умелые руки хирурга. Ю хирурге 1-й гор. больинцы г. Грозного И. Артюховеј. — Грозненский рабочий, 1968, 29 авг.

#### ХХП, 19. НЕВРОПАТОЛОГИЯ. ПСИХИАТРИЯ

1291. Тарасов Е. 30-летний юбидей. [О Брагунской психнатрической больнице] - Красное знамя, 1968, 28 нояб

#### ХХП, 20. ДЕРМАТОЛОГИЯ ВЕНЕРОЛОГИЯ

1292. Дзаурова. А. Алла дарит красоту. [К открытию 6 окт. 1968 г. косметической лечебницы в Грозном]. --Комсомольское племя, 1968, 4 апр.

#### ХХІІІ. ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА. СПОРТ

#### ХХІІІ, І. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ. СПОРТ. СПОРТИВНЫЕ ИГРЫ. ТУРИЗМ

1293. Абсолютная чемпнонка По гимнастике Н Овчинникова]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 апр.

1294. Абуев А. Толаме кхача лаам хилча. — Ленинан некъ, 1968, 28 февр.

Абуев А. Если есть желание победить. [Соревнования по вожде-

нию автомобилей в Грозном 25 февр.]. - На чечен, яз.

1295. Автуринский В. 17 дней в туристском поезде

(«Терек»). — Грозненский рабочий, 1968, 9 июля.

1296. Авхадов С. Х. Жизнь в спорте. [В спорт. секпли урус-мартановской сред. школы № 2]. — Ленинская правда, 1968, 14 февр.

1297. Багашев Д. Укротители огня. [Советской по-жарной охране — 50 лет]. — Грозненский рабочий, 1968,

17 апр.

1298. Базилевич О. После трудовой недели [О базе отдыха в Сержень-Юрте Шалинского р-на] — Комсомольское племя, 1968, 4 июня.

1299. Боевая ничья. [Футбольные матчи ветера-

нов]. — Грозпенский рабочий, 1968, 8 окт.

1300. Виноградов В. Путешествие в страну гор и легенд. [Туристские маршруты по Чечено-Ингушетии: озеро Казеной-Ам, замок Алдан-Гези]. — Грозненский рабочий, 1968, 9 янв.

1301. Володин С. Слет юных туристов. - Комсо-

мольское племя, 1968, 3 окт.

1302. Высокая награда. [Орден Трудового Красного Знаменн — заслуж. тренеру СССР Н. Н. Силаевой]. — Грозненский рабочий, 1968, 28 июля.

1303. Высокое звание. [О присвоении почетного звания заслуж. тренера РСФСР В С. Растороцкому].

Грозненский рабочий, 1968, 14 апр.

1304 Гагиев Г. Тренер назрановских борцов. [З. Оздоев]. — Грозненский рабочий, 1968, 24 сент.

1305. Гсоргиевский Г. На эмблеме— золотые колосья. [С V респ. конференции ДСО «Урожай»].— Грозненский рабочий, 1968, 21 дек.

1306. Геворкян Р. А. К вопросу о подготовко преподавательских кадров по физическому воспитанию в дореволюционной России. [На примере Терской области]. — Ученые записки (ЧИГПИ). № 26. Серия историческая. Вып. 7. Серия экономическая. Вып. 1. Грозный, 1968. с. 71—82.

1307. Грабовский Ю. На трассе мужества. [Первенство Сев. Кавказа по мотоциклетному спорту]. — Комсомольское племя, 1968, 20 авг.

145

1308 Грабовский Ю. С эмблемой «Спартака» [С респ. конференции ДСО «Спартак»] Комсомольское племя, 1968, 24 дек.

1309. Для вас, путешественники. [У нас в «Турист»1. — Грозненский рабочий. журнал

4 апр.

1310. Зражевский В. Осуществленная мечта. [Борен Саща Приймаков]. — Комсомольское племя. 1968. 30 янв

1311. Карцев Я. Путь лежит в горы... [О туристских маршрутах в ЧИАССР и опытном гиде Л. В Ворониной]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 марта

1312. Кондратьев В. Слово в защиту большого тенни-

са. — Грозненский рабочий, 1968, 7 июля.

1313. Кочкольдо Г. Третий раунд «Труда». [В честь славного полувекового юбилея Ленинского комсомола приняты повышенные обязательства] — Грозненский рабочий, 1968, 6 апр.

1314. Ладоницкий Ю. Игра начинается с центра. «Терек» перед XXX чемпнонатом]. — Грозненский ра

бочий, 1968, 5 апр.

1315. Ладоницкий Ю. Извилист путь «Терека». [Футбольное обозрение]. — Грозненский рабочий, 29 мая.

1316. Ладоницкий Ю. За массовость и мастерство. [С VI обл. конференции ДСО «Труд»]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 дек.

1317. Ладоницкий Ю Золотой призер. [Об абсолютной чемпнонке СССР И. Овчинниковой]. — Грозненский

рабочий, 1968, 13 авг.

- 1318. Ладоницкий Ю. Почему пригорюнилась «королева». Ю пренебрежительном отношении к легкоатлетическому спорту в республике]. — Грозненский рабочий, 1968, 13 окт.
- 1319. Ладоницкий Ю. Под спартаковским стягом. [С Чечено-Ингуш, конференции добровольного спорт, ордена Ленина о-ва «Спартак»] — Грозненский рабочий, 1968, 24 дек.
- 1320. Ладоницкий Ю. Счастливых финишей. [О грознен. гимнастке Л. Турищевой]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 OKT.

1321 Ладоницкий Ю. У олимпийского подножия. «Школа» Растороцкого Темпераментный «цыпленок» [Л. Турищева] — соперник «звезды» Веры Чеславской.—

Грозненский рабочий, 1968, 6 апр.

1322 Махаев X. С ветром споря. [Конный спорт в республике]. — Комсомольское племя, 1968, 21 мая.

1323. Маяковский Ф. Сила, ловкость, мастерство. [Соревнования пожарников]. — Грозненский рабочий,

1968, 16 anp.

1324. Мусаев К. Всесоюзный день физкультурника. [Физкультура и спорт п-ЧИАССР]. — Блокнот агитатора (грознен.), 1968, № 5, с. 16

1325. Мусаев К. Къонала цай. -- Сердало, 1968,

10 авг.

Мусаев К. Праздник молодости. (К Всесоюзному дию физкуль-

туринка). — На ингуш яз

1326. Мусаев К. Праздник молодости. (К Всесоюзному дию физкультурника). — Грозненский рабочий, 1968, 10 авг.

1327. Мусаев К. Физкультура а, спорт а вани даха-

рехь. - Ленинан некъ, 1968, 9 авг.

Мусаев К Физкультура и спорт в пашей жизни — На чечен. яз.

1328. Новый успех Люды Турищевой [в Румы-

нии). — Грозненский рабочий, 1968, 22 авг.

1329 Олегов О. Чемпион «Динамо». [По худож. гимнастике Л. Ермичева] — Грозненский рабочий, 1968, 17 апр.

1330. Онопко Ф. Сила, ловкость, мастерство. [Соревнования пожарных в Грозном]. — Грозненский рабочий,

1968, 10 июля.

1331. Постнов В. Зовут дороги дальние. [Развитие туризма в ЧНАССР]. — Комсомольское племя, 1968, 16 апр.

1332. Рассказывает Л. Параднова-Середа. [Чемпнонка мира по худож. гимнастике]. — Грозненский рабочий,

1968, 19 шоля.

1333. Растороцкий В. Поэзия гимнастики. -- Гроз-

ненский рабочий, 1968, 22 дек.

1334. Растороцкий В. Чемпнонами не рождаются. [О чемпионке Советского Союза за 1967 год по спорт. гимнастике Л. Турищевой]. — Комсомольское племя, 1968, 1 янв.

1335. Скрипаль В. Дороги дальние... — Грозненский

рабочий, 1968, 6 апр.

1308 Грабовский Ю. С эмблемой «Спартака» [С респ. конференции ДСО «Спартак»] Комсомольское племя, 1968, 24 дек.

1309. Для вас, путешественники. [У нас в гостях журнал «Турист»]. — Грозненский рабочий, 1968,

4 anp.

1310. Зражевский В. Осуществленная мечта. [Борец Саша Приймаков] — Комсомольское племя, 1968, 30 янв.

1311. **Карцев Я**. Путь лежит в горы... [О туристских маршрутах в ЧНАССР и опытном гиде Л. В Ворониной]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 марта.

1312. Кондратьев В. Слово в защиту большого тенни-

са. — Грозненский рабочий, 1968, 7 июля.

1313. Кочкольдо Г. Третий раунд «Труда». [В честь славного полувекового юбилея Ленинского комсомола приняты повышенные обязательства] — Грозненский рабочий, 1968, 6 апр.

1314. Ладоницкий Ю. Игра начинается с центра. «Терек» перед XXX чемпионатом]. — Грозненский ра

5очий, 1968, 5 апр.

1315. Ладоницкий Ю. Извилист путь «Терека». [Футбольное обозрение]. — Грозненский рабочий, 1968. 29 мая.

1316. Ладоницкий Ю. За массовость и мастерство. [С VI обл. конференции ДСО «Труд»]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 дек.

1317. Ладоницкий Ю. Золотой призер. [Об абсолютной чемпионке СССР Н. Овчиничковой]. — Грозненский

рабочий, 1968, 13 авг.

- 1318. Ладоницкий Ю. Почему пригорюнилась «королева». [О пренебрежительном отношении к легкоатлетическому спорту в республике]. Грозненский рабочий, 1968, 13 окт.
- 1319. Ладоницкий Ю. Под спартаковским стягом. [С Чечено-Ингуш, конференции добровольного спорт. ордена Ленина о-ва «Спартак»] Грозненский рабочий, 1968, 24 дек.
- 1320. Ладоницкий Ю. Счастливых финишей. [О грознен. гимнастке Л. Турищевой]. Грозненский рабочий, 1968, 27 окт.

1321 Ладоницкий Ю. У олимпийского подножия. «Школа» Растороцкого. Темпераментный «цыпленок»

[Л. Турищева] — соперник «звезды» Веры Чеславской.—

Грозненский рабочий, 1968, 6 апр

1322 Махаев X. С ветром споря. [Конный спорт в республике]. — Комсомольское племя, 1968, 21 мая.

1323. Маяковский Ф. Сила, ловкость, мастерство. [Соревнования пожарников] — Грозненский рабочий,

1968, 16 апр.

1324. Мусаев К. Всесоюзный день физкультурника. [Физкультура и спорт в ЧИАССР]. — Блокнот агитатора (грознен.), 1968,  $\aleph_9$  5, с. 16.

1325. Мусаев К Къонала ціай. — Сердало, 1968,

10 авг.

Мусаев К. Праздник молодости (К Всесоюзному дию физкуль-

туринка) — На ингуш. яз

- 1326. Мусаев К. Праздник молодости. (К Всесоюзному дию физкультурника). Грозпенский рабочий. 1968. 10 авг.
  - 1327. Мусаев К. Физкультура а, спорт а вайн даха-

рехь. — Ленинан некъ, 1968, 9 авг. Мусаев К. Физкультура и спорт в нашей жизни. — На че-

чен. яз.

1328. Новый успех Люды Турищевой [в Румы-

нии). — Грозненский рабочий, 1968, 22 авг.

1329 Олегов О. Чемпион «Динамо». [По худож. гимнастике Л. Ермичева]. — Грозненский рабочий, 1968. 17 апр.

1330. Онопко Ф. Сила, ловкость, мастерство. [Соревнования пожарных в Грозном]. — Грозненский рабочий, 1968, 10 июля.

1331 Постнов В. Зовут дороги дальние [Развитие туризма в ЧИАССР]. — Комсомольское племя, 1968,

16 апр.

1332. Рассказывает Л. Парадиева-Середа. [Чемпион ка мира по худож. гимнастике]. — Грозненский рабочий, 1968. 19 июля.

1333. Растороцкий В. Поэзня гимнастики. - Гроз-

ненский рабочий, 1968, 22 дек.

1334. Растороцкий В. Чемпионами не рождаются. [О чемпионке Советского Союза за 1967 год по спорт. гимпастике Л. Турищевой]. — Комсомольское племя. 1968. 1 янв.

1335. Скрипаль В. Дороги дальние... — Грозненский рабочий, 1968, 6 апр.

1336. Смеркалов О. На борцовском ковре. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 14 янв.

1337 Сулейманова 3. 12 юных чемпнонов. [Об участин грозненцев и об их победе в чемпнонате IV Всероссийских спорт. игр]. — Комсомольское племя, 1968, 17 авг.

1338. Сулейманова З. РСФСР-хь хьалхара меттиг. --

Ленинан некъ, 1968, 2 авг.

Сулейманова З. Первое место в РСФСР. [Команда Урус-Мартановской сред, школы № 2 по баскетболу вышла чемпноном спорт. сореннований в честь 50-летия ВЛКСМ среди школьных команд по РСФСР] — На чечен яз.

1339. Тасуев С. Гандболнстийн ловзарш чекхдевл-

па. — Ленинан некъ, 1968, 5 июнь.

Тасуев С Закончились игры гандболистов. [Соревнования команд гандболистов на приз им X. Нурадилова в Грозном]. — На чечен. яз.

1340. Умаров А. Вайн зударийн командо шолгla

меттиг яьккхина. — Ленинан некъ, 1968, 22 сент.

Умаров Л. Наша женская команда [гандболисток] чаняла второе место [п чемпнонате РСФСР]. — На чечен. яз.

1341. Умаров А. Гюйт Гархойн арахь. — Ленинан

некъ, 1968, 22 май.

Умаров А. На гойтинской равиние. [Конные соревнования в честь 50-летия комсомола в Чечено-Ингушетия]. — На чечен. яз.

1342. Умаров А. «Терекана» цкъа а ца хилларг. —

Ленинан некъ, 1968, 14 авг.

Умаров A С «Тереком» небывалое [Футбольная команда Грозного «Терек» в соревнованиях класса «А» второй лиги]. — На чечен. яз.

1343. Физкультура и спорт. [Страничка посвящена физкультурной жизни республики]. — Грозпенский ра-

бочий, 1968, 6 апр.

1344. Физкультурную работу — на высшую ступень. [С 5-й (Ачхой-Мартановской) районной конференции ДСО «Урожай»]. — Лениннэман байракх (Знамя ленинизма), 1968, 1 дек.

1345. Чечено-Ингушетия. По дороге на Итум-Каде.

[Фото] — Грозненский рабочий, 1968, 4 апр.

1346. **Щербаков Н.** Если у вас два выходных. [О туристских маршрутах по Чечено-Ингушетии]. — Комсомольское племя, 1968, 3 окт.

## ХХІІІ, 2. ШАХМАТЫ, ШАШКИ

1347. Соломко В. На чемпионате республики. Шахматы. — Грозненский рабочий, 1968, 9 янв.

## XXIV КУЛЬТУРА ПРОСВЕЩЕНИЕ. НАУКА

#### XXIV, 1. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ

1348. Агаджанов Ю. Политпросы двадцатых годов. [О деятельности политпросов в 20-е гг. по ликвидации неграмотности] — Комсомольское племя, 1968, 10 дек.

1349 Айдамиров А. Коллективаца цхьаьна

(Очерк). — Ленинан некъ, 1968, 21 авг.

Айдамиров А. Вместе с коллективом. [Очерк о директоре Замай-Юртонской 8-летней школы Дибирове Ахмар-Хаже]. — На чечен. яз.

1350. Айдамиров А. Хьехархо. (Очерк). — Ленинан

некъ, 1968, 16 авг.

Айдамиров А. Учитель. [Очерк об Отарсолте Цациеве — завуче сред школы с. Мескеты Ножай-Юртовского р-на]. — На чечен яз

1351 Батаев М. Юьртан хьехархо. — Ленинан некъ,

1968, 27 дек.

Батаев М. Сельский учитель [О.М. З. Демильхановой — учительнице сред. школы с. Мескер-Юрт. Шалинского р-на]. На че-

1352. Баширов Л. Преподаватель — прежде всего воспитатель. [С межвузовской конференции преподавателей высш. и сред. учеб заведений республики, обсудившей вопрос «Воспитание коммунистической убежденности в процессе преподавания обществен, и спец. наук»]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 дек.

1353. Бычкова Д. Сельская учительница. [Об учительнице Ножай-Юртовской сред. школы А. В. Стояно-

вой]. — Грозненский рабочий, 1968, 3 июля.

1354. В новом учебном году — к новым успехам. (С августовского совещания учителей [Ножай-Юртов

ского р-на. Газ. отчет]).

1355. Вахаев В. Награда ученому. [Почетная грамота Президнума Верховного Совета ЧНАССР доценту ЧИГПИ В П. Крикунову]. — Грозненский рабочий,

1968, 22 марта.

1356. Верольский Ю. Рядом с замечательным педагогом. [О продолжателе идей А. С. Макаренко, учителе и воспитателе Н. Ф. Остроменцкой, написавшей книгу «Повесть о Решиде и Мишке»]. — Грозненский рабочий, 1968, 30 июня.

1357. Викторов В. Ветеран [О преподавателе педииститута Ф С. Лизунове] — За педагогические кадры,

1968, 16 февр.

1358. Гагиев Г. «Это было педавно, это было данно...» [Об учительнице школы рабочей молодежи г. Назрани ЧИАССР Г. П. Макаровой]. — Грозненский рабочий, 1968, 31 марта.

1359. Дело твоей жизни, учитель. [Передовая Республиканский съезд учителей]. Грозненский рабочий,

1968, 5 янв.

1360. Демушкин Н. Впереди — сентябрьский звонок. — Грозненский рабочий, 1968, 25 июня.

1361. Демушкин Н. Дика кечъе школаш а, берийн

учрежденеш а. Ленинан некъ, 1968, 9 нюнь.

Демушкин Н. Хорошо подготовить школы и детские учреждения Выступление зам. министра проспещения] — На чечен, яз

1362. Евдокимов В. Прекрасное входит в жизнь. [О преподавателе эстетики Грознен. ПТУ № 2 А А. Краснобрыжевой]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 авг.

1363. Кадиев А.-Хь. Къона хьехархо. — Ленинан

некъ, 1968, 4 окт.

Каднев А.-Х. Молодой преподаватель. [О преподавателе Запдакской школы Пожан-Юртовского р-на А. Н. Сидоренко]. — На чечен яз.

1364. Кестта горгали бекар бу. [Передовая]. — Ле-

нинан некъ, 1968, 21 авг.

Скоро зазвенит звонок. (Передовая о состоянии школьного дела в Чечено-Ингушетии к началу 1968/69 учебного года). — На чечен яз

1365. Корабликов С. Хьехархо-физик. (Дикачу ада-

мех лаьцна). — Ленинан некъ, 1968, 9 авг.

Корабликов С. Мчитель-физик. [О преподавателе вечерней школы стан Орджоникидзевской А. А. Татаринцеве — подполковнике в отставке]. — На чечен. яз

1366. **Кутюкова Р.** Достойная смена. [Рассказ о ГПТУ-5 — старейшем училище республики] — Комсо-

мольское племя, 1968, 1 окт.

1367. Лопатухина Б. «Многознание уму не научит..» (Сегодня открывается респ. съезд учителей). — Грозненский рабочий, 1968, 5 янв.

1368. Лорсанукаев С. Дукхаеза хьехархо. — Сердало,

1968, 10 февр.

Лорсанукаев С. Любимая учительница. [Об учительнице начальных классов урус-мартановской сред школы № 1 К. П. Малю-

тиной]. — На ингуш. яз.

1369. Ляува Р. Скажи, кто твой учитель. [О преподавателе ЧИГПИ В. И. Харчевникове]. — Грозненский рабочий, 1968, 16 апр.

1370. Минаев Н. Школе ГУрус-Мартановского р.на] — квалифицированные кадры. — Ленинская правла, 1968, 24 июля.

1371 Насонов Г. Встреча в Чечен-Ауле (с дочерью В. Хланова — сельского учителя, казненного в 1905 г.l — Грозненский рабочий, 1968, 17 сент.

1372. Ноху-Гіалгіай АССР культура болхлошка даь

кхайкарал. — Сердало, 1968, 11 апр.

Обращение в работникам культуры Чечено-Ингушской АССР.

Па ингуш, яз

1373. Обмениваются опытом. С августояского совещания учителей !-- Терская 29 авг.

1374. Обращение делегатов III съезда учителей Чечено-Ингушской АССР ко всем учителям, работникам народного образования, родителям и общественности республики. - Грозненский рабочий, 1968, 10 янв.

То же: Ленинан некъ. 1968, 10 янв. - На чечен, яз. 1375. Омельяненко В. Радость познания воспитывается на уроке [С VI научно-теоретической конференини учителей республикий — Грозненский рабочий, 1968, 23 and.

1376. Омельяненко В. Только опираясь на доброе. С реси, совещания работников школ-интернатов, детских домов и специальных школ) - Грозненский рабо-

чий, 1968, 29 авг.

1377. Погорелова Р. Лучшая учительница. 106 опыте работы учительницы сред, школы стан. Николаевской-Наурского р-на М. Н. Бацановой). — Терская правда, 1968, 26 пояб.

1378. Республиканское совещание работников туры. Юбсужден доклад «Задачи учреждений культуры по подготовке к 100-летию со дня рождения В. 11. Ленина»]. — Грозненский рабочий, 1962, 10 апр.

1379. Сельский учитель. [Передовая]. — Грозненский

рабочий, 1968, 26 апр.

1380. Скородумова П. Сделать улицу помощником

школы. — Грозненский рабочий, 1968, 7 июля.

1381. Славен труд ваш [Заметки о работе учителей республики]. — Грозненский рабочий, 1968, 6 окт.

1382 Солтаханов Э. Дахарехь лар. (Дикачу адамех

лаьциа). — Ленинан некъ, 1968, 13 марта.

Солтаханов Э. След в жизин. (О хороших людях). [О старен-шем преподавателе с. Зандак Ножай-Юртовского р-на Н. Б. Бушу-

еве, награжденном орденом Трудового Красного Знамени] — На чечен. яз.

1383. Стоянова А. В. Задачи наши велики. [А. В. Стоянова — Герой Социалистического Труда, учительница Ножай-Юртовской 8-летней школы—о работе учителя].—

Комсомольское племя, 1968, 24 авг.

1384. III республиканский съезд учителей Чечено-Нягушетии. [Съезд обсудил доклад М. У. Умарова «О дальнейшем улучшении - работы общеобразовательных школ республики в свете решений XXIII съезда КПСС»]. — Комсомольское племя, 1968, 9 янв.

1385. Третьему съезду учителей Чечено-Ингуше-

тин. — Грозненский рабочий, 1968, 6 янв.

1386. Умаров М. Впереди — всеобщее среднее. — Грозненский рабочий, 1968, 31 авг.

1387. Умаров М. Массане а юкъера образовани

хилара. — Сердало, 1968, 23 июль.

Умиров М. О всеобщем среднем образовании. — На ингуш. яз. 1388. Учить развивать способности, воспитывать (С III респ. съезда учителей). — Грозненский рабочий, 1968, 10 янв.

1389. Шаипов И. Серлонан хьоста. — Ленинан некъ,

1968, 19 май.

Шаннов И Родник просвещения [О 40-летии педагогической работы преподавательницы школы № 2 г. Грозного Т П Киселеной]. На чечен, яз.

1390. Школийн болх тобарна тie — коърта тидам (Нохч-Гіалгіайн республикан хьехархойн III-чу съездера). — Ленинан некъ, 1968, 10 янв.

Главное внимание — на улучшение работы школ (С III респ.

съезда учителей ЧИАССР). — На чечен, яз.

### XXIV, 2. НАУКА. НАУЧНО-ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКАЯ РАБОТА

1391. Алексеев И. Лучшие работы грозненцев премированы. [«Гипрогрознефть» — за типовой проект уста новки гидроочистки масел; ГрозНИИ — за предложенный «Способ производства микросферического алюмосиликатного катализатора крекинга»]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 дек.

1392. Ахмадов I. Інлманийн кандидат. (Очерк). —

Opra, 1968, № 4, 32—37 arl.

Ахмадов У. Кандидат филиковмат. наук. (Хамзат Исманлович Пбрагимов — депутат Верховного Совета СССР). (Очерк) — На 1393 Брешенко Е. Знакомьтесь: Павел Пгонин. [Науч. руководитель крупного отдела ГрозНИИ]. — Грозпенский рабочий, 1968, 13 дек.

1394. Воронин С. Наш земляк — крупный ученый. О докторе геологических наук Ф. А. Макаренко]. —

Комсомольское племя, 1968, 27 янв.

1395. Грознии и СевКавНИП — 40 лет. — Комсо-

мольское племя, 1968, 5 окт.

1396. Дорогочинский А. В авангарде борьбы за технический прогресс. (ГрозНИИ — 40 лет). — Грозненский рабочий, 1968, 1 окт.

1397. Дронин А. В тесном содружестве. (К 40-летию ГрозНИИ). — Грозненский рабочий, 1968.

17 сент.

1398. Ильиченко В Ученый находит ошибку... [О при оритете русского ученого А. С. Шепотьева в палеонтологии]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 дек.

1399. **Качлишвили Н.** Старейший научный центр (К 40-летию Сев Кав НИП). — Грозненский рабочий,

1968, 2 окт.

1400. **Матиев В.** Індманчийн хазна. — Ленипан некъ, 1968. 8 дек.

Матиев В Богатства ученых. О научных работах ЧИНИИН-

ЯЛ]. — На чечен, яз-

1401. Одинцов А. Лаборатория цеолитов. -- Грознен-

ский рабочий, 1968, 26 дек.

1402. Одинцов А. Цеолиты — без связующих. [В ГрозНИН получили цеолит без связующих ве ществ] — Грозненский рабочий, 1968, 18 сент

1403. Русланов Р. Керла Інлманчаці Мальсагов

гар. - Ленинан некъ, 1968, 31 янв.

Русланов Р Новые ученые Мальсаговы. (Мальсагов Алихан преподаватель, Ахмод — кандидат техн. наук, Гапур кандидат мед. наук, Султан будущий кандидат мат. наук). На чечен яз

1404. Самойлович Л. Изотопы — помощники геологов и нефтяников. [СевКавНИИ проводит работу в области ядерной геофизики]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 дек.

1405. Самойлович Л. Къоначу Іилманчийн конферен-

ци. — Ленинан некъ, 1968, 29 май.

Самойлович Л. Конференция молодых ученых [Научная конференция молодых ученых Сев Кавказа и Грознен, науч, исследнефт, ин-та. Ниформ, отчет], — На чечен, яз.

1406. Шахназарян И. «Спутник В». {В Грознен. филиале Всесоюзи. НИИ «ВНИИКАнефтегаз» разработа-

на первая в СССР блочная групповая замерная установка для нефтепромыслов — «Спутник-В»]. — Грозненский рабочий, 1968, 8 дек.

## ххіу, з. семья и быт. воспитание детей в семье

1407. Байбик В. и Баширов Л. Закон, живущий в нас... Открытое письмо инженеру Д. Х. Мовлаеву. — Грозненский рабочий, 1968, 7 июля.

1408. Гадиев М. Эздел доацаш мегашдац. - Серда-

ло. 1968. 25 апр.

Гадиев М. Невоспитанным быть нельзя. На тему морали] — На ингуш, яз.

1409. Калита Л. Казаться или быть? - Грозненский

рабочий, 1968, 13 апр.

1410. Курскиев Ю. Нийсача новкъа. — Сердало,

1968, 5 март.

Курскиев Ю Правильный путь. О воспитании в семье] — На

ингуш. яз.

1411. Лорсанукаев С. Жить для людей. [Кроме других материалов, в статье приведены сведения о душевной чуткости Героя Социалистического Труда А. Кагерманова] — Грознеиский рабочий, 1968, 30 июня.

1412. Науров Б. Вайн заманан стеган оьздангаллин хьокъехь. — Коммунизман некъ (Путь коммунизма),

1968, 19, 21 дек.

Науров Б Этика нашего современника. — На чечен, яз.

1413. «Нет уз святее товарищества». (Ответ человеку, скрывавшемуся под инициалами Р. Т.) — Грозненский рабочий, 1968, 7 апр.

1414. «С инм не страшна беда». [Ряд статей о дружбе под рубрикой «Напнши в редакцию»]. — Грозненский

рабочий, 1968, 1 марта.

1415. **Сехин П.** Берашта — эстетически кхетам Сердало, 1968, 30 янв.

Сехии П. Детям — понятие эстетики. — На никуш яз.

1416. Сорокко П. 11 вот состоялся суд... [О родителях И. Дадаеве и Я. Зухайраевой, повинных в смерти своего ребенка]. — Грозненский рабочий, 1968, 3 авт

 1417. Трудно быть одному. [Отклики на статью Р. Т. из Назрани «Дружбы не было и нет»] — Грознейский рабочий, 1968, 21 марта.

На тему «Разговор о друге». См.: Грозненский рабо-

чий, 1968, 4, 8, 18 февр., 1 марта.

1418. **Ужахов А.** Школе а ціагіа а. — Сердало. 1968, 24 февр.

Ужахов А В школе и дома. [О поспитанни детей в школе и

дома]. — Па ингуш. яз.

1419. Хамидов А. Хьовсаран зала чохь. — Ленинан некъ, 1968, 26 июнь.

Хамидов А. В эрительном зале театра. Читатели продолжают

разговор о воспитанности]. - На чечен. яз.

- 1420 Честь коллектива твоя честь. Слово рабочих-ветеранов. [Передовая]. Грозненский рабочий, 1968, 28 сент.
- 1421. Что ты оставляешь людям? [Рассказы о добрых людях, окружающих тебя]. Грозненский рабочий, 1968, 16 апр.
- 1422. Якубов А. и Батукаева А. Материнский долг. (На темы морали). Грозненский рабочий, 1968, 25 апр.

#### ххіу. 5. дошкольное воспитание

1423. **Кутюкова Р.** Забота, любовь. [О работе детсада № 90 Октябрьского р-на г. Грозного]. — Комсомольское племя, 1968, 7 июня.

## **ХХІ**V, 6. ДЕТСКИЕ ДОМА

1424. Онопко Ф. Добрые традиции. [О делах воспитанциков детдома № 10 г. Грозного]. — Грозненский рабочий, 1968, 17 марта.

## XXIV, 7. ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА

1425. Генадьев Г. Школан — 40 цю. — Ленинан некъ, 1968, 8 март.

Генадьев Г Школе 40 лет |8 летней школе № 4 г Грозного — 40 лет]. — На чечен, яз.

1426. Гордиенков Г Школе — 40 лет [Грознен. 8-летней школе № 4 — 40 лег]. — Грозненский рабочий, 1968, 2 марта.

1427. Дудаева Р. А. Наш интернат Его будии. [О работе интерната с. Новые Атаги Шалннского р-на ЧИАССР]. — Комсомольское племя, 1968, 21 дек. 1428 Зелимханов С. Хьомечу школехь. — Ленинан некъ, 1968, 28 февр.

Зелимханов С В родной школе. З0-летний зобилей школы № 7

г. Грозного]. — На чечен, яз

#### XXIV, 76. МЕТОДИКА ПРЕПОДАВАНИЯ

1429. Бушуев Н. Фонетика хьехарехь зеделларг. (Хьехархочун трибуна) — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 27 дек.

Бушуев Н. Из опыта преподавания фонетики (Трибуна препо-

давателя). - На чечен, яз

1430. **Бушуев Н.** Юьхьанцарчу классашкахь фонетиках белла кхетам. (Хьехархочун трибуна). — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 29 дек.

Бушуев Н. Понятис о фонетике в начальных классах. (Трибуна

преподавателя) На чечен. яз.

1431. Новак М. Воспитываем учащихся на боевых традициях. [Школа № 1 г. Малгобека]. — Ленииское знамя, 1968, 4 июня.

1432. Томаева В. Развитие творческих способностей учащихся на уроках литературы. [Школа № 1 г. Малгобека]. — Ленинское знамя, 1968, 23 мая.

# XXIV, 7д. ВНЕШКОЛЬНАЯ И ВНЕКЛАССНАЯ РАБОТА. ПИОНЕРСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ

1433. **Автуринский В.** Олимпиады юных талантов [Итоги респ. олимпиады юных физиков, математиков и химиков]. — Грозненский рабочий, 1968, 31 марта

1434. Башаев Л. Хинболу физикаш, химикаш. --

Ленинан некъ, 1968, 3 апр.

Башвев Л. Будущие физики и химики. [Олимпиада школьников по химии, физикс и математике в Грозпом]. - На чечен, яз.

1435. Вайрадян В. Дорогой отцов, дорогой побед. [О военно-патриотическом воспитании молодежи/республики]. — Грозненский рабочий, 1968, 31 марта.

1436. Вайсберг Э. Искатели в пути. [О молодежи республики, участвующей в походах по местам революционной и боевой славы]. — Комсомольское племя, 1968, 29 авг.

1437. «Шапку по кругу» [О работе детского клуба «В космос» по ул. А. Шернпова № 1 [10] — Комсомольское племя, 1968. 4 июля.

1438. Галкова Г. Кровно необходимое. [О работе исполкома Ленинского р-на г. Грозного с детьми]. —

Комсомольское племя, 1968, 29 июня.

1439. Горсмыкин В. Сердцем решили: мы в ответе. [Заметки с собрания жильцов домоуправления № 2 Заводского р-на г. Грозного, обсудивших решение Грознен. горисполкома «О правилах поведения детей и подростков в общественных местах»]. — Комсомольское племя, 1968. 22 июня.

1440 Даймехкан натриоташ. — Ленинан некъ, 1968,

28 авт

Патриоты Родины. (О военно-патриотическом воспитании в шко-

лах Чечено-Ингушетии). - На чечен, яз.

- 1441. Дорошев Ю Одной любви мало... [Автор ставит вопрос о том, чтобы домоуправления обращали внимание на организацию спортивных детских площадок по месту жительства ребят]. Комсомольское племя, 1968, 2 июля.
- 1442. Жихорева Т. Клуб романтиков и непосед. [О работе детского клуба им. Полежаева при домоуправлении № 1]. Комсомольское племя, 1968, 4 июля.

1443. Задоркина Н. Праздник юных ленинцев. [Советской пионерии — 46 лет]. — Комсомольское племя,

1968, 18 мая.

То же: Сердало, 1968, 18 мая.

1444. **Кацуба А.** «...Верность "Ленину делом докажем». [О работе сводного детского отряда «Восток-1» по улице им. Сайханова (бывшей Окружной)]. — Грозненский рабочий, 1968, 22 сент.

1445. **Лобанов В.** Поиск молодых. [О выставке технического творчества молодежи Чечено-Ингушетии]. —

Машиностроитель, 1968, 4 июля.

1446. **Лубин Е**. И труд, и отдых... [О трудовом лагере «Орленок»]. — Грозненский рабочий, 1968, 28 июня.

1447. Лыков М. Мальчишки «развлекаются». [На темы воспитания]. — Грозненский рабочий, 1968, 15 марта.

1448. Мареченков Ю. Ансамбль «Чайка» [в сред. школе № 5 г. Грозного]. — Комсомольское племя, 1968.

6 февр.

1449. Матюнина Л. Лето, улица, детн. [О работе детских комнат-клубов и площадок]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 июня. 1450. Маяковский Ф. А у нас во дворе... [О работе грознен. детского клуба «Радуга»]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 июля.

1451. Петраш А. Ппонернян — 46 ппо. — Ленинан

некъ, 1968, 19 май.

Петраш А. Пионерии — 46 лет. Пионерская организации рес-

публики к 46-летию пионерии). - На чечен, яз.

1452 Приказ № 6 Чечено-Пигушского республиканского штаба военно-спорт. игры «Заринца-2». — Комсомольское племя, 1968, 18 апр.

1453 Приказ № 7 республиканского штаба Всесою позной военно-спорт, игры «Заринца». 22 июня 1968 г.—

Комсомольское племя, 1968, 22 нюня.

1454. Пионерская Сунжа. [К 44-летию создания первого на Сунже (в стан. Слепцовской) отряда юных инонеров]. — Комсомольское племя, 1968, 21 апр.

1455, Подорожный А. Юнармейцы. [Об итогах военно-спорт. нгры «Заринца»]. — Грозненский рабочий,

1968, 6 окт.

1456 Раева К. Мы с вами, друзья! [Пионеры Чечено-Ингушетии — детям Вьетнама]. — Комсомольское племя, 1968, 18 мая.

1457. Томина Р. Мелочи или проблемы? [О группах бального танца во Дворце пионеров г. Грозного].— Гроз-

ненский рабочий, 1968, 4 янв:

1458. Федорова Е. Хьалхарчу отрядера пионераш.

(Дагалецамаш). - Ленинан некъ, 1968, 19 май.

Федорова Е. Пионеры первых отрядов. [Воспоминания о пионерском отряде № 1 г Грозного]. — На чечен яз.

## XXIV, 8. ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

1459. Александров А. Гудермесскому профтехучили-

щу — 25 лет. — Красное знамя, 1968, 24 дек.

1460. Вахаев В. Наши друзья. [Вьетнамцы учатся в Грозном]. — Грозненский рабочий, 1968, 24 апр.

1461. **Карцев Я.** Показывают умельцы, [О выставке творчества учащихся проф. техн. образования]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 22 авг.

1462. **Кузяев Ю. и Холохоев М.** У нас в техническом. [О ПТУ № 28 г. Грозного]. — Комсомольское племя. 1968, 24 авг.

1463. Лоов И., Исаев Л. Профтехдешаран rlуллакхех лаьциа. — Ленинан некъ, 1968, 5 июль. Лоов И. Исаев Л. О профтехобразовании [в Чечено-Ингуше-

1464. Омельяненко В. «Я в рабочне понду » [Заметки с респ конференции работников проф.-техн. обуче-

иня]. — Грозненский рабочий, 1968, 31 авг.

1465. Скорик Л. «Искатель» в лути. (О работе клуба «Искатель» при ПТУ № 10]. — Грозненский рабочий, 1968. 29 авг.

#### XXIV. 9. СРЕДНЕЕ СПЕЦИАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

1466. Погорелов И. Техникуму — сорок лет. [О Серноводском с.-х. техникуме]. — Знамя труда, 1968, 31 OKT.

#### XXIV, 10. ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ

1467. Ильченко В. «Ленина гений — в делах поколений». О ленинской вахте студентов ГНИ на строительстве нового здания института]. -- Комсомольское племя, 1968, 21 апр.

1468. Кан-Калик В. Студенташа Іилман тохкамаш

лу. — Сердало, 1968, 8 февр.

Кан-Калик В. Студенты ведут научную работу — На ингуш. яз 1469. Межидов В. Вуз и школа. [Что могут сделать

вузы для сельских школ]. — Грозненский рабочий, 1968, 5 сент.

1470. Ошаев М. Советски юкъараллин хьалха Тилманчийн жоьпалла лакхадаккха. - Ленинан некъ, 1968, 1 лек.

Ошаев М Повысить ответственность ученых перед советской общественностью. [О неудовлетворительной работе науч.-исслед, сектора при ЧИГПИ.] — На чечен яз.

1471. Петренко В. Наш историко-краеведческий. [Кружок]. — За педагогические кадры, 1968, 15 марта.

1472. Синельников В. Чечено-Ингушский педагогиче-

ский... — Грозненский рабочий, 1968, 26 марта.

1473. Сухарев Г. Новые лаборатории для гидрогео-

логов. - За нефтяные кадры, 1968, 30 авг.

1474. Тавакалян Н. Итоги научного года. - За педагогические кадры, 1968, 15 марта.

1475. Хьехархой кечбечохь. (Тхан интервью). - Ленинан некъ, 1968, 5 апр.

Там, где готовят педагогов. (Наше интервью је Чебено Лигуш.

1476. Шабаньянц Н. Новый корпус нефтяного института. — Грозненский рабочий, 1968, 26 марта.

#### XXIV. 12. КУЛЬТУРНО-ПРОСВЕТИТЕЛЬНАЯ РАБОТА

1477. Антов Б. Третий прибор. [О национальных обычаях и традициях народов Кавказаі. — Грозненский рабочий, 1968, 10 сент.

То же: Ленинский путь, 1968, 20 сент. На чечен, яз.

Сердало, 1968, 19 сент. — На ингуш. яз.

Советская Россия, 1968, 12 сент.

Комсомольское племя, 1968, 19 сент.

1478. Автуринский В. На английском языке. [Конференция по творчеству Дж. Лондона в респ. б-ке им. А. П. Чехова]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 лек.

1479. Байбик В. Работа благодарная, нужная людям. [Заметки с V конференции Чечено-Ингуш, организации о-ва «Знание»]. — Грозненский рабочий, 11 апр.

1480. Балашова А. О человеке, для человека... [О работе Тронцкого Дома культуры Сунжен.

ЧИАССРІ. — Грозненский рабочий, 1968, 3 апр.

1481. Балашова А. В своем родном доме. [О работе сельского клуба с. Катыр-Юрт Ачхой-Мартановского р-на]. — Грозненский рабочий, 1968, 30 июля.

1482 Бережнов В. А. Двадцать лет спустя. ГК 20-летию со дня открытия в Грозном кинотеатра «Родина»1 — Грозненский рабочий, 1968, 17 марта.

1483. Берлизев И. Лучший киномеханик района. И. Чабдарханов из с. Асланбек-Шерипово Советского р-на]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 дек.

1484. Библиотекаш — культуран кхерчаш. [Передо-

вая1. — Ленинан некъ, 1968, 27 дек.

Библиотеки — очаги культуры. [Передовая] — На чечен. яз.

1485. Булатов А. Культуран учрежденешца юьртан Советан з1е. — Ленинан некъ, 1968, 18 дек.

Булатов А. Связь культурных учреждений с сельским Советом.

На чечен, яз.

1486 Ведзижев Г. Малав бехке? (Укхаз дувца Урус-Мартановски районии б-ка болхлоша болх во бар). — Сердало, 1968, 2 март.

Ведзижев Г. Кто виноват? [О плохон работе Урус-Мартановской

районной б-кн] — На унгуш. яз.

1487. Вечер интернациональной дружбы. [В Чечено-Ингуш. 6-ке нм. А. П. Чехова]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 марта.

- 1488. Владимиров Р. Праздник улицы. [В празднике улицы им. Х. Нурадилова приняли участие Октябрьский райисполком и б-ка № 4]. — Грозненский рабочий, 1968, 12 июля.
- 1489. Галаев X. Гуттара а жигара болх. Ленинаи некъ, 1968, 18 сент.

Галаев X Всегда активная работа [Ачхой-Мартановского от-

дела культуры]. — На чечен. яз.

- 1490. Гержод И. Слово к потомкам. [Об открытии мемориальной доски в стан. Карабулак, посвященной созданию отряда сунжен. казаков Красной Армии под руководством Дьякова (28 авг. 1918 г.)]. Грозненский рабочий, 1968, 21 янв.
- 1491. Гетагажев А. Г., Тебоев Т. А. и др. Работу Домов культуры, клубов, библиотек, красных уголков, кино на уровень задач дня. [С сессии Малгобекского гор. Совета депутатов трудящихся]. Ленинское знамя, 1968, 27 апр.

1492. Гигаев С. И. О работе культпросветучреждений. — Ленинец, 1968, 30 июня.

1493. Григорьева Т. Шоана, кхалнах.—Средало, 1968, 5 март.

Григорьева Т Вам, женщины. [О работе библиотек] — На ин-

гуш. яз.

1494. Григоренко Л. Праздник детворы. (Сельский клуб — детям). [О работе Катыр-Юртовского сельского клуба]. — Грозненский рабочий, 1968, 19 марта.

1495. Гусев Т. Будни рабочего клуба. [Вечер в клубе им. Горького, посвященный 75-летию основания Старопромысловского р-на г. Грозного]. — Грозненский рабочий, 1968, 13 авг.

1496. **Дашаев С.** «Орга» альманахан — 10 шо. — Ленинан некъ, 1968, 26 июль.

Дашаев С. 10 лет альманаху «Орга», [Читательская конференция по альманаху «Орга» в с. Урус-Мартан]. — На чечен. яз.

11. Заказ № 544

1497 Джанхотов М. ХІор доьзале — книга. — Ленинан некъ, 1968, 6 март

Джанхотов М Книгу — в каждую семью. [Об Аргунской биб

ке] — На чечен яз

1498. Донецкая Н. Выставки в библиотеках. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 21 апр.

1499. **Еременко Л.** Дворец молодости. [О ДК им. В. И. Ленина]. Комсомольское племя, 1968, 21 апр.

1500 Иванов В. В сельской библиотеке. [с. Пседах] —

. Тенинское знамя, 1968, 24 сент.

1501. Интересная конференция. [По кинге М. Сулаева «Тавсолта покидает горы» в респ. биб-ке им. А. П. Чехова]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 марта.

1502. **Ири**сханов Р. Лектории оправдывают себя. Работа лектория на дому в Шалинском р-не

ЧИАССР] — Грозненский рабочий, 1968, 7 апр.

1503. Исаев М. Хороший библиотекарь. [Зара Хажиханова из с. Саясан Ножай-Юртовского р-на]. — Грозненский рабочий, 1968, 7 сент.

1504. Исраилов Б. Библиотекарь — Зина — Ленинан

некъ, 1968, 17 июль.

Исраилов Б Библиотекарь Зина. [О зап. Катыр-Юртовской сельск. 6-кой] — На чечен. яз.

1505. **Карцев Я.** Всадники на дорогах. [Поход по революционным местам Назрановского р-на: Назрань— Кантышево — Долаково — Насыр-Корт — Плиево]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 февр.

1506. Книга — доттагі. [Передовая]. — Ленинан некъ,

1968, 15 сент

Кинга — друг. Передовая о 6-ках Чечено-Ингушетии] — На чечен, из.

1507. Книгашъешархойн конференци. — Ленинан

некъ, 1968, 20 март.

Читательскай конференции [О читательской конференции в 6-ке им. А П Чехова по роману М А. Суласва «Тавсолта покилает горы»]. — На чечен. яз

1508. Конова Н. Библиотека и читатели [О работе библиотеки № 2 г. Аргуна]. — Грозненский рабочий, 1968, 22 окт.

1509. **Культуран** учрежденийн белхаш тобарехьа. — Ленинан некъ, 1968, 29 нояб.

Улучинть ряботу культурных учреждений. [Передовая] — На чечев, яз.

1510. Куркиева X. Больше внимания работе очагов культуры [Ответ на корреспонденции «Грозненского рабочего» от 27 янв. «Не место красит...» и от 27 апр. «Почему у нас скучно»]. — Комсомольское племя, 1968, 30 мая.

1511. Лыкова Н. 11 вдохновение и труд... [О работе ДК химиков г. Грозного] — Грозненский дабочий, 1968,

2 окт.

1512. Малхаев С. Библиотекарийн конференци. —

Ленинан некъ, 1968, 3 янв.

Малхаев С. Конференция библиотекарей. [Научно-практ. конференция по библиотечному делу в 6-ке им. А. П Чехова]. — На чечен, яз.

1513. **Малян К.** Праздник улиц. [Коммунистической, Краснознаменной, Деловой и Моздокской]. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 27 июня.

1514. Мальсагов А. Под облаками в клубе «Горянка». [Новые обычаи в Ножай-Юртовском р-не] — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 28 дек.

1515. Марзиев В. и Елизаров В. Вспоминая былое... {Репортаж трехдневного конного похода ветеранов гражданской и Великой Отечественной войн и молодежи по памятным местам Назрановского р-на]. — Комсомольское племя, 1968, 22 февр.

1516. Матиев В. Шеф-киномеханик [Н. В Александ-

рбв. — Грозненский рабочий, 1968, 10 марта.

- 1517. Маяковский Ф. На все вкусы и интересы. [О работе ДК им. Н. К. Крупской г. Грозного]. — Грозневский рабочий, 1968, 20 июня.
- 1518. Михеев В. Друг книги. [О зав. 6-кой Грознен. ПТУ-1 Н. А. Трандиной]. Грозненский рабочий. 1968, 12 окт.
- 1519. Нинциева Н. За улучшение работы культурнопросветительных учреждений. — Красное знамя, 1968, 30 июля.
- 1520. Обращение к работникам культуры Чечено-Пигушской АССР, принятое на республиканском совещании работников культуры 9.IV 1968 г. — Грозненский рабочий, 1968, 10 апр.

То же: Комсомольское племя, 1968, 16 апр. Ленинан некъ, 1968, 12 апр. — На чечен, яз.

1521. Обрашение участников 111 республиканского слета победителей походов по местам революционной,

боевой и трудовой славы советского народа ко всей молодежи Чечено-Ингушетии. - Комсомольское племя. 1968, 29 авг.

1522. Омельяненко В. Быть за все в ответе. [С совещания работников культуры]. — Грозненский рабочий.

1968. 14 апр.:

1523. Омельяненко В. Добрый след. [О культработниках Ачхой-Мартановского р-на]. — Грозненский рабочий, 1968, 10 апр.

1524. Романова В. В станичной библиотеке [Возне-

сенкой]. — Ленинское знамя, 1968, 11 июля.

1525. Тамбовцев В. Продиктовано жизнью. [Заметки о массово-политической работе]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 сент.

1526. Тельнова А. На полках — иностранная литература. [Об отделе лит ры на ин. яз. респ. б-ки им. А. П. Чехова]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 дек.

1527. Темиров В. Мало йоцу библиотекарь. — Ком-

мунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 5 июля.

Темиров В. Беспокойный библиотекарь. [Хава Орцуева — зав. б-кой с. Галайты Ножай-Юртовского р-на]. — На чечен, яз.

1528. Тоьлашха йолу библиотекарь. — Коммунизман

маяк (Маяк коммунизма), 1968, 21 авг. Лучший библиотекарь. [Об Азе Хамдиевой, библиотекаре Мескеты Ножай-Юртовского р-на]. — На чечен. яз.

1529. Умаров Х. Самукъане цхьанакхетар. — Ленинан некъ, 1968, 3 нояб.

Умаров X. Интересная встреча. [С чечено-ингушскими писателями в Ножай-Юртовском Доме культуры]. — На чечен. яз.

1530. Федотов И. Знакомьтесь: Надежда Меркулова. [О библиотекаре племовцесовхоза «Шелковский»]. — Грозненский рабочий, 1968, 11 апр.

1531. Форум работников культуры. [С респ. совещания работников культуры]. - Комсомольское племя,

1968, 11 anp.

1532. Хасанов Б. Праздник в горах. [О Дне живот новода в с. Шаро-Аргун Советского р-на ЧИАССР]. -

Грозненский рабочий, 1968, 18 сент.

1533. Хугаев И. Учреждения культуры [Ачхой-Мартановского района). - юбилею Ленина. - Ленинизман байракх (Знамя ленинизма), 1968, 22 нояб.

1534. Цициев А. Культпросветучреждения — юбилею вождя. — Коммунизман байракх (Знамя коммунизма), 1968. 19 нояб.

1535. Цхьаьнакхетарш чекхдевдла. ГГ Гебартойн-Балкарехь нохи-гіалгіайн литературан а, искусствон а денош]. — Ленинан некъ. 1968. 5 дек.

Закончились встречи. (Дии чечено-ингушской литературы и ис-

кусства в Кабардино-Балкарии). - На чечен. яз.

1536. Шавхалбиев В. Пахарь — бронзовый призер. Очерк о М. Х. Геназове, занявшем 3-е место в соревновании механизаторов в Ростовской обл.1. - Заветы Ильича. 1968. 4 сент.

1537. Шадиев С. Книжкаш дешарий конференци. --

Сердало, 1968, 19 март.

Шаднев С. Читательская конференция [Конференция по книге

М Сулаева «Тарсолта покидает горы»]. - На ингуш. яз.

1538. Шадиев С. Машиннаькъахой музей хьайийллай Сердало, 1968, 14 нояб.

Шадиен С Открытие музея железнодорожников [в ДК

им Н К Крупской). — На ингуш. яз.

1539. Шевченко В. Ветераны собрались в станице. [Читательская конференция в районной б-ке стан. Орджоникидзевской Сунжен, р-на на тему «Выстояли и победили» 1 — Грозненский рабочий, 1968. 5 окт.

1540. Шерипов С. Кхин цхьаъ керла музей. — Ленн-

нан некъ, 1968, 22 нояб.

Шерипов С. Еще один новый музей. [В ДК им. Н К. Крупской открыт музей по историв революционной борьбы и трудовых подвигов железнодорожников] - На чечен яз.

1541. Эдилов Х. Зазадоккху доттаг алло - Ленинан

пекъ, 1968, 29 нояб.

Эдилов Х. Дружба процестает! (Дин чечено-ингуш, литературы

и искусства и Кабардино-Балкарии). - На чечен. яз.

1542. Янднева С. И. Новые обряды. [Новые обряды в Малгобекском р-не]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 июля.

## хху. Филология. ЯЗЫКОЗНАНИЕ

1543. Алироев И. Ю. Вайнахо-даргинские лексические параллели. -- Ученые записки (ЧИГПИ). № 28. Серия лингвистическая. Вып. І. Грозный, 1968, с. 44 46.

1544. Ахриева Р. И. Использование материала родного языка в преподавании курса «Введение в языкознанне» на национальном отделении. (Лексика, фонетика). — Ученые записки (ЧПГПИ). № 28. Серия лингвистическая. Вын. І. Грозный, 1968, с. 38-43.

1545. Варламова А. А. Из наблюдений над сочетаемостью возвратных глаголов. (Современный русский яз.). — Ученые записки (ЧИГПИ)\* № 28. Серия лингвистическая. Вып. 1. Грозный, с. 8—20.

1546. Куркиев А. С. К вопросу об относительных и отрицательных местоимениях в нахских языках. — Ученые записки (ЧИГПИ). № 28. Серия лингвистическая. Вып. 1. Грозный, 1968, с. 21—28.

1547. Мамаева Р. Х. Некоторые вопросы влияния русского языка на чеченский литературный язык. — Дружба, № 2, 1968, с. 93—97.

1548. Мамаева Р. Нохчийн литературин маттах къастамаллин словосочетанех лаьниа. — Орга, № 1. 1968, arl. 63—74.

Мамаева Р. О разделительных слопосочетаниях в чеченском литературном языке — На чечен яз.

1549 Тимаев А. Д. Некоторые особенности склонения имен существительных в шатойском говоре. — Ученые записки (ЧИГПИ). № 28. Серия лингвистическая. Вып. 1. Грозный, 1968, с. 29—38.

1550. Умаров С. Мича доблху нохчийи меттап орамаш? — Ленинан некъ, 1968, 17 февр.

Умаров С. Куда идут кории чеченского языка? - На чечен, яз.

1551. Чапанов М. И. Некоторые аналогии в разпитии грамматического строя иберийско-кавказских и индоевропейских языков. (К проблеме арханчности строя иберийско-кавказских языков). — Ученые записки (ЧИГ-ПИ). № 28. Серия лингвистическая. Вып. 1. Грозный, 1968, с. 3—7.

1552. **Шавхалов С.** Урартский и чеченский языку — Красное знамя, 1968, 7 марта.

1553. Эдилов X. Литературин маттах лаьциа. — Леиннан некъ, 1968, 30 авг.

Эдилов Х. О литературном [чеченском] языке. На чечен, яз

# XXVI. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ФОЛЬКЛОР

## XXVI, I. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

1554. Айдаев Ю. Борец революции, патриот [Н. Тур-каев] — Грозненский рабочий, 1968, 24 марта.

1555. Айдаев Ю. Говзаллин лакхенга. (Критика а, библиографи а). — Орга, 1968, № 3, 51—54 arl.

Айдаев Ю. К вершинам мастерства (Критика и библиография). Пристории развития национальной драматургии] — На чечен из

1556 Айдаев Ю. Даьй-мехка тІема шерашка нохупалтіай драматурги. — Лоаман Іуйре, 1968, № 3, 56— 58 oarl.

Айдаев Ю. Чечено-ингушская драматургия в годы Великой Оте-

чественной пойны. - На ингуш. яз.

1557. Айдаев Ю. Научно-критические поиски литературоведов республики. — Грозненский рабочий, 1968, 3 окт.

1558. Айдаев Ю. Учитель и друг. [Влияние М. Горького на чечено-ингуш, литературу]. — Грозненский ра-

бочий, 1968, 28 марта.

1559. Анатольев Л. «Мы счастливы, когда счастливы вы». (Дин литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-Балкарии) — Грозненский рабочий, 1968, 28 нояб

1560. Арбиев Э. Любимый поэт. (К 50-летию со дня рождения А. III. Мамакаева). — Герская правда. 1968,

17 дек.

1561. Арсанов С. А. [Некролог]. - Ленинан некъ.

1968, 14 июля.

1562. Ахматова Р. Горькийх лаьциа дош. (Слово о Горьком к 100-летию со дия рождения). — Лепинан искъ, 1968, 27 мар. — На чечен, яз.

То же: Лоаман Іуйре, 1968, № 1, 3-5 оаг .- На

ингуш. яз.

Сердало, 1968 март. — На ингуш. яз.

Орга, 1968, № 1, 11-13 аг1. -- На чечен. яз.

1563. Ахматова Р. Убежденность писателя: (Писатель и время). — Грозненский рабочий, 1968, 7 сент.

1564. Борзанукаев А. Мамакаев Іарбин сийнна. (Вина 50 що кхачарна). — Ленинан некъ, 1968, 22 дек. Борзанукаев А В честь Мамакаева Арби. [Торжественное собрание в ЧИГПИ, посвященное 50-дстию со дня рождения поэта]

На чечен. ял. 1565. Базоркин И. Сона дагадоаг Гараш. — Сердало,

1968. 28 март

Базоркии И Мои воспоминания. [О встрече с Горьким]. - На

ингуш, яз.

1566. В Союзе журналистов ЧНАССР. [Об итогах конкурса, посвященного 50-летию Советской власти]. — Грозненский рабочий, 1968. 9 июля.

1567. Ваганов Я. Обсуждаем роман Х. Ошаева «Пламенные годы». — За педагогические кадры, 1968, 2 февр.

1568. Ваганов Я. Октябран турналхон нохчийн хал-

къан поэзехь. – Ленинан некъ, 1968, 26 янв.

Вагапов Я. Герон Октября в чеченской народной поэзин. — На чечен яз.

1569. Ведзижев А. «Лоаман Іупре» яхача альманаха

итт шу дизад. — Сердало, 1968, 24 февр.

Веданжев А. Альманаху «Утро гор» исполнилось 10 лет — На

шгуш. яз.

То же: Лоаман Іуйре, 1968, № 2, 3—4 oarl. На ин-

гуш. яз.

1570. Ведзижев А. Жизнь требует... (Альманаху «Утро гор» — 10 лет). — Грозненский рабочий. 1968, 4 сент.

1571 Верольский Ю. А. М. Горький и наш край. (К 100-летию со дня рождения А. М. Горького). — Блок-

нот агнтатора (грознен.), 1968, № 6, с. 8-11.

1572. Верольский Ю. Перед встречей с Кавказом (К 100-летию со дня рождения А. М. Горького). — Грозненский рабочий, 1968, 19 марта.

1573. Верольский Ю. Прекрасная страна. (Кавказские путешествия и кавказские произведения А М. Горького). — Грозненский рабочий, 1968, 28 марта.

1574. Вечер, посвященный Арби Мамакаеву. — Гроз

ненский рабочий, 1968, 14 дек.

1575. Виноградов Б. Здравствуй, Горький! (К 100-летию со дня рождения А. М. Горького). — Грозненский рабочий, 1968, 22 марта.

1576. Виноградов Б. С. и Виноградов В. Б. «Кавка зец» М. Ю. Лермонтова. — Известня (ЧИННИИЯЛ) Т. V. Вып. З. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы. Грозный, 1968, с. 61—72.

1577. Воронин С. Боевой орден — писателю [З Му

талибову]. — Комсомольское племя, 1968, 18 апр.

1578. Гагиев Г. Поэзе мехка. — Доаман Тупре, 1968, № 2, 59 oarl.

Гагнев Г В страну поэзии [О творчестве Дж Янднева] -

На ингуш. яз.

1579. Глаголев И. Нензвестное письмо М. Горького [к Н. Ф. Сизмазову в Надтеречный р-и] — Комсомольское племя, 1968, 30 окт.

1580. Гойгова Т. С. Незабываемая встреча. К 100-летию со дня рождения А. М. Горького. [Воспоминания Г. С. Гойговой — вдовы нигуш, писателя А. Гойгова]. — За педагогические кадры, 1968, 16 февр.

1581. Гойгова Т. Несколько часов одного дня: [Восноминания о встрече с Горьким в Грузии]. - Грознен-

ский рабочий, 1968, 28 марта.

1582. Гойгова Т. Шаккха а дицлургдац. — Сердало, 1968, 28 март.

Гойгова Т Никогда не забудется [встреча с Горьким]. — На

1583. Горьковские дни [в Грозном]. — Грозненский

рабочий, 1968, 14 марта.

1584. До новых творческих встреч! (Декада литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-Балкарии). - Комсомольское племя, 1968, 3 дек.

1585. Дахкильгов И. А. Гланглай проза оттар. - Лоа-

ман Іуйре, 1968, № 1. 75-85 оаг1.

Дахкильгов И А. Становление ингушской прозы. - На ин-

rvm. 93.

1586. Дахкильгов И. Гlanrlaй литературии юкъарал - Лоаман Туйре, 1968, № 3, 59-61 оаг1.

Дахкильгов И. Нигушское литературное общество - На ин-

1587. Дашаев С. Альманаху «Аргун» — 10 лет. —

Грозненский рабочий, 1968, 6 июля. 1588. Ефанов Н. Горький и наш край. — Терская

правда, 1968, 30 марта.

1589. Ефанов Н. Чечено-писущской литературе —

50 лет. — Терская правда, 1968, 23 марта.

- 1590. Калита Л. Гудит земля стихов. [О новом поэ тическом сборнике чеченского писателя М. Мамакаева «И камии говорят»]. — Грозненский рабочий, 1968. 1 авг.
- 1591. Калустова Н. Тема материнства в повести Горького «Мать». — Грозненский рабочий, 1968, 27 февр.
- 1592. Колесников Г. О Муза, будь послушна! [Обзор стихов, присланных в редакцию газ. «Комсомольское племя»]. — Комсомольское племя, 1968, 19 окт.
- 1593. Корзун В. Б. и Чентиева М. Д. Чечено-ингушская литература в годы Великой Отечественной войны — Известия (ЧИНИНИЯЛ). Т. V Вып. 3. Литерату. роведение. Вопросы чечено-ингушской литературы. Грозный, 1968, с. 3-8.

1594. Мальсагов А. Деша воккха говзанч. (Зязнков Б. вича денэ 60 шу дизарга). Лоаман Іуйре, 1968. № 2. 51—55 oarl.

Мальсагов А. Мастер слова. (К 60-летию Б Зязикова). - На

ингуш. яз,

1595. Мальсагов А. У. Заманца г Га боахаш. — Сердало, 1968, 13 апр.

Мальсагов А. У. В ногу со временем (60-летие со дня рэждения Б. Зязикова). — На ингуш яз.

- 1596. Мальсагов А. Зарождение ингушской поэзии. Тембот Беков. — Известия (ЧИННИИПЯЛ). Т. V. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы. Грозный, 1968, с. 26-48.
- 1597. Мальсагов А. У. Нохч-гіалгіай юмори сатирен. — Лоаман Іліре, 1968, № 3, 62-66 оагі.

Мальсагов А У Чечено-ингушский юмор и сатира. — На ин-

гуш. яз.

- 1598. Мальсагов А. У.-Поэзия Санда Чахкиева. -Известия (ЧИНИИИЯЛ). Т. V. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы: Грозный, 1968, c. 131-144
- 1599. Солдат, писатель, коммунист. (К 60-летию со дня рождения Б. Х. Зязикова). - Грозненский рабочий, 1968, 14 апр.
- 1600. Мамакаев М. Ас а делира цуьнга куыг. -- Леиниан некъ, 1968, 28 март.

Манакиев М. Я тоже подавал ему руку. [О встрече с М Горь-

ким]. — На чечен яз.

1601. Мамакаев М. «Кажется, и сейчас слышу. » [Воспоминания о Горьком]. Грозненский рабочий, 1968. 28 марта.

1602. Мамакаев Э. Любимый поэт народа. (К 50-летию со дня рождения А. Мамакаева). — Путь коммуниз-

ма, 1968, 7 дек.

1603. Марзиев В. Стать бы мне волшебником. [О журналисте и молодом поэте Гирихане Гагневе]. ---Комсомольское племя, 1968, 4 мая.

1604. Мартанова Т. Поэт и граждании. (К 50 дегию со дня рождения чеченского поэта А. Мамакаева). —

Комсомольское племя, 1968, 4 мая.

1605. Мартанова Т. «С ярмарки...» [Поэты А. Николаев, М. Соболь, С. Поликарнов - гости Чечено-Ингушетин). -- Комсомольское племя, 1968, 3 окт.

1606. Музаев Н. Сирла сибат. (А. М. Горький вичхьана 100 шо кхачарна). — Ленинан некъ, 1968, 17 март.

Музаев Н. Светлый образ. (К 100-летию со дня рождения

М. Горького). — На чечен. яз.

1607. **Музаев Н.** Слово о поэте Арби Мамакаеве. (К 50-летню со дня рождения). — Грозненский рабочий, 1968, 12 дек.

1608. Мусаев М. Писатель И. Базоркин — студенташ

болча. — Сердало, 1968, 21 дек.

Мусаев М. Писатель И. Базоркии у студентов [ЧИГПИ на кон-

ференции по роману «Из тъмы леков»]. - На ингуш. яз.

- 1609. Новые книги Чечено-Ингушского издательства. [Айдамиров А. «Именем свободы». Саракаев С. «На путях борьбы». Богданов В. «Доверие». Боков Х. «Атенсты в наступлении». Ершов Г. и Тонконогов П. М. «Подвиг в Эльдарово»]. Грозненский рабочий, 1968, 18 дек.
- 1610. Омельяненко В. В дин литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-Балкарии. Грозненский рабочий, 1968, 3 дек.
- 1611. Омельяненко В. «Войдите в мой дом». (Дии литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-Балкарии). Грозненский рабочий, 1968, 30 пояб.
- 1612. Омельяненко В. «Песня, лети, песня, лети, обойди все горы». (Дни литературы и искусства Чечено-Ингушетин в Кабардино-Балкарии). Грозненский рабочий, 1968, 29 нояб.
- 1613. Онопко Ф. Буревестинку революции посвящается. [Вечер Горького в Чечено-Ингуш. респ. 6-ке им. А. П. Чехова]. Грозненский рабочий, 1968, 27 марта.

1614. Осмиев Хь. Баьчча образ глалгай поэзе. --

Сердало, 1968, 21 апр.

Осмнев Х. Образ вождя в ингущской поэзни На ингуш яз.

1615. Ошаев X. Поэма Шота Руставели на чеченском языке. (Перевел Н. Музаев). — Комсомольское племя, 1968, 27 авг.

1616. Ошаев X. Тха хьехархо. — Сердало, 1968,

28 март.

Ошаев X Наш учитель. (К 100 летню со дня рождения Горь-

кого). - На вигуш. яз.

1617. Садуласв А. «Не претендуя на звание поэта.... [О стихах, присланных в редакцию газеты]. — Комсомольское илемя, 1968, 25 мая.

1618. Слово нашему гостю. [Чеченскому поэту М. Кибиеву). — Комсомольское племя, 1968, 25 мая.

1619. Сулаев М. А. Даймахке болу безам. (Къоначу яздархойх даьциа). — Ки.: Октябро кховлинарг. Грозный, 1968. 80-90 агл.

Сулаев М. А. Любовь к Родине, (О творчестве молодых писа-

телей]. - На чечен яз

1620. Сулаев М. А. Литературии критика айарехьа.— Ленинан некъ, 1968, 28 янв.

Сулаев М. А. Повысить литературную критику. [О литературной критике X. Туркаева] — На чечен, из.

1621. Сулаев М. А. Октябро кхоьллинарг. [Нохчийн советски литературех лаьциа]. - Ки.: Октябро кхоьллинарг. Грозный, 1968, 20—23 arl. Сулаев М. А. Рождениая Октябрем (О чеченской советской

литературе) — На чечен яз.

1622. Сулаев М. А. Яздархойн доттагі. [Гочдархойн говзаллех лаьциа]. — Кн.: Октябро кхоьллинарг. Грозный, 1968, 90—98

Сулаев М. А. Друг писателей. [О мастерстве вереводчиков].

- На чечен, яз

1623. Сулаев М. А. Яккхийра гіулчаш [А Айдамировн творчествах лаьцна]. - Ки.: Октябро кхоьллинарт Грозный, 1968, 54-55, 68-72 аг.

Сулаев М. А. Большие шаги. [О творчестве А. Айдамирова]

1624. Сулаев М. А. Шен заманан векал. [Ш. К. Айсханови творчествах лаьциа]. — Ки.: Октябро кхоьллинарг. Грозный, 1968, 26-36 аг1.

Сулаев М. А Представитель своего времени [О творчестве

III. К Айсханова]. — На чечен. яз-

1625. Сулаев М. А. Яккхийра г Гулчаш. П. Гайсулта ровн творчествах лаьциа]. — Ки.: Октябро кхоьллинарг Грозный, 1968. 58-62 аг. ..

Сулаев М. А. Большие шаги. [О творчестве У Гансултанова] -

Па чечен, яз.

1626. Сулаев М. А. Яккхийра г Гулчаш. [М Мусаеви творчествах лаьцна). — Кн.: Октябро кхоьллинарг, Грозный, 1968, 55-58 агл.

Сулаев М. А. Большие шаги. [О творчестве М Мусаева]

На чечен, яз.

1627. Сулаев М. А. Дуьххьарчийн туркх. [А Нажа евн творчествах лаьцна]. - Кн.: Октябро кхоьллинарт Грозный, 1968, 22-26 arl.

Сулаев М. Л. Глашатай начинающих (О творчестве А Нажае-

ва]. — На чечен. яз.

1628. Сулаев М. А. Адам дезарпа — цуьнан сакхтех кхаьрдарг. [А. Х. Хамидови творчествах лаьциа]. — Ки.: Октябро кхоьллинарг. Грозный, 1968, 36-49 arl.

Суласв М. А. Высменвающий недостатки людей из любви к ним.

'О творчестве А. X. Хамидова]. — На чечен, яз.

1629. Сулаев М. А. Яккхийра г Гулчаш. [Х. Эдилови творчествах лаьцна...]. — Кн.: Октябро кхоьллинарг. Грозный, 1968, 50—54, 73—80 arl.

Сулаев М. А. Большие шаги. 10 творчестве Х. Эдилова и др.]-

1630. Сулаев М. А. Гадатна техь толам. [М. Ясаевн творчествах лаьцна). — Кн.: Октябро кхоьллинарг. Грозный, 1968, 65—68 аг. 1.

Сулаев М. А. Победа над адатом. [О творчестве М. Ясаева]. -

На чечен, яз.

1631. Толстой — друг горцев. — Комсомольское пле-

мя, 1968, 1960, 17 нояб.

1632. Туркаев Х. В. Чеченская поэзия 20-х годов.— Известия (ЧИНИИИЯЛ). Т. V. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы. Грозный, 1968, c. 9---25.

1633. Туркаев Х. Шота Руставели - нохчийн мат-

тахь. — Орга. 1968, № 4, 59—64 аг1.

Туркаев X. Шота Руставели на чеченском языке. [О некоторых неточностях перевода Н. Музаева]. — На чечен. яз.

1634. Чахкиев С. Поэзия — та же романтика. [О поэзни молодых]. - Комсомольское илемя, 1968, 29 июня.

1635. Чернышова Л. На языке поэзин. [В гостях у трудящихся республики — поэты Москвы]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 сент.

1636. Шовхалов С. Образ В. И. Ленина в чечено-ингушской народной поэзин. - Красное знамя, 1968,

21 дек.

1637. Шовхалов С. Памяти писателя-патриота. (К 50-летию со дня рождения Арби Мамакаева). --Красное знамя, 1968, 12 дек. 1638. Эдилов Х. В. И. Ленин— нохчийм поэзехь.—

Ленинан немъ, 1968, 29 дек.

Эдилов Х. В. И. Лении в чеченской поэзии. — На чечен. яз.

1639. Эдилов Х. Доттагі а, поэт а дагалоцуш. (І. Ш. Мамакаев вина 50 шо кхачарна). — Ленинан некъ, 1968, 13 дек.

Эдилов Х. Вспоминая друга и поэта. (К 50-летию со дня рож-

дения А. Ш. Мамакасва). — На чечен. яз.

То же: Сердало, 1968, 12 дек. — На ингуш. яз.

Коммунизман некъ, 1968, 14 дек. — На чечен. яз. Ленински правда, 1968, 17 дек. — На чечен. яз.

1640. Эдилов X. Накъостах лавциа ойланаш. (Б. X. Зязикови 60 шо кхачариа). — Ленинан некъ, 1968, 17 апр.

Эдилов Х. Думы о товарище (К 60-летию со дия рождения

Б. Х. Зизикова). — На чечен из

#### XXVI, 26. РУССКАЯ ЛИТЕРАТУРА

1641 Бережнова Р. Про дождь. [Стих.] - Комсо-

мольское племя, 1968, 29 пюня.

1642. Воробьев З. Раскоп. — Штык второй. [Стих., посвященные В. Б. Виноградову]. — За педагогические кадры, 1968, 25 мая.

1643. Дудкин Ф. Погоня. [Рассказ]. — На службе на-

роду, 1968, 5, 23, 30 апр., 6 мая.

1644. Еремеев А. Поединок. (Записки оперуполно-

моченного). — На службе народу, 1968, 14 мая.

1645. **Иванов В.** В парке. [Стих.]. — Проектировшик. 1968. 3 дек.

1646. Иванов В. Весна. [Стих.]. — Грозпенский рабо-

чий, 1968, 17 марта.

1647. **Курбатов В.** Кавказ. [Стих.]. — Химик, 1968, 6 апр.

1648. Курбатов В. С Лениным в сердце. (Рассказ).--

Химик, 1968, 20, 27 июля.

1649. **Курбатов В.** Слава Октябрю! [Стих.]. — Химик, 1968. 4 нояб.

1650. Курбатов В. Счастье. [Стих.]. — Химик, 1968,

13 нюля.

1651. **Матвеев В.** Новогодний случай. (Стих.). - Комсомольское племя, 1968, 1 янв.

1652. Минтяк И. Врубель. [Стих.]. — Грозненский

рабочий, 1968, 17 янв.

1653. Николаенко И. Я. Я—река. [Стих] — Грозненский рабочий, 1988, 17 янв.

1654. Петросов Ю. Одинок лишь камень на скале.

[Стих.]. — Химик, 1968, 6 апр.

1655. Погорелов И. Кукушка. [Стих.]. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 21 февр.

1656. Полухин И. Море. [Стих.]. — Химик, 1968, 23 нояб.

1657. Полухии И. Песня о Грозном. — Химик, 1968, 6 апр.

1658. Попов А. Снег. [Стих.]. — Грозненский рабо

чий, 1968, 1 янв.

1659. Прозорова В. С. Новым годом! [Стих.].—Комсомольское племя, 1968, 1 янв.

1660. Суденко Б. Лебедь. [Стих.]. — Комсомольское

племя, 1968, 25 мая.

1661. Шипулин Н. ЦІаккха а лерг ца хилар. — Лоаман Іуйре, 1968, № 3, 6—10 oarl.

Шипулии Н Бессмертный. [Отрывок из повести «Юность бо-

евая»]. — На ингуш. яз.

1662. Шмавонянц В. Там за уступом небо... (Рассказ). — За нефтяные кадры, 1968, 5, 12 нюня.

#### XXVI, 2г. ЛИТЕРАТУРА ДРУГИХ НАРОДОВ СССР

1663. Абзаилов І. В. Н. Ленин. [Стих.]. — (Яздархоша — Ленинах лаьциа). — Ленинан некъ, 1968, 29 сент. Абзаилов И. В. И. Ленин. [Стих]. (Писатели о Ленине). — На чечен. яз.

1664. **Абдулхаджиев М.** Ма мотта. — Теркан бердашда (Гарбин сийина). [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968,

29 дек.

Абдулхаджиев М. Пе думайте. По берегам Терека. (Памяти Арби Мамакаева). [Стих] — На чечен. яз.

1665. Абзаев Ш. Сан Даймохк. [Стих.]. — Лениниз-

ман байракх (Знамя ленинизма), 1968, 24 март.

Абзаев Ш. Моя Родина. [Стих.]. — На чечен. яз.

1666, Адаев В. [Стих.]. — Лениннэман байракх (Знамя ленинизма), 1968, 24 марта.

1667. Айдамиров А. Кехат. (Дийцар). - Орга, 1968,

№ 4. 10-24 arl.

Айдамиров А Письмо. (Рассказ). -- На чечен, яз.

1668. **Айдамиров А.** Мусхий дувцар. — Лоаман Іүйре, 1968, № 2, 7—11 оаг I.

Айдамиров А. Рассказ Муски. Пер с чечен. А. Зязиков. - На

ингуш. яз.

1669. Айдамиров А. Сан Даймохк. — Онла. — Ма мотта сан корта... — Доттаг1чуьнга. [Стихаш]. — Орга, 1968, № 2, 48—49 агІ.

Айдамиров А. Моя Родина. — Дума. — Не думай... — Другу

[Стихи] — На чечен, яз.

1670. Айдамиров А. ЦІаверзар. (Романан цхьа дакъа). — Орга, 1968, № 1, 18—31 arI

Андамиров А. Возвращение. (Часть из романа). -- На чечен яз

1671. Айдарсолтанов М. Езало... [Стих.]. -- Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 7 апр.

Айдарсолтанов М. Начинает правиться... [Стях I. — На че-

1672. Айдарсолтанов М. Сан кхане, [Стих.]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 19 май.

Айдарсолтанов М Мое завтра. [Стих]. — На чечен, яз.

1673. Айсханов С. ДІадаьллачуьнга юхайоьрзянла

дац. (Дийцар). — Орга, 1968, № 3, 15—17 arl.

Айсханов С. Прошедшему нет возврата. (Рассказ). — На чечен, яз-1674. Айсханов С. Каспий ловзу. — Сан дог ду хьан даге кхийдаш. — Сан дог дацара чорда. [Стихаш]. — Орга, 1968, № 4, 38—39 аг.І.

Айсханов С. Касинй играется. - Мое сердце тянется к твоему сердцу. - Мое сердне не было черствым, [Стихи]. - На чечен яз.

1675. Акиев X. Голубая «Волга». (Рассказ). — За пе-

дагогические кадры, 1968, 1 марта.

1676. Акиев Х. Хлеб. (Рассказ). — За пелагогические

кадры, 1968, 24 мая.

1677. Алдаганов Б. Лоаман лаьтта.—Езача йоагіа.— Іарамхии. [Стихаш]. — Лоаман Іуйре, 1968, № 4, 36 — 37 oarl.

Алдаганов Б. Горная земля — Любимой девушке/ — Арамхи

[Стихи]. — На ингуш. яз. 1678. Арсанов С. Берзалойн Іедал. (Дийцар). — Ленинан некъ, 1968, 2 июнь.

Арсанов С. Волчий закон. (Рассказ). — На чечен. яз.

То же: Орга, 1968, № 3, 9—11 аг. — На чечен яз. 1679. Арсанов С. Дахаран бакъдерг. (Дийцар).-Ленинан некъ, 1968, 29 май.

Арсанов С. Правда жизни. (Рассказ). Пер. М. Ошаева. — На

То же: Орга, 1968, № 3, 6—9 аг. ..

1680. Арсанов С. Нана. (Дийцар). Гочдинарг М. Ошаев. — Ленинан некъ. 1968, 15 май.

То же: Орга, 1968, № 3, 3—6 arl. — На чечен. яз. Арсанов С. Мать. (Рассказ). Пер М. Ошаева. — На чечен. яз.

1681. Арсанукаев Ш. Амал. — Каска. — Инцъелла чов. — Атта дац. — Даръелла борз санна... — Блаьстенан суьйре. [Стихаш]. — Орга. 1968. № 3. 44—46 аг.]

Арсанукаев Ш. Характер. — Каска. — Забытая рана. — Нелегко. — Свиреный, как волк... — Вессиний вечер, [Стихи]. — На че-

чен, яз.

1682. Арсанукаев Ш. Доттаг чувнга. (А. П. Легкунеце). [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 29 септ.

То же: Орга, 1968, № 3, 15 агл. — На чечен. яз.

Арсанукаев III. Другу (А. П. Легкунец). Стих ).— На чечен яз. 1683. Арсанукаев Ш. Хьалхара доці.— Каска. [Стиуан].— Ленинан некъ, 1968, 26 май.

Арсанукаев III Первое слово. Каска. [Стихи]. — На че-

чен яз.

1684. Астемиров А. Суьйре. — Мархаш. [Стихаш]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 18 февр. Астемиров А. Вечер. — Облака, [Стихи]. — На чечен. яз.

1685. Аушев М. Иллн. — Иштта дар из. [Стихаш]. —

Лоаман Іуйре, 1968, № 1, 71-72 оаг1.

Лушев М. Песия. Так было. [Стихи]. — На ингуш. яз.

1686. Ахмадов А. Село мое. — Твон глаза. [Стихи]. — Ленинская правда, 1968, 14 дек.

1687. Ахмадов I. ХІунда вилхира Інмран. (Берашна

дийцар). — Ленипан некъ, 1968, 23 июнь.

Ахмадов А Почему плакал Имран. (Рассказ для детей). — На

чечен, яз

- 1688. Ахматова Р. Пронлывают по небу... Я видела породу ту... Думала уеду, позабуду... Мне говорят: лови мгновенье!.. Только солнце катит за гору. [Стихи]. Путь коммунизма, 1968, 27 апр.
- 1689. Ахматова Р. Учительница. [Стих.]. За педагогические кадры, 1968, 6 окт.
- 1690. Бадуев С. Тхан хьехархо Максим Горький.— Орга, 1968, № 1, 7—10 аг1.

Бадуев С. Наш учитель — Максим Горький. (Письмо к Горь-

то ж е: Ленинан некъ, 1968, 28 февр.—На чечен. яз.

1691. Балуев С. Іадат. («Хаьржинарш» цle йолчу сборник тlepa). — Ленинан некъ, 1968, 22 май.

Бадуев С. Адат. (Из сборника «Избранные») . -- На чечен. яз.

1692. Базоркин И. Большевикий деша низ. — Лоаман Іуйре, 1968, № 1, 5—7 оаг I.

Базоркин И. Сила большевистского слова. (Отрывок из рома-

на «Из тымы веков»). — На ингуш. яз.

1693. Байсуркаев Э. Комсомол. [Стих.]. — Колхозан дахар (Колхозная жизнь). 1968, 2 ноябр.

Байсуркаев Э. Комсомол. [Стих]. — На чечен. яз.

1694. Бахаева Т. Сахьтаца кхиар. — Дош. [Стихаш]. — Ленинан некъ, 1968, 1 сент.

Бахаева Т. Вместе со временем. — Слово. [Стихи]. — На че-

чен. яз.

1695. Бекович Х. Доттаг l. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 23 авг.

Бекович Х. Друг. [Стих]. - На чечен. яз.

1696 **Бердукаев С.** Доцца авлча. (Юмор). — Орга, 1968, № 4, 40—41 arl.

Бердукаев С. Короче говори. (Юмор). — На чечен. яз.

1697. Бекке хилира оба. (Халкъан юмор). — Ленинап некъ. 1968. 26 май.

Виноват оказался халат. (Народный юмор). На чечен, яз 1698 Боков А. Беке къонгаш, Грозный, Нохч-Гlалгlaн кн. изл. 1968, 374 oarl.

Боков А Сыновья Беки, Роман. — На ингуш, яз.

Рец.: Костоев І. Беке къонгаш. (Сыновья Беки). --

Сердало, 1968, 15 авг. — На ингуш. яз.

1699 Боков А. Кабуца кал. (Чашка капусты). (Дувцар). Грозный, 1968, Репертуарный листок, № 1-2, 122—124 оаг1

Боков А. Чашка капусты. (Рассказ). — На ингуш. яз.

1700. Боков А. ЦІера юккъе гіолла. — Лоаман Іуйре, 1968, № 1. («Беке къонгаш» яхача романа тіара дакъа). Боков Л. В огис. (Отрывок из романа «Сыновья Беки»). — На

1701 Бушуев Н. Йоь Ган бос. (Поэма). — Дерзор [Стих]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма).

1968, 19 май.

Бушуев И. Цвет лица девушки. (Поэма). — На чечен. яз

1702. Бушуев Н. Ленинан комсомоле. [Стих.]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 30 окт Бушуев Н. Ленинскому комсомолу. [Стих.] — На чечен. яз

1703. Ведзижев А. Зоахалол. (Дувцар). — Сердало,

1968. 1 май.

Ведзижев Л. Сватовство. (Рассказ) — На ингуш яз.

1704. Ведзижев А. Ираз дола саг. (Дувцар). Репертуарный листок. Грозный, 1968, № 1—2, 108—109 oarl.

Ведзижев А. Счастливый человек. (Рассказ). — На ингуш. яз 1705. Ведзижев А. Кхувчара ц1н. (Дувцар). — Лоа ман Іуйре, 1968, № 1, 17—26 oarl.

Ведзижев А Очаг. (Рассказ). — На ингуш. яз.

1706. Ведзижев А. Сватовство. (Рассказ. Пер. с ингуш. 11 Голодного). — Грозненский рабочий, 1968, 8 авг.

1707. Габаев Д. Мамаева гувна юххе. — Сердало,

1968, 9 май.

Габаев Д. На Мамаевом кургане. — На нигуш. яз

1708. Гагиев Г. Апрель. [Стих.]. — Комсомольское илемя, 1968, 21 сент.

1709. Гагиев Г. Даьхенга [Стих.]. — Сердало, 1968.

16 нояб.

Гагиев Г Родине. [Стих.] — На ингуш. яз.

1710 Гагиев Г. Ираза седкъа [Стих.] — Ленина инкъ (Путь Ленина), 1968, 9 июль.

Гагиев Г Счастливая звезда. [Стих]. — На ингуш яз

1711 Гагиев Г. Навна дог. [Стих.]. — Ленина инкъ, 1968, 9 июль

Гагнев 1. Сердце матери (Поэма) — На ингуш. яз.

1712. Гагиев Г. Цыплята. [Стих.] — Комсомольское племя, 1968, 13 июля.

1713 Газиева А. Соълже. [Стих.]. — Орга, 1968, № 1.

34. art.

Газнена А. Старой Сунже. [Стих.]. — На чечен. яз.

1714. Газимиев А. Иницахьа хьайн ойла. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 25 дек.

Газимиев А. Открой свою думу. [Стих ] — На чечен. яз.

1715. Гайрбеков Ч. Буьйса. [Стих.]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 24 март.

Гайрбеков Ч. Ночь [Стих]. — На чечен. яз.

1716. Гайрбеков Ч. Хан яьлла безамо марцанза книра... — Хьо ц!ахь яц... — Хьо гаре сатуьйсуш... [Стнхаш]. — Орга, 1968, № 4, 42—43 аг!.

Гайрбеков Ч. Уж давно любии огонь не кведется сердца...— Тебя нет домя... Желая видеть тебя.. [Стихн]. — На чечен. яз. 1717. Гайрбеков Ч. 1а. (Стих.). — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 18 февр.

маяк коммунизма), 1906, 16 февр. Гайрбеков Ч. Зима. (Стих). — На чечен. яз.

1718. Галаев Х. Аттестат хьанйцача. (Дувцар). —

.Лоаман Іуйре, 1968, № 2, 25—26 оаг1.

Галаев X. Когда получу аттестат (Рассказ). — На ингуш. яз 1719. Гамботова Л. Езий со цунна. [Стих.]. — Сердало, 1968, 6 апр.

Гамботова Л. Любит ли он меня. [Стих] — На ингуш. из-

1720. Гамботова Л. Нана. [Стих]. — Сердало. 1968, авг.

Гамботова Л Мать. [Стих]. — На ингуш. яз.

1721. Гамботова Л. Турпалхо. — Са юрт. — Даьхе йнта сога ма ала. — Лоаман шовда Арамхий. [Стихаш]. — Лоаман Іуйре, 1968, №1, 59—50 оаг1.

Гамботова Л Герой. - Мое село. - Не проси меня оставить

родину. — Горный родник Арамхи. Стихи]. — На инсуш. яз

1722. Горький М. Бералла. (А. М. Горький вичхьана 100 шо кхачарна). — Ленинан некъ, 1968, 13 март.

Горький М. Детство. (К 100-летию со дня рождения А. М. Горь-

кого). (Пер М. Ошаева). — На чечен яз.

1723. Горький М. Буо. (Дийцар. Гочдинарт М Ошаев). — Ленинан некъ, 1968, 2 март. Горький М. Сирота. (Россказ. Пер. на чечен. М. Ошаева). — На чечен. ял.

То же: Лоаман Іуйре, 1968, № 1, 5—7 оагі. На ин-

гуш. яз.

Орга, 1968, № 1, 3-6 аг. — На чечен. яз.

1724. Гулиев М. Навнага. [Стих.]. — Сердало, 1968, 17 февр.

Гулиев М. Матери. [Стих]. — На ингуш. яз.

1725. Гурджи А. Солдат России. — Тревога. [Стихи о воинском долге]. — Грозненский рабочий, 1968, 8 окт.

1726. Дадуев А. Иза кхин гур дац. (Поэмпн цхьа да-

къа). — Opra, 1968, № 2, 56—59 arl.

Дадусь Л. Это не повторится. (Отрывок на поэмы) — На чеен. яз.

1727. Давлетмирзаев Р. Детство. (Стих.). — Ленин-

ски правда, (Ленинская правда), 1968, 9 мая.

1728. Давлетмирзаев Р. Матери... [Стих]. — Комсомольское племя, 1968, 21 сент.

1729. Давлетмирзаев Р. Обелиски.— В карауле. [Стихи].—Ленински правда (Ленинская правда), 1968. 20 янв.

1730. Давлетмирзаев Р. Рассвет. — Первый снег. [Стихи]. — Ленински правда (Ленинская правда), 1968, 14 дек.

1731. Давлетмирзаев Р. Родина. [Стих.] — Ленин-

ски правда (Ленинская правда), 1968, 17 авг.

1732. Давлетмирзаев Р. Я славлю солдата. [Стих.] — Ленински правда (Ленинская правда), 1968, 6 июля.

1733. Джабраилов І. Сурте хьоьжуш. [Стих]. — Ле-

нинан некъ, 1968, 18 февр.

Джабраилов А. Смотря на фото. [Стих] — На чечен. яз.

1734. Джалиль М. Сан иллеш. [Стих.]. — (Нохчийн матте яьккхина Х. Эдиловс). — Ленинан некъ, 1968, 25 дек.

Джалиль М. Мон песни [Стих]. Пер. на чечен. Х. Эдилов. —

На чечен. яз.

1735. Дидаев А. Бохча... (Дийцар). — Ленински правда, (Ленинская правда), 1968, 9 май, 15 май.

Дидаев Л. Кошелек... (Рассказ). — На чечен. яз.

1736. Дикаев М. Дагна синтем лоьхуш... [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 5 апр.

Дикаев М. Ища душевного покоя... [Стих]. — На чечен. яз.

1737. Дикаев М. Нохчо ву со. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 23 июнь.

Дикаев М. Я — чеченец. [Стих.]. — На чечен. яз.

1738. Дудаев М. Сан хьоме сонта дог. [Стих.]. Ленинан некъ, 1968, 23 июнь.

Лудаев М Мое дорогое глупое сердце. [Стих]. — На чечен. яз. 1739. Дударова Хь. Школа. [Стихаш]. — Сердало, 1968. 6 апр.

Дударова Х. Школа. [Стихи] — На ингуш. яз.

1740. Евсултанов І.-Р. ГІиллакхо бос хержац. [Стих.]. Ленински правда, (Ленинская правда), 1968, 20 янв.

Евсултанов Л.-Р. Цвет кожи — не помеха дружбе. [Стих]. — На

чечен. яз.

1741. Зайнутдинов А. Воншахкхетар. (Дийцар). — Сан хьоме нана. [Стих]. — Ленинизман байракх (Знамя ленинизма), 1968, 11 февр.

Зайнутдинов А. Встреча (Рассказ). - Моя дорогая мама.

[Стих.]. — На чечен. яз.

1742. Исманлов. И. Майра гІулч. (Динцар).—Ленински правда, 1968, 24 июнь.

Исманлов И. Смелый шаг (Рассказ). — На чечен яз.

1743. **Кагерманов Д.** Бlаьсте йогly. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 5 апр.

Кагерманов Д. Идет весна [Стих.]. - На чечен. яз

1744. **Кагерманов Д.** Шина беран верас карийна. (Дийцар). — Ленинан некъ, 1968, 17 март.

Кагерманов Д. Двое ребят нашли опекуна (Рассказ) - На

1745. **Кагерманов Д.** Хаздина латта. [Стих.]. — Ленинан нект., 1968, 1 май.

Кагерманов Д. Прекрасная земля. [Стих.]. — На чечен яз.

1746. **Кагерманов** Д. ХІан-хІа [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 16 авг.

Кагерманов Д. Нет-нет. [Стих] - На чечен, яз

1747. **Кантышева Т**. Валарал халагla. (Дувцар). — Сердало, 1968, 27 янв.

Кантышева Т. Труднее смерти. [Рассказ о дезертире Ахмеде,

просидевшем всю войну и подвале). На ингуш. яз.

1748. **Картоев М.** Безам ба са дукхаг la ваха... [Сти-хаш]. — Лоаман Іуйре, 1968, № 3, 51 оаг l. Картоев М. Я хотел бы дольше жить... [Стих.]. — На ингуш. я г.

То же: Сердало, 1968, 17 февр. — На ингуш. яз.

1749. **Картосв М.** Ленин. — Б1аьсти. — Гуйра. [Стиуаш]. — Лоаман Іуйре, 1968, № 2, oarl. 45.

Картоев М. Ленин. — Весна. — Осень [Стихи]. — На ин-

гуш. яз. 1750. Карасаева В. Настоящий друг. (Рассказ). — Ленински правда (Ленинская правда), 1968, 18 мая.

1751. Картоев М. Поэт. — Накъосте [Стихаш]. — Ленинан некъ, 1968, 3 авг.

Каргоев М. Поэт. - Другу [Стихи]. - На чечен. яз.

1752. Келоев Б. Долалуо, Керла шо. [Стих.]. - Лепинан некъ, 1969, 1 янв.

Келоев Б. Начинайся, повын год. (Стих). — На чечен. яз-

1753. Келоев Б. Сан халкъан мотт. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 30 нюнь.

Келоев Б. Язык моего народа [Стих]. — На чечен яз.

1754. Келоев Б. Тхан сирла май. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 1 май.

Келоев Б. Наш светлын май. [Стих.]. -- На чечен, яз.

1755. Келоев Б. ХІусамаш дахіуьтту. [Стих] — Ленинан некъ, 1968, 29 сент.

Келоев Б. Подинмаются дома [Стих]. — На чечен. яз.

1756. Кибиев М. Бекхам. (Легенда). — Колхозан дахар (Колхозная жизнь), 1968, 28 сент.

Кибиев М. Возмездие. (Легенда). — На чечен яз.

1757. Кибиев М. Вкус дия. - Белые звезды. -- Ночные гости. [Стихи]. (Пер. с чечен. Н. М. Матвеева). Комсомольское племя, 1968, 25 мая.

1758. Кодзоева Т. Іоажалал халагіа. (Дувцар эрсий метталара давккуар А. Зязиков). — Лоаман Тупре, 1968,

№ 1. 50—55 oarl.

Кодзоева Т Труднее смерти (Рассказ, Пер. с русск. А. Зязиков). — На ингуш. яз

1759. Картоев М. Газилг. — Лош. — Бларгаш. (Сти-

хаш). - Лоаман Тупре, 1968, № 1.

Картоев М. Козочка. — Слово. — Глаза. (Стихи). — На ин-

1760. Костоев 1. Повхараш. (Дувцар. «Мухтаряхача цикла тІара). — Сердало, 1968, 16 молла» марта.

Костоев А. Кашель. (Рассказ на цикла «Мухтар-молла») — На

ингуш. яз.

1761. **Костоев I.** Митал. (Дувцар). — Сердало, 1968,

Костоев А. Улитка. (Рассказ). — На ингуш. яз.

1762. Костоев І. Мухтар-молла. (Беламе дувцарані: Повхараш. — Гюргіа бола харбаз. — Мутаваламий бегаш). — Лоаман Тупре, 1968, № 3, 14—18 оаг1.

Костоев А. Мухтар-мулла. (Юмор. рассказы: Кашель - Спельці

арбуз. - Шутки муталима). - На ингуш. яз.

1763. Костоев І. Мута Іаламий бегаш. (Дувцар). -Сердало, 1968, 17 февр.

Костоев А Шутки муталима (Рассказ) — На ингуш яз

1764. Кузнецова Г. Лирические строки. - Грозненский рабочий, 1968, 1 сент.

1765. Кусаев А. Деревья. [Стих.]. — Комсомоль-

ское племя, 1968, 1 янв.

1766. Кусаев А. Отчизна. [Стих.]. - Коммунизман

маяк (Маяк коммунизма), 1968, 7 апр.

1767. Кусаев А. Песия шофера. — Не сердись. — Инерция. (Стихи из цикла «Дороги Чечни»). - Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 26 июня.

1768. Кусаев А. Посвящается ленинскому комсомолу. (Отрывок из поэмы). — Комсомольское племя, 1968,

1 окт.

1769. Кусаев А. Русский язык. [Стих]. - Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 8 сент.

1770. Кусаев А. Счастье. [Стих]. - Коммунизман

маяк (Маяк коммунизма), 1968, 3 марта.

1771. Лорсанукаев С. Дех лаьциа дош. Ленинан некъ, 1967, 19 нояб.

То же: Орга, 1968, № 3, 18-24 ат1. Лорсанукаев С. Слово об отце. — На чечен яз.

1772. Магомадов А. Берзан цюка. (Юмористически дийцар). - Коммунизман маяк (Маяк коммунизма). 1968, 3, 24 март.

Магомадов А. Волчья шкура. (Юмористический рассказ) — На

чечен, яв.

1773. Магомадов М. Иллига. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 29 сент.

Магомадов М. Песне. [Стих]. — На чечен. яз

1774. Магомадов М. Х.-С: Суна лаьа. [Стихаш]. -Ленинан некъ. 1968. 27 дек.

Магомадов М. X.-С. Я хочу [Стихи]. — На чечен. ял.

1775. Мадагов С. Лаьтто кхобу. (Повесть). — Ленински правда (Ленинская правда), 1968, 24, 28 30 авг.

Мадагов С Земля кормит. (Повесть). — На мечен яз

1776. Мадагов С. Минкаилан стогалла. (Повесть). — Ленински правда (Ленинская правда), 1967, № 150-156. 1968, № 2, 3, 4, 9.

Мадагов С. Мужество Минкаила. (Повесть). - На чечен яз 1777. Мамакаев І. Даьй-мохк. — Новкъостага. [Стиvaш]. — Сердало, 1968, 12 дек.

, Мамакаев А. Родине. — Товарищу. [Стихи]. — На ингуш. яз.

Пер с чечен яз.

1778. Мамакаев А. Зима. (Пер. с чечен. А. Тарковский). - Много я мучился... (Пер. с чечен. Э. Левантин) - Ночь упала на землю... (Пер. с чечен. Н. Асанов). — Упорхнуло счастье-воробей... (Пер. с чечен Т. Жормунский) [Стихи]. — Путь коммунизма, 1968. 14 дек.

1779. Мамакаев А. Зима. — Вечер. [Стихи]. — Ком-

сомольское племя, 1968, 14 дек.

1780. Мамакаев А. Ленинан Октябрь. — Накъосте. — Даймохк. — Шийлачу цу буса. [Стихаш]. — Ленинан некъ. 1968, 13 дек.

Мамякаев А. Ленинский Октябрь. - Товариш. - Родина. - В

эту холодную почь. [Стихи]. — На чечен. ял.

1781. Мамакаев А. Моему народу. (Пер. с чечен Б. Кауров). — Наш путь. (Пер. с чечен А. Тарковский) [Стихи]. — Грозненский рабочий, 1968, 12 дек.

1782. Мамакаев А. Наш путь. - Моему народу. -

Поток. [Стихи]. — Красное знамя, 1968, 12 дек.

1783. Мамакаев А. Ночь перешагнула середину... (Пер. с чечен. Н. Асанов). — Моему народу. — Молодая мать. — Наши встречи короткими были... (Пер. с чечен. Б. Кауров). — Ко мне! Погибаю. (Пер. с чечен. Н. Новотельный. (Стихи). — Путь коммунизма, 1968. 14 дек.

1784. Мамакаев М. Алхан-Чурт. — Если бы мог я. (Стихи из кинги «И камии говорят». Пер. с чечен Н. Асанов). — Гроэненский рабочий, 1968, 1 авг.

1785. Мамакаев М. Дороги Родины (Стихи из книги. «И камии говорят». Пер. с чечен А. Тарковский). — Грозненский рабочий, 1968, 1 авг.

1786. Мамакаев М. Коммунисты. (Стих. Пер. с чечен

А Передреев). — Грозненский рабочий, 1968, 8 сент.

1787. Мамакаев М. Плачет девушка—обманута она... (Стих. из книги «И камии говорят»). — Грознецский рабочий. 1968. 1 авг.

1788. Мамакаев М. Хьун [Стих.]. — Ленинан некъ,

1968, 15 сент.

Мамакаев М. Лес. [Стих.]. — На чечен. ял

1789. Мамакаев М. ЧІстІардиг. [Песня]. Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 30 июнь.

Мамакаев М. Ласточка [Песня] — На чечен. яз.

1790. **Мамакаев Э.** ХІорд. — Іуьйре. [Стихані]. — Орга, 1968, № 1. 40 arI.

Мамакаев Э Море. - Утро [Стихи]. - На чечен. яз

1791. Махмаев Ж. Доций дийцарш.—Орга, 1968, № 1 49—54 аг1.

Махмаев Ж Короткие рассказы. На чечен. яз.

1792. Махмаев Ж. ҚІайн қубйгаш. (Берашна дий-

цар). — Ленинан некъ, 1968, 9 понь. Махмаев Ж. Белые руки. (Рассказ для детей). — На чечен яз 1793. Махмаев Ж. Школо кхойкху. [Стих.]. - Ленинан некъ, 1968, 1 сент.

Махмаев Ж. Школа зовет. [Стих]. — На чечен. яз.

1794. Магичов М. Мамакаевна. [Стих.] — Ленинан некъ. 1968, 13 дек.

Мачигов М. Мамакаеву, [Стих.]. — На чечен, яз.

1795. Мехтиев Х. Ленин. [Стих.]. — Ленинан некъ. 1968, 5 лек.

Мехтиев Х. Ленин. [Стих]. - На чечен. яз-

1796. Мехтиев Х. Партис дубгу. — Безам. — Іубйре. — Сурт. (Стихаш). — Орга, 1968, № 1, 16—17 аг. ..

Мехтнев Х. Партия ведет. — Любовь. — Утро. — Портрет

Стихи]. - На чечен, яз.

1797. Мехтиев Х. Росси. — Доттаг І. [Стихаш]. — Сердало, 1968, 7 сент.

Мехтиев Х Россия. — Друг. [Стихи] — На ингуш: яз.

1798. Мехтиев Х. 1968-чу шарна. — 1969-чу шаре. [Стихаш]. — Ленинан некъ. 1969. 1 янв.

Мехтиев X 1968-му году. — 1969-му году. [Стихи]. — На че-

чен. яз.

1799. Мехтиев Х. Шу долчохь муха ду? [Сатира] -Орга. 1968, № 3, 31-34 аг.

Мехтиев X Как у вас? (Сатирические рассказы) - На че

чен. яз.

1800. Мехтиева М. Барте сан халкъаш. -- Хьомечу халкъе. — Сан безам бу. — Шовда. [Стихаш]. — Орга. 1968, № 3, 49-50 arl.

Мехтиева М. К миру, народы — Дорогому народу. — У меня есть любовь. — Родник. Стихи] — На чечен, яз.

1801. Музаев Н. Вонны. [Стих.]. — Грозненский рабочий, 1968, 28 февр.

1802. Музаев Н. Горький. [Стих]. — Грозненский ра-

бочий, 1968, 28 марта.

1803. Музаев Н. Хета тхьамда гуш санна... — Ма хьежа соьга. (Лейле Абашидзе). [Стихаш]. - Ленинан некъ, 1968, 1 янв,

Мучаев Н. Кажется, что вижу вождя... - Не смотри на меня

(Стихи). — На чечен, яз.

1804. Музаев Н. Убубнаренаш. [Стих.]. — Ленинан некъ. 1968. 1 янв.

Музаев Н Мужественные, (Стих., посвященное укротителям отия в Эльдарово). — На чечен яз.

1805. Мусаев М. Нийсонна гlевтинарш. (Драма).— Ленинан некъ, 1968, 24 март.

Мусаев М Восставние против несправедливости. (Драма). -

На чечен. яз

1806. **Мусаев М.** Ганча явлча... (Дийцар). — Орга, 1968, № 4, 25—29 arl.

Мусвев М. После выстрела (Рассказ). На чечен яз.

1807. **Мусаев М.** Хіунда доккху нахана бийлар? (Дийцар). — Ленинец, 1968, 1, 4, 6 сент.

Мусаев М. Зачем быть посмещищем? (Рассказ). - На че-

чен яз.

1808. **Му**стафии Я. Хьерадавлла ду и! (Дийцар). — Орга, 1968. № 2, 22—23 аг.І.

Мустафин Я Сумасшедшая, что ли<sup>†</sup> (Рассказ Пер. М. Сулаев). →

Га чечен, яз

1809. **Мут**ал**иев М.** ГІанахь. [Стих.]. — Сердало, 1968, 3 авг.

Муталиев М. Сповидение [Стих.]. - На ингуш. яз.

- 1810. Муталибов 3 Безотказный Жалил. [Авториз. пер. с чечен. Ц. Голодного. Об участнике Великой Отечественной войны Ж. Солтамурадове, погибшем в с. Обильном «Волгоградской области]. Грозненский рабочий, 1968, 16 марта.
- 1811 **Муталибов 3.** Боча цІи [Стих. В. И. Ленинах лаьца]. Сердало, 1968, 16 март.

муталибов З. Дорогое имя (Стих. о В 11 Ленине. Пер че-

тен Х Осмиев]. — На ингуш. яз.

- 1812. Муталибов З. Пван из Беноя. (Рассказ). Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968. 31 марта, 5 апр.
- 1813. Муталибов З. Матери. [Стих]. Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 18 февр.
- 1814. **Муталибов 3.** Мон погоны. [Стих.]. Красшая звезда, 1968, 23 февр.
- 1815. **Муталибов 3.** Эрзац-валенки. (Рассказ) Ленинец, 1968, 18, 21 февр.
- 1816. **Мухтаров А.** Кхерамен хьехамаш. (Дийцар). Колхозан дахар (Колхозная жизнь). 1968. 10 дек.

Мухтаров Л. Опасные советы. (Рассказы) — На чечен. яз. Т.о. ж.е.: Ленинец, 1968, 28 дек. — На чечен. яз. ,

1817. Мякиев А. Лаьттан кхайкам. (Поэма). — Лоаман Туйре, 1968. 13, 11—13 оагт.

Мякиев А. Зов земли (Поэма). - На ингуш яз.

1818. **Мякиев А.** Ненан гу. (Баллада). Лалла кема... [Стих]. (Гочйинарг М. Дикаев). — Ленинан некъ, 1968, 28 июнь.

Мякнер А. Материнская могила. (Баллада). — Веди самолет...

[Стих] Пер. с ингуш. М Дикаева. — На чечен. яз.

1819. Мякиев А. Селаlад. — Халкъа музей — Навна бийса. Моакхаза кхера деха. — Цавезачунга еннача йи-Іий илли. [Стихаш]. — Лоаман Іуйре.-1968, № 1, 47—49 оагі.

Мякиев А. Радуга. — Народини музей — Ночь матери. — В поисках кремпевого камия. — Песия девушки, которую выдали замуж за пелюбимого. [Стихи] — На ингуш. яз.

1820. Нашхоев Р. Махьмуд Эсамбаев. (Исбархьаллин документальни повесть). — Ленинан некъ, 1968, 9, 14, 26, 18, 21,23,25 февр.

Нашхоев Р. Махмуд Эсамбаев. (Документально-худ. повесть).-

На чечен, яз.

1821. **Ознев С.** Ленина лир. [Стих.]. — Сердало, 1968, 21 апр.

Озиев С. Ленинское сияние. [Стих] — На ингуш. яз.

1822. Окуев Ш. Болар. [Стих.]. — Ленинан, некъ, 1968, 16 авг.

Окуев Ш Походка. [Стих.]. - На чечен. яз.

1823. **Окуев Ш.** Маташ Мазаев. (Поэма). — Ленинец, 1968, 15, 17, 20, 22, 24 марта. — На чечен, яз.

1824. Окуев Ш. Чорех дийцарш. — Орга, 1968, № 2,

34-40 arl

Окуев Ш. Рассказы о Чоре. - На чечен, яз

1825. Окуев Ш. Чорйн дийцарш. — Ленинец, 1968, 17 нояб.

Окуев Ш. Рассказы Чоры. — На чечен яз.

1826. Окуев Ш. Футбол лаьмнацікахь. (Забарийн дийцар). — Ленинан некъ, 1968, 26 май.

Окуев Ш Футбол в горах, (Юмористический рассказ). - На

ечен. яз

1827. Окуев Ш. Шела. (Йнш). — Інлма Тамаде. (Стих.) — Ленинец, 1968, 28 апр.

Окуев Ш Шали (Песия). - Изучай науку. [Стих.] - На че-

чон. яз.

1828. Орцуев М. Лере зов. — Доттагіий. [Стихаш]. —
 Орга, 1968, № 1. 41—42 агі.

Орцусв М. Звон и ушах. — Друзья [Стихи]. — На чечен. яз.

1829. Осмиев X. Балха адам кхотадеш. — Максим Горькега — Сайра. — Шун во ма гулда. — Сона лаьтта

дукхагіа деза. — Ма сатийна яц-кх... [Стихаш]. — Лоа-

ман Іуйре, 1968, № 2, 5-6 оаг1.

Осмиев Х. Сплачивая рабочий народ. - Максиму Горькому. --Вечер. - Чтобы вы не встречали трудностей.-Я землю больше люблю. Как неспокойно. [Стихи]. — На ингуш. яз.

1830. Осмиев Хь. Біаьстан ціай. [Стихаш]. — Серда-

ло, 1968, 1 май.

Осмиев Х. Весениий праздинк. [Стих]. — На ингуш. яз.

1831. Осмиев Хь. Дагадоагіа. (Поэма тіара дакъа). — Сердало, 1968, 22 февр.

Осмнен Х. Помню. (Отрывок из поэмы). — На ингуш. яз.

1832. Осмнев Хь. Дув. [Стих.]. - Сердало, 1968, нюль.

Осмиев Х Клятва. [Стих]. — На ингуш. яз.

1833. Осмиев Хь. Лаьча. («Боккхача новкъа» повеста тІара дакъа). — Сердало, 1968, 14 сент.

Осмиев X. Сокол. (Отрывок из понести «Большая дорога»). —

На ингуш. яз.

1834. **О**смиев **Х**ь. Ленин — из да халкъни праз.

(Стихаш). — Сердало, 1968. 26 сент.

Осмиев Х Лении — это народное счастье. [Стих]. — На ин-

1835. Осмиев Х. Ленинская правда. [Стих.]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 21 апр.

1836. Осмиев Хь. Машара салте. — Дув. — Деша даьлар лоа... — Хам бергбар аз [Стихаш]. — Лоаман Іуйpe. 1968, No 3, 3-5 oarl.

Осмиев X Солдат мира. — Клятва — Уже растаял сиег — Я гордился бы [Стихи]. На ингуш. яз.

1837. Осмиев Хь. Максим Горькега [Стих.]. -- Сердало, 1968, 28 март.

Осмиев Х. Максиму Горькому. [Стих]. На ингуш. яз.

1838. Осмиев Хь. Октябрь. [Стих.]. — Сердало, 1968, 7 нояб.

Осмнен Х. Октябрь. [Стих]. — На ингуш. ял.

1839. Осмиев Хь. Пхьегіа тіа хинна кьамаьл. (Беламе дувцар). — Сердало, 1968, 16 март.

Осмнев Х. Разговор за столом (Юмористический рассказ)

— На игуш. яз.

1840. Осмиев Хь. Са керда доттаг а. — Сердало, 1968,

Осмиев Х Мой новый друг. [О дружбе двух товарищей] — На

ингуш. яз.

1841. Осмиев Хь. Цхьоал. (Дувцар). - Сердало, 1968. 22 нюнь.

Осмнев Х Одиночество. [Рассказ о школьниках] -- На ин-ГУЩ. ЯЗ.

1842. Осмиев Хь. Човнаш ехка йо1. — Лоацца стихаш. - Сайга Хало еча. [Стихаш]. — Сердало, 1968, 28 дек. Осмиев Х. Медеестра. — Короткие стихи. — Если мне будет трудно. [Стихи]. — На ингуш. яз.

1843 Ошаев Х. Брест бахьан лийтараш. — Сердало,

1960. 7 нояб.

Ошаев X Боровшиеся за Брест. (Отрывок из книги «Брест-орешек огненный»). — На ингуш. яз.

1844 Ошаев Х. Брест — догуш долу б1ар. — Лени-

нан некъ, 1968, 29 сент.

Ошаев Х. Брест — орешек отненный. (Отрывок из княги). — На

- чечен. яз.

- 1845. Ошаев Х. В тылу врага. (Отрывок из книги «Брест орешек огненный»). Путь коммунизма, 1968, 17 дек.
- 1846 Ошаев Х. Забарен дийцарш: Малх. Ши иччархо. Моллас гІалгіашна бина хьехам. ЖаІу. Яхь. Гіенах хьаьжай гар. Пхьа боллу гіалгіа. Сонта Леча. Орга, 1968, № 4, 44—47 агі.

Ошаев X. Юмористические рассказы: Солнце. — Два охотника — Совет моллы ингушам. — Пастух. — Гордость. — Если приснится хаджи. — Ингуш, скрывающийся от кровной мести. — Глупый Ле-

ча. — На чечен. яз.

1847. Ощаев X. Огненная купель. (Отрывок из романа «Брест — орешек огненный). — Грозненский рабочий, 1968. 2 сент.

1848. Ошаев Х. Партизаны. (Отрывок из книги «Брест—орещек огненный»). — Путь коммунизма, 1968,

24 дек.

1849. Плиев М.-С. Америкага. [Стих]. — Сердало, 1968. 6 июль.

Плиев М.-С. Америке. [Стих]. — На ингуш. яз.

1850. Плиев М.-С. Из бовргбоаца малх ба. — ДІаякха наб! — Даьхенах дув биэ.— Окоп.— Яхаргдац юрто. [Стихаш]. — Лоаман Іуйре, 1968, № 1, 56—58 оаг I.

Плиев М.-С. Негасимое солице. — Проснитесы! — Поклялся Ро-

диной. - Окоп. - Не скажет село. [Стихи] - На ингуш. .яз

1851. Плиев М.-С. Комсомолага: [Стих] — Сердало, 1968, 29 окт.

Плиев М.-С. Комсомолу. [Стих]. — На ингуш. яз.

1852, Плиев М.-С. Лахьто в loaхвергва. [Стих]. — Сердало, 1968, 17 февр.

Плиев М,-С. И могила согрест [Стих]. — На ингуш. яз.

1853. Плиев М.-С. Тоъам бу аз. — Дувла, хьаьший, тханцига. [Стихаш]. — Лоаман Іуйръ, 1968, № 3, 19—20. оаг I.

Плиев М С. Я допольствуюсь — Приходите и гости к нам

1854. Плиев М.-С. Цунца аз сало!. — Салтечун чурт

[Стихац]. - Лоаман Туйре, 1968, № 2, 12—13 оаг 1.

Плиев М.С. Я отдыхаю с нев. — Памятник солдату. [Стихи]

1855. Плиев М.-С. ЦІе байракхані къег. [Стихаші. -

Сердало, 1968, 1 май.

Плиев М.-С. Алеют красные флаги. [Стих]. — На ингуш. яз -1856. Рашидов Ш. Дагна лаба. [Стих.]. — Ленинан некъ. 1968. 27 лек.

Рашидов III Сердце хочет. [Стих.] — На чечен, яз.

1857. Садаева Р. Лаьтте. [Стих.]. - Ленинан некъ. 1968. 1 янв.

Садаева Р. Земле. Стих J. — На чечен. я г.

1858. Садаева Р. Хьехархочунна. [Стих]. - Ленинан некъ. 1968. 6 окт.

Садаева Р. Учителю. [Стих]. - На чечен. яз

1859 Садаева Р. Хьоме и е Ленин. — Сан стих. ІСтихаші. — Ленинан некъ. 1968. 29 сент.

Садасва Р Дорогое имя — Лении - Мой стих [Стихи] -

1860. Садулаев 1. Даймохк. — Лаьмнаш. — Блаьвнаш. — Сан мохк. — Новкъара кехат. [Стихаш] . — Орra, 1968, № 3, 40—42 arl.

Садулась А. Родина — Горы. — Башин — Моя родина — Пись

мо с дороги. [Стихи]. - На чечен. яз.

1861. Садулаев І. Дуй. — Погу цераш. — Дайн ил-

леш. [Стихаш]. — Ленинан некъ, 1968, 5 апр.

Садулаев А. Клитва, - Горящие отин.-Песин отцов. [Стихи] -На чечен яз.

1862. Садулаев А. Как живете? (Новогоднее

стих.). -- Комсомольское племя, 1968, 1 янв.

1863. Садулаев А. БІаьвнаш. [Стих.] — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 18 февр.

Садулаев А. Башин 'Стих.]. Пер. с русск. на чечен яз А Шай-

хиев - На чечен ят

1864. Садулаев А. Сердце поэта. [Стих.]. — Грознен

ский рабочий, 1968, 27 июня.

1865. Садулаев А. Царел чюаглагі пенаш дан. [Стнхаш]. — Лоаман Туйре, 1968, № 3, 21—22 оаг !.

Садулаев А Нет крепче этих степ. [Стихи]. Пер с русск на ингуш. яз. X. Осмиев. — На ингуш. яз

1866. Садулаев А. Шаг к тебе. [Стих] - Грозненский рабочий, 1968, 16 янв:

1867. Садулаев А. Беттаса даържина [Стих] --Ленинан некъ. 1968. 25 дек.

Садулаев А. Лунный свет разливается [Стих]. - На че-

1868. Сандов Б. 113 тарлуш дац. — Венера. — Ленин наь дн. - Шовзткъе итт шу. [Стихаш]. - Лоаман Гуйре. 1968. № 1. 15-16 oar L

Сандов Б Это весовместимо. - Венера. - День рождения Лени-— 50 лет Стихи]. Пер. с чечен. А. Зязиков — На ингуш яз

1869. Сандов Б. Разведчик. [Ш А Эдилханов — участник Великой Отечественной войны]. — Репертуарный листок. Грозный, 1968, 95-96 arl.

То же: Орга, 1968, № 1, 43—46 arl. — На чечен яз.

1870. Сайдуллаев Хь. Воккхаве сайн дахарх. --Лаьмнийн Іуьйре. — Сан Даймохк... [Стихаш]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма). 1968, 9 июнь

Сандуллаев X. Горжусь своей жизнью. — Утро гор. — Моя Родина. . [Стихи]. — На чечен яз.

1871. Сайдуллаев Хь. Даймохк, [Стих.]. - Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 11 февр.

Сайдуллаев х. Родина. [Стих.] Пер с русск на чечен 11 Шай-

мен. - Па чечен. яз.

1872. Сайдуллаев Хь. Сох хІунда къехка. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 29 сент.

Сайдулляев Х Зачем избегаешь меня [Стих]. — На чечен яз.

1873. Сайдуллаев Хь. Шовданаш декачохь. [Стих]. маяк (Маяк коммунизма), 1968. Коммунизман 8 сент.

Сайдулляев X Там, где журчат родинки. (Стих) - Ha че-

1874. Сайдуллаев Хь. Дуй. — Погу ц ераш. — Адамаш. [Стихаш]. -- Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 11 февр.

Сайдуллаев Х. Клятва. — Горящие огии. Люди. [Стихи] Пер

с русск. А Шайхнев — На чечен яз.

1875. Саракаев Хь. Дошув. (Дувцар нохчий матталара даькх. Х. Галаев). — Лоаман Туйре, 1968, № 1, 61-66 oarl.

Саракаев Х. Золото. (Расская Пер. с чечен, Х. Галаев) — На

1876. Саракаев Хь. Доттагічуьнга кехат. [Стих.]. --.Тенинан некъ, 1968, 23 авг.

Саракаев Х Письмо к другу. [Стих]. - На чечен, яз.

То же: Орга, 1968, № 2, 27—32 аг. — На чечен. яз

1877. Саракаев Хь. Хьалхара урок. (Первый урок.) — Репертуарный листок. Грозный, 1968, № 1-2, 112-113 аг1 — На чечен, яз.

1878. **Саракаев Хь.** Хьалхара урок. — З1амига хьаша. (Дувцараш). — Лоаман Тупре, 1968, № 3, 46—50 оаг.

Саракаев X. Первый урок — Маленький гость. (Рассказы). --

На ингуш. яз.

1879. Сатуев Хь. БІаьстенан зезагаш... — Денош дууш... — ГІодах дуьйлуш... — КІари чохь лом санна... — Пра дарц... — Дуьнен чу ша даха догГург... — БІаьстенан зезагийн арахь... [Стихаш]. — Орга, 1968, № 2, 49—50 arl.

Сатуев X. Весениие цветы... — Наслаждаясь жизнью... — Разлив... — Как лен в клетке... — Косой дожды... — То, что входит и жизнь... — В поле весениих цветов... [Стихи]. — На чечен. яз.

1880. Сатуев Хь. Вина мохк-нана. — ХІорде: [Сти-

хаш]. — Ленинан некъ, 1968, 5 апр.

Сатуев Х. Родина-мать — Морю. [Стихи]. — На чечен. яз

1881. Сатуев Хь. Запдакъара кехат. (Стих.). — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 7 апр.

Сатуев Х. Письмо на Зандака. [Стих.]. — На чечен. яз.

1882. Сатуев Хь. ТулгІенашка дагара дийцар. — Хааман кехат. — Къеналле. [Стихаш] — Орга, 1968, № 3, 42—44 arl.

Сатуев Х. Излил свои чувства волнам. - Письмо. - Старости.

[Стихи]. — На чечен. яз.

1883. Сатуев Хь. ТулгІенашка дагара дийцар. [Стих]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 19 май.

Сатуев X Излил свои чувства волнам. [Стих.]. — На чечен. из. 1884. Сбитиев В. Любимой. — Люблю. [Стих.]. —

Комсомольское племя, 1968, 29 июня.

1886. Сулаев М. Бераллии б1аьсте. — Акхтарг. — Шовда. — Воллу со сайи догдохийна... — Ма к1орга ду хьаи б1аьргийн Іин. [Стихаш]. — Орга, 1968, № 1, 32—33 аг.

Сулаев М. Весна детства — Серебристый тополь. — Родийк. — Расстроенный стараюсь я... — Как глубоко твоих очей ущелье... [Стихи]. — На чечен. яз.

1887. Сулаев М. Барзана тlелатар. («Тавсолта ломара дlавоьду» цlе йолчу романан кийсик).— Репертуарный листок. Грозный, 1968, № 1-2, 97—99 arl.

Сулаев М. Нападение на волка. (Глава из романа «Тавсолта по-

кидает горы»). — На чечен. яз.

1888. Сулаев М. Даг чуъра суйнаш. — Йовш йоцу ц1е. [Стихаш]. — Ленинан некъ, 1968, 28 апр. Сулаев М. Искры сердца. — Неугасимое пламя [Стихи]. — На

1889. Сулаев М. Ойланийн суйнаш. [Стих.]. — Лени-

нец. 1968, 28 апр.

Сулась М. Искры мыслей. (Стих.). — На чечен. яз.

1890. Сулаев М. Поэтическая рубрика. [Стихи из сборника «Искры из сердца». Пер. Ю. Александров). — Грозненский рабочий, 18 июля.

1891. Сулаев М. Ши га, [Стих.]. — Ленинан некъ,

1968, 23 авг.

Сулаев М. Две ветви. [Стих.]. — На чечен. яз.

1892. Сулейманов А. Лам чохь сатосуш. — Ехийла rloза! — Цlora дахдой, седа боьду... — Аьрхачу йоlе. — Ала цуьнга. [Стихаш]. — Орга, 1968, № 4, 30—31 аг ...

Сулейманов А. Рассвет в горах. — Живи на счастье! — Летит

звезда... — Упрямой девушке. — Скажи ей. [Стихи]. — На чечен. яз 1893 Сулейманов Ю. Ах бІе шо. [Стих.]. — Колхозан дахар (Колхозная жизнь), 1968, 19 март.

Сулейманов Ю. 50 лет. [Стих.]. — На чечен. яз.

1894. Сулейманов Ю. Безаман галат. (Поэма). -Ленинец, 1968, 17, 22 нояб.

Сулейманов Ю. Ошибка любви. (Поэма). — На чечен. яз.

1895. Сулейманов Ю. Доттаг Гашка. — Хала [Стихаш]. — Қолхозан дахар (Колхозная жизнь). 1968. 28 сент.

Сулейманов Ю. Друзьям - Трудно. [Стихи]. - На чечен. яз. 1896. Сулейманов Ю. Ламанан леча. (Поэма). -Колхозан дахар (Колхозная жизнь), 1968, 26 окт.

Сулейманов Ю. Горный сокол. (Поэма). — На чечен. яз.

1897. Сулейманов Ю. Поэтан ойла. — Тийналлехь ойланаш (Четверостишеш). — Колхозан дахар 1968.

Сулейманов Ю. Дума поэта — Думы в тиши. (Четверостишия).-

1898. Сулейманов Ю. Сайн ойлане. [Стих]. - Ленинец. 1968, шонь.

Сулейманов Ю. Моей мечте. — На чечен. яз.

1899. Сулейманов Ю. Тийналлехь ойланаш. (Четверостишеш). — Колхозан дахар (Колхозная жизнь), 1968. 27 июль.

Суленманов Ю. Думы в тиши. (Четверостишия). - На чечен, яз. 1900. Султанова Л. Галара суьйре. — Ляля Насуханова. [Стихаш]. — Орга, 1968, № 1, 35 аг ...

Султанова Л. Городской вечер — Насуханова Ляля. [Стихи].

На чечен, яз.

1901 Супаев Р. Даге. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968. 25 дек.

Супаев Р. Сердцу. (Стих.) — На чечен. яз.

1902. Супаев Р. Дахаран синпха. (Поэма). — Орга. 1968, № 1, 36—39 аг.1.

Супаев Р. Пульс жизии. [Поэма]. - На чечен. яз.

1903. Тумгоева Л. Даьхе. [Стих]. — Ленина никъ (Путь Ленина), 1968, 3 авг.

Тумгоева Л. Родина. [Стих.]. — На ингуш. яз.

1904. Угурчиев А. А Деза сона. [Стих]. — Сердало, 1968, 17 февр.

Угурчиев А. Г. Я хочу. [Стих]. - На пигуш. яз.

1905. Ужахова Х. Ленин данм вахаргва. — Ин1нг. — Бешлоамага — Лавттан шар. [Стихаш]. — Лоаман Іуйре, 1968, № 2, 33 oarl.

Ужахова Х Лении всегда будет жить. — Девочка. — Казбеку

Земной шар. [Стихи]. — На ингуш. яз.

1906. Усманов В. Мехкан воцу хьаша. (Дийцар). — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 11 авс. Меманов В Чужестранный гость. (Рассказ). — На чечон. яз

1907. Ужахова Х. Уйла. — Гіншлонхой. — Хьажкійй фу. [Стихаш]. — Лоаман Іуйре, 1968, № 1, 67—68 оагі. Ужахова Х. Мысль. — Строители — Кукурузное семи. [Стихи] — На вигули. за

1908. Хаджиев Р. Дика адам. - Ісла ву амал йо-

луш. — Зуда ю болх беш.

Хаджиев Р. Хороший человек. — Али с характером — Женщина

работает. [Стихи]. — На чечен. яз.

1909. Хаджиев Р. Шабашинк. — Раьза йолаш даь маьрел. — Дари ду. — Іайнди, хьо вац из! — Халахь. [Стихачи]. Нохчий метталара яьхар А. Зязиков. — Лоаман Іуйре, 1968. № 1, 73 oarl.

Хаджиев Р. Шабашник. — Замужество по согласню. — Признанис. — Айиди, это ты! — Знай. [Стихи] Пер. с чечен. А. Зязиков —

Та ингуш. яз.

1910. Хаджиев Р. Эдилха. - Морса ши мекх. [Сти-

хаш]. — Ленинан некъ, 1968, 14 авг.

Хаджиев Р Эдилха. — Колючие усы. [Стихи]. — На чечен. яз. 1911. Хамхоев А. Гуйран денош. [Стих.]. — Сердало, 1968. 5 окт.

Хамхоев Л. Осенине дин. Стих ]. — На ингуш. яз

1912. Хамхоев А. Комсомол. [Стих.]. — Сердало. 1968, 16 нояб.

Хамхоев А. Комсомол. [Стих.] — На ингуш. яз.

1913. Хамидов А. Лийрбоцурш. (Кхаа актехь, бархі суртехь турпалаллин драма). — Ленинан некъ, 1968, 23 февр.

Хамидов А. Бессмертные. (Героическая драма в 3-х актах, 8-ми картинах). — На чечен, яз.

1914. Хамхоев Д. Ц в байракх. [Стих]. — Сердало,

1968. З авг.

Хамхоев Д. Красный флаг. [Стих.] — На ингуш. яз. 1915. Хамхоев М. Бекхам. — Сердало, 1968, 15 февр.

Хамхоев М. Возмездие — На нигуш. яз.

1916. Хамхоева Р Пхьа. [Стих.]. — Сердало, 1968, 3 авг.

Хамхоева Р. Месть. [Стих.]. - На ингуш. яз.

1917. Хануев О. Пробуждение Хосбота. (Рассказ) --

Ленинское знамя, 1968, 5 дек.

1918. Хасанов М. Муьрдо шен устазана тоьхна бел. (Дийцар. — Коммунизман некъ (Путь коммунизма). 1968, 26 дек.

Хасанов М Как мюрид шейха лопатой ударил (Рассказ). -

На чечен яз.

1919. Хасбулатов Я. Діаалаза ду дош. [Стих]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 3 март Хасбулатов Я Еще не все высказано. Стих.]. -- На чечен. яз.

1920, Хасбулатов Я. Гагаринан сийина. [Стих].

Ленинан некъ, 1968, 5 апр.

Хасбудатов Я. В честь Гагарина. [Стих] — На чечен. яз.

1921. Хасбулатов Я. Дарбанан татол. [Стих.]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 24 март. Хасбулатов Я Целебный ручей. [Стих.] — На чечен. яз.

1922. Хасбулатов Я. Дегайовхо. [Стих.]. — Ленинан

некъ, 1968, 25 дек.

Хасбулатов Я Надежда. Стих.] — На чечен яз.

1923. Хасбулатов Я. Доттагіалла. [Стих.]. — Ленинан некъ, 1968, 29 септ.

Хасбулатов Я Дружба. [Стих]. - На чечен. яз

1924. Хасбулатов Я. Иза хаа дезаш ду. (Сатирически дийцар). — Репертуарный листок, Грозный, 1968, № 2, 129-130 art.

Хасбулатов Я Это нужно знать. (Сатир рассказ) — На че-

чен. яз.

1925. Хашагульгов А. Моаршал. -- Делкъе. [Стихаш]. - Ленина никъ (Путь Ленина), 1968, 3 авг.

Хашагульгов А. Приветствие. - Полдень. [Стихи]. - На ин-

1926. Хашагульгов А. Сох бларг кхийтача. (Лоацца стихаш). — Лоаман Іуйре, 1968, № 2, 20—22 оагі. Хашагульгов А. Когда ты увидела меня. (Короткие стихи) —

На ингуш. яз.

1927. Хашагульгов А. Чагаргаш. (Берашта доладувцар). — Ленина никъ (Путь Ленина), 1968, 23 май.

Хашагультов А. Ласточки, (Расская для детей). - На ин-

1928. Хашагульгов М. Даси нанаси йовах лаьца... (Лоацца поэма). — Лоаман Туйре, 1968, № 2, 23—24 oarl.

Хашагульгов М. Родители о дочери... (Короткая поэма). - На

 1929. Цугаев X. Забарен дийцарш. — Орга, 1968, № 1. 59—62 arl.

Цугаев X Юмористические рассказы. — На чечен. яз.

1930. Цугаев Х. Урасханах ведда Идаг. (Забарийн дийцар). — Орга, 1968, № 4, 48—50 аг l.

Цугаев Х Идаг, бежавший от Урусхана. (Юмористический рас-

сказ). — На чечен, яз.

1931. Чахкиев С. Аьрзешта духьала язъяь стихотворени. [Стихаш]. — Сердало, 1968, 17 авг.

Чахкиев С. Стихотворение против орлов. [Стихи]. — На ин-

1932. Чахкиев С. Волле, са во Г. [Стих.]. — Сердало, 1968, 16 нояб.

Чахкиев С. Иди, мой сын [Стих]. - На ингуш. яз.

1933. Чахкиев С. Танец бога. (Стих., посвященное М. Эсамбаеву. Пер. с ингуш. А. Передреев). - Грозненский рабочий, 1968, 14 авг.

1934. Чахкиев С. Трагеди. [Стих.]. — Сердало, 1968,

14 сент.

Чахкиев С. Трагедия. [Стих.]. — На ингуш. яз.

1935. Чахкиев С. Фу аргда вою? Цхьан даькъахи кхаь суртахи латта пьеса. — Репертуарный листок. Грозный. 1968. №1—2. 155—158 оаг1.

Чахкиев С. Что скажет сын? Одноактиан пьеса. -- На ин-

1936. Чахкиев С. Ц е планета. (Фантастически дувцар). — Лоаман Іуйре, 1968, № 1, 37—46 оагі.

Чахкиев С. Красная планета. (Фантастический рассказ). - На

ингуш. яз.

1937. Чахки Б. Евлоев Берд — нохч-галгай къаман сий дола во1. — Лоаман Іуйре, 1968. № 2. 47—50 oarl.

Чахки Б. Евлоев Берд — достойный сын чечено-ингушского на-

рода. — На ингуш. яз

1938. Шайхиев І. Билггала сатесна... [Стих]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 24 март. Шайхиев А. Расспет пришел. [Стих.]. — На чечен. яз.

То же: Ленинан некъ, 1968, 16 авг. На чечен. яз.

1939. Шайхиев 1. Ваха лаьа... — Билггала сатесна

арахь... — Замай-Юьрта кхечи блаьсте... — Жовх Гаршседарчий... - Стигланан кирхьа... - Когабуьхьар х оьттина... - Ахь гечде суна, нана... [Стихаш]. - Орга, 1968,

№ 2, 50—53 arl.

Шайхнев Л. Я жить хочу... Уже рассветает... — В Замай-Юрт пришла весна — Звезды жемчуг... Небесная завеса... — Стоя на носках — Благослови меня, мать. [Стихи] — На чечен. яз.

1940. Шайхиев А. Даггара еза хьо. [Стих.]. — Лени-

нец. 1968, 17 нояб.

Шайхиев А. Люблю тебя. - На чечен яз.

1941. Шайхиев А. Лаац суна. [Стих.]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 3 март.

Шайхиев А Не хочу. [Стих.] — На чечен, яз

1942. Шайхиев А. Ненан дог. (Легенда). — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 18 февр.

зман маяк (Маяк коммунизма), 1906, 16 февр. Шайхнев А Сердце матери (Легенда) — На чечен. яз

1943. Шайхиев А. Нохчийн йол. [Стих.]. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 8 март.

Шайхиев А. Чеченская дерушка [Стих.] — На чечен яз

1944. **Шайхиев I.** Со х Гунда кхоьру? [Стих.]. — Ленинан некъ. 1968. 25 дек.

Шайхиев А. Почему я боюсь? [Стих]. — На чечен, яз-

1945. Шамсаев М. Ахь сатоха. — Дека аз! — Кхоллам — Олхазар. — Вьетнам [Стихаш]. — Орга, 1968, № 3, 47—48 аг!.

Шамсвев М Ты потерпи — Звени, мой голос! — Судьба - Пти-

ца — Вьетнам [Стихи]. — На чечен яз.

1946. Шамсаев М. Қавказан кlант (Эсамбаев Махьмудана). — Поэташка дош. [Стихаш]. — Ленинан некъ, 1968, 5 апр.

Шамсаев М. Сын Кавказа (Махмуду Эсамбаеву) - Слово к

поэтам. [Стихи]. — На чечен яз-

1947. Шамсаев М. Накъосташка. [Стих.] — Ленипан некъ, 1968, 28 янв.

Шамсаев М. Друзьям, [Стих] - На чечен из.

1948. Шамсаев М. Нене. [Стих.] — Ленинан некъ, 1968. 29 дек.

Шамсаев М. Матери (Стих) — На чечен, яз-

1949. Шамсаев М. Со кхиъна зама — Олхазар. [Стнхаш]. — Ленинан некъ. 1968, 21 авг

Шамсаев M. Время, когда я рос. — Птина "Стихи] — На че-

HeH 93

1950. Шамсаев М. Хьалхара май. [Стих.]. — Левичан некъ, 1968, 1 май

Шамсаев М Первомай [Стих]. -- На чечен яз

1951. Шахпазов Х. Макентош. (Дийцар). — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 15 дек. Шахпазов X Макинтош (Рассказ) — На чечен яз 1952. Шахназов Х. «Молла» Сабдулла. (Рассказ). Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 29 сент. — На чечен: яз.

1953. Шанпов С. Жимма забарш. - Коммунизман

маяк (Маяк коммунизма), 1968, 18 февр.

Шанпов С. Немного юмора. - На чечен яз.

1954. Шанпов С. Забарен доцца дийцарш. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 11 февр.

Шаннов С. Короткие юмористические рассказы. — На чечен. яз. 1955. Шаннов С. К Геззиг. юмор. — Коммунизман ма-

як (Маяк коммунизма), 1968, 3. 24 март, 7 апр.

Шанпов С. Немного юмора. — На чечен яз

1956. Шаипов С. Сатира а, юмор а. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма). 1968, 19 май, 30 нояб. 15, 22 сент., 3 нояб., 1, 15 дек.

Шаннов С. Сатира и юмор. — На чечен. яз

1957 Шанпов С. Юмор. — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 29 дек., 17 нояб., 6, 13 окт., 8 сент. — На чечен. яз.

1958. Шипулин Н. ДоттагІнй. («Седкънй хьетт» яха ча повеста тІара). — Лоаман Іуйре, 1968, № 2, 14—19

oarl.

Шипулии Н. Друзья. (Отрывок из повести «Звездная россыпь»). — На инсуш. яз

1959. Эдилов Б. Булкънш. (Дийцар). - Коммуниз-

ман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 17 янв.

Эдилов В. Булкиш. (Рассказ). — На чечен. яз.

1960. Эдилов Б. «Огород-м бар, некъ йок-кха» (Дийцар). Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968. 24 июль.

Эдилов Б. Огород есть, дороги нет. (Рассказ). — На чечен яз 1961 Эдилов Б. Счастье. [Стих.]. — На русск. яз. —

Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 12 июля 1962. Эдилов Б. Тешамен Лоьма. (Дийцар) Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 14 июль.

Эдилов 6 Верный Лема. (Рассказ) — На чечен. яз

1963. Эдилов Б. ІалгІожа. (Дийцар). — Коммунизман маяк (Маяк коммунизма), 1968, 28 июль.

Эдилов В. Алгожа. (Рассказ). — На чечен. яз.

1964 Эдилов Б. Эрна вайнарг. (Дийцар). Ленинан некъ, 1968, 12 июнь.

Эдилов Б. Зря пропавший. (Рассказ). — На чечен яз.

1965. Эдилов Б. ДІаделла ков. (Стих.) — Ленинан некъ. 1968. 31 март.

Элилов В Раскройте ворота. (Стих, посвящ В И Ленину)

Ha чечен. яз.

1966. Эдилов Х. Кханенга воьду. — Шийла дворец. — Сан амал. — Ма елахь чов. — Кхане. [Стихан]. — Ленинан некъ, 1968, 28 япр.

Эдилов Х. Иду в завтра. — Холодный дворец. — Мой харак-

тер. – Не наноси рану. – В завтра. [Стихи] – На чечен. яз.

1967. Эльбуздукаев З. К другу. — Ты человек. (Стихи). — Ленински правда (Ленинская правда), 1968. 22 марта.

1968. Эльбуздукаев З. Стоял солдат в строю. [Стих.]. — Ленински правда (Ленинская правда), 1968,

1969. Эльбуздукаев З. Утро [Стих.]. — Ленински

правда (Ленинская правда), 1968, 6 июля.

1970 Эсамбаев З. Поэтан сурт. (Арби Мамакаевнбезамна). [Стих.]. — Ленинец; 1968, 7 июнь.

Эсамбаев 3 Портрет поэта. — На чечен. яз.

1971. Эсамбаев З. Сан Шуьйта. [Стих.]. — Ленинец. 1968, 7 нояб.

Эсамбаев З. Мой Шатон. — На чечен. яз.

1972. Эсамбаев З. Тамара. (Шоферан дийцар). — Ленинец, 1968. З июль, 5 июль.

Эсамбаев З. Тамара (Рассказ шофера) — На чечен. яз.

1973. Эсамбаев З. Шеларчу йоге [Стих.]. — Ленинец, 1968, 17 нояб.

Эсамбаев З. Девушке из Шали. - На чечен. яз

1974. Эсамбаев З. Ширделларг. (Атенстически сатира. Жима сценка). — Ленинец, 1968. 26, 28 июнь.

Эсамбаев З. Прошлое. (Атенстическая сатира. Маленькая

сценка). - На чечен. яз.

1975. Эсамбаев З. Сайн даге. — Ма къастий вай. [Стихаш]. — Поь1ан, к1ентан йиш. (Халкъан забар). — Ленинец, 1968, 28 апр.

Эсимбаев З. Мосму сердцу. — Давай не разлучаться. [Стихи].

Песия девушки и пария (Народный юмор) — На чечен. яз.

1976. Яндиев Дж. Вежарий санна, бах... (Стихаш) — Сердало, 1968, 26 сент.

Яндиев Дж. Живут, как братья. (Стихи)— На ингуш, яз 1977. Яндиев Дж. Залп «Авроры». [Стих.]. — Строитель коммунизма, 1968, 7 нояб.

1978. Яндиев Дж. Къовношка. — Юха саца, навкъа-

хо. [Стихаш]. - Сердало, 1968, 17 февр.

Яндиев Дж. Старцу. — Остановись, путник (Стихи) — На ин-

1979. Яндиев Дж. Ленинах йола стихаш. [Стихаш]. — Сердало, 1968, 21 апр.

Яндиев Дж. Стихи о Лениие. [Стихи] — На ингуш яз.

1980 Яндиев Дж. Техьенга. — Хьай ваха безам бале. — Сердало, 1968, 22 февр. [Стихаш].

Яндиев Дж. Поколению — Если хочень жить [Стихи] — На

инсуш этт

1981. Яхьяев А. Разлука. (Рассказ). — Ленински правда (Ленинская правда), 1968, 6 июля.

1982. Яшуркаев С. Доттагіа. [Стих]. — Колхозан

дахар (Колхозная жизнь), 1968, 12 дек.

Яшуркаев С. Друг. (Стих). - На чечен. яз.

#### XXVI, За. ТЕОРИЯ И ИСТОРНЯ ФОЛЬКЛОРА

1983. Агаджанов Ю. Г. К вопросу об исторических связях терского фольклора. Известия (ЧИНИНИЯЛ). Т. V. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-интушской литературы. Грозный, 1968. с. 117—131

1984. Айдаев Ю. А. Народные истоки чечено-ингушской драмы.— Известия (ЧИНИНИЯЛ). Т. V. Вып. 3. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литера.

гуры. Грозный, 1968, с. 49-60.

1985. Вагалов Я. С. Изображение феодальной верхушки Чечни в эпических песнях. — В ки.: Археолого-этнографический сборник (ЧИННИПЯЛ). Т. 2. Грозный. 1968. с. 73—91.

1986. Ваганов Я. С. Образ одинокого героя в чеченонигушских героико-эпических песиях. — Известия (ЧИ-НИИПЯЛ). Т. V. Вып. З. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы. Грозный, 1968. с. 95—116.

1987. Дикаев М. Д ва язде, вома а де халкъа ил-

леш. — Сердало, 1968, 20 июль.

Дикаев М Записывайте, изучайте пародные песни. На ин-

гуш яз.

1988. Дикаев М. Нохч-гlалгlайн халкьан эшарш (Октябрьски революци хилале яхана зама). — Орга 1968, № 2, 60—63 аг!

Дикаев М Чечено-ингушские народные несии. (Дореволюцион

ный период) На чечен. яз.

1989 Насонов Г. Очарованияя. [О народной песеннице из стан. Старощедринской Н. Г. Бадиной]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 25 янв.

1990. Омельяненко В. Песия остается с человеком [О сборе народных песеи в стан. Старогладковской стулентами ЧИГПИ, о встречах с народными певцами] — Грозпенский рабочий, 1968, 11 февр.

1991: Пяташ С. Гулъе музыкальни фольклор — Сер-

дало, 1968, 20 янв.

Пяташ С Собирайте музыкальный фольклор. — На ингуш яз. 1992. Саидов И. М. Этнографический и фольклорный материал о классовых отношениях у чеченцев и ингушей. — В кн.: Археолого-этнографический сборник (ЧИНИИНЯЛ). Т. 2. Грозный, 1968, с. 261—289.

1993. Точиев Т. Камни Калой-канта. [В фольклоре ингушей есть сказание о мирном труженике Калой-кан-

те]. — За педагогические кадры, 1968, 20 дек.

1994. Эльмурзаев С. Ч. Общее и специфическое чечено-ингушских нарт-эрстхойских сказаний в кавказском эпосе. Нарты. Известия (ЧИНИНИЯЛ). Т. V. Вып. З. Литературоведение. Вопросы чечено-ингушской литературы. Грозный, 1968. с. 73--94.

### XXVI, 36. ПРОИЗВЕДЕНИЯ НАРОДНО-ПОЭТИЧЕСКОГО ТВОРЧЕСТВА

1995. Виноградов В. Путеществие в страну гор и легенд. [Легенда о происхождении озера Казеной-Ам]. — Грозненский рабочий, 1968, 9 янв.

1996. Гагиев Г. Наставления. (Поэтический перевод ингушских пословии). Грозненский рабочий, 1968,

17 янв.

1997. Ибрагимов Л. Мулла и шайтан [Стих.]. — Ленински правда (Ленинская правда), 1968, 17 авг.

1998. Ибрагимов Л Совет муллы. (Стих. по могивам народной сказки). — Ленински правда (Ленинская правда), 1968. 7 апр

1999. Крупнов Е. И. Несколько ингушских народных сказаний). — В ки.: Археолого-этнографический сбор-

пик Т. 2. Грозный, 1968. с. 252—260.

Содерж. — Сказание о нарте Соска Солса. — Сказание о знатном иноземце Ерде. — Сказание о Тэт-Батыке. — Сказание о бесстрашном муже и находчивой жене.

2000. **Мальсагов А.** Халква багахбувцамцара — Сердало, 1968, 25 май, 3, 7 авг., 14 сент.

Мальсагов \ Из устного народного творчества. - На ин-

гуш, яз.

2001. Моллех шайтlа хилар. (Нохчийн фольклора tlepa). Лит, то а деш дlаяздина Юнусов М., Дубин-Эвларчу юккъерчу школан завуча. — Репертуарный листок, № 1-2 (РДНТ). Грозный, Чечено-Ингушское кн. изл., 1968 с. 143-144.

Как мулла етал шайтаном. (Из чеченского фольклора). — На

чечен. яз-

2002. Мусаев М. Сом хьайна даэща. (Халкъан забар). — Ленинец. 1968, 21 янв.

Мусаев М. Возьми себе рубль. (Народный юмор) - На че

чен. яз.

2003. Пхьубаккхар. (Халкъан фольклор. Лит. то а леш даязлина — Эсамбаев 3). — Ленинец, 1968, 30 июнь. Мицение. (Лит. обработка З. Эсамбаева). — На чечен. яз.

2004. Шахгириев Д. Моллас зудчуьнга дагараханитар. (Халкъан дийцар). — Ленинан некъ. 1968. 23 июнь.

Шахгириев Д. Мулла объясияется в любви. (Народный рассказ). — На чечен яз-

2005. Эсамбаев З. Миска Гелга. (Тубйра) - Ленинец. 1968. 19, 22 май.

Эсамбаев З Бедный Гелга. (Сказка) — На чечен. яз.

2006. Юсас дина хінлла. (Лит, то а дени діаяздина Каламов З.). — Ленинец, 1968, 21 янв.

Хитрость Юсы (Лит. обработка З. Каламова). На чечен яз.

### XXVII. ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА

### XXVII. 2. ХУЛОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА

2007. Бердукаев С. Арслан. (Дийцар). — Ленинан некъ, 1968, 3 июль.

Бердукаев С. Арслан. (Рассказ). - На чечен. яз.

2008. Ведзижев А. ГІапур турпалхочун цІерахо. (Повесть). — Лоаман Іуйре, 1968, № 3, 23-41 оагі.

Ведлижев А. Гапур — тезка терои. (Повесть) — На ингуш яз 2009. Гайсултанов І. Жагі жагіан доттагіа — Цхьа на даггара ойла. — Хазна. — Мукадахка. (Берашна дийцарш). — Орга, 1968, № 4, 3—9 аг. ..

Гайсултанов У Друзья галки - Одинакован мысль. - Клад -

Крыса (Рассказы для детей) — На чечен яз.

2010. Гайсултанов У. ... И проснулись горы. Отрывок из повести «Пусть солнце смеется всем». -- Грозненский рабочий, 1968, 21 апр.

2011. Дакаев А. Дика доттаг а (Хороший друг) 5-а суьртахь комеди. - Репертуарный листок. Грозный,

1968, No 1-2, 151-154 arl.

Дакаев А. Хороший друг Комедия — На чечен яз.

2012. Кагерманов Д. Таккха-м ца бохура. (Берашна дийцар). — Ленинан некъ. 1968. 29 сент.

Кигерманов Д Тогда-то не говорил (Рассказ для детей). На чечен яз.

2013. Кошкин Ю. Димка. (Рассказ о веселом котен-

ке) — Комсомольское племя, 1968, 17 окт.

2014. Махмаев Ж. Мамина совглат. - Клайн куьйгаш». (Берашна дийцарш). — Орга, 1968, № 3, 35—

Махмаев Ж. Подарок маме. Белые руки (Рассказы) — На

чечен, яз.

2015. Махмаев Ж. Гавнан Гуьйре. (Берашна стих.).-Хаал хьуна? (Стихаш). — Ленинан некъ, 1968, 16 аг. ..

Махмаев Ж. Зимнее утро — Отгадай? — На чечен, яз.

2016 Махмаев Ж. Цициг. — Стен элира «міяу»? — Хьуынхахь. — Салазаш хахкар. (Берашна стихаш). — Opra. 1968, No 2, 54-55 art.

Махмаев Ж. Кошка — Кто сказал «мяу»? — В лесу. На катке.

(Стихи для детей). — На чечен, яз.

2017. Саракаев Хь. Дуьххьарлера урок. (Берашна

дийцар). - Ленинан некъ, 1968, 1 сент.

Саракаев X. Первый урок. (Расская для детей) - На чечен яз. 2018. Чахкиев С. Шайтінлг. (Дувцар). - Лоаман Ivine, 1968. № 3, 42—45 oarl. Пахинев С. Чертенов (Расскат в стихах). — На ингуш. яз № 3. 42-45 oarl.

2019. Яхьяев Х. Къун. (Берашна дийцар) - Ленински правда (Ленинская правда), 1968, 14 дек. Яхьяев Х Воры (Расская для детей). — На чечен, яз.

### XXVIII. ИСКУССТВО

### ХХУПІ, З. СКУЛЬПТУРА. ЖИВОПИСЬ. ГРАФИКА

2020. Акнев Х. Палитра молодых. [Выставка самодеятельных художников в Доме народного

ства]. - Грозненский рабочий, 1968, 5 апр.

2021. В. И. Ленину посвящается. [Статья рассказывает, как художники ЧИАССР готовятся к встрече леиниского юбилея). — Грозненский рабочий, 1968, 28 сент.

2022. Воробьев З. Посвящается комсомолу. [Выставка работ художников, посвященная 50-летию ВЛКСМ, в музее изобразительных искусств]. - Грозненский рабочий. 1968, 8 авг.

2023 Воробьев З. Учитель художников [О руководителе изостудии при Дворце пионеров Н Ф. Ломтюгине! — Грозненский рабочий, 1968. 1 дек.

2024. Головань К. Человек пришел в музей. [О работе республ. музея изобразительных искусств]. — Грозненский рабочий, 1968, 10 июля.

2025. Калита Л. Высок твой долг, художник. [О работе Чечено-Ингуш. отделения Союза художников]. —

Грозненский рабочий, 1968, 25 апр.

2026. **Карцев Я.** Показывают умельцы. [Выставка творчества учащихся проф. техн. образования в авг. 1968 г.]. — Грозненский рабочий, 1968, 20 авг.

2027. Конкурс на проект герба города Грозного. —

Грозненский рабочий, 1968, 3 дек.

2028. Куксина Э. Юбилейная выставка. [К 50-летию ЧИАССР в Чечено-Ингуш, музее изобразительных искусств]. — Грозненский рабочий, 1968, 14 марта.

- 2029. Лагутина И. Юности боевой. О молодом грознен. художнике Ш. Шамурзаеве]. Грозненский рабочий. 1968, 18 сент.
- 2030. Омельяненко В. Будьте сильны! [Выставка графики ставропольского художника Л. И. Царицинского в Чечено-Ингуш, музее изобразительных искусств] Грозненский рабочий, 1968, 19 июня.
- 2031. Памятник героям-комсомольцам будет воздвигнут! (Конкурс на лучший проект). — Комсомольское племя, 1968, 4 июня.
- 2032. Прядко В. и Гержод И. Песнь мужеству. [О выставке проектов памятника героям-комсомольцам в Грознен. Доме архитекторов]. Грозненский рабочий, 1968, 16 авг.
- 2033. Стодневные бои. Фоторепродукция с картины участника гражданской войны Г. Ярошевского. Грозненский рабочий, 1968, 6 сент
- 2034. Творчество юных. [Об отчетной выставке учащихся Грознен. гор. детской худож. школы]. Грозненский рабочий, 1968, 10 июля.

2035. Туладзе А. Бедность при богатстве. [Заметки с выставки юных художников при Дворце пионеров].

Грозненский рабочий, 1968, 15 дек.

2036. Уманская Л. Голос молодых. [Респ. выставка работ молодых художников]. — Грозненский рабочий, 1968, 20 марта.

2037. Художникий сийлахьа декхар. — Сердало, 1968,

28 нояб.

Славный труд художинка. (ПП Всесоюзный съезд художинков в Москве с участием художинков Чечело-Ингушетин) — На ин-

гуш. яз.

2038. Шабаньянц Н. Чечено-Ингушетия в произведениях русских художников. — За нефтяные кадры, 1968, 25 сент.

2039. Юсупов А. Юьртара художник. — Ленинан

некъ, 1968, 23 авг.

Юсупов А. Художник из села. [О А. Габарове из с. Толстов-Юрт] — На чечен. яз.

#### XXVIII, 5. МУЗЫКА. ТЕЛТР. ЭСТРАДА. ЦИРК. ИСКУССТВО ТАНЦА

2040. Абадиев Б. Актер и его роли. [Об артисте театра им. Х. Нурадилова М. Давлетмирзаеве] — Грозненский рабочия, 1968, 10 сент.

2041. Абадиев Б. Бакъдолчун бустам. — Сердало,

1968, 27 янв.

Абадиев Б. Мера правды. [Заметки на спектакль театра им. М. Ю. Лермонтова «Сохрани мою тайну» по пьесе В. Собко].—

На ингуш яз.

2042. В мире сказки. [Заметка о спектакле театра им. Х. Нурадилова «Черный Хожа»]. — Грозненский рабочий, 1968, 20 янв.

2043. Абадиев Б. Хьона а хьох а, комсомол. — Серда-

ло, 1968, 5 дек.

Абадиев Б. Тебе и о тебе, комсомол. [Рец. на спектакль театра им X Нурадилом «Юпость отцов» по пьесе Б. Горбатова. Реж. М. Цицкиев]. — На ингуш, яз.

2044. Абдурахманов А. Кхоллараллин кхнам. (Те

атр). — Ленинан некъ, 1968, 12 янв.

Абдурахманов А. Успех творчества. [Заметки о спектакле театра нм. X. Нурадилова «Бессмертные». Авт. Хамидов А.-Х]. — На чечен. яз.

2045 Александров О. «Севильский цирюльник». [Премьера оперы Д. Россини в исполнении Московского опериого театра в Грозном]. — Грозненский рабочий, 1968, 23 авг.

2046. Анатольев Л. «Сохрани мою тайну». [Спектакль «Сохрани мою тайну» по пьесе В. Собко на сцене театра им. М. Ю. Лермонтова]. — Грозненский рабочий,

1968, 7 янв.

2047. Багалова З. Есть у меня мечта. Будь настойчивой. [Ответ актрисы Багаловой на письмо Б. Мадиевой

артисткой]. — Комсомольское племя, 1968.

2048. Бексултанов У. Вайн мохк (Наш край) (Песня. Сл. Н. Музаева). — Репертуарный листок. Грозный.

1968, № 1, 2, 79—83 аг. — На чечен. яз.

2049. Бексултанов У. КІентий хестабо (Славят юношей). (Песня. Сл. Булгучева). - Репертуарный листок. Грозный, 1968, № 1-2, 84-87 аг. - На

2050. Бексултанов У. Хьоме вайн глала (Дорогой наш город [Грозный]. (Песня Сл. Н Музаева). - Репертуарный листок. Грозный, 1968, № 1-2, 73-78 аг1.-На чечен, яз.

2051. Блинова Л. Аплодисменты «Современнику». [Грознен. джаз-ансамбль «Современник»], - Грозненский рабочий, 1968, 26 июня.

2052. В дружбе со зрителями. - Грозненский рабо-

чий, 1968, 24 дек.

2053. Вайнштейн. В. Зрителашта - театро. - Сердало. 1968. 23 янв.

Вайнштейн В Театр — эрителю [Выступление глав реж театра им. Х. Нурадилова]. — На ингуш. яз.

2054. Гапаев А. Сцени техь керла пьесаш. - Лени-

нан некъ, 1968, 17 янв.

Гапаев А На сцепе [театра им. Х. Нурадилова] новые пьесы [«Кровавая спадьба» Гарсия Лорки и сказка «Черный Хожа»] — На

2055. Гапаев А. Театр кердача сезоне. — Сердало,

1968. 10 окт.

Ганаев А. Театр к новому сезону. [Театр им. Х Нурадилова к 100-летию со дия рождения В. И. Ленина). — На ингуш. яз

2056. Гапаев А. Театр — зритела. — Сердало. l мая.

Гапаев Л. Театр — зрителю. [О театре им. Х. Нурадилова] — На ингуш. яз.

2057. Гапаев А. «Ший Ганийна ловзар», — Ленинан

некъ, 1968, 18 февр.

Гапаев А. «Кровавая свадьба». [Пьеса Гарсиа Лорки на сцене тоатра им. Х Нурадилова Реж. Р. Хакишев. Рец. на спектакль -Па чечен. яз.

2058. Гешаев М. Под северным сиянием. [Гастроли Чечено-Ингуш, ансамбля песни и танца на сибирской земле]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 июля.

2059. Говоров С. «О времена, о нравы». [Комедия А. Н. Островского «Последняя остановка» в театре им. М Ю. Лермонтова] — Грозненский рабочий, 1968, 14 нояб.

2060. Грозный приветствует москвичей, [К гастролям Московского театра комедии в Грозном). — Грозненский рабочий, 1968, 2 авг.

2061. Дилигов М. На фестивале «Северное сияние».

(В Томске). — Грозненский рабочий, 1968, 29 июня.

2062. Дикаев М. «Бож-leла» 300-зза гайтина — Ленинан некъ, 1968, 25 февр.

Дикаев М. «Бож-Али» ставилась триста раз. [Информ сообще-

ппе]. -- На чечен, яз

2063. Дикаев М. Магомедов Султанан иллеш. - Ленинан некъ, 1968, 7 авг Дикаев М. Песии Султана Магомедова [Солиста Чечено-Ин-

гуш, гос. ансамбля песни и танца]. - На чечен, яя.

2064. Димаев С. Грозненцы аплодируют. Юпера Дж. Верди «Травната» в исполнении Московского оперного театра в Грозномі. — Грозненский рабочий, 1968, 21 авг.

2065. Доттагілен некусстван ціай. — Сердало, 1968,

Праздинк дружбы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-

Балкарин. — На ингуш. яз.

2066. Если любишь театр... (Разговор за круглым столом в редакции газеты). - Комсомольское племя, 1968, 2 марта.

2067. Жеребцов А. Испытание на прочность. [О спектакле Грознен, телестудии по пьесе Г. Левиной «Личное дело»]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 марта.

2068. Зубайраев Я. «Бож-Али» на осетинской сце-

не. - Грозненский рабочий, 1968, 30 апр.

2069. Зелимханов С. Музыках дуьзна дахар — Лепинан некъ, 1968, 21 февр.

Зелимханов С. Жизиь, наполненная музыкой. [О музучилище

г Грозного]. - На чечен. яз.

2070. Иванов В. Эшарш лоыкху хоро. — Ленинан некъ, 1968, 13 сент.

«Нванов В Хор [Дворца культуры химиков] исполняет песни —

· На чечен, яз.

2071. Иржанский И. Сердце матери. Песия. Сл. Дж. Яндиева, — Репертуарный листок Грозный, 1968, № 1-2. c. 88—94.

2072. Калига Л. Жажда песен, наполненных солнцем [Трагедин Гарсиа Лорки «Кровавая свадьба» в театре им Х. Нурадилова). — Грозненский рабочий, 1968

2073. Калита Л. Заглядывая в завтра. [Заметки с отчетного концерта Чечено-Ингуш, ансамбля песни и танца). — Грозненский рабочий, 1968, 27 июля.

2074. Кусаев А. Путешествие с песней. [Заметки о сельских гастролях Чечено-Ингуш, ансамбля песни и танца]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 сентября.

2075. Калита Л. Рыцари искусства. Ю концертмейстере М. Я. Фейгинове и др.]. — Грозненский рабочий. 1968, 1 янв.

2076. Кадиев I. Баркалла, Махьмуд! — Ленинан

некъ. 1968. 11 дек.

Каднев А. Спасибо, Махмуд! [О гастролях М. Эсамбаева в г. Орджоникидзе]. — На чечен, яз.

2077. Кардашов А. Будни и праздники ТЮЗа. —

Комсомольское племя, 1968, 6 июля.

2078. Карский В. Мастерство эполодых. Гастроли Московского опериого театра в Грозном .- Грозненский рабочий, 1968, 25 авг.

2079. Климова Л. Становление. [О реж. театра им. Х. Нурадилова Р. Хакишеве]. — Грозненский рабо-

чий, 1968, 14 апр.

2080. Кобиашвили Н. Новый спектакль . [«Мекхаш-Мирза» — новый спектакль театра им. Х. Нурадилова по одноименной пьесе Н. Музаеве]. - Грозненский рабочий, 1968, 13 апр.

2081. Левин Г. «Ровесники». Грозненский эстрадный ансамбль]. — Грозненский рабочий, 1968, 12 янв

2082. Летний концертный сезон в Грозном. — Грозненский рабочий, 1968, 30 мая.

2083. Лопатухин А. Кердача сезоне. — Сердало, 1968, 3 OKT.

Лопатухии А. К новому сезону [О подготовке театра имени

М. Ю. Лермонтова к новому сезону]. - На ингуш. яз.

2084. Лубин Е. Звонок в пустую квартиру. [Комедия Д. Угрюмова в театре им. М. Ю. Лермонтова]. — Гроз-

ненский рабочий, 1968, 24 нояб.

2085. Лубин Е. Не только детектив, [Заметки о спектакле театра им, М. Ю. Лермонтова «95-16» (Призраки возвращаются) Я. Рудского]. — Грозненский рабочий, 1968, 27 дек.

2086. Ляува Р. Биография творчества. Об актере, художнике и реж. драматического коллектива Дома работников просвещения Грозного]. — Грозненский рабочий, 1968, 12 июля.

2087. Морянин Е. Композитору — тринадцать. [Об И. Хрисаниди — ученице букласса г. Грозного]. — Ком-

сомольское племя, 1968, 11 янв.

2088. Морянин Е. Черный Хожа [Спектакль театра нм. Х. Нурадилова]. - Комсомольское племя, 1968, 4 янв.

2089. Мухадинов М. и Танкиев А. Кровавая свадьба. [Испан, трагедия на сцене театра им. Х. Нураднло-

ва]. — За педагогические кадры, 1968, 1 марта.

2090. Нашхоев Р. Золотой бог. [О М. Эсамбаеве]. Грозненский рабочий, 1968, № 124, 30 мая.

См. там же № 115 и 118.

2091. Нашхоев Р. Советски циркан седарчий — Грознехь. – Ленинан некъ, 1968, 17 май.

Нашхоев Р Звезды советского цирка в Грозном. - На че-

2092. Новый спектакль. [«Мекхаш-Мирза» в театре им. Х. Нурадилова]. - Грозненский рабочий, 1968,

2093. Новый театральный... [Рассказывает Е. И. Красницкий — главный реж. театра им. М. Ю. Лермонто-

ва] — Грозненский рабочий, 1968, 5 окт.

2094. Новый театральный... [Рассказывает А. А. Хациев — директор театра им. Х. Нурадилова]. — Грознен-

ский рабочий, 1968, 5 окт.

2095. Омельяненко В. «Варшавская мелодия». [Драма Л. Зорина «Варшавская мелодия» на сцене театра им. Х. Нурадидова). — Грозненский рабочий, 1968. 12 мая.

2096. Омельяненко В. «Кто есть кто». [Пьеса «Кто есть кто» А. Галиева и Э. Тропинина на сцене театра им. М. Ю. Лермонтова) — Грозненский рабочий, 1968. 12 дек.

2097. Омельяненко В. Молодость таланта. [Гастролн народного артиста СССР Р. Бейбутова в Грозном! -Грозненский рабочий, 1968, 31 июля.

2098. Омельяненко В. По «Горьковским директивам». В театре им. М. Ю. Лермонтова пьесу Горького «На дне» ставит А. Г. Ридаль, видевший в 1920 и 1930 гг. А М. Горького). - Грозненский рабочий, 21 марта.

14 Заказ № 544 209 2099. Омельяненко В. Призвание. [О молодом постановіцике ганца Т. Элимбаеве]. — Грозненский рабочий, 1968, 22 авт.

2100 Погосов Г. Диплом Муслима Магомаева. —

Красное знамя, 1968, 17 авг.

2101. Полидарова Т. Я снова тебя, комсомол, узнаю. [Пьеса А Арбулова «Город на заре» в театре им М. Ю. Лермонтова]. — Комсомольское племя, 1968, 14 янв.

2102 Полонская Е. Мария Тюдор. [Спектакль театра им. М. Ю. Лермонтова по пьесе В. Гюго]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 февр.

2103. Полонская Е. «Пеоня — жизнь моя»... [О солистке Чечено-Ингуш. филармонии Н Татьянченко]. —

Грозненский рабочий, 1968, 4 дек.

2104. Полонская Е. Почему сошел с ума синьор Феличе? [Заметки о спектакле «Дом сумасшедших» Э. Скарпетта в театре им. М. Ю. Лермонтова]. — Грозненский рабочий, 1968, 26 мая.

2105. Попов Н. Моя комсомолня. [Сл. А Чепуро-

ва). – Комсомольское племя, 1968, 3 июня.

2106. Пяташ С. Иллей оаз. — Сердало, 1968, 5 сент. Пяташ С Голос песни. [О русском народном хоре при ДК

им В Н. Лепина). — На ингуш яз.

2108. Садулаев А. Юность отцов. [Пьеса Б. Горбатова в театре им. Х. Нурадилова]. — Грозненский рабочий, 1968, 21 дек

2109. Сулейманов Ц. Ансамблан артисташ — Том-

скехь. -- Ленинан некъ, 1968, 5 июль.

Сулейманов Ц. Аргисты ансамбля — в Томске. Чечено-Ингуш, гос ансамбль на фестивале в Томске] — На чечен, яз.

. 2110. Умаров Х. Дуъххьарлерчийн мог Гарниг. -

Ленинан некъ, 1968, 1 янв.

Умаров X. Одна из первых. [О заслуж. тартистке РСФСР Асет Исаевой — актрисе театра им X. Нурадилова] — На чечен яз

2111 Умаров Х. Халкъан иллиалархо. — Ленинан

нень, 1968, 1 янв.

Упаров X Народный певен. О народном певце артисте. Хат в Юртовского Дома культуры. Абдул-Малике. Вагабове] — На чечен. яз.

2112. Фокин К. Лучшие песни - юным - Грознен

ский рабочий, 1968, 29 дек.

2113. Фото. [Артисты театра им М Ю Лермонтова В. В Копылов и Н. П. Жирнов в пьесе Горького «На эне»] — Грозненский рабочий, 1968, 31 марта.

2114. Фото. [Артист театра им. Х. Нурадилова М. Дудаев в кинофильме «Белое солице пустыни» в роти командира отряда — Комсомольское илемя, 1968,

2115. Халебский А. Встреча с классикой. [О творческом пути оперного театра ДК им. В. Н. Ленина --

Грозненский рабочий, 1968, 5 дек.

2116. Халебский А. Над Сунжею-рекою. (Песия. С.) Голодного). — Репертуарный листок. Грозный, 1968. c 68-72.

. 2117. Халебский А. Песня о Лене Некрасовой. (Сл. А. Ананьепа). — Комсомольское племя, 1968,

2118. Чебалии Е. Багровый отсвет эпохи. [Пьеса В. Гюго «Мария Тюдор» в Грозненском театре имени М Ю. Лермонтова]. Комсомольское племя, 1968,

2119. Шанпов Х. Важное, радостное событие в культурной жизни республики. [Новый самостоятельный творческий коллектив ингушского театра кукол] - Ленинское знамя, 1964, 14 дек.

2120. Шахбулатов А. «Лийрбоцурш» постановка-

совглат. - Ленинан некъ, 1968, 30 авг.

Шахбулатов А. Постановка «Бессмертные» получила награду На конкурсе Российской Федерации в честь 50-летия Советской власти Автор пъесы - А. Хамидов). - На чечен яз.

2121. Шахбулатов А. Спектаклю «Бессмертные» диплом Всероссийского смотра. - Грозненский рабо-

2122. Щедродарова Г. Безаме тТаийцар грозненца-

ша — Сердало, 1968, 13 янв.

Щедродарова Г С интересом приняли грозненцы. [Гастроли драматического театра Краснознаменного Черноморского флога в

2123. Щедродарова Г. Водевиль... легкий жанр Водевиль югославского драматурга И. Митровича «Ограбление в полночь» на сцене театра им. Х. Нурадилова]. — Грозненский рабочий, 1968, 18 янв.

2124. Щедродарова Г. Испански трагеди нохч-г алг Гайчен театра сцена т.а. — Сердало, 1968, 13 февр. Щедродарова Г. Испанская трагедия. [«Кроваввя свадьба

Гарена Лорки] на спене чечено-ингушского театра. - На ингуш. яз.

2125. Щедродарова Г. Уйла яйта искусство. -- Сердало, 1968, 10 авг.

Шедродарова Г Искусство заставляет думать. [Заметки на дректакли Московского геатра комедии] — На ингуш, яз

2126. Эдилов Х. Циркан аренехь. - Ленинан некъ,

1968, 9 май.

Эдилов X. На ареже цирка [Московский цирк Шапито в Грозном Участвует группа чечено-ингушских джигитов] — На че-

чен яз

2127. Юрьева И. Мы всегда рады вас видеть. [О торжественных проводах коллектива драматического театра Краснознаменного Черноморского флота]. — Грозненский рабочий, 1968, 9 июля.

#### ххупі, 6 художественная самодеятельность

2128. Скороходова В. И. и Чебалин Е. Успехи и болезни роста. [Итоги смотра худож. самодеятельности школ республики]. — Комсомольское племя, 1968. 18 апр.

2129. Хаматханов М. Сцена дукхаезараш. — Серда-

ло. 1968, 24 окт.

Хаматханов М. Любители сцены. [О худож самодентельности

Ножай-Юртовского р-на] — На ингуш. яз.

2130 Шестопалова Л. Смотр художественной самодеятельности. [В клубе «12 лет Октября» проходил райэнный смотр (Малгобек) художественной самодеятельности, посвященный 50-летию Ленинского комсомола].— Ленинское знамя, 1968, 31 окт.

# ХХУПІ, 7. КИНО. ФОТОГРАФИЯ

2131. Баулин В. П. Взрыв после полуночи. [Съемки нового фильма, посвященного периоду гражданской войны на Кавказе]. — Грозненский рабочий, 1968, 31 марта.

2132. Калита Л. Наедине с экраном. [О воспитательном значении кино]. — Грозненский рабочий. 1968.

30 июня.

2133. Ладоницкий Ю. Укрощение огненного смерча. [Кинофильм Сев.-Кав. киностудии о подвигах грозненцев при тушении пожара в Эльдарово]. — Грозненский рабочий, 1968, 3 дек.

2134. Мальсагов А. В кинокадре — горы. [Фильм Грознен, студии телевидения «Память древних бой-

ниц»]. — Грозненский рабочий, 1968, 25 дек.

2135. **На киноэкране** — наши земляки. — Грозненский рабочий, 1968, 15 дек.

2136 Поднебенный И. Наедине с экраном. → Грознен-

ский рабочий, 1968, 4 дек.

2137. Рудский Л. М. Эсамбаев — керлачу кинофильмехь. — Ленинан некъ, 1968, 1 нояб.

Рудский Л М. Эсамбаев — в новом фильме. [«Лебединое озе-

ро»]. — На чечен, ял.

2138. Садулаев А. «Именем ревкома». [Телевизиопины спектакль]. — Грозненский рабочий, 1968, 1 июня

2139. Сехин П. Фильм о нашем земляке. {О ветеране войны К. П. Погорелове из стан. Старощедринской, который в 1943 г. с товарищами водрузил Красное знамя над зданием ЦК партии Украины} — Грозненский рабочий, 1968, 17 окт.

2140. Фильмы снимаются в Грозном. - Грозненский

рабочий, 1968, 5 сент.

## ХХІХ, АТЕЙЗМ. НАУКА И РЕЛИГИЯ, РЕЛИГИЯ.

2141. **Ахматханова Т.** Чтобы законы шарната ушли в предание. — Комсомольское племя, 1968, 27 авг.

2142. Аклиев А. Что такое шариат? -- Грозненский

рабочий, 1968, 17 июля.

То же: Наука и религия, 1968, № 6, с. 52—56. Маяк коммунизма, 1968, 17, 20, 21, 24 июля.

Путь коммунизма, 1968, 1, 3 авг.

2143. Аклиев А Фуд шариlат яхар? - Сердало, 1968. 23 июль.

Аклиев А. Что такое шарнат? — На ингуш. яз.

2144. Александрова Л. Цамгар дала елла яц. (Атеистан блокнот). — Ленинан некъ, 1968, 4 окт.

Александрова Л. Болезнь дается не богом. (Блокнот атенста).-

На чечен, яа. 9145 A.

2145. Асхабов В. ХІплланча — Ленинан некъ, 1968. 11 дек.

Асхабов В Хитрец. [О знахаре из Урус-Мартана] — На чеен яз.

2146. Баташов Р. Стаг веза луралла. (Дийцар).— Ленинан некъ, 1968, 2 окт.

Баташов Р. Месть за гуманность. [Рассказ о пережитках про-

шлого]. — На чечен ял.

2147. Берлов С. Фу дар мурдаша кънйсар? — Сердало, 1968, 24 окт.

Бердов С О чем спорили мюриды? [Спор мюридов за место тамады]. (Из зала суда). — На ингуш яз.

2148. Бердов С. Хіара денна къовсам лоаттабе динах юхедисача г Гулакхашца. — Сердало, 1968, 22 окт.

Бердов С. Вести повселневную борьбу с религнозными пережитками [Собрание районного партийного актива Ачхой-Мартановского р-на]. — На ингуш. яз.

2149. Больше боевитости, конкретности в атенстической работе. [С пленума РК КПСС, обсудившего вопрос «О состоянии и мерах усиления атеистического воспитания населения района»]. — Путь коммунизма, 1968, 26 марта.

2150. Вискиев Г. Ураза — вредный пережиток. —

Путь коммунизма, 1968, 7 дек.

2151. Гаргаев С. Дин а, коммунистически раль а цхьаьна ца тарло. — Ленинан некъ, 1968, 17 июля.

Гаргаев С Религиозная и коммунистическая морали несовмести-

мы. - На чечен, яз.

2152. Гаргаев С. Ерриге а хорманех пайдаэца. — Леиннан некъ, 1968, 17 янв.

Гаргаев С. Использовать все формы [атенстической работы]. —

На чечен. яз.

2153. Дашаев Х. Муха діабахьа беза атенстически болх? — Коммунизман некъ, 1968, 25 мая.

Лашаев X Как должна вестись атенстическая работа? — На

2154. Дашаев І., Магомаев Л. ЧІагібе ширчух бухадисанчарна дубхвалболу кънйсам. — Ленинан некъ, 1968, 12 июль.

Дашаев А. Магомаев Л. Усилить борьбу против пережитков прошлого. - На чечен. яз.

2155. Климов А. Боги все отменены. (Газета «Юный нефтяник», выходившая в 1923—1924 гг. приложением к газ. «Нефтерабочий», в борьбе с религией). -- Комсо-

мольское племя, 1968, 17 сент.

2156. Ковнацкий Е. П. О «Святых письмах», крещении и новых обрядах. — Грозненский рабочий, 1968, 12 июля.

2157. Ковнацкий Е. П. Почему им не стыдно? (Атеистические чтения). — За педагогические кадры, 1968,

2158. Ковнацкий Е. П. Почему живучи религиозные пережитки? — Блокнот агитатора (грознен). № 22. c. 16—18.

2159. Ковнацкий Е. П. Чудотворение не входит в планы божии. (В блокнот атенста). — Грозненский рабочий, 1968, 31 июля

2160. Ковтун В. Не забывать ни на одну минуту. [Из опыта антирелигиозной пронаганды в школе]. — Комсо-

мольское племя, 1968, 2 марта

2161 Лин Э. Ислам против дружбы народов. — Блокнот агитатора (грознен), 1968, № 17-18, с. 37—43. ✓

То же: Грозненский рабочий, 1968, 22 мая.

2162. Мамлеев X. Динийн догматически положенеш цхьат ю. — Ленинан некъ, 1968, 15 сент.

Мамлеев X У религии одии догматические положения — На

чечен, яз.

2163. Мамлеев X. XIун ю тІхрба? — Ленинан некъ, 1968, 10 март.

Мамлеев X Что такое курбан-байрам? (На атеистическую те-

v). — На чечен яз

Го же: Ленинец, 1968, 15 марта. — На чечен яз.

- 2164. Михайлов М. Решительно бороться с пережитками ислама. Ленинское знамя, 1968, 16 мая.
- 2165. Наступательно вести атенстическую пронаганду. [При Гудермесском ГК КПСС проведен кустовой семинар атенстов Веденского, Шалинского, Ножай-Юртовского и Гудермесского р-нов]. Красное знамя, 1968, 19 дек.
- 2166. Недерсултанов Б. Шарлатаны из Ачхой-Мартана. [О вреде религиозных сект ислама] Ленинизман байракх (Знамя ленинизма), 1968, 6 окт.
- 2167 Рашидов А. Тхьамдалла кънйсинарш. [Динан зуламечу гТуллакхашна дуьхьал]. Ленинан некъ 1968, 23 окт.

Рацидов А Беропинеся за главенство. (Против пережитков религии). [Собрание в клубе с за «Лермонтовский» Ачхой Мартанов-

кого р-на) — На чечен яз.

- 2168. Реакционным действиям религиозных мракобесов — решительный бой (С собрания (Ачхой-Мартановского) районного партийного актива]. — Ленинизман байракх (Знамя ленинизма), 1968, 11 окт.
- 2169. Рашидов А. Мурдийн тобанийн зуламен г Гуллакхаш. (Ачхой-Мартанан районан партийни активан собранера). — Ленинан некъ, 1968, № окт.

Рашидов А Вредиме пережитки мюридизма 'С собрания пар-

гийного актива Ачхой-Мартановского р-на) - На чечен яз

2170. Садулаев А. Понск Мурада. [Об атенсте, учителе М. Нашхоеве на урус-мартановской сред. школы № 1]. — Грозненский рабочий, 1968, 4 дек.

Тоже: Ленинская правда. 1968, 8 дек. — На чечен.

яз.

2171. Саидбаев Т. Чему учит Коран? -- Ленинское

знамя, 1968, 13 июня.

2172. Саидов Н. Оыший техьа мархин бутт ларан? — Коммунизман байракх (Знамя коммунизма), 1968, 14 лек.

Сандов II Нужно ли соблюдать уразу? — На чечен, яз.

2173. Сандов Р. Пережиткам прошлого — решительный бой! [Со схода граждан Шалинского р-на в с. Майртуп]. — Коммунизман байракх (Знамя коммунизма), 1968, 16 апр.

2174. Саламов А. «Священные» традиции и игра в молчанку. [О религиозных праздниках мусульман-

ства]. - Грозненский рабочий, 1968, 29 нояб.

2175. Саламов А. Советски адамации марха ца общу. — Ленинан некъ, 1968, 27 нояб.

Саламов А Советским людям не пужна ураза. (На атенстиче-

скую тему). Па чечен, яз.

То же: Коммунизман некъ (Путь коммунизма),

1968, 10 дек. — На чечен. яз.

2176. Салгирнев А. Динан ун даржорхой юкъараллин суъдана хъалха. — Ленинизман байракх (Знамя ленизма), 1968, 13 окт.

Салгириев А. Распространители религнозной заразы перед об-

щественным судом — На чечен, яз.

2177. Саракаев С. Берана кхерамані ма тийса. — Ленинан некъ, 1968, 22 дек.

Саракаев С Це пугайте детей. (Против того, чтобы дети держа-

ли уразу) — На чечен. яз.

2178. Сарымсаков Т. Кхин цкъа а мархин хьокъехь. Ленинан некъ, 1968, 18 дек.

Сарымсаков Т Еще раз об уразе (Против пережитков рели-

гии) — На чечен, яз.

2179. Сорокко П. Червоточина. [О Я. Зухайраевой и И. Дадаеве из с. Алханкала, виновных в смерти "своей дочери]. — Грозненский рабочий, 1968, 2 апр.

2180. Форум атенстов. [Газ. отчет с 1-й теоретической конференции пропагандистов научного атензма]

Комсомольское племя, 1968, 17 февр.

2181. Хаджиев 3. Олхазар-кlотарара шайх, я гlолан тlехь боцу аьшпаш. — Ленинан некъ, 1968, 4 сент.

Хаджиев З. Шейх из Алхазурова, или исправдоподобная ложь. (Против пережитков религии). — На чечен, яз.

То же: Ленински правда (Ленинская правда), 1968, 9 авг. — На чечен. яз.

2182. Штефан А. Как сложился культ Христа. --

Грозненский рабочий, 1968, 17 апр.

2183. Штефан А. Наука и религия о смысле и цели жизни. (Трибуна атенста). - Комсомольское племя. 1968, 18 мая.

2184. Штефан А. Реакционная сущность религиозного сектантства. — Комсомольское племя, 1968, 18 июня.

2185. Щепетова А. Ураза — вредный пережиток прошлого. [К каким последствиям приводит соблюдение уразы]. — Ленинское знамя, 1968, 21 дек.

2186. Яндиева С. Усилить борьбу с пережитками

прошлого. — Ленинское знамя, 1968, 23 марта.

2187. Іилманан атенэман пропаганда — декхарийн бараме, (Статьяш). - Ленинан некъ, 1968, 16 февр.

Пропаганда научного атензма наци долг. (Ряд статей). На

## ХХХ. ПЕЧАТЬ. КНИГОВЕДЕНИЕ. БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО. БИБЛИОГРАФИЯ

ххх, 1. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ. ГАЗЕТНО-ЖУРНАЛЬНОЕ ДЕЛО

2188. Горемыкин В. Наш внештатный фотокор. [Олег Смеркалов]. — Комсомольское племя, 1968. 4 мая.

2189. 10 лет газете «Химик». — Грозненский рабочий,

1968, 26 июня.

## ххх, 2. издательское дело, полиграфическое производство. Книготорговля

2190. Евдокимов В. Когда вы берете книгу. [О работе типографии им. Н. Н. Заболотного]. - Комсомольское племя, 1968, 4 мая.

2191. Рахмилов К. Учебной типографии -- десять лет. При грознен. шк.-инт. № 1]. — Грозненский рабочий,

1968, 30 пояб.

# РЕСПУБЛИКА В ПЕЧАТИ СССР И ЗАРУБЕЖНЫХ СТРАН

#### VI. ИСТОРИЯ

2192. Аул небоскребов. (О древнем ауле Эрэн Назрановского р-на). — Труд, 1968, 3 авг.

Авт. Насонов Г. - корр. ГАСС.

2193. Сто легендарных дней. [К 50-летию стодневных боев грозненского пролетариата] — Труд, 1968. 13 нояб.

[Авт. Насонов  $\Gamma$ . — корр ТАСС].

# IX. КОММУНИСТИЧЕСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО СССР

2194 Алмазов И. В дружной семье народов [Об изменениях, происшедших в Чечено-Ингушетии с победой Великого Октября]. — Кабардино-Балкарская правда. 1968, 27 нояб.

2195. Дадаев М. Свет в горах. [Об изменениях, про исшедших в с Ведено за годы Советской власти]. — Ме-

лицинская газета, 1968, 5 нояб.

2196. Макаров С. По предначертанию Ильича. (Событию — полвека). [Претворение в жизнь ленниских идей в Чечено-Ингушетии]. — Гудок, 1968. 14 дек.

# ху. естественные науки. математика

. XV, 46—в. ГЕОЛОГИЯ, ПЕТРОГРАФИЯ. МИНЕРАЛОГИЯ, ГЕОФИЗИКА, ГЕОХИМИЯ

2197 Город горячих фонтанов. [Новый фонтан це лебной воды в Чечено-Ингушетии] - Советская Башки рия, 1968, 3 авг.

[Авт Насонов Г. - корр ТАСС].

#### XVI. ТЕХНИКА. ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

## XVI, 3в. СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ И МЕХАНИЗМЫ

2198 Добрые вести. Об осуществлении технической операции бригадой такелажников М. Казарьянца]. — Советская Россия, 1968, 17 сент.

2199. Писков Н. С помощью механизмов. [Организация сел. строительства в Грознен. р-не Чечено-Ингуш. АССР]. — Сельские зори, 1968, № 7, с. 53.

## XVI. 5г. ДОБЫЧА ГОРЮЧИХ ИСКОПАЕМЫХ. (НЕФТЯНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ)

2200 Апряткин С. Нефтяная жемчужина страны. [О развитии нефтедоб, пром-сти Чечено-Ингуш, АССР]. Навестия, 1968, 11, 12 нояб. Московский вечерний вы-

2201. Ершов Г. Большая нефть Чечено-Ингушетии. [К 75-летию нефтедоб. пром-сти республики]. - Даге-

станская правда, 1968. 13 дек. 2202. Ершов Г. Всегда с людьми. [О Герое Социалистического Труда М. Я. Паук]. — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 27 нояб.

2203. Ершов Г. «Черное золото» страны гор. [К 75-летию нефт. пром-сти Чечено-Ингушетии]. — Вышка, 1968.

19 пояб.

2204. Ершов Г. Шумят меловые фонтаны. [О высокодебитных меловых скважинах Чечено-Ингушетии]. -Вышка, 1968, 22 лек.

2205. Крепнут узы братской дружбы. [О гесных связях между нефтяниками Азербайджана и Чечено-Ингу-

шетин] — Вышка, 1968, 19 нояб.

2206. От ручейка до нефтяного потока. (К 75-летию Грознен, нефт. пром-сти (1893 г.)]. Труд, 1968, 17 нояб

**Авт.** Насонов Г — корр. ТАСС

2207. Орджев С. Заветные рубежи. [О встрече праздинка нефтяников в Чечено-Ингушетии] — Южный Ка-

чахстан, 1968, 31 авг.

2208. 300.000.000 тонн. [Грозный в числе победителей в соревновании за скорейшее достижение 300-миллионного рубежа по добыче нефти с начала 1968 г.]. -Правла. 1968, 23'дек.

### XVII. СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

#### хуп, 1. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ, КОЛХОЗЫ, СОВХОЗЫ,

2209. **Абубакаров М.** Нодъем экономики горных колхозов [Чечено-Ингуш. АССР]. — Экономика сельского хозяйства, 1968. № 8. с. 7—11.

2210. Абубакаров М. Роль кредита в укреплении экономики горных колхозов [Чечено-Ингуш. ACCP]. —

Деньги п кредит, 1968, № 6, с. 3-6.

2211 Выючный В. Земля — всенародное достояние. [Председатель к-за им. 1 Мая рассказал о мерах по улучшению использования земельных угодий]. — Сельские зори, 1968, № 9, с. 1—2.

2212. Галкин М. Мобилызация резервов. [О Шелковском р-не ЧИАССР] — Сельские зори, 1968, № 8,

c. 14-16.

2213. Дорохов М. Сделать урожайными все земли. [О задачах парторганизаций Чечено-Ингуш. АССР] — Партийная жизнь, № 4. с. 27—31.

2214. Дорошенков Г. Колхоз посит имя Ленина (Грознен. р-н ЧИАССР). — Молочное и мясное ското-

водство, 1968, № 11, с. 4-6.

2215. Кулаков К. Ф. На службе урожая. [О причине инзього качества лесопосадочных работ в ЧИЛССР]. — Лесная промышленность, 1968, 13 авг.

2216. Савельева К. Главный контроль — рубль [О хозрасчете, специализации кза «Коминтерн» ЧИАССР]. — Сельские зори, 1968, № 10, с. 10—11

2217. Успех хлеборобов Российской Федерации. [О перевыполнении плана по продаже хлеба государству в Чечено-Ингушетии]. — Известия, 1968, 27 окт.

# XVII, 3. АГРОБИОЛОГИЯ. ОБЩЕЕ РАСТЕНИЕВОДСТВО. ПОЧВОВЕДЕНИЕ

2218. **Абубакаров М**. Развитие орошения в Чечено Ингушетии. — Экономика сельского хозяйства, 1968. № 5, с. 33—37.

2219. Куюмджиев Г. Урожан стали стабильными. [Агротехника возделывания зерновых в с-зе «Крас-поармейский» ЧНАССР] — Земледелие, 1968, № 6, с. 19.

#### XVII, 4a. ЗЕРНОВЫЕ И БОБОВЫЕ КУЛЬТУРЫ

2220 Анчероак И. М. Зимостойкость гороха различных аколого-географических групп в предгорной зоне Чечено-Нигушской АССР. — Сборник трудов аспирантов и молодых науч. сотрудников. № 9(13). Л., 1968, с. 225—229.

2221 Флорентьев Л. Я. Хлеб Северного Кавказа. —

Сельские зори, 1968, № 3, с. 2-7.

### XVII, 46. КОРМОВЫЕ КУЛЬТУРЫ. ЛУГА И ПАСТБИЩА

2222. Андреев А. Зеленый конвейер. [О ходе сенокоса в Чечено-Ингушетии]. — Известия, 1968, 11 июня.

2223. Карпухин С. и Кастоев М. Лучше и полнее использовать горные пастбища Чечено-Ингушетин. — Экономика сельского хозяйства, 1968, № 2, с. 97—100.

2224. Никитин А. Викосмеси в предгорые. — Сельские

зори, 1968. № 9, с. 21.

Авт. — зав. отд. кормопроизводства Чечено-Ингуш.

# XVII, 4г. ОВОЩЕВОДСТВО, ОГОРОДНИЧЕСТВО. БАХЧЕВОДСТВО

2225. Перлов Н. и Мушаилов Ю. Хлорофос против медведки. [В борьбе с капустной тлей]. — Сельские зори, 1968, № 9, с. 37.

2226. Два урожая в год. [Об опыте выращивания кар-

тофеля). — Сельские зори, 1968, № 5, с. 34—35.

Авт. — агроном-картофелевод к-за «Путь к коммунизму» Сунженского р-на ЧИАССР.

### XVII, 4e. САДОВОДСТВО. ПЛОДОВОДСТВО. ЯГОЛОВОДСТВО. ВИНОГРАДАРСТВО

2227. Багдасарьян В. А. и Воропаева Л. Ф. Путн подъема экономнки садоводства и виноградарства [Чечено-Ингушетии]. — Садоводство, 1968, № 6, с. 12—13.

2228. Бахматков Г. Ягоды стали вкуснее. — Сельские

зори, 1968, № 12. с. 31.

2229. Воронин С. Виноград Чечено-Ингушетии. [Богатый урожай винограда в Чечено-Ингушетии]. — Советская торговля, 1968, 17 сент. 2230. Горелова С. Н. Результаты сортоиспытания. ГСадоводство в к-зе им. В. Н. Ленина Наурского р-на

ЧИАССР]. — Садоводство, 1968, № 8, с. 28.

2231. Курушин Н. И. Обрезка и формирование сортового винограда. [Ркацители в Наурском р-ие Чечено-Ингуш. АССР]. — Виноделие и виноградство СССР, 1968, № 6, с. 56—57.

2232. Курушин Н. И. Ркацители в Наурском р-не.-

Садоводство, 1968, № 11, с. 27.

2233. Четырин Е. В. Пути повышения рентабельности. [Виноградарство в Чечено-Ингуш. АССР] — Садоводство, 1968, № 3, с. 10—11.

#### хуп, 56, крупный рогатый скот, оленеводство

2234. Карпухина С. и Кастоев М. Лучше и полнее использовать горные настбища Чечено-Пигушетии [для откорма крупного рогатого скота]. — Экономика сельского хозяйства, 1968, № 2, с. 97—100.

2235. Лютеров И. Племенная работа в промышленных хозяйствах. — Сельские зори, 1968, № 6,

c. 40-41.

Авт. — зоотехник-селекционер Аргунской гос. племен-

ной станции ЧПАССР.

2236. Смирнов Л. Прогрессивный метод [искусственного осеменения животных]. — Молочное и мясное скотоводство, 1968, № 8, с. 35—36

# XVII, 5г. ОВЦЕВОДСТВО. КОЗОВОДСТВО. СВИНОВОДСТВО

2237. Двоенко Я. Племенное стадо грозненских овец. — Сельские зори, 1968, № 12, с. 35—36.

2238. Мизерный О. Полиэтилен — падежная защита

шерсти от влаги. — Овцеводство, 1968, 3, с. 34.

Авт. — старш, науч. сотрудник Чечено-Ингуш, с.-х.

опытной станции.

2239. Симонян А. А. К атпологии инфекционной энтеротоксемии овец. — Ветеринария, 1968, № 6, с. 37—38.

### XVII, 7. ВЕТЕРИНАРИЯ

2240. **Ковалев Г. и Воробьев А.** Против пастерелиза птиц. [На фермах Сунженского р-на]. — Сельские зори. 1968, № 8, с. 48—49.

2241. Латышев Ю. А. Опыт применения магнитного

зонда. — Ветеринария, 1968, № 9, с. 76.

2242. Мочаловский А. Н. и Коровина О. Г. Влияние беременности на патогенез лейкоза —Ветеринария, 1968. № 11. с. 40—41.

2243. Симонян А. А., Иванова Л. Г. и Расторгуева О. И. Пспытание йодинола при тифе кур. — Ветери-

нария, 1968, № 11, с. 48-49.

# XVIII. ТРАНСПОРТ. ТРАНСПОРТНОЕ МАШИНОСТРОЕНИЕ

XVIII, 46. ДОРОЖНОЕ ДЕЛО. МОСТЫ. ТУННЕЛИ

2244. Андреев А. Дорога Алаудина. [О старейшем депутате А. Гайсумове, который построил дорогу вместе с односельчанами в с. Махкеты]. — Известия, 1968, 24 июля.

# XX. ТОРГОВЛЯ. ЗАГОТОВКИ. ОБЩЕСТВЕННОЕ ПИТАНИЕ

2245. Антов Б. «Чужая» картошка. [О закупке картофеля работниками М-ва торговли Чечено-Ингушетии из центральных областей России]. — Советская Россия, 1968, 27 дек.

2246. Юсупов А. Уважаемый человек. [О внимательном продавце Толстов-Юртовского хозмага

Ш. Баудинове]. — Сельская жизнь, 1968, 24 авг.

## ХХІІІ. ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА. СПОРТ

2247. Награда Людина и наша общая. [О первой олимпийской чемпионке нашей землячке Людмиле

Турищевой]. - Советский спорт. 1968, 6 нояб.

2248. Оценка в четверти. [О недостатках физического воспитания Староатагинской школы Грознен. р-на Чечено-Ингушетии]. — Советский спорт, 1968, 5 нояб.

### XXIV. КУЛЬТУРА. ПРОСВЕЩЕНИЕ. НАУКА XXIV. 3. СЕМЬЯ И БЫТ. ВОСПИТАНИЕ ДЕТЕП В СЕМЬЕ

2249. Антов Б. Третий прибор. (О национальных обычаях народов Северного Кавказа). — Советская Россия, 1968. 12 сент.

2250. Мальсагов А. Мудрость или пережиток? (Писатель размышляет о «таниственном племени стариков»). — Литературная газета, 1968, 9 окт.

2251 Мальсагов А. Притчи о горском этикете. [О добрых старинных правах] — Литературная газе-

та, 1968, 3 нюля.

### XXIV, 10. BUCUIEE OFPASOBAHUE

2252. В МГУ пришла достойная смена. [Абитуриент из Чечено-Ингушетии — в МГУ]. — Московская правда, 1968. 1 авг.

# XXVI. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. ХУДОЖЕСТ-ВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ФОЛЬКЛОР

#### ХХУІ. І. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

- 2253. Аплодисменты, цветы, улыбки. (Дни литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-Балкарий. Кабардино-Балкарская правда, 1968, 29 нояб.
- 2254. Ахматова Р. Пусть крепнет дружба литератур. (Дни литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-Балкарии). Кабардино-Балкарская правда, 1968, 27 иояб.
- 2255. Воронин С. Слово о Ленине. [Так называется сборник, который подготовили писатели Чечено-Ингушетии к 100-летию со дня рождения вождя]. Литературная Россия, 1968, 18 окт.
- 2256. Дружба народов, братство литератур. [Беседа с Юстасом Палецкисом. О неделе литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Орджоникидзе и Северной Осетии в Грозном]. Литературная газета, 1968, 4 дек.
- 2257. Емельянов А. Хорошая традиция. [О хорошей традиции грозненских журналистов освещать тему дружбы народов и интернационального воспитания]. Советская Россия, 1968, 26 нояб.
- 2258. Николаенко А. В горах его сердце. [О М. Слободском писателе, переводчике, альпинисте]. Социалистическая Осетия. 1968, 24 июля.

2259. Слово о Ленине. [Информация, Писатели Че-

чено-Ингушетия к 100-летию Ленина]. - Литературная

Россия, 1968, 16 авг.

2260. Соболев А. В семье российской литературы [Обсуждение новой кинги ингушского поэта Джамалдина Яндиева в Союзе писателей РСФСР]. — Советская Россия, 1968, 22 дек.

2261 Сонов Т. Ярко и вдохновенно. (Дни литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-Балкарии). — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 29 иояб.

2262. Хамидов А. Встречи желанные встречи горячие. (Дни литературы и искусства Чечено-Ингушетии в Кабардино-Балкарии). — Кабардино-Балкарская правла, 1968, 30 нояб.

#### XXVI, 26. РУССКАЯ ЛИТЕРАТУРА

2263. Гончаров В. Макумба. [Стих., посвященное М. Эсамбаеву]. — В кн.: Гончаров В. Стихи. М., изд. «Художественная литература», 1968, с. 131—133.

2264. Насонов Г. Зачем Дюма приезжал в станицу? (Червленную на Тереке). [О пребывании Дюма в нашем

крае]. — Тамбовская правда, 1968, 28 дек.

2265. Ахматова Р. Разговор с сердцем. (Стих. Пер. с чечен. А. Передреев). — Кабардино-Балкарская правла, 1968, 27 нояб.

2266. **Кибиев М.** Наследство. — Сабля месяца (Стихи. Пер. с чечен. Н. Матвеева, Р. Винонен). — Техника молодежи, 1968, № 9, с. 8.

2267. Магомаев М. Моя песня — Вьетнаму! — Совет-

ская культура, 1968, 19 окт.

2268. Мамакаев М. Если б мог я... (Стих Пер. с чечен. Н. Асанов). — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 27 нояб.

2269. **Мамакаев М.** Сказание о коммунистах. (Стихи. Пер. с чечен. А. Передреев). — Октябрь, 1968, № 11, с 3—4.

2270. Мамакаев М. Январь 1924... [Стих.]. — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 29 нояб.

2271. **Муталибов** 3. Бессмертный всадник — Песия джигита. — Моей матери Келимат. — Старой бурке. (Стихи. Пер. с чечен. Б. Кауров). — Нева, 1968, № 6, с 130—131.

15 3akat N 541

2272. **Мут**алибов З. Лении — это народ. (Из кинги «Бессмертный всадник). [Стих.]. — Кабардино-Балкарская правда, 1968. 29 иояб.

2273. Нашхоев Р. Махмуд Эсамбаев. (Документаль-

ная повесть). — Дон 1968, № 9, с. 109—137. -

2274. Нашхоев Р. Среди звезд советского балета. [Отрывок из документальной повести «Махмуд Эсамбаев»] — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 27 нояб.

2275. Садулаев А. Трудные вершины. [Стих]. — Ка-

бардино-Балкарская правда, 1968, 27 нояб.

2276. Сулаев М. Искры из сердца. (Стих. Пер. счечен. Ю. Александров). — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 27 нояб.

2277. Сулаев М. Мальчик и вымпел. [Стих]. - Ка-

бардино-Балкарская правда, 1968, 29 нояб.

2278. Хашагульгов М. Ленин — друг горцев. [Стих]. — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 27 нояб.

2279. Яндиев Дж. Жизнь. (Стих. Пер. с ингуш. Д. Голубков). — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 27 нояб.

### XXVIII. ИСКУССТВО

## ххуін, з. скульптура, живопись, графика

2280. **Колонка** шаших собкоров. [О выставке художников Чечено-Пигушетии]. — Советская культура, 1968. 11 июня.

2281. Шкаровская Н. Фестиваль любителей. — Даге-

станское искусство, 1968, № 9, с. 27-28.

## ХХУНІ, 5. МУЗЫҚА. ТЕАТР, ЭСТРАДА. ЦИРК. ИСКУССТВО ТАНЦА

2282. Аплодисменты мастерам эстрады. [М. Эсамбаев на фестивале эстрадного искусства, посвященном 50-летию БССР]. — Сельская газета, 1968, 3 сент.

2283. Бережков Б. Стихия народного искусства. [О Чечено-Ингуш. гос. ансамбле песни и танца, участвовавшем в этом году в III традиционном фестивале «Северное сияние» в Томске]. — Красное знамя, 1968, 14 моня

2284. III фестиваль «Северное сияние». [Чечено-Ингушский ансамбль на III фестивале «Северное сияние» в Томске]. — Красное знамя, 1968, 19 июля.

2285. Валич И. Фестиваль эстрады. (Поэзия танца М. Эсамбаева). - Советская Белоруссия, 1968, 27 авг.

2286. Верова О. Призвание. [О нашем земляке балетмейстере Т. Элимбаеве]. — Кабардино-Балкарская правда, 1968, 27 нояб.

2287. Гапаев А. На земле тысячелетий [Спектакль Чечено-Ингуш, театра им. Х. Нурадилова «Кровавая свадьба»]. — Театральная жиэнь, 1968, № 13, с. 22.

2288. Гешаев М. Под северным сиянием. [Гастроли Чечено-Ингуш, ансамбля песни и танца на Сибирской

земле]. — Красное знамя, 1968, 29 авг.

2289. Забарин И. С песнями по районам. [О пребывании Чечено-Ингуш, ансамбля песни и танца в Томской

области]. - Советская Россия, 1968, 15 авг.

2291. Кузнецов А. Нефть и культура. [Об участии ансамбля песни и танца Чечено-Ингуш. АССР на фестивале «Северное сияние» в Томске]. — Советская культура, 1968, 18 июня.

2292. Мы рады вам! (Дни литературы и искусства Чечено-Ингущетии в Кабардино-Балкарии). - Кабарди-

но-Балкарская правда, 1968, 28 нояб.

2293. Награда лучшим. [О награждении спектакля театра им. Х. Нурадилова «Падение Бож-Али» дипломом третьей степени Всесоюзного конкурса. Авт. А. Хамидові. — Советская культура, 1968, 27 июня.

2294. Омеличкии И. Голубое и розовое. (Фельетон). (О новом Грознен. драмтеатре, который строится пятпадцатый год]. — Советская Россия, 1968, 22 пюня.

2295. Осетинские новости [О новом художественном фильме «Костры на башнях», снятом по сценарию осетинского писателя М. Цагараева и ингушского поэта С. Чахкиева]. — Советская Россия, 1968, 18 дек.

2296. Песни останутся в наших сердцах. (М. Эсамбаев на фестивале эстрадного искусства, посвященном 50-летию БССР). - Советская Белоруссия, 1968, 3 сент. 2297. Плутник А. II пленник и волшебник. (Об искусстве М. Эсамбаева). - Пэвестия, 1968, 11 авг., 10 авг. Московский вечерний выпуск.

2298. Розанов А. Дороже красивых букетов служ, артистка ЧИАССР Ольга Алексеевна Решетинченко в спектаклях для детей]. — Рудный Алтай, 1968, 23 июля.

√ 2299. Страница литературы и искусства. [О Махмуде Эсамбаеве]. — Социалистическая Осетия, 1968, 1 дек.

2300. Чечено-Ингушский ансамбль песни и танца закончил гастроли на фестивале «Северное сияние».—

Труд, 1968, 5 авг.

2301. Шереметьевская Н. Случай или призвание? [О концертной программе эстрады и, в частности, о концертной программе В Шубарина и М. Эсамбаева]. — Советская культура, 1968, 17 окт.

Примечание: Рец. см. в разделе «Летопись рецензий».

#### УКАЗАТЕЛЬ РЕЦЕНЗЕНТОВ

Апатольев Л. — 244 Багаев М X - 238 Ведзижев А - 261 Великанова Р. Ф. - 254 Воронин С. — 253 Газдиев А — 235, 244 Гриценко Н. - 236, 255 Дикаев M — 256, 265 Джугурьянц С. — 231 Зизиков А - 264 Исаев Л. — 233 Каширский Ф 11. -- 237 Коннев Ю. — 236 Косумов У. 244 Костоев Л. — 245, 1698 Колосов Л — 266 Кутюкова Р — 267

Левин Г. - 241 Леонова О - 262 Лоов И. — 231, 233 Межидов В. — 257 Мусиев М. — 244 Мальсагов А. - 268 Ошаев Х. — 240 Польская Е — 234 Припадчева М — 252 Петренко В. А — 238 Полонская Е — 244 Султанов А. — 258 Тупиманов В. А. — 250 Харчевников В. И. — 246 Шайхиев Л. - 248 Шипулин Н. — 230 Шовхалов С° — 265 Юсупов 11. - 239 

#### именной указатель

Абадиев Б — 2040, 2041, 2043 Абадиев У. — 385 Абазатов М. — 580—588 Абдуллаев Г. И — 101 Аблуллаеджнев М. — 1664 Абдурахманов А. — 2044 Абубакаров М. — 1081, 1158, 2209, 2210, 2218 Абуев А. — 1294 Абланов И. — 1665 Абланлов И. — 1663 Авансов И. — 767

Авторханов Э. — 1163 Автуринский В. — 1295, 1433, 1478 Авхадов С. Х. — 1296 Агаджанов Ю. Г. — 407, 1348, 1983 Адаев В. — 1666 Адамов И. — 589 Алисултанов А. — 590 Антов Б. — 1477, 2245, 2249 Аблаев С. — 591

Апдаев Ю А 1554-1558, Андарсолтанов М — 1671, 1672 Anexanon C. - 1673, 1674 Акиев X — 1675, 1676, 2020 Аклиев A. — 2142, 2143 **Акчурни Ш. А.** — 119 Албаков Д. — 242 Албастов И. — 827 Албогачнев М. — 147 **Алдаганов Б** — 1677 Александров А. — 1459 Александров Б. Л. — 190 Александров М. М. — 207 Александров П. Ф. — 337, 828 Александров О - 2045 миксандрова Л. — 2141 Алексеев И. — 953, 1391 **1**лиев X. — 386 Алироев И. Ю - 123, 1543 Аллахвердян Я — 338, 438, 439 Алмазов И. — 408, 592, 593, 768, 2194 Алхазов Э — 594 — 596 Амирханов М — 1148 Амиров М. - 1168 Апатольев J1 — 1559, 2046 Андреев Л. — 1189, 2222, 2244 Анохов Г. — 440 Антонов А - 441 Анчербак И. М. — 2220 Апряткин С. — 2200 Арбиев М. — 1129 Арбиев Э. — 1560 Аргунский С. — 597 Аристова Л. Д. — 202 Арсанукаев X. — 769, 1082, 1162, 1164 Арсанукаса Ш. — 1681—1683 Арсанов А. — 1174 Арсанов С. А. — 1561, 1678. Артемов И — 954 Астемиров A — 1684 Арутюнов Л. X. — 77 Арутюнов Ю. И. — 210 **Асхабов В.** — 2145 Атарщиков 14. — 955

Ахмадов А. — 1686, 1687 Ахмадов З. — 1076 Ахмадов У. — 852, 956, 1175, 1392 Ахматова Р. — 148, 1562, 1563, 1688, 1689, 2254, 2265 Ахматукаев В. — 912 Ахматханова Т. — 747, 2141 Ахриев Г. — 600 Ахриев И. — 44 Ахриева Р. И. — 1544

Бабаджанов А — 1254 Багаев М. Х — 560 Багалова 3. — 2047 Багашев Д. — 853, 1297 Багдасарьян В. А - 85, 86 Багдасарян Л. — 339 Балуев С. — 149, 1690, 1691 Бальминов 11. — 601 Базилевич О. — 1298 Базоркии 11 -- 150, 243, 244 245, 1565, 1692 Банбик В. - 443, 1407, 1479 Байкаев C. — 1130 Бансуркаев Э. - 1693 Балабешко В. В - 81 Балашова Л — 803. Банников Ф 1084, 1131, 1190 Баранова М - 1184 Барахоев Ю. — 506 Барахосва Л. — 835 Баснакаев М — 854 Басханов 3. — 944 Батаев М. — 1351 Батаев А. — 409, 771 Баталов С. — 602 Батацюв Р — 2146 Батукаева А. — 1262, 1422 Баулип В. П. — 1, 2131 Бахаева Т. — 1694 **Бахматков** Г. — 2228 Башаев Л. — 1434 Баширов Л -- 786, 1352, 1407 Баширов Ш. — 1086 **Бекович X.** — 1095 Бексултанов У. - 2048-2050 Белаш И. — 928 Беловецкий В -507, 1225, 1241 Белхароев Я. — 957 **Бердников В** — 603, 972

Аушев М. — 598, 1685

Афанасова Г. — 442 Афанасьев А — 599

**Афонин Л. А. — 211** 

Бердов С. - 2147, 2148 Бердукаев С. — 748, 855, 1696 Бережков Б — 2283 Бережнов В. A. — 1482 Бережнова Р. - 1641 Берлизев Н. - 1483 Бермус Г. А — 119, 221 Берсанов Х.-А. - 173, 1180 **Бильто** Л. — 604 Благоправов Н. С - 192 Блинова Л. — 2051 Богатырев Г. — 856 Богданов В. - 141 Боголов М. - - 857 Божедомов А. И. — 958 Бокач А. - 1132 Боков А - 246, 605, 1698 -1700 Боков Х. Х — 178, 196, 749 Борзанукаев А. - 1564 Борисов 11 - 1041 Бородии А — 900 Ботвинник П В - - 193 Брещенко E — 1393 Бридковский М. — 1133 Брук 3. - 945 Бузуршев III — 845 Будатов A — 1485 Бурлакова A -- 733 Буртаков — 606 Бутенко В. - 929 Бухтияров А - 1088 Bymyen H. - 1429, 1430, 1701. Бачихии Б. Г. — 90 Бычкова Д. — 1353 Ваганов Я. С. — 222 1568, 1985, 1986 Вадулов Л. — 444 Вайнштейн В. — 2053 Вайрадян В — 445, 1435 Вайсберг Э. — 1436 Варварии С. — 1023 Вирламова А. А. — 1545 Варлашкии В. — 1165 Вахаев В — 1355, 1460 Вашаев У. — 865 Веденеев Л. — 1176 Ведзижев А. — 151, 247, 1263. 1486, 1569, 1570, 1703-1706, Веревкии В. — 446 Верова О. - 2286 Верольскин Ю. Б - 608, 1356, Викторов В -- 1357 Виноградов Б С — 1575, 1576 Виноградов В Б —561—569, 773, 901, 1300, 1576, 1995 Висантов Б. - 1264 Висан М. — 447, 607, 774 Висаригова Т - 1265 Вискиев Г. — 2150 Владимиров Р. - 1488 Витаев Б. — 152 Вокаев Т. — 1166 Волкова Н. Г. — 570 Волобуев Г. П. — 191 Волова I — 750 Воцалевский Э. С. — 194 Воробьев 3. — 1642, 2022, 2023 Воронии С — 508, 609, 610, 1266, 1288, 1394, 1577, 2229; Воробьев А. — 2240 Воропаева Л Ф — 2227 Высокий Ф — 1203

Вьючный В. — 2211
Габаев Д. — 611, 1707
Габисов Б. Г. — 179
Гагиев Г — 751, 1267, 1304, 1358, 1578, 1708—1712, 1996
Гагуров В. — 612
Галабориев О. — 1214, 1243, 1244
Глажев М. С. — 66

Галаборинев О. — 1214. 1243. 1244
Гаджев М. С. — 66
Галиев М. — 1408
Галиев А. — 1713
Ганимиев А. — 1714
Ганрбеков Р. — 930
Гайрбеков Ч. — 1715—1717
Гайсанова З. — 960
Гайсултанов У. — 120. 174. 2009, 2010
Галаев Х. — 121, 1489, 1718
Галжин В. — 903
Галжин В. — 903
Галжин М. — 2212
Галжин Г. — 1438

Гамботова Л. - 1719-1721

Гепадьев Г. — 1425

Гапаев Л. — 2054—2057, 2287 Гаргаев С. — 2151, 2152

Геворкян Р. А. — 1306 Генар Ш. — 342 Георгиевский Г. — 1305 Гержод И. — 541, 613, 1167, 1256, 1490, 2032 Герзелиев X. — 509 Гегагажев А. Г. — 1491 Гешаев М. — 2058, 2288 Гигаев С. П. — 1492 Гиосв М. — 614 Глаголев И. — 1579 Говоров С. — 2059 Foryii H. - 388, 389, 410, 450 452, 617, 963, 1079 Гойгов Р - 931, 932 Гойгова Т. С. — 1580 - 1582 Головань К. — 2024 Гойтемиров В — 510, 511 Голубинчий Н. Т. — 213 Гончаров В — 2263 Fouro B - 512 Гордненков Г. -1426 Горемыкии В — 453, 534, 616 Горелова C. H — 2230 Горепекии А Д — 5 Горин Г. - 830 Горький М. — 1722, 1723 Грабовский Ю. — 1307, 1308, Грачев Б — 964 Гребенщиков П. — 822 Гребенюк Г. — 965 Гречко А. А. — 230, 618 Григоренко Л. — 1494 Григорьев Н. — 1191, 1192 Григорьева Т. — 752, 1493 Гриценко Н. П. — 571 Громов П. — 454 Грудинии Е — 1025, 1226 Гришни А. П. — 225 Губин В — 411 Гугняев В — 619 Гудько Н. А. — 57, 197 Гузсев И. — 390, Гулнев М. — 1724 Гурджи А. — 1725 Гусев Т. — 966, 1495 Гусейнов Г. К — 200

Давлетмирзаев Р. — 1727— 1732 Давылов А.—391, 831, 914, 915

Дадашев А. — 866, 2154 Дадашев Г. С. — 79 Дадуев А. — 1726 Дадулагов В — 867 Дакаен А. — 455, 1268, 2011 Дапилова Е. H. — 106 Дарма В. — 832 Дахкильгов II. A. - 1585, 1586 Дацаев С. — 620 Дациев III. — 777 Дашаев С. — 1496, 1587 Дашаев X. — 2153 Дашаев III — 621 Даштаянц С А. — 270 Двоенко Я. — 2237 Демушкин Н — 1360, 1361 Денисов В. A. — 102 Дериглазова В. — 350, 525, Десятерик В. — 343 Лжабранлов М. — 1091 Джабранлов А. — 1733 Джалиль М. — 1734 Джамалов И. — 868 Джамалханов З. Д. -- 123 Джамбулатова 3. — 753 Джанхотов M — 1497 **Джугурьянц С. Н. — 36, 623,** Лзыга Г. -- 967 Дилаев А — 1735 Дидигов М. — 2061 Дикаев Б. — 1185 Дикаев М. — 1736, 1737, 1987, 1988, 2062, 2063 Димаев C — 2064 Дмитрев Г. — 625 Дмитриев С — 1022 Донецкая H. — 1498 Дорогочинский А. — 1396 Дорохов М. А. — 2, 1092, 2213 Дорошев Ю. — 1441 Дорошенков Г - 2214 **Дронин А.** — 1397 Дудаев М. — 1738 Дудаева Р. А. — 1427 Дударова Х. — 1739 Дудкин Ф. — 1643 Дукаев В. — 778 Дулерайн Р. П. — 30 Дурднев А. А. - 6 Дыса Ф. — 1171

Дыхаев В. — 136 Дэнабаев О. — 622

Евдокимов В. — 1362, 2190 Евлоев III. — 779 Евсултанов А.-Р. — 1740 Езиков Н. — 1150 Еланский П. — 934 Елизаров В. — 780, 979, 1515 Елисеев Н. — 833 Еманова В. — 1042 Емельянов А. — 2257 Емельянов Н. — 1177 Емельяник Н. Г. — 115 Еремеев А. — 1644 Еременко Л. — 1499 Еремин II А. — 457 Ермолев А. — 134 Ершов Г. — 78, 513, 626—628, 846, 904, 968, 969, 1035, 1044 1172 2201—2204

Есении С. — 142 Ефанов К. 11 — 34, 35, 231 Ефанов Н. — 1588, 1589 Жеребиов А. — 1227, 2067

Жеребцов А — 1227, 2067 Жихорева Т. — 1442

Забарии И. — 2289
Забурунов И — 1044
Забурунов В. — 393, 630, 916
Задоркина И — 1143
Заздравный И — 1135
Заикия П. П — 79
Зайнутдинов А. — 1741
Заяльдинова М — 1184
Зангиев М. — 631
Заруний А. — 414 —
Захарченко В. П. — 51
Зелиманов С. — 1428, 2069
Зиксев П. А. — 838
Златорунский С — 970
Зражевский В. — 1310
Зоев С — 461
Золотайко А. — 394, 1095
Зосим С. — 632
Зубайраев Я — 2068
Зубарев А В — 80
Зубков Л. Н — 177, 241
Зубков П. В — 214
Зурабов К. — 1197
Зламков Б. Х. — 124, 153, 633

Порагимов Л. — 1997, 1998

Намов В 1500, 1645; 1646, 2070
Намова Л Г. — 2243
Игнатов О. — 512
Няварина Е. — 1136
Илюхин Г. — 1096
Нльченко В. — 514—517, 634, 1398, 1467
Пидербнев М — 1272, 1273
Пржанский И — 2071
Правиский И — 1503
Псаев Л — 1463
Псаев Л — 1463
Псаков И — 781
Псаков И — 781
Псаков И — 1742
Пераплов В — 1504

Исрандов К -- 1289 Истомин II — 782 Кагерманов Л. — 835 Кагерманов Д — 1743—1746. Каднев А Х. - 1363 Кадиев Д. - 1245 Казакра А. — 348, 784 Казалиев С. — 519—522 Калиниченко- Н. — 395, Калиновский М. — 523 Калита Л. — 786, 1409, 1590, 2025, 2072, 2073, 2075; 2132 Каллагов Р — 1168 Калмыков С. — 1137 Калустова Н — 1591 Камаев Л. — 465 Кан-Калик В. А — 177, 241. Каптелии А. Ф — 100 Kapaen M. - 874 Карасаева В — 1750 Кардаціон Я. — 466 Карнаев Л. — 1188 Карлов Е — 905, 1069 Карпухина С — 2234 Карский В - 2078 Картоев М - 1748, 1749, 1751.

Карцев Я. — 467, 971, 1046. 1206, 1222, 1224, 1258, 1311, 1461, 1505, 2026 Кастоев М — 2223, 2234 Касьянов Г. — 972 Кафтаров М. — 1138 Кацен И. О. — 187 Кацуба А. — 1444 Качлишвили II. — 1399 Кашлинский Н. — 936 Келоев Б — 1752—1755 Керимов М — 1246 Керимов С — 469 Кибирева З. — 349, 350, 525, Кибиев М. — 1756, 1757, 2266 Киндаров Б. — 910, 911 Килачков П. — 943 Киреев Е. П. — 640 Кириллов С. — 470, 471, 527 Киров С. М. - 641 Кирюхии А. — 1139 Клепов А. — 835 Климов А — 1259, 2155 Климова Л. — 2079 Клыш В — 648 Клюкии II — 1140 Кобзева Е. — 572, 642—645 Кобнашвили Н. — 2080 Ковалев Г. — 2240 Ковальковский Б — 518 Ковнацкий E П. — 2156—2159 Коптун В — 2160 Кодзоева Т. — 1758 Кожевников А. А. 81 Козенкова В. И. — 573 Колов Н. А. — 37 Колесинков Г. — 1592 Колосов Л. 11 - 38, 232 Колотушкий В. — 1178 Кондратьев В. — 1312 Копаев В — 1141 Кораблинов С. — 1365 Коренев Д. З. — 646 Корзун В Б — 1593 Кортоев М. — 1759 Коровина О. Г. — 2242 Коротков Л. Ф. — 7 Коротков Ф. — 647 Костоев А. — 1760—1763 Костоев Б. — 1078 Кострикина П. П. — 117

Косумова Х. — 1152 Котнев С. — 1073 Кочкольдо Г. — 1313 Конкарев Т. — 1207 Кошкин Ю. — 2013 Кравцов Ю. — 946 Крупнов Е. Н. — 574, 1999 • Крупская Н. К. — 351 Крымов В. П. — 906 Кузнецов Л. — 2291 Кузнецов Д. — 1070 Кузнецова Г. — 1764 Кузяев Ю. — 1462 Куксии В. П. — 131, 198, 283 Куксина Э. -- 2028 Кулаков К. Ф. — 2215 Курбатов В — 1647—1650 Куркиен А. С. — 1546 Куркнева X. — 1510 Курков А. — 1026 Курскиев Ю. — 1208, 1410 Курумова С. — 248 Курушин П. И. — 2231, 2232 Кусаев А. - 154, 249, 1765 -Кутюкова Р. — 1366, 1423 Куюмджиев Г. — 2219 Лабезинк А. Г. — 107 Лагутина И — 2029 Лагутии C. — 352 Ладопицкий Ю. — 1314 - 1321, Латынев Ю. А. — 2241 Левашов Л. — 649 Левин Г. — 2081 Лейбман Н. — 974—977 Лин Э. — 2161 Лятвинов H. — 650 Лиховол Д. — 1247 Лобанов В. — 1445 Логаникина Т. — 947 Логинова M. C. - 9, 417 Ломалиев Б. — 1228 Лоов И. — 355, 978, 1463 Лопатухни A. — 2083 Лопатухина Б. — 1367 Лорсанукаев С. — 475, 1368,

1411, 1771

Лубинев Г. — 918 Лубии Е. — 1446, 2084, 2085

Лукашевич Л. -- 356

Луккер В. — 1274—1276 Лукманова З. — 1186 Лукминов Г. — 980, 981 Пакоп М. — 651, 875, 894, 979, 1209, 1447 Лыкова Н. — 1511 Лыщенко И. — 1221 Лютеров И. — 2235 Лямиева А. — 357 Ляува Р. — 1369, 2086 Лях Г. — 652

Магомадов A. — 1772 Магомадов М. Х С. Магомедов Х. — 653 Магомадов С. — 919, 982 Магомадов Х. — 791 Магомаев Л. — 418, 2154 Магомаев М. — 2267 Магомазиев В 876 Мадагов С. — 1775, 1776 Мандебор В. H. - 208 Майсигов М. — 476 Макаров С. — 2196 Малоп Е. — 983, 984, 1049, 1198, 1248, 1249 Малхаев С. — 1512 Мальков Г. — 907 Мальсагов А. — 575, 654. 792. 1514, 2000, 2134, 2250, 2251 Мальсагов А. П. — 251 Мальсагов A. У. — 128. Мальсагов Д. — 121 Мальсагова Т. Т. — 39 Малян К. — 1513 Мамаев М. — 1229, 1230 Мамаева Р. Х. — 223, Мамакаев А. —155, 1777 - 1713 Мамакаев М. — 156, 252, 655. 1600, 1601, 1784—1789, 2268— Мамикаев Э. — 656, 1602, 1790 Мамлеев X Б. — 180, 419, 2162, 2163 Манкиев Л. A. — 657 Мареченков Ю. — 477, 1448 Mapanen B. - 534, 793, 1036 Марковии В. H. - 566

Мартанова Л. — 478, 756, 757

Мартанова T. — 529, 658, 1604, Марух Б. П — 10 Масловская Е. II — 117 Матисев В. — 1651 Матиев В. — 1039, 1400, 1516 Матюнина Л. — 1449 Махаев С. — 1080 Махаев Х. — 1322 Махитаров X. — 1169 Махмаев Ж.—1791, 1792, 1793, 2014-2016 Мациев А. Г. — 120, 125 Мациев М. — 1179 Мачигов М. — 1794 Маяковский Ф. - 1210, 1277, 1323, 1450, 1517 Межидов В X. — 215, 1469 Межирицкий И. Н. — 877 Меньшиков Ф. К. — 104 Мержоев M. — **659** Мехтнев X. — 660, 1795—1799 Мехтнева М. — 1800 Мизерный О. — 2238 Минаев М. — 1250, 1251 Минаев 11. — 1370 Минтяк Н. — 1652 Мириый II. — 530 Мирчев Ф. — 1231 Михаилов Г. — 1104 Михайлов М. — 2164 Михеев В. — 1518 Многолет В. Я. — 90 Мордвинова Н. — 759 Морева В. -- 531 Морозов A. — 879 Морянии Е — 2087, 2088 Мосненко В -- 1027 Мочаловский А. 11. -- 1159, Мугуев Х М. — 255 Музяев М. — 661 Музаев Н. — 157, 256, 1606, 1607, 1801 - 1804 Мулатова В. — 420 Мунчаев Р. М -- 576 Муртаев С. — 359, 985 Мурцалов С. — 360 Мусаев К. — 1324—1327 1608, 1805—1807, 2002 Муслева Т. — 158, 257, Муслиева Т. — 760 Мустафии Я. — 1808

Муталибов 3 — 160, 161, 253, 254, 1810—1815, 2271—2272 Муталиен X - Б — 159 Муталиен X - Б — 169 Мухалипов М — 2089 Мухортова Н — 421 Мухтаров А. — 1816 Мушаллов Ю — 2225 Мякиев А. — 662, 1817—1819 Мякиев О. — 479, 663 Насонов Г. — 143, 259, 533, 577, 668, 669, 1051, 1371, 1989 2264

Паларов В 986—989 Паумов Н Г — 86 Паумов Б — 1412 Пашхов Р — 260, 1820, 2090 2091, 2273, 2274

Недерсултанов Б — 2166 Немцев Е. — 921 Пикаперов А М. — 65 Никитин А. — 2224 Николаенко А. — 2258 Николаенко И. Я. — 1653

Пинциева Н. — 1519 Попак М. — 1431

Овчаров Г — 670 Одинцыя А. — 1401, 1402 Ослоси И. А — 127, 129, 130 Озерова М. — 537 Озерова М. — 537 Озерова И. — 127, 129, 130, 1821 Окуся Ш — 162, 671, 1822 — 1827

Олегов О — 1329 Олейник А — 538, 672 Олейников А — 673 Олиминов II — 1216 Омеличкин II — 2294 Очельяненко В — 674, 1375 1376, 1464, 1522, 1523, 1610—

1376, 1464, 1522, 1523, 1610— 1612, 1990, 2030, 2095—2099 Ополко Ф. — 539, 882, 1054

1330. 1424, 1613 Орджев С. — 2207 Орцуев М. — 675, 1828 Осянен М. — 364, 1037 Осянен X — 121, 128, 163, 261 365, 366, 676, 677, 1614

Очеретинный В 1221

Ошаев X. Д. — 262, 263, 678 1615, 1616, 1843—1848

Павлов К Н — 105 Павловский Г. — 679 Пальников П. — 1142 Пашаев У. — 680 Пеньков А. - 681, 1191 Перлов 11. — 2225 Петраш А — 1451 Петров П. — 1280 Петухов П. — 1107 Петросов Г. — 1183, 1192, 1195 Петросов IO — 1654 ↓ leчинкии Б — 682 Пименова Р. - 683 Писков II — 2199 Инскупов В. — 368 Плиев М.-С — 164, 264, 483, Плутник  $\Lambda_{+} = 2297$ Плющ  $M_{-} = 484, 938, 1026$ Повалиев Ю - 143, 259, 684 Погорелов И. — 1466, 1655 Погорелова Р — 1377 Поднебенный И. — 2136 Подорожный А. — 1455 Полидорова Т. — 2101 Полидорова Т. — 2102—2104 Полукин И. — 1656, 1657 Польская Е. 370, 686 Полянский В. Г. — 209 Попов П Н — 823 Постнов В - 1331 Похонщева А. И. — 227, 1108 Правенький Н — 67, 837, 121! Прияткина А. Н. — 105 Hpohopona B - 1659 Проинв 14 — 997 Прядко В 541, 886, 2032 **Пшеничкии** А. П. — 216

Раджабов С. — 1143 Радченко А. Г. — 689 Расва К. — 1456

Пьяников A И. — 175

Рак ,Т — 1161
Расторгуева О. И.— 2243
Расторонкий В. — 1333, 1334
Рахмилов К. — 2191
Рашидов А. — 2167, 2169
Рашидов ИІ. — 165, 265, 1856
Редький В. — 999
Ржевекий Н. Т. — 838
Рогов М. — 805
Розанов А. — 2298
Ролин В. — 1252
Ромин В. — 1252
Ромин В. — 1252
Ромин В. — 1524
Ростовнев Е. — 1109
Рубанов А. — 487
Русский Л. — 2137
Русин В. Ф. — 203
Руссков Д. — 543
Рыжиков Ю. В. — 80
Рыжиков В. В. — 64, 126
Рытьков А. — 398, 839, 1153, 1199
Рябании И. — 1111
Рябании И. — 80

Сабадаш Ю. С. — 217
Савельева К.—1112, 1113, 2216
Садаева Р. — 1857—1859
Саджов В. — 2107
Салулаев А.—354, 372 887, 1000
1001, 1056, 1057, 1075, 1077, 1617
1860, 1867, 2108, 2138
2170, 2275
Сандбаев Т. — 2171
Сандов Б. — 166, 1868, 1869
Сандов И. — 578, 580
Сандов И. — 578, 580
Сандов И. — 2172
Сандов Р. — 2173
Сандов Р. — 2173
Сандов В. — 373, 525, 526, 639, 691—694, 1002
Сатуев Х. — 1879—1883
Саламов А. — 2174, 2175
Саламов В. С. — 237
Саламов В. — 373, 764
Салгириев А. — 2176, 1111 гв. 3, 579
Салимов С. — 590
Салово Т. — 840

Самойлов А. — 718, 949, 1218 Самойлович Л. - 1003, 1404 Сапаев О. — 374, 695 Сапько Д — 696, 697 Саракаен А. — 698 Саракаев С. — 167, 2177 Саракаев X. — 1875 — Саркисьянц Т. Х. — 80 Сарымсаков Т. С. — 181, 2178 Сахирова М. — 109 Сашин Е — 1233 Сбитиев В — 1884 Свердлов Г. — 898 Светлидии Г — 1114 Светлов В — **802** Севостьянов М. — 581, 699 Семенов В - 544, 804 Семенова Т. — 1058 Семенченко II. — 545 Cepreen C. - 841 Серебряков А. - 908 Сехии П. — 1144, 1187, 1415, Сидельников С. - 842 Сидоренко М — 1885 Сидорович Т — 903 Сипельников В. — 1472 Синельников М. — 1155 Синельников С — 400. Синьковский А. — 1281 Склокин Г. — 765 Скорик Л. — 1465 Скородумова П. — 1380 Скороходова В. И — 2128 Слепов Л. — 375 Смирнов Л. — 2236 Смодин В. - 546 Соболев А. — 2260 Соколов К 11. — 1030, 1282 Сокологорский Е. — 805 Соломко В. — 1347 Солгаханов Э. — 1382

Станулис В. А. — 65 Станулис II. Л. — 218 Стаценко К. Д. — 92, 204 Стоянова Л. В. — 1383 Строков П. — 1031 Суворов Л. — 376 Суденко В. — 1660 Сулаев М. А. — 137, 1619-1630, 1886-1891, 2276, Сулейманов Л. — 169, 1892 Сулейманов Ц. — 2109 Сулейманов Ю. — 1893—1899 Султанова Л. — 1900 Суласв Р. — 1901, 1902 Суруджанц Х. — 950, 951 Сухарев Г. — 1473 Сухенков В. -- 1117 Сухии В. — 710 Сухина З. Д. — 89, 205 Сущков Л. — 1006 Сыщиков П. А. — 199

Тавакалян Н. А. - 711, 1474 Тагуров В. — 1007—1009, 1196 Тайбуев С.-Э. — 1176 Тамбовцев В. — 429, 1525 Танкиев Л. — 2089 Тарануха Д. Л. — 119 Тарасенко Е. — 712 Тарасов Е. — 1291 Tacyen C. -- 713, 714, Татаринцев II. — 715 Таташев К. Х. — 220 Тебоер Т. А. — 1491 Тельнова А. — 1526 Темиров В. — 1527 Терентьев Г. — 908 **Тернов** В. — 899 Тимаев А. Д. — 1549 Тимпев 3. 3. — 118, 127, 128 Тищенко Л. — 1235 Ткаченко М. — 1118 Толмачев Т. А. — 104 Толубанов A. — 716, Томасва В — 1432

Томина Р. — 1457 Тонконогов 11. — 78, Тонконогов Ф - 548, 1219 Тотров А. — 717 Точнев Т. — 1993 Туладзе — 2035 Тумгоева Л. — 1903 Турецкий И. — 1061 Туркаев Х. В. — 138, Турлов Р. — 1032 Угрюмов А. — 377 Угурчиев А. — 1904 Ужахов А. — 1418 Ужахова X. — 1905, 1907 Уманская Л. — 2036 Умаров А. — 1340—1342 Умаров М. — 120, 1386, 1387 Умаров Х. — 809, 1529, 2110, Умархаджиев М. — 1120 Урманчиев M. — 1156 Урусов A — 354 Усманов В. — 1906 Минев В. - 940 Фадеев Д. — 1062 Фаринева Е. — 430, 431 Федоров М. — 720 Федорова Е. — 555, 1458 Федотов И — 1170, 1530

Федотов П. — 810, 1200 Филнев Г. — 1212 Филопович П. — 1223 Филькии В. И. - 26, 27. 489, 490, 550-554 Флорентьев Л. Я. - 2221 Фокни К. - 2112

Хаджиев 3. — 2181 Хаджиев Р. — 170, 1909, 1910 Хадизова С. — 892 Халебский Л. — 2115—2117 Хаматханов М. — 556, 2129 Хамидов А. — 1419, 1913, 2262 Хамхоев А. Э. — 171, 1911, Хамхоев Д. — 1914 Хамхоева Р. — 1915 Хамхоева Р. — 1916 Хамусев О. — 1917 Хасанов В. — 557 Хасанов В. — 1532 Хасанов М. — 1918 Хасбулатов Я — 1919—1924 Хасуев Ш. — 1220 Хаутиев Д. — 404, 433 Ханиев А. — 1145 Хачатурова А. В. — 65 Ханатульгов А. — 1925—1928 Хашагульгов М. — 43, 721, 2278 Холохоев М. — 1462 Хоменко И. — 1146 Хорошилов П — 434, 491 Хррегич И, — 722 Хугаев И. — 1533 Худаева Л. — 558 Хунаева Л. — 558 Хунаева А. — 378

Пацаев М. — 621 Периенто В. И. — 31 Цициев А. — 1534 Цугаев Х. — 1929, 1930 Цыганков И. — 1071 Цыганков И. — 723

Хуршудов В. A — 81

Чабаталов Л. — 512
Чамоков М. — 1017, 1018
Чаванов М. 11 — 1551
Чахки Б. — 492, 724, 725, 1937
Чахкие С. 268, 726, 727, 1634, 1931—1936, 2018
Чебали Е — 493, 2118, 2128
Чебушев Л. 1019, 1059
Чебушев Л. — 1593
Чернышева М. Д. — 1593
Чернышева М. — 729
Чесиоков Н. — 1286, 1287
Четырин Е В — 2233
Чижма П. В — 730, 731
Чокаев К. З. — 135, 585, 732
Чурилина З. — 733
Чурилина З. — 733

Шабалии Б В — 101 Шабаньянц Н — 811—813 1476, 2038 Шавхалбиев В. — 1536

Шадиев А. — 1147 Шаднев С. 380, 734, 1537, Шанпов И. - 21, 435, 1389 Шанпов С. — 735, 1953—1957 Шаипов X. — 2119 Шайхнев А. — 1938 — 1944 Шамаев И. — 1121 Шамсаев М. - 1945-1950 Шапко В. — 381 Шароварина Л 502 Шатоев Х. — 382, 817, 1065 Шахбулатов A. — 2120, 2121 Шахгириев Д. — 2004 Шахгириев И Б. — 226 Шахназарян И. — 1406 Шахпазов Х. — 1951, 1952 Швецов В — 266 **Шевченко В** — 736, 1539 Шейкия В. М. 4 1033 Шелякин А. И. — 206 Шереметьевская П. — 2301 **Шерипов А.** — 737 Шерипов С. — 818, 1540 Шерпилов А. — 909 Шестопалова Л. — 2130 Шибаева Л. П — 112, 113 Шилов Л. — 1067, 1068 Шипулин И. Г. - 145, 267, 559, F661, 1958 -Широкорад II — 228, 1122 Шишханов М. С. — 405 ИТкаронския [1] — 2281 Шовхалов С. 383, 1552, 1636, Шор А. — 1239 Шприц Л. М. Интефан А. - 738, 739, 2182-Шуанпов А. — 1236-1238. Шурикова В — 437 IЦедродарова Г = 2122-2125 Щепетопа Л. — 2185 IIІербаков И. — 941

Шербаков II. — 740, 741, 1020

Щеткин В. — 436

Эдердашинли Ю. — 942 Эдилсултанов С. — 503 Эдилов В. — 1959—1965 Эдилов Х. — 172, 384, 1541, 1553, 1638—1640, 1966, - 2126 Эльхаджиев Х. — 1201 Эльбуздукаев З. — 1967—1969 Эльмураев С. Ч. — 1994 Эсамбаев З. — 743—745, 1970— 1975, 2005 Эсенбаева Т. — 766 Эстерле И. — 902

Юдолович В — 820, 927 Юпаков Г. — 826 Юргенсон К. А. — 77 Юрченко Ф И — 1125, 1126 Юрьева И — 504, 2127 Юсупов А. — 2039, 2246 Юсупов II II — 42, 240

\$16локова Г. — 746
\$ковлева Г. П. — 201
\$ковлев Ю. — 1021
\$ковлев Ю. — 1021
\$кубов А. — 1422
\$кубов И. — 1128\$Янгульбаев В. — 406
\$Яндаров А. Д. — 29
\$Янлиев Дж — 269, 1976—1980, 2279
\$Янлиева С. П. — 1542, 2186
\$Ясуев А. — 505
\$Кхыясв А. — 1981
\$Яхыясв Х. — 2019
\$Яшуркаев С. — 1982

# СОДЕРЖАНИЕ

OT C	оставителя	, 3
	Книги и брошюры	5
11.	Коммунистическая партия Советского Со юза	- . 5
111	Всесоюзный Ленинский Коммунистический Союз Молодежи. Советская молодежи	i 6 8
IV.	Общественные науки в целом	. 9
	Философия. Общественно-политические уче	. 9
VI.	Нетория	. 9
XII	Труд в СССР	. 11
XIII.	Государство и право	. 12
	Естественные науки. Математика	
XVI.	Техника. Промышленность	. 14
XVII	Сельское хозяйство	. 17
XVIII.	Транспорт. Транспортное машиностроение Коммунальное хозяйство. Бытовое обслу-	81
XXI.	Коммунальное хозяйство. Бытовое обслу-	
	живание населения.	. 19
	Здравоохранение. Медицинские науки	
	Культура. Просвещение. Наука	
	Филология. Языкознание	. 25
XXVI.	Литературоведение. Художествениая зи-	25
	тература. Фольклор	
	Детския литература	
XVIII.	Некусство	
	Атензы. Наука и религия. Религия	
XXX.	Печать. Кинговедение. Виблиотечное дело	
	Библиография	. 31
	Авторефераты диссертаций	
	Геолого-минералогические науки .	
	Исторические науки	
	Медицинские науки	. 34
	Сельскохозяйственные науки .	. 34-

	Технические науки	35
	Филологические пауки	38
	Химические пауки	38
	Экономические науки	39
	Летопись рецензий	40
V1.	Нетория	10
XXIV.	Культура Просвещение. Наука	42
XXVL	Литературоведение. Художественная лите-	
	ратура Фольклор	42
XXVII.	Проспещение	46
		47
	Плакаты	47
	Культурное стронтельство	47
	Промышленность	48
		49
	Торговля	50
	Периодические и продолжающиеся издания	51
	Журпалы	51
	Труды и сборники	51
	Бюллетени и информационные издания	52
	Газеты	52
	Дополнение к «Летописи печати за 1967	
	год»	58
	Летопись журнальных и газетных статей	59
I.	Маркензм-ленинизм	59
H.	Коммунистическая партия Советского	63
117	Союза	0.3
111.	Союз Молодежи. Советская молодежь	69
VI	История	79
IX	Коммунистическое строительство в СССР	95
	Планирование. Статистика. Учет, Организа-	
	ция и управление производством	102
XI.	Финансы	102
XII.	Финансы	102
XIII.	Государство и право	105
XIV	Военная наука. Военное дело	109
XVJ.	Техника. Промышленность	110
XVII.	Сельское хозяйство	126
XVIII.	Транспорт. Транспортное машинострое-	
	ппе	137
XIX.	Связь	138
XX.	Торговля. Заготовки. Общественное пита-	130
	IIIIO	1.50

XXI	Коммунальное хозийство. Бытовое обслу-	
	William I	140
XXII.		142
	The second of th	144
	Nymbryph ripotestatement ritayita	149
XXV.	Филология. Языкознание	165
XXVI	Литературоведение. Художественная лите-	
	bushes a strained	166
	, and a second s	202
		203
XXIX.	Атензм. Наука и религия. Религия	213
XXX.	Печать. Кинговедение. Библиотечное дело	
	Библиография	217
	Республика в печати СССР и зарубежных	
	стран	218
VI.	История	218
IX.	The state of the s	218
XV.	Естественные науки. Математика	218
XVI.	Техника. Промышленность	219
XVII.	Сельское хозяйство	220
XVIII.	Транспорт Транспортное машиностроение :	223
	Торговля. Заготовки Общественное пита-	
	ине	223
XXIII.		223
		223
XXVI.	Литературоведение. Художественная лите-	
		221
XXVIII.		226
		229
	Именной указатель	229

41942K

#### ЛЕТОПИСЬ ПЕЧАТИ ЧЕЧЕНО-ИНГУШСКОЯ АССР ЗА 1968 ГОД

(НА ЧЕЧЕНСКОМ, ИНГУШСКОМ И РУССКОМ ЯЗЫКАХ)

Составитель Л. А. Мусаева

Редакторы Х. А. Тарамов и Т. Г. Филипечок Техи. редактор Х. Д. Ю па е в Корректоры З. М. А. Ръслиева, Г. П. Мильвинова, Р. Д. Гайсанова, И. А. А. бландов

Сдано и набор 3.111 1972 г. Подписино к печата 15.111 1973 г. Формат 84x108 1/32. Объем 7.62(12.8) п. з. Уч. изд. л. 13.2 Бумига газетная. Тираж 500

Чечено-Питушские книжное надательство Управления по делам издательств, полиграфии и книжной торгован Сивета Министрои Чечено-Питушской АССР, Грозный, 21, ул. Ленива, 14

Заказ № 644
Типография имени И. Н. Заболотного
Управления по делам издательств, полиграфии и кинжиой торговли Совета Министров
Чевено-Ингушской АССР,
Гроамый, улица Натернациональная, 12/33
Цена 53 кон.

цена 53 коп. 4р421С